Dimitri Bolyev

Clara bonne
à tout faire

Illustrations par
JEAN-YVES MASSON

Clara Delange, 19 ans, s’est enfuie de chez ses parents qui voulaient la séquestrer dans un triste trou de province. Elle se retrouve à Paris sans un sou, mais avec un gros paquet d’illusions. Et voilà que, pour ne rien arranger, notre ingénue a été dotée par la nature d’une beauté à couper le souffle, à faire se retourner les têtes, faire gonfler les braguettes, et même mouiller les culottes féminines.
Or, la beauté est un péché – c’est l’œuvre du diable –, aussi tout ce qui arrive à notre oie blanche (et Dieu sait qu’elle en avale, des couleuvres, par-devant et par-derrière), c’est de sa faute, non ? Elle n’avait qu’à ne pas être belle à damner un saint ! Et ce qui complique tout, c’est que si notre héroïne affiche un visage d’ange (comme son nom, Delange, l’indique), censé la protéger des assauts libertins des uns et des autres, elle possède aussi un sexe insatiable – sans parler des autres orifices du plaisir, qui, chez notre ingénue libertine, sont tout le temps en manque.
Voilà donc notre personnage – composé démoniaque de Justine des Infortunes de la vertu et de Juliette des Prospérités du vice. Fatalement, elle électrisera tous ceux qu’elle rencontrera. Et en effet, il suffit qu’elle croise quelqu’un pour qu’il ou elle (même un gros chien tombera amoureux d’elle à la fin) n’ait qu’une envie : jouir tout de suite de son corps de rêve.
Au cours de ses tribulations, Clara tombera sous la coupe d’une bande de marginaux vicieux, puis elle sera recueillie par un pervers patenté qui lui amènera des « clients », tous messieurs fortement membrés et fort exigeants en amour… Mais le bouquet, ce sera son travail de bonne à tout faire bénévole au sein d’une grande famille bourgeoise, où tout le monde est maniaque du sexe : le père, la mère, le fils, la fille, la bonne, la cuisinière, le majordome, le chauffeur de maître... N’en jetez plus...
« Tout est bon chez elle, y a rien à jeter. »

CHAPITRE PREMIER

ENTRETIEN D’EMBAUCHE

Après avoir hésité un moment sur le trottoir, la jeune fille pénétra dans le magasin de chaussures.

— Bonjour, monsieur… Je m’appelle Clara Delange…

Elle baissa les yeux ; ses joues se coloraient.

— J’ai vu l’affiche sur la vitrine… vous cherchez une vendeuse… « jeune… avenante », c’est bien ça ?

Sans relever les paupières, elle poursuivit d’une voix mal assurée :

— Je… je crois pouvoir convenir, monsieur…

— Peut-être bien… souffla le commerçant, dont les petits yeux gris, cerclés de lunettes rondes, évaluaient l’adolescente de haut en bas, puis de bas en haut.

Sous une simple robe d’été, Clara laissait deviner un corps aux formes pleines. Un visage enfantin, encadré de longs cheveux noirs, une bouche mutine, de grands yeux verts, un petit nez retroussé qui lui donnait un air espiègle… tout concourait à conférer à la jeune fille une grâce lascive, à mi-chemin entre le style demoiselle sage et le genre lolita dévergondée.

— Jeune, cela ne fait aucun doute… avenante, certes… appréciait l’homme, subjugué par tant de séduction naturelle. Mais, ajouta-t-il, jusqu’à quel point serez-vous avenante ?

— Jusqu’au point qu’il vous plaira, monsieur ! lança-t-elle sans hésiter.

Elle avait relevé les paupières ; elle le fixait en guettant ses réactions. La rougeur de ses joues s’accentuait.

— Hum… fit le chausseur. Cela laisse envisager beaucoup de possibilités…

— Je suis prête à les examiner en détail avec vous, fit la belle brune avec une candeur qui contrastait avec les sous-entendus ambigus de ses paroles. Si vous voulez bien me faire passer un test, je vous prouverai que je sais être à l’écoute des clients… me montrer patiente… disponible… tout…

— Tout ? Eh bien… hésitait le type, décontenancé par la franchise innocente de son interlocutrice. Je ne vous cacherai pas que certains clients sont très exigeants, mademoiselle. Très…

— Je me sens capable de satisfaire toutes les exigences, monsieur, assura Clara en lui décochant une œillade. Mettez-moi à l’épreuve !

C’en était trop pour le boutiquier. Il devenait rouge de confusion au moment où la fille, elle, retrouvait son teint naturel et la netteté de sa voix. La quarantaine largement dépassée, le marchand de chaussures avait peine à croire que cette Clara à la beauté juvénile se disposait à se livrer à son bon plaisir. À l’âge tendre qui était le sien, oserait-elle, avec la dernière effronterie, se servir de ses charmes pour obtenir un emploi ? L’homme se décida à tenter sa chance. Il allait tâcher de voir ce que la provocante gamine avait vraiment dans le ventre.

— Heu… Dans ces conditions… fit-il d’une voix rauque, je suis curieux de vérifier vos… compétences.

— Je me tiens à votre disposition, monsieur.

— Si vous voulez bien passer dans l’arrière-boutique, mademoiselle… pendant que je ferme le magasin un moment.

L’instant d’après, tous deux se retrouvaient au milieu d’une petite pièce mal éclairée, encombrée de cartons à chaussures empilés sur des rayonnages métalliques. Clara se tenait devant le commerçant, résolue à lui complaire en tout dans l’espoir de décrocher la place.

*  *  *

Cela faisait cinq jours qu’elle recherchait du travail, sans aucun résultat compte tenu de sa situation précaire à Paris. Elle n’avait aucun diplôme, ayant raté son bac le mois précédent, aucun domicile fixe, aucune qualification, et pour couronner le tout, elle ne pouvait compter sur le moindre soutien parental depuis sa fugue récente du domicile familial.

Elle revoyait comme un flash la violente dispute qui l’avait opposée à son père, employé de bureau dans une petite ville de province, et elle revivait l’existence étriquée, sans air et sans histoire, qu’elle y menait – ou qu’on lui faisait mener. C’est à cette vie sans relief que Clara avait dit non en claquant la porte, sur un coup de tête. Tout à sa colère, elle avait à peine pris le temps d’emporter un petit sac de voyage et quelques économies. Un maigre pécule qui avait fondu à vue d’œil dès l’arrivée de la jeune fille dans la capitale – énorme agglomération inconnue. Plus d’une fois, elle avait failli renoncer à sa folle entreprise, mais elle entendait alors dans sa tête les paroles moqueuses de son père :

— Je t’avais bien dit que tu serais incapable de t’en sortir seule. Ne t’avais-je pas donné une semaine avant de revenir à la maison ? Sans ta mère et moi, tu n’es rien. Tu m’entends, ma pauvre fille ? Tu n’es qu’une bonne à rien !

Même si elle se révoltait contre de telles invectives, Clara restait lucide. Sans qualification, sans expérience professionnelle, sans appui, elle avait peu de chances de s’en sortir dans la vie. Mais elle avait un réel atout : à dix-neuf ans à peine, elle affichait une splendeur physique presque surnaturelle. Son corps, son allure faisaient se retourner toutes les têtes, chaviraient le cœur des garçons, troublaient même les filles. Clara était belle et se savait telle. Et même si, jusqu’alors, elle n’en avait jamais fait usage, elle avait conscience que sa silhouette parfaite était sa meilleure carte. Encore fallait-il oser la jouer !

Ce n’était pas si simple ! Mal à l’aise avec le corps affriolant qui était le sien, elle n’avait jamais assumé toute l’étendue de son pouvoir de séduction. Ses expériences sexuelles se limitaient à quelques timides baisers, de furtives caresses, de maladroites étreintes, une défloration bâclée, sur la banquette arrière d’une Twingo, avec un garçon à peine plus âgé qu’elle. Cela s’était passé pendant le dernier réveillon du jour de l’an. Elle n’avait encore que dix-huit ans, et cette première fois ne lui avait pas laissé un souvenir impérissable. Son amant, qui ne s’était préoccupé que de son seul plaisir, avait laissé Clara blessée, insatisfaite. Ce n’est qu’une fois rentrée chez elle, après une furieuse masturbation, qu’elle était parvenue, cette nuit-là, à éprouver un orgasme presque douloureux.

Le même partenaire (le seul qu’elle ait jamais eu jusqu’alors) lui avait à nouveau fait l’amour à deux ou trois autres occasions, puis il était retourné à la fac poursuivre des études de droit. Clara ne l’avait pas regretté : elle n’éprouvait aucune inclination réelle pour lui. Ce n’était pas non plus les pauvres capacités de cet amant sans imagination qui manqueraient à la ravissante nymphette.

Ainsi, la jeune fugueuse, ne sachant comment se servir de son physique plus qu’« avenant », se sentait grandement embarrassée.

Ce n’est pas qu’elle fût timide. À la plage, elle n’hésitait pas à se montrer seins nus, ce qui ne manquait pas d’attirer les regards… et de la troubler elle-même plus qu’elle l’aurait pensé.

Au lycée, elle aimait porter des tenues sexy, qui soulignaient ses charmes. Mais elle n’avait jamais envisagé d’utiliser sa beauté pour avancer dans la vie ; même si elle n’avait pas froid aux yeux, les obstacles d’ordre pratique étaient trop nombreux pour ne pas dissuader les employeurs honnêtes de l’engager. Et elle n’était certainement pas prête à vendre son corps dans un peep-show ou un bar louche. Non, elle désirait un job en règle, qui lui permettrait de prendre un départ dans la vie, loin des combines sordides qu’elle savait plus aisées à obtenir.

*  *  *

De son côté, le chausseur n’envisageait pas un instant l’embauche de cette jeunesse manifestement sans formation professionnelle. D’ailleurs, il avait déjà engagé quelqu’un, la veille… simplement, il avait oublié de retirer l’offre d’emploi de sa vitrine. Au lieu d’en informer la piquante brunette qui paraissait prête à toutes les compromissions, mû par une irrésistible poussée de lubricité, le boutiquier décida de tirer avantage de la situation.

Il tendit à la belle une boîte à chaussures :

— Imaginons que je sois un client, et que je désire essayer cette paire de mocassins.

— Entendu, monsieur. Que dois-je faire ?

— Déchausser le client, bien sûr, expliqua le marchand en s’asseyant sur un tabouret. Vous devez vous accroupir devant lui… défaire adroitement ses lacets. Sans vous presser.

S’agenouillant aux pieds du type, Clara entreprit de lui ôter ses souliers. L’homme coulait vers elle un regard d’envie ; il lorgnait avec insistance les seins qui tendaient insolemment le tissu léger de la robe. L’adolescente ne portait manifestement pas de soutien-gorge.

— Jolie comme vous êtes… reprit le vieux dégueulasse qui commençait à bander. Avec une poitrine aussi… généreuse, il faudrait mettre quelque chose de plus… décolleté, mademoiselle. Les clients apprécient généralement d’être… émoustillés. Si vous voyez ce que je veux dire…

— Parfaitement, monsieur, acquiesça Clara qui hésitait à poursuivre. Je… je devrais peut-être déboutonner mon corsage.

— Je n’osais vous en prier, mademoiselle, sourit béatement l’individu qui utilisait un langage aussi courtois qu’hypocrite.

Clara n’était pas dupe du ton policé qu’utilisait le boutiquier. Elle savait qu’il attendait d’apprécier la « disponibilité » de son éventuelle employée. C’était donc le moment ou jamais de se lancer. Et quoi qu’il lui en coûtât, il fallait qu’elle tente un coup audacieux.

Quatre boutons-pression fermaient le haut de la robe. Avec un intérêt concupiscent, l’homme regardait Clara défaire le premier bouton… le deuxième… Il faillit s’étrangler de surprise… et de satisfaction salace quand il constata que la jeune fille ne s’arrêtait pas là : elle défaisait aussi les deux derniers boutons, ouvrant son corsage jusqu’au nombril. Le commerçant pouvait admirer le sillon velouté qui séparait les seins, ainsi qu’une bonne partie des seins eux-mêmes, dont les pointes restaient néanmoins sagement couvertes par le vêtement. Mais il aurait suffi d’écarter les pans du corsage pour libérer dans toute sa splendeur l’orgueilleuse poitrine que le vieux salaud rêvait de reluquer.

— C’est mieux comme ça, non ? interrogea la craquante lolita. Qu’en pensez-vous, monsieur ?

Le « monsieur » avait du mal, d’abord, à trouver ses mots, ensuite à les faire passer par son pharynx en les articulant de façon audible.

— C’est… en effet, très… suggestif… On devine l’élégance… la fermeté de votre… gorge. Mes clients vont adorer… certains pourraient même avoir les mains… baladeuses. Dans ce cas, il va de soi que vous devriez… repousser leurs avances… avec tact certes, mais… en faisant preuve de détermination.

— Bien entendu, monsieur. Pour qui me prenez-vous ?

— Pour une petite allumeuse, ma jolie ! s’exclama le sale bonhomme, qui avait manifestement décidé de mettre fin au jeu du chat et de la souris.

— Oh ! Pardonnez-moi si je vous ai déplu, monsieur ! s’affola Clara, déstabilisée par le changement de ton du boutiquier. J’avais cru comprendre que… vous vouliez que je… séduise les clients…

— En leur dévoilant une partie de votre anatomie, continua l’homme en empoignant la chevelure de la fille, l’obligeant à relever la tête vers lui. C’est exactement ce que j’attends de vous, ma délicieuse enfant ! Seulement, si je devais devenir votre patron, j’espère bien que vous m’accorderiez une vue INTÉGRALE de cette charmante anatomie ! Je pense avoir droit à un traitement de faveur !

— Mais… heu ! J’y consens, bien sûr… lâcha Clara sans bien réfléchir, les larmes aux yeux à cause de la main brutale qui lui tirait les cheveux.

— Alors, si vous permettez… fit le type.

Il se saisit sur-le-champ des bretelles de la robe, qu’il fit glisser le long des bras de l’adolescente. Clara se retrouva nue jusqu’à la taille, ses seins magnifiques offerts aux regards lubriques du commerçant. Il se tenait figé, fasciné par tant de perfections accumulées. Il appréciait l’enchanteresse rondeur des globes délicats… mais son attention s’était portée sur les mamelons proéminents. Les pointes dardaient, toutes roses, au milieu de chaque aréole brune qui plissait…

Se pouvait-il que l’effrontée gamine soit excitée par la situation ? s’interrogeait le vieux vicieux. Clara n’était pas loin de se poser la même question : quand il lui dénuda le torse, elle sentit l’extrémité de ses seins s’ériger avec un frisson coupable.

— Voilà de bien jolies mamelles… à la fois lourdes et fermes… fit-il en les soupesant.

Il pinçait les tétons entre le pouce et l’index, les étirait pour les faire saillir.

— Toute fière de les montrer, tu te balades sans soutif ! Sacrée vicelarde, hein ? Tu veux voir comme tu m’excites ?

Là, le dégoûtant personnage ouvrit sa braguette pour en extirper un pénis de modeste taille, certes, mais en pleine érection. Le cœur de Clara s’emballa. Dès ce moment, elle aurait sans doute dû prendre ses jambes à son cou, et renoncer à se compromettre davantage. À l’évidence, la situation n’allait pas tarder à devenir incontrôlable. Pourtant, l’adolescente demeurait passive, à genoux devant le marchand indécent – seins offerts, yeux rivés sur le phallus triomphant, qui se cabrait à quelques centimètres de son visage.

L’homme interpréta l’absence de réaction de l’adorable lolita comme un tacite consentement à ce qu’il avait en tête. Il prit son membre en main pour en donner de petits coups sur le visage de la jeune fille, toujours paralysée à ses pieds.

— Regarde ma biroute ! Elle est toute gonflée ! Elle a senti la chair fraîche… elle redresse la tête pour mieux te voir !

Clara frissonnait. Une chaleur inavouable se propageait entre ses cuisses serrées. Qu’est-ce qu’il lui prenait ? Il ne suffisait quand même pas qu’on lui montre une verge pour qu’elle soit excitée sur-le-champ ! Et pourtant, elle devait admettre l’inconcevable : elle mouillait à tout-va dans sa culotte. La chatte en feu, elle gardait les yeux rivés sur le phallus au gland violacé. Pire ! Elle avait du mal à résister à l’envie de le caresser. Jamais la vue du sexe de son petit ami ne l’avait mise dans un tel état ! Il faut croire que quelque chose d’autre l’avait émoustillée.

Indifférent au trouble de la jeune fille, le commerçant continuait ses manœuvres obscènes : le bâton de chair rigide frappait les joues veloutées en alternance. Clara entrouvrait la bouche… L’homme ricana :

— Mais… on dirait que… tu aimerais bien déguster cette sucette, non ?

— Ce serait avec plaisir, monsieur, murmura l’adolescente qui n’en revenait pas de ce qu’elle venait de dire.

— Alors, il faut me le demander poliment.

Clara sentait s’accélérer les battements de son cœur. Quoi ! Elle allait s’humilier devant l’odieux débauché ? Cependant, malgré elle, les mots les plus déshonorants sortaient de sa bouche. À sa plus grande honte, elle implorait :

— S’il vous plaît, monsieur, permettez-moi de… de sucer votre belle queue. J’ai tellement envie d’y goûter !

— Tu me promets de t’appliquer ? C’est que je ne veux pas que tu mordes ! C’est la première fois que tu fais ça ?

— Oh non, monsieur ! Je l’ai déjà fait, vous savez ! Mon petit ami m’a toujours dit que je me débrouillais très bien.

— Décidément, les filles d’aujourd’hui sont délurées ! Eh bien ! Je demande à voir : tu peux y aller, ma jolie. Régale-toi !

Avec tout l’aplomb d’une professionnelle fière de son savoir-faire, Clara enroula sa langue autour du gland, puis la fit glisser le long de la tige jusqu’aux couilles qu’elle lécha avec soin. Elle avait toujours aimé les fellations. C’était peut-être même ce qu’elle appréciait le plus avec un garçon. Du moins avec le seul garçon qu’elle avait eu pour amant. Elle éprouvait le même plaisir à sucer la bite que lui présentait le chausseur. Et même un plaisir encore plus intense, décuplé par le fait qu’elle accordait cette « gâterie » à un parfait inconnu.

Quand le membre fut luisant de salive, elle le goba, avant de le faire coulisser en rythme entre ses lèvres.

L’homme renversa la tête en arrière, ravi par le talent de la jeune garce : elle pompait divinement ! Incroyable ! La bouche délectable, aussi moelleuse qu’un vagin, l’aspirait avec un art consommé. Il tâchait de réprimer la jouissance qui montait en lui : en effet, dorénavant, il prétendait à d’autres privautés. Car si la gracieuse enfant le gratifiait – et avec quelle complaisance ! – d’une fellation hors norme, on pouvait penser qu’elle n’était plus aussi pure que son visage d’ange le laissait croire. Et sans doute alors pourrait-il exiger davantage d’elle !

— Arrête, ma jolie ! grimaça-t-il, tout près de l’instant ultime, je ne voudrais pas décharger dans ta bouche… Je me demandais… tu n’es plus vierge, n’est-ce pas ?

— Non, monsieur… avoua-t-elle dans un sourire.

Elle avait délogé de sa bouche le pénis raide comme un piquet, tout en continuant à le câliner du bout de la langue.

— Je m’en doutais, bien sûr. Tu parais pourtant si jeune. Tu n’es pas mineure, au moins ? Quel âge as-tu ?

— Je viens d’avoir dix-neuf ans, monsieur.

— Bon sang ! Dix-neuf ans… et un corps pareil ! Et puis, tu suces comme une reine ! Tu as souvent fait l’amour ?

— Pas souvent, non… mais je sais comment on s’y prend.

— Et si je te proposais de… te baiser vraiment ?

Clara se mordilla les lèvres, comme si elle était prise en faute. « Voilà, se dit-elle, à force de jouer avec le feu, il fallait bien qu’on en arrive là. Et que faire, à présent ? »

Avait-elle vraiment le choix ? N’était-elle pas allée trop loin pour reculer ? Tout de même, cet homme lubrique, qui avait l’âge de son père ! Aurait-elle l’audace de se donner à lui ? Tout l’en dissuadait, mis à part le désir infâme qui couvait entre ses cuisses.

— Tu dois avoir une petite chatte ravissante ! poursuivait le commerçant d’une voix rauque.

— On me l’a dit, fit l’adolescente. Puis, comme si elle se jetait à l’eau : Vous… vous voulez la voir ?

— Je demande que ça ! s’exclama le vieux voyeur, sidéré par le naturel désarmant de la jeune garce.

Clara s’était remise debout, face au type qui la contemplait avec une convoitise grasse, le pénis plus que jamais bandé dans sa direction. Passant les mains sous sa robe, la fille fit glisser le long de ses jambes sa culotte de coton blanc, puis elle leva un pied après l’autre pour la retirer. Main tendue, le boutiquier s’en empara :

— Donne-moi ça, beauté ! Mais dis… elle est trempée !

Les joues de l’adolescente s’empourpraient de honte. L’homme arborait un sourire narquois. Après en avoir flairé l’empiècement, il fit disparaître la culotte dans sa poche de pantalon.

— Tu caches bien ton jeu, hein ? Une figure d’ingénue, mais un tempérament de garce vicieuse ! Montre-moi donc ta chatte de petite cochonne en chaleur !

Clara n’eut qu’à retrousser sa robe jusqu’aux hanches, les jambes désunies, pour dévoiler un sexe presque lisse, d’une fraîcheur, d’une grâce sans égales.

— Quelle merveille ! s’extasiait l’homme en se masturbant à se l’arracher. Une fente de petite fille… avec une jolie touffe… bien taillée…

— C’est que… mon petit ami n’aimait pas les poils, monsieur, l’informa la charmante brune. Et il a souhaité que ma toison soit un peu… euh…

— Débroussaillée ! ricana le type. Cela te va fort bien, tu sais ? Montre mieux. C’est charmant !

— Merci, monsieur, minauda la lolita, qui poussa la forfanterie jusqu’à écarter les lèvres de son sexe pour mieux en révéler l’intérieur d’un rose cru.

— Tu veux bien me montrer aussi ton… cul ?

— Bien sûr, monsieur ! Mon ami disait que c’était ce que j’avais de mieux.

Et la serviable enfant fit volte-face, exhibant ses fesses musclées, voluptueusement galbées, que fendait une raie tendue en arc de cercle. C’en était trop pour le quadragénaire, qui se leva d’un bond pour pétrir le cul protubérant, véritable appel au viol. Il plia Clara à plat ventre sur une caisse, lui releva haut la robe, palpa la chair tendre de sa croupe. L’adolescente se laissait peloter avec une joie non dissimulée, laissant échapper de petits cris polissons, ce qui achevait d’enflammer les sens de son admirateur :

— J’en peux plus, ma belle. Que dirais-tu si je te remplissais la chatte… avec ma bite ?

— Oooh ! Allez-y, monsieur ! acquiesça Clara, incapable, elle aussi, de se contrôler. Oui, enfilez-moi, je vous en prie ! Je suis tout à vous !

— T’es une authentique salope, toi !

L’homme s’échauffait. Il se planta dans la vulve qui lubrifiait d’abondance.

— Toute trempée ! N’y a qu’à se servir !

— Oh oui… gémissait l’adolescente en écartant les jambes pour mieux se faire pénétrer. Servez-vous, monsieur ! Je vous appartiens… à fond !

Le satyre accélérait son va-et-vient, s’enfonçant en elle jusqu’à ce que son membre bute contre l’utérus qui produisait un bruit mouillé de succion. Hélas ! Il ne put continuer longtemps ce manège : le vagin qu’il fouillait était trop douillet, trop resserré, trop dévorant, pour qu’il puisse maîtriser la montée de sa sève. Il se dégagea fébrilement, puis obligea la brune à se mettre à nouveau à genoux à ses pieds. Celle-ci, qui était proche de l’orgasme, se sentit frustrée.

— Vite ! soufflait-il. Je peux plus me retenir… Je veux jouir sur ta jolie petite gueule ! Oui, garde la bouche ouverte ! Et tire la langue ! Je veux t’asperger de ma sauce… Ça y est ! Prends tout, beauté !

Râlant comme une bête, il éjaculait à longs jets spasmodiques, barbouillant le visage de l’adolescente. Mâchoires grandes ouvertes, Clara permettait à la laitance chaude d’éclabousser le fond de sa gorge. Elle découvrit alors le goût épicé du sperme. Car si elle avait toujours pompé son petit ami avec délectation, jamais celui-ci ne s’était permis de jouir dans sa bouche – chose qu’elle avait toujours refusée avec dégoût.

La plus grande partie du foutre, heureusement pour elle, fusa autour de ses lèvres, dégoulinant en d’épaisses bavures poisseuses qui s’entrelaçaient des joues au menton.

Quand la jeune brune voulut essuyer la semence qui maculait son visage, elle en fut empêchée par le commerçant lubrique :

— Reste comme ça ! ordonna-t-il d’une voix âpre. Je veux voir ton joli minois souillé de mon sperme pendant que tu me nettoies la queue. Applique-toi ! Je veux qu’elle soit bien propre !

La jeune fille enfourna sans hésiter la verge qui lui était présentée. Elle l’astiquait à petits coups de langue précis ; en même temps, elle se titillait le clitoris, cherchant à se procurer la jouissance dont elle avait été privée. Elle finit par s’accroupir à califourchon sur les souliers de l’homme ; là, elle se « lustrait » la vulve avec une frénésie aussi sauvage qu’impudique. Ce qui déclencha les sarcasmes du chausseur :

— C’est ça, ma belle ! Cire-moi les pompes avec ta chatte de velours. Frotte bien jusqu’à ce que ça brille !

*  *  *

Une silhouette féminine plutôt corpulente se découpa dans l’encadrement de la porte. Une voix irritée tonna dans toute la pièce :

— Georges ! Que… Quoi ? C’est pas vrai ! Je rêve !

— Chérie ? paniquait le pauvre type qui, de façon grotesque, retirait son pénis de la bouche qui le tétait. Ce… Ce n’est pas…

— Attention à ce que tu vas dire, Georges ! T’aurais quand même pas le toupet de nier l’évidence, alors que je te prends sur le fait avec cette… cette traînée qui se trémousse… nichons à l’air et tout !

— Justement, chérie ! C’est sa faute à elle ! Je t’assure que c’est une vraie garce. Elle m’a provoqué… Elle m’a…

— Elle t’a violé, peut-être ? ironisa la femme qui s’était approchée, visiblement troublée par la vue de l’ange aux yeux verts, à la croupe merveilleusement rebondie, aux longues jambes satinées, et dont les seins nus pointaient au ciel avec la dernière arrogance.

L’intruse obligea Clara à se relever en la tirant par les cheveux avec brusquerie. La jeune fille ne put retenir des larmes, telles des gouttes de rosée au bord de ses paupières. Elle découvrait le visage sans grâce de la rombière, qui semblait plus âgée que son mari et exerçait probablement l’hégémonie dans le foyer. Ses joues grassouillettes s’élargirent quand elle afficha un sourire mauvais pour lâcher :

— Alors, voleuse d’hommes ! T’as bien pris ton pied avec mon mari ?

— Oh ! Je vous demande pardon, madame. Je ne voulais pas…

— Je t’ai posé une question ! coupa l’inquiétante matrone.

Elle observait narquoisement la figure souillée de sperme de l’adolescente.

— Réponds… petite peste !

— Je… Heu ! hésitait Clara qui ne savait ce qu’il fallait répondre pour ne pas accroître la colère du dragon femelle. J’ai… aimé ça, oui…

— Tu apprécies de drôles de sucettes, pour une gamine ! Moi, à ton âge, j’avais un faible pour les goûts vanille et citron. Mais toi, tu préfères déguster des bites ! C’est le foutre, ton parfum préféré, hein, dis ?

— Mais, madame… Je… excusez-moi !

— Je t’ai demandé si ton parfum préféré, c’était le foutre ! gronda la femme en pinçant hargneusement l’un des mamelons de la fille en larmes.

— Oui, madame, geignit l’adolescente qui avait choisi de ne pas contrarier son interlocutrice.

— Oui, quoi ? rugit la virago. Je veux t’entendre dire les choses comme il faut.

— Mon… mon parfum préféré, c’est… le foutre, madame.

— Alors, t’es vraiment une chienne de salope ! Il faut dire que déjà, pour montrer tes nibards, il faut que tu sois vicieuse !

— Je te l’avais dit ! intervint le mari. C’est une chaude garce, cette fille !

— C’est encore une môme ! répliqua la femme en caressant les seins haut plantés qui lui étaient offerts comme sur un plateau.

— Une môme ! s’insurgea le mari. Non, mais t’as vu comme elle est foutue ?

— C’est sûr qu’elle est bien faite ! T’as pas dû t’embêter avec elle… Tu t’es contenté d’une pipe… ou bien tu l’as baisée, par-dessus le marché ?

— Mais… non ! mentit l’odieux personnage. Juste une petite pipe !

— Et ça t’a plu, hein ? Si j’en juge par tout ce que tu lui as mis sur la figure. Tout ce bon jus !

Elle passa son doigt sur la joue de la brune, raclant une traînée de sperme.

— Tu dois être désolée, petite catin, de gâcher toute cette bonne crème qui m’est normalement réservée. Tiens ! Puisque tu en aimes tellement le parfum, je te permets d’y goûter.

Elle lui présenta son doigt à lécher, ce qu’exécuta sans broncher la jeune fille.

— Suce bien… jusqu’à ce que ce soit propre !

Clara avala le doigt que la femme remua avec perversité dans la jolie bouche, l’obligeant ainsi à le nettoyer longuement. La jeune fille retrouvait le goût salé qu’elle venait juste de découvrir auparavant ; elle dut admettre que ce n’était pas si mauvais que cela.

— Regarde un peu comme elle se sert bien de sa langue ! Une vraie gourmande ! On voit que tu adores le jus des hommes, petite pute ! Mais ce jus-là est à moi, voleuse ! Laisse-moi récupérer ce qui reste !

Et la femme se mit à son tour à laper le visage éclaboussé de sperme, pourléchant jusqu’à la dernière goutte de semence gluante, buvant aussi les larmes qu’avait répandues l’adolescente. Après quoi, elle s’autorisa à déposer un baiser venimeux sur les lèvres de la fille résignée.

— Je crois que tu as mérité une bonne fessée, non ?

— Oh ! S’il vous plaît, madame, murmura la brune, les larmes aux yeux.

— Tu l’as bien méritée, n’est-ce pas ? répéta la rombière, d’un ton qui n’admettait aucune contestation.

— Je… euh ! Oui, madame, capitula Clara en baissant la tête.

— Alors, viens sur mes genoux !

La vicieuse bonne femme s’était assise sur le tabouret qu’avait occupé son mari, quelques instants plus tôt. La jeune brune s’étendit en travers de ses jambes ; non sans appréhension, elle se préparait à subir son châtiment. Elle n’avait jamais reçu de fessée, ou alors cela faisait si longtemps qu’elle était incapable de s’en souvenir.

Quand la virago souleva l’étoffe qui couvrait le somptueux fessier qu’elle s’apprêtait à fustiger, elle laissa échapper un cri d’admiration :

— Mon Dieu, quel cul ! Quel beau cul, Seigneur… mais, dis-moi, tu portes pas de culotte ! T’as pas honte ?

— C’est-à-dire… commença Clara, qui fut interrompue avant de pouvoir expliquer à l’odieuse mégère que sa culotte se trouvait dans la poche de pantalon de son mari.

— Réponds ! Je t’ai demandé si tu n’avais pas honte de te promener cul nu ?

— Si, madame, soupira l’adolescente qui avait choisi de ne plus contredire son interlocutrice.

— Ça t’excite, hein… de te balader à poil sous ta robe ?

— Je… Oui, madame, souffla Clara qui sentait les mains de la grognasse lui palper impudemment les fesses.

— Tu vois ? fit le boutiquier. Qu’est-ce que je te disais ? Une vraie salope !

— Eh bien ! Les petites salopes comme elle, voilà comment il faut les traiter !

Ce disant, elle entama une série de claques sonores qui faisaient tressauter les mignonnes fesses. Clara laissait échapper des cris étouffés entrecoupés de soupirs plaintifs aux accents sensuels. Non sans en être elle-même surprise, elle sentait venir entre ses cuisses une chaleur moite, et au fur et à mesure que sa croupe s’empourprait, une vague de félicité lubrique la submergeait, sans qu’elle puisse la dissimuler.

— C’est qu’elle y prend goût, la garce ! s’exclamait l’épouse qui, entre deux soufflets, tripotait de ses doigts inquisiteurs le sexe de la brunette. Sa chatte coule comme une source !

— Je te le disais bien ! s’enflammait le mari qui, de nouveau, bandait comme un âne. Une vraie chienne en chaleur ! Regarde dans quel état elle me remet, la salope !

— Mon pauvre chéri ! fit la femme qui se sentait dépassée par la situation.

Le jeu luxurieux qu’elle avait lancé l’électrisait.

— Il va falloir faire quelque chose pour te soulager. Tu peux pas rester comme ça… et moi non plus, d’ailleurs. Je suis très excitée, maintenant.

— Tu veux que je te prenne ? interrogea le boutiquier… qui aurait de loin préféré s’offrir de nouveau l’adorable minette qui tortillait du cul sous ses yeux.

— Alors qu’on dispose de cette magnifique garce ? clama la femme en faisant basculer Clara de ses genoux, avant de poursuivre sur un ton sadique : Ce que je veux… c’est que tu la sodomises !

— Oh non ! s’affola Clara. Vous ne pouvez pas m’obliger à faire ça ! Je… Je vous en supplie ! C’est trop dégoûtant !

— Dégoûtant ? ricana la poissarde. Rien ne saurait être assez dégoûtant pour une cochonne comme toi ! Et je n’ai pas envie que mon mari prenne le risque de t’engrosser. Alors, à défaut de ta minette, ton trou du cul fera l’affaire !

— Mais… se lamentait la jeune fille, vous n’avez pas le droit ! Je… je… je n’ai jamais fait ça !

— Raison de plus pour apprendre ! Tu es prêt, Georges ?

— Sûr ! Ma bite est dure comme du bois ! Je vais lui crever la rondelle, à cette salope !

— Oh oui, mon chéri ! Tu vas l’enculer bien profond, cette petite allumeuse ! Et pendant ce temps, elle va me passer une bonne langue, puisque c’est une experte ! Seulement, quand tu seras prêt à jouir, il faudra que tu le fasses dans ma chatte ! J’ai pas envie que tu gaspilles encore ton foutre avec cette gamine. J’ai droit à ma part, moi !

— Promis ! s’écria le bonhomme, trop heureux de se voir accorder pareille opportunité.

Il prit position derrière l’adolescente qui, la tête dirigée vers la bonne femme, était tombée à genoux, cuisses entrouvertes, cul offert en sacrifice. Le sodomite la chevauchait ; il lui écartait largement les jambes, et il les faisait fléchir pour mieux ajuster sa verge à l’étroit orifice. Pendant ce temps, sa femme qui avait relevé le bas de sa robe, baissé à mi-cuisses sa culotte, attirait la fille contre sa chatte tout embroussaillée en l’agrippant par les cheveux.

Pour Clara, ce serait une double initiation : non seulement son anus était encore vierge, mais elle n’avait encore jamais goûté au sexe d’une femme. Les deux choses l’horrifiaient également ; elle aurait voulu crier sa révolte et sa répugnance. Pourtant, c’est avec la plus veule servilité qu’elle s’abandonnait aux exigences du couple dépravé. La honte qu’elle éprouvait lui faisait verser un flot de larmes brûlantes.

L’adorable brune entendit dans son dos le bruit d’un crachat sonore. Elle sentit ensuite un doigt mouillé lui préparer l’anus en l’enduisant copieusement de salive. L’homme ajustait son aiguillon à l’entrée de l’orifice inviolé, poussait lentement le gland pour dilater l’entrée exiguë… puis embrochait le splendide cul d’une ruade vigoureuse. Il introduisit tout entière sa trique robuste dans l’étroit conduit qu’il bourra avec des cris de triomphe. Clara émettait une longue plainte de souffrance et d’humiliation, étouffée par la large chatte suffocante sur laquelle sa bouche était plaquée. Sans s’émouvoir, l’homme entama une série de va-et-vient qui secouaient la jeune brune.

Ainsi durement enculée, Clara devait se consacrer à la dégustation du vagin aux longues lèvres pendantes, que la rombière lui donnait à manger et à boire. Surmontant sa répulsion, totalement novice en la matière, Clara obéissait aux indications de la femme. Malgré les coups de boutoir qu’elle subissait dans ses entrailles, elle parvint à dénicher de la langue le gros clitoris tout raide, que dissimulait une forêt de poils odorants. Elle taquinait de son mieux le petit organe gonflé à éclater comme un haricot tarbais cuit à point…

Le petit jeu se prolongeait lascivement… une houle de volupté envahissait la jeune enculée. Si la brutale intromission d’un pénis dans son anus avait été cruelle, toute douleur, à présent, avait disparu, laissant place à une ineffable délectation… Sa félicité la scandalisait elle-même, mais elle ne pouvait s’y refuser.

Son fessier envahi brûlait de plaisir, sa chatte ruisselait de bonheur. Était-ce la façon dont on l’avait forcée ? Était-ce l’odieuse contrainte d’avoir à bouffer la chatte d’une autre femme ? Ou bien l’excitation malsaine de sa première sodomie ? Jamais, en tout cas, elle n’avait connu pareille béatitude, pareil délire des sens ! La barre fort roide qui lui emplissait le fondement la faisait se pâmer de bonheur.

Quelle révélation pour la jeune novice, en matière de sexe ! Pourquoi son petit ami ne l’avait-il jamais enculée ? Il est vrai qu’il n’en avait jamais exprimé le désir, et que s’il l’avait fait, jamais sans doute, elle n’aurait accepté. Et il fallait que ce soit un crapuleux quadragénaire qui lui fasse découvrir l’incroyable ravissement qui la menait vers une extase étourdissante !

Sur une invite pressante de la commère gémissante, Clara glissa la langue le long du sillon plissé qu’elle mâchonna avec force salive. Elle finissait par prendre goût à l’obscène festin arrosé d’un jus plus salé, plus âcre encore que celui des oursins.

Elle n’eut pas le loisir de poursuivre longtemps ses manœuvres salaces, car l’homme qui la ramonait dut s’extraire précocement de ses entrailles, trop près qu’il était d’aboutir pour poursuivre son manège contre nature… Il repoussa Clara avec une précipitation bourrue, et il se planta rageusement dans le large con dégorgeant de sa femme, juste à temps pour éjaculer en poussant un hurlement de jouissance.

Pendant que le couple ahanait de plaisir, faisant osciller dangereusement le tabouret dont les pieds martelaient le sol en cadence, l’adolescente, ivre de passion insatisfaite, en était réduite à se masturber comme une furie. Elle s’enfonçait les doigts en bouquet dans le vagin, se pinçait le bouton nacré dardé tout rose au-dessus de sa fente.

L’orgasme qui la chavira enfin la laissa pantelante, la poitrine écrasée contre le parquet, les cuisses tétanisées sur sa main ruisselante, qui s’agitait encore éperdument dans sa chatte béante.

*  *  *

Elle ne reprit ses esprits que lorsque l’homme la souleva par les cheveux, lui proposant une fois de plus son pénis à avaler :

— Décrasse-moi la bite, ma jolie ! J’ai dû la salir dans ton petit cul… et elle est encore couverte de foutre !

Clara, brisée par la jouissance qui l’avait ébranlée, incapable de refuser quoi que ce soit à qui que ce soit, ingurgita la verge malpropre sans le moindre haut-le-cœur.

— Là ! Comme ça ! l’encourageait le boutiquier. Tu l’aimes, ma queue ? Son nouveau parfum te plaît ?

— Mmmoui, monsieur… articula péniblement l’adolescente, la bouche pleine.

— Alors, intervint la femme, qu’est-ce que t’attends pour remercier mon Georges, petite mal élevée !

— Merci… monsieur Georges ! balbutia Clara, qui suçait avec entrain la tige en voie d’amollissement.

Elle s’interrompit à nouveau pour ajouter :

— Merci de m’autoriser à vous nettoyer la queue, monsieur !

— Très bien ! jubilait le salaud. Et pendant que tu fais ton office, je vais mettre les choses au point. Je suis désolé de devoir me passer de tes services, mais il m’est malheureusement impossible de t’embaucher. D’abord parce que la place n’est déjà plus libre. Et surtout parce que je me vois mal engager une garce de ta trempe, qui m’a l’air d’avoir en permanence le feu aux fesses…

— C’est le cas de le dire ! appuya sa femme en gloussant. Après la fessée qu’elle a reçue, son cul est rouge comme le camion des pompiers !

— Applique-toi davantage, petite cochonne. Je veux que tu me décrottes la queue aussi bien que je t’ai récuré le cul ! Et regarde-moi dans les yeux pendant que tu me la pourlèches !

Sans cesser de pomper la verge, Clara leva la tête juste assez pour voir la lueur de triomphe moqueur sur le visage de l’homme. Une larme de honte coula sur sa joue, tandis qu’elle aspirait bruyamment le mélange de salive et de sperme odorant qui enduisait la bite.

— Bon ! Ça suffit comme ça ! Tu t’es assez régalée… lui signifia d’un ton sec le chausseur en rangeant son membre dans sa braguette. Maintenant, fiche le camp ! On t’a assez vue !

CHAPITRE II

L’HOSPITALITÉ DES SDF

La situation de Clara devenait préoccupante. Ses économies ayant fondu comme neige au soleil, elle se trouvait dans l’impossibilité de se payer une nuit de plus à l’hôtel. Même dans l’hôtel borgne où elle avait logé depuis son arrivée à Paris. Cette fois, il devenait urgent de trouver un emploi, car elle était bel et bien à la rue.

Elle frissonnait en pensant à la nuit qui l’attendait, seule et vulnérable dans sa robe légère. Sa fuite du domicile parental n’ayant été d’aucune façon préméditée, son petit sac ne comprenait aucun vêtement de rechange, seulement quelques affaires de toilette et ses papiers d’identité. Elle songea qu’elle n’avait même aucune culotte à se mettre, ayant laissé celle qu’elle portait dans la poche du commerçant qui avait abusé d’elle. Mais « abusé » était-ce bien le terme exact ? Jusqu’à quel point avait-elle laissé les choses se faire ? Et à quel moment avait-elle commencé à les subir contre sa volonté ?

À présent, nue sous sa robe, elle se sentait désarmée. Certes, dans une semaine commencerait le mois d’août et la température estivale était propice au vagabondage. Mais cela ne saurait durer. Comment faire pour gagner un peu d’argent ?

Bien sûr, elle pouvait se prostituer. Une fille aussi jolie qu’elle n’aurait aucun mal à trouver des clients. Mais Clara s’en savait incapable. Du moins voulait-elle le croire, car l’expérience vécue dans le magasin de chaussures l’avait profondément troublée.

Avec un léger tressaillement, elle se revoyait à quatre pattes, prise contre nature, le visage enfoui dans le sexe de la mégère, dont elle sentait encore l’odeur puissante. Et elle se rappelait l’infâme jouissance, le délice indigne qui l’avaient emportée. Comment avait-elle pu prendre du plaisir à s’avilir de cette manière ? Connaissait-elle si bien que ça son propre corps ? Ses faiblesses insoupçonnées ?

Elle secoua la tête pour chasser les pensées et les images qui s’y bousculaient. De toute façon, la prostitution n’était pas la solution. Quel cruel constat d’échec si elle avait fui ses parents pour en arriver là !

La fugueuse erra jusqu’au soir dans les avenues populeuses qui se parèrent bientôt de lumières électriques, illuminant les vitrines de feux multicolores. Une petite pluie fine commençait à brouiller les formes des véhicules qui défilaient sous ses yeux comme les éléments d’un grand manège. Petit à petit, elle s’égarait dans des rues plus tranquilles où les passants se faisaient rares. Quand elle croisa quelques clochards fatigués qui cherchaient un coin pour passer la nuit, elle songea qu’elle ne valait guère mieux qu’eux.

Le quartier dans lequel elle déambulait maintenant, plutôt mal famé, faisait l’objet d’un projet de réhabilitation. C’était une suite de façades décrépies, une succession de bâtiments délabrés dont plusieurs avaient été des manufactures, à présent à l’abandon. La clarté clignotante des rares néons publicitaires se réverbérait sur les trottoirs luisants, tandis que la jeune fugueuse, fuyant cette fois la pluie, pénétra dans un entrepôt désaffecté, encombré de débris et de carcasses rouillées.

Elle se pelotonna dans un coin, adossée contre un mur lépreux ; sa robe mouillée lui collait au corps. Elle résista à la tentation de l’enlever, par peur de se faire surprendre. Mais son vêtement humide lui était trop désagréable, et elle se dit qu’elle risquait de prendre froid. D’ailleurs, qui pourrait venir dans ce lieu sordide, et à cette heure tardive ?

Clara se leva, déboutonna sa robe, la fit glisser le long de son corps, l’enjamba avec grâce, la ramassa et chercha un endroit où la suspendre. Au même moment, un long sifflement admiratif la fit sursauter, lui arrachant un cri de frayeur.

— Sacré châssis ! fit une voix gutturale, au-dessus d’elle.

Terrifiée, Clara leva la tête ; elle aperçut un homme à la barbe et aux cheveux hirsutes, aux habits rapiécés, qui l’observait depuis une galerie métallique, un rictus goguenard aux lèvres.

— Attends que je descende, ma poulette ! reprit le vagabond en se penchant sur la rambarde oxydée. Je vais venir te réchauffer, si tu as froid. On va bien s’amuser, tous les deux !

Paniquée, l’adolescente s’enfuit à toutes jambes, sans prendre le temps de se rhabiller. Nue, échevelée, tenant sa robe d’une main, son sac de l’autre, elle regagna le trou dans le mur par où elle était entrée. Mais à quelques mètres à peine de l’issue, elle s’arrêta en dérapant sur les gravats. Deux hommes, l’air moqueur, lui barraient le passage. Deux SDF aux habits troués, aux mines crasseuses, qui échangèrent un bref coup d’œil de connivence avant d’éclater d’un rire malveillant.

Ils s’avançaient sans se presser, admirant ostensiblement la belle brune qui se protégeait de leurs regards en plaquant sa robe contre elle, les bras repliés sur sa poitrine. Prise au piège, elle recula en tremblant jusqu’à ce qu’elle bute contre quelqu’un qui se trouvait dans son dos, probablement le barbu qu’elle venait de fuir. Elle poussa un hurlement de détresse tandis que le troisième homme l’attrapait par les bras qu’il écarta violemment, l’obligeant à laisser tomber sa robe et son sac, la contraignant à s’exhiber de la sorte dans sa troublante nudité.

— N’aie pas peur, fillette ! chuchota l’homme à son oreille. On te fera pas de mal. On n’est pas des mauvais bougres, tu sais ! Seulement, tu te pointes à l’improviste dans notre repaire, alors tu comprends, on est surpris…

— Oh ! Pardon, monsieur ! Je ne savais pas… Je…

— Pas grave, fillette. Je te l’ai dit : on n’est pas des méchants. On est même prêts à t’abriter chez nous pour la nuit. Qu’est-ce t’en dis ?

— Je… ne veux pas vous déranger, monsieur.

— Au contraire, ricana l’homme qui se collait au dos de l’adolescente, ondulant lascivement du bassin contre son cul nu. On apprécie ta présence parmi nous. N’est-ce pas, les gars ?

— Ouais ! lança l’un des types qui faisaient face à Clara, un Noir de haute taille, à la tignasse crépue. C’est même inespéré de pouvoir héberger une beauté pareille. Ça fait longtemps qu’on n’avait pas eu de chair fraîche à se mettre sous la… dent !

— Oh ! S’il vous plaît ! s’affola la jeune brune. Laissez-moi partir !

— Allons ! reprit le troisième homme qui lui avait passé son bras autour du cou, et avait lancé sa main libre à la découverte de la toison à peine fournie de sa jeune captive. Rassure-toi ! On va pas te manger. Ce qu’a voulu dire Moussa, c’est que ça fait une paye qu’on n’a pas eu l’occasion de baiser. C’est pas avec le peu de fric que l’on mendie qu’on peut se payer des putes. Et pour ce qui est de séduire une femme, à notre âge, et vu notre aspect peu reluisant, c’est même pas la peine d’essayer. Alors t’imagines ce que tu représentes pour nous ! Une adorable poupée, au corps parfait, aux fruits encore verts ! Un vrai cadeau tombé du ciel… et sans emballage !

— Pitié, monsieur ! Vous n’allez pas me violer ?

— Oh, le vilain mot ! s’offusqua le barbu qui l’immobilisait tout en lui plaquant une main sur le sexe lisse. On va pas te violer parce que tu seras heureuse, j’imagine, de contenter trois vagabonds sans le sou. Je parie que tu es le genre de fille prête à faire une bonne action, de temps en temps, pour faire du bien à son prochain, non ?

— S’il vous plaît ! Je… je suis mineure, mentit-elle en espérant faire reculer les sales types.

— Mais on s’en fout, ma belle ! intervint le miséreux qui n’avait pas encore parlé ; de type maghrébin, c’était le plus jeune de la bande, mais il devait tout de même avoir la quarantaine bien tassée. Au contraire ! Ça va être un plaisir de sauter une jolie minette comme toi, à la peau douce et fraîche. Une petite fille qui n’a pas dû beaucoup servir !

— En tout cas, nota le barbu qui farfouillait à l’intérieur du vagin de l’adolescente, elle n’est plus vierge !

— Bon ! s’impatienta le Maghrébin. Qui commence ?

— Oh non… se lamentait la jouvencelle. Je vous en supplie !

— Ça suffit maintenant ! avertit le barbu en élevant la voix et la retournant face à lui. Il va falloir que tu te fasses une raison ! Tu es entre nos mains et on ne va pas louper l’occasion de te faire connaître l’hospitalité des clochards. Tu vas passer à la casserole, que tu le veuilles ou non. Alors, je te conseille d’y mettre du tien : si tu es gentille, tu pourrais trouver ça très agréable. Sinon, on risque de devenir brutaux, et le résultat sera de toute façon le même : tu seras baisée jusqu’à ce qu’on n’ait plus rien dans les couilles ! Tous les trois, on va te sauter à tour de rôle. Et on a toute la nuit pour ça ! Alors, réfléchis bien, fillette ! Qu’est-ce que tu décides ?

— Je… Je serai gentille… capitula Clara.

— Eh bien, voilà ! Tu es raisonnable, quand tu veux ! applaudit le barbu.

Et il défit le nœud de la ficelle qui lui tenait lieu de ceinture.

— Si vous permettez, les gars, je passe en premier !

L’adolescente regardait le clochard se déshabiller avec un mélange de dégoût, de honte… chose étrange, elle ressentait une attirance malsaine à la vue du pénis déjà bien raide qu’il agitait dans sa direction, avec un petit rire infâme. Il posa une main sur la tête de la ravissante brune, força celle-ci à s’incliner devant lui. L’invite était claire.

Elle tomba à genoux avec un sentiment répugnant de bassesse. Peut-être aurait-elle dû résister, crier, se débattre… Au lieu de cela, elle ouvrit simplement les lèvres. Et les larmes qu’elle versa furent le seul signe de sa défaite humiliante.

Dès qu’elle eut la bite en bouche, elle la suça sans faire de manières, docile et résignée, comme une petite putain bien dressée, qui s’applique. Elle ne put s’empêcher pourtant de se demander depuis combien de temps cette verge n’avait pas été lavée. Le barbu, d’ailleurs, confirma ses soupçons :

— J’ai bien peur que ma queue soit crasseuse. Alors, mets du cœur à l’ouvrage et astique-la bien, parce que je ne voudrais pas salir ton joli minou.

Tandis qu’elle redoublait de coups de langue et de succions minutieuses, la honte monta en elle, jointe à une chaleur équivoque. Dire qu’elle avait rejeté toute idée de prostitution pour se sortir de sa situation précaire ! Et voilà qu’elle se retrouvait à livrer son corps à des SDF ; gratuitement, par-dessus le marché !

— Tourne-toi maintenant, exigea le loqueteux. À quatre pattes !

Clara obéit à nouveau. La vague de chaleur qui l’envahissait se transforma en fièvre lubrique. Il lui fallait se rendre à l’évidence : elle aimait ça ! Nue, offerte sans défense à trois vagabonds pouilleux, elle éprouvait une délicieuse ivresse à laquelle il était électrisant de s’abandonner. Et quand le misérable plongea la main entre les fesses rondes et lisses qui lui étaient proposées, Clara ne put réprimer un gémissement de plaisir. Gémissement qu’elle souhaita ardemment faire passer aux yeux des sales types pour un témoignage de désespoir plutôt que de volupté.

Car sa résistance avait définitivement cédé. Seul un reste d’amour-propre l’empêchait de tortiller du cul pour inciter le miséreux à la saillir. Elle était tout à sa disposition, prête à appartenir à un vieux clodo répugnant qui pourrait faire ce qu’il voudrait de son corps somptueux.

Le chanceux mendigot commença par fourrer deux doigts joints entre les lèvres humides, qui se décollèrent sous la pression. Puis il s’enfonça davantage, s’activant ignoblement dans la vulve conquise, ravi de la soumission de la jolie fille, laquelle se cambrait de son mieux pour lui faciliter les choses.

L’adolescente tremblait d’un désir odieux, ne guettant plus que le moment où elle serait enfin possédée. Et l’attente qu’on lui imposait exacerbait de plus en plus sa fringale de sexe. Enfin, les doigts impudents battirent en retraite, bientôt relayés par une verge impétueuse.

Dès que Clara sentit le gland effleurer les lèvres de sa vulve suintante, elle n’y tint plus, intolérablement excitée, elle geignait comme une femelle en rut, et résistait avec peine au déshonneur absolu de supplier le vagabond de bien vouloir la baiser enfin. Ce dernier, toutefois, la devina sans peine :

— Ben, dis donc ! Pour quelqu’un qui voulait pas se faire sauter, on dirait bien que t’en crèves d’envie ! Avoue que tu veux bien que je te tronche, poupée !

— Oh oui… S’il vous plaît, monsieur ! J’en peux plus… Prenez-moi, monsieur ! Je suis tout à vous !

— À ton service, petite fille ! Tiens !

Et Clara, toute honte bue, se délectait en sentant la queue chaude, vigoureuse, qui s’introduisait en elle, se logeait d’une ruade au fond de son vagin ruisselant. Elle éprouva un plaisir aussi suave que violent, s’égosillant de bonheur sous les assauts du vieux barbu qui l’éperonnait sans faiblir. Tout son corps fut secoué de trépidations lascives, les muscles tétanisés sous la peau qui se couvrait d’une fine couche de sueur.

— Oh oui, monsieur ! défaillit-elle, faisant brimbaler ses seins en tous sens, avançant et reculant le bassin sous les coups de bélier du vieillard. Encore ! Plus fort ! Je vais jouir ! Oh oui… Ouiiiiii !

L’homme éjacula sans daigner se retirer de la chatte qu’il gorgea d’un sirop épais et visqueux. L’étreinte avait été brève, mais la jeune fille avait eu le temps d’atteindre l’orgasme. Anéantie par sa jouissance, elle garda la position, toujours embrochée par le clochard qui ne se lassait pas de posséder une aussi délicieuse nymphette. Il s’agita un moment encore, la queue baignant dans le jus abondant qui remplissait l’utérus. Puis il se dégagea à regret.

La brune enfant resta un moment inerte, comme groggy, et ne réagit que lorsque le Noir prit la relève :

— Regarde, ma jolie, le bel engin qui va te remplir le cul !

Frissonnant d’appréhension, mais admirative, Clara découvrit le plus énorme phallus qu’elle eût jamais vu. Certes, son expérience en la matière était plutôt réduite, car ce n’était, en fin de compte, que la quatrième bite qu’elle avait le loisir de contempler. Mais le sceptre vivant qui vibrait sous ses yeux devait bien frôler les trente centimètres. L’homme avait-il vraiment l’intention de la sodomiser ? Comment un tel gourdin pourrait-il entrer dans son petit trou ?

Le Noir ne lui laissa pas le temps de s’interroger davantage. Il fit le tour de l’adolescente toujours à quatre pattes, plaqua deux mains calleuses sur les fesses bien fermes et les écarta odieusement. Clara l’entendit cracher. Lorsqu’elle sentit un filet de salive couler dans son anus béant, elle prit peur :

— Oh non, monsieur ! S’il vous plaît ! Pas par là… Vous allez me déchirer !

— La ferme ! Tu n’as qu’à serrer les dents ! gronda le type qui forçait l’œillet palpitant. Ouais ! Ça rentre bien ! Elle a le trou du cul bien souple, cette garce !

— Surtout pour encaisser une bite de ton calibre ! approuva le Maghrébin en proposant son sexe à la jeune enculée qui, la bouche grande ouverte, poussait des râles de souffrance. Tiens, petite fille ! Tire la langue ! Voilà une jolie sucette pour toi ! Et déguste-la bien ; ça t’empêchera de gueuler !

La brune ingurgita la verge boucanée qui lui était proposée. Douloureusement mortifiée par l’infâme intromission qu’elle subissait, elle pompa néanmoins le membre du clochard avec la plus méprisable humilité.

Le Noir l’avait empalée profond ; sa verge monstrueuse presque toute engagée dans le fourreau élastique, où elle restait coincée, remuant à peine. Peu à peu, Clara se sentit de nouveau envahie par le flux du plaisir. L’anus et la bouche investis par des bites chaudes, elle cédait à la jouissance qui l’emportait.

Le clochard qui la sodomisait l’attrapa par la taille et la redressa en un tour de main, sans se dégager de son anneau dilaté.

— Debout ! fit-il en transpirant abondamment. Vas-y, Abdoul ! Prenons-la en sandwich !

— En… en sandwich ? paniqua l’adolescente. Oh ! Mon Dieu ! Que… Qu’est-ce que vous allez me faire ?

— Ah ! Ah ! Ah ! T’as jamais fait ça, hein ? Une bite dans chaque trou ! Tu verras, je parie que tu vas adorer, beauté…

— Oh ! Non !… Non ! Vous ne pouvez pas… S’il vous plaît ! Pas comme ça !

Sans tenir compte des protestations de sa victime, le Noir, toujours fiché en elle, lui écarta largement les cuisses pour mieux l’offrir au Maghrébin.

— Pitié ! sanglotait la délicieuse brune, solidement assujettie par son sodomite qui la maintenait en lui repliant les genoux. Ne faites pas ça ! Non !

Ses protestations furent suivies d’un long cri sensuel, alors que le dénommé Abdoul pénétrait dans sa chatte. Tous trois étaient maintenant debout, intimement soudés… les deux hommes bien campés sur leurs jambes, et l’adolescente, seule à ne pas toucher le sol, prise entre ces derniers comme un steak haché dans un hamburger… écartelée entre leurs torses, farcie à craquer !

Violemment secouée par les coups de boutoir que les deux mâles lui infligeaient, Clara pouvait voir de près le visage repoussant du Maghrébin qui lui faisait face, à quelques centimètres. Il roulait des yeux exorbités par le plaisir. Sa grande bouche violacée laissait deviner plusieurs dents gâtées. Et sa moustache épaisse accentuait l’arrogance abjecte avec laquelle il « faisait l’amour » à la jeune fille.

Celle-ci dut pourtant lui offrir ses lèvres de corail quand il exigea un baiser aussi écœurant que passionné. Et la volupté perverse qui montait en elle finit par lui faire oublier la brutalité, la crasse, l’âge, la laideur des misérables qui la possédaient. Elle parvint à jouir comme une folle… les deux bites qui la transperçaient la rendaient ivre d’un plaisir déshonorant, mais incommensurable.

— Elle prend son pied, la petite garce ! fit remarquer le Noir qui avait enfermé dans ses grosses pattes les nichons de cinéma qu’il malaxait avec avidité. Et elle ne fait pas semblant !

— T’as raison, Moussa ! Ça la fait jouir de se faire défoncer par nous aut’ ! Qu’est-ce qu’elle est bonne ! Je vais… Je vais gicler !

— Attends ! On va se finir dans sa jolie bouche !

La belle enfant éprouva une immense frustration quand la queue d’Abdoul se retira de son vagin. De même, elle ne put retenir un gémissement de dépit quand la bite qui l’enculait s’extirpa à son tour, laissant un anus scandaleusement distendu.

— À genoux, petite garce ! ordonna Moussa. Tu seras beaucoup mieux pour nous pomper. Dépêche ! Je suis sûr qu’une salope comme toi doit être une super suceuse de bites.

Indifférente aux insultes, Clara obéit encore, prenant les membres de bois dans ses mains, les suçant à tour de rôle, avec une prédilection pour la monstre queue noire qui avait pourfendu son petit cul tout endolori.

Le premier à jaillir fut le Maghrébin qui éclaboussa de sperme gras le visage innocent de la jeune fille.

— Moi, annonça son compère, c’est dans ta bouche que je veux me vider les couilles ! T’as intérêt à tout avaler, sans rien recracher, compris ?

Clara éprouva un vertige grisant à l’idée de devoir s’abreuver de la semence du grand Noir. Maudissant sa servilité, c’est en parfaite salope bien dressée qu’elle ouvrit la bouche, prête à déglutir le jus qu’on lui destinait.

— Tiens ! Déguste ! grogna le Noir en lui expédiant son paquet au fond du gosier. Bouffe tout ! Ouaiiiis !

Elle hoqueta sous le flot épais comme de la colle qui remplissait sa gorge… elle retrouvait avec un bonheur inavouable le goût du sperme qu’elle avait découvert avec le marchand de chaussures. Mais il s’agissait cette fois de tout autre chose que de quelques gouttes. C’était une copieuse ration de crème de ferme qu’il lui fallait absorber.

— C’est bon, hein ? Qu’est-ce qu’on dit ?

— Merci… monsieur… Merci ! rendait grâce la jolie brune, entre deux gorgées nourries.

*  *  *

Une heure plus tard, Clara se retrouvait en compagnie des trois clochards, assise près d’un brasero où chauffaient des saucisses de Francfort dans une casserole d’eau. Le lieu avait été aménagé dans un coin de l’entrepôt, à l’abri d’un empilement de grandes caisses disloquées. Il y avait là de vieux matelas douteux, un poste de radio crachant faiblement, plus des cageots où les acolytes avaient stocké leurs minces richesses : vêtements usagés, conserves, bouteilles…

Abdoul, qui siégeait sur un matelas crevé, fit s’asseoir sur lui la belle fille nue qu’il pelota aussitôt d’une manière effrontée, tout en lui proposant des saucisses à grignoter. Il s’était déshabillé, lui aussi, avant de disposer Clara à califourchon sur ses cuisses maigres, adossée à sa poitrine velue, qui lui donnait l’air d’un gorille. La fille avait donc le dos collé contre le buste du Maghrébin, et sa vulve se frottait au pénis qui se redressait par à-coups entre ses cuisses, lui donnant l’illusion d’être un garçon bien membré.

— Allez ! Mange ! l’encourageait Abdoul en lui tendant une nouvelle saucisse, que la jeune fille faisait mine de refuser. T’en veux plus ? Tu préfères avec un peu de sauce ? Y’a moyen d’arranger ça…

Et il enfonça la Francfort dans le vagin de Clara, la vissant en la frottant entre les replis humides des lèvres. La jeune brune, qui trouvait le traitement fort agréable, souhaitait secrètement que l’homme continue son petit jeu érotique.

La saucisse chaude entrait, puis ressortait du sexe éclos comme une rose. Elle ressemblait à un doigt de chair tuméfiée, dont la peau jaune orangé devenait luisante de sécrétions vaginales, et du sperme qui s’écoulait encore.

— Goûte-moi ça ! Je suis sûr que cette saucisse est épicée à ta convenance de petite cochonne en chaleur. Qu’en dis-tu ?

— Ce… C’est très bon, monsieur.

— Alors, pendant que tu dégustes celle-là, je t’en prépare une autre. Il faut que tu reprennes des forces, ma petite. La nuit va être longue… et agitée !

Il ne faisait aucun doute pour Clara qu’elle allait à nouveau servir aux plaisirs des trois hommes jusqu’à ce qu’ils soient trop épuisés pour bander. Avant d’atteindre ce stade, ils avaient bien l’intention de profiter d’elle au maximum. Et elle allait ainsi passer de main en main, de couche en couche, peut-être jusqu’à l’aube.

Au bout d’un certain temps, le Maghrébin était de nouveau en érection complète : réaction physiologique prévisible, vu qu’il avait, assise nue sur ses genoux, une magnifique créature qui lui massait la queue de sa chatte douillette.

— Enfile-toi mon zob ! exigea le clochard en embrassant la brune dans le cou.

Se rehaussant, Clara ajusta le pénis à la corolle épanouie de son sexe ; se laissant glisser voluptueusement, elle s’empala d’elle-même sur la tige raide.

Abdoul s’agitait en cadence, attrapant sa cavalière par les pointes de ses seins, et la faisant tressauter comme un pantin.

— Tourne-toi vers moi ! exigea-t-il, mais garde ma bite dans ta chatte… Oui, comme ça ! Je veux te voir prendre ton pied, petite salope !

Agile, l’adolescente pivota sur l’axe de chair qui l’emmanchait. Elle replia ses jambes en les soulevant et continua à tourner jusqu’à se retrouver face au vagabond. Ce dernier l’attira contre lui pour l’embrasser sur la bouche avec délectation. Elle s’abandonna, se laissant fouiller le palais par la langue ignoble qui cherchait la sienne. Elle était incapable de refuser quoi que ce soit. Son corps ne lui obéissait plus. Ses sens enflammés la torturaient d’un désir infâme. Ses tétons durcis se frottèrent au thorax velu de son « amant » qui sentait le fauve. La jeune fille y fourragea des doigts, prise d’un délire d’extase.

La vision torride de sa croupe qui s’agitait en tous sens, offerte sans défense à tous les outrages, réveilla les instincts grivois du vieux barbu ; il se plaça derrière elle, la bite en main, vigoureusement astiquée.

— Il reste une place, non ? fit-il au couple enlacé qui s’activait.

— Sûr ! lança Abdoul. Maintenant que la petite a goûté au sandwich, elle en prendra volontiers un deuxième. N’est-ce pas, chérie ? Dis à papy que tu veux bien te faire enculer par lui.

— Je… Je suis d’accord, monsieur… murmura l’adolescente qui, cette fois, n’émit aucune protestation.

— Appelle-moi papy ! dit le barbu en se mettant sans tarder en position de tir. Mais j’ai pas bien compris. Tu es d’accord pour quoi ?

— Je suis d’accord pour… pour me faire enculer par vous tout de suite !

— Comme c’est gentil à ct’ âge-là ! Tu n’as pas peur de te faire déchirer, mon lapin… avec une grosse bite déjà plantée dans la chatte ?

— Oh non, papy… Je… Je crois pas que j’aurai mal.

— Et si c’était le cas… tu serais contente de souffrir pour nous faire plaisir ?

— Oui, papy ! Je serai fière de souffrir pour vos deux queues !

— Alors, ouvre-toi bien, petite coquine ! Je vais te le farcir bien comme y faut, ton petit cul de princesse !

Il se cala dans l’orifice convoité, forçant le passage à grand renfort de contorsions et de cris rageurs. L’anneau étroit s’élargit considérablement pour accueillir le pieu de chair qui le profanait. Le clochard put ainsi ramoner la jolie brune en profondeur, ivre du contact soyeux des muqueuses qui enserraient divinement son gland sale.

— C’est vrai qu’elle est bonne ! se pâmait le vieux barbu. Vous voulez savoir, les gars ? C’est la première fois de ma vie que j’encule ! J’avais encore jamais eu l’occasion… mais putain, quel pied ! Et dire que j’aurais pu crever sans avoir connu ça !

Il accélérait la cadence, pilonnant le douillet fourreau avec des grognements bestiaux. Lors de sa première sodomie avec le marchand de chaussures, Clara avait déjà éprouvé cette sensation incroyable ; elle la savourait à nouveau, consciente qu’elle adorait ça !

— La petite garce ! glapissait le barbu. Elle a le conduit tellement souple… tellement chaud ! C’est fantastique ! Ça te plaît aussi, chérie ?

— Oui, papy ! Encore ! J’aime ça, que tu me défonces le pot ! Oh oui, continuez à me bourrer, tous les deux ! C’est si bon ! Je crois que… que je vais…

Le reste de sa phrase se perdit dans un long râle de volupté ; des spasmes d’extrême jouissance secouaient le corps brillant de sueur de l’adolescente.

— Elle jouit, la salope ! ricanait Abdoul. C’est dingue comme elle mouille ! Elle coule comme du beurre fondu. Putain de Manon ! Moi aussi, je sens que ça vient !

Les deux hommes se libérèrent presque en même temps, l’un dans le vagin, l’autre dans l’anus ; le barbu se retira en vitesse du cul pour se régaler du spectacle des belles fesses arrosées de sperme. Sans ménagement, Abdoul poussa la fille en arrière pour se dégager à son tour du vagin dans lequel il s’était répandu. Clara se laissa tomber à genoux, s’affirmant prête à nettoyer les verges qui l’avaient transpercée. Les deux SDF ne voulaient surtout pas décevoir une telle envie de bien faire. C’est avec une insolente fatuité qu’ils l’autorisèrent à donner libre cours à ses talents de suceuse. Après quoi, le Maghrébin lui jeta un chiffon malpropre.

— Essuie-toi le cul ! Tu dégoulines de partout. Nous, on va dormir pendant que tu t’occupes de Moussa.

Elle se frotta avec soin… puis, sans un mot, elle se dirigea vers le Noir qui l’attendait, nu sur son matelas, les mains croisées derrière la tête.

Clara gardait les yeux rivés sur la tige d’ébène, qui se dressait comme un mât à la lueur des flammes, et qu’elle avait grande envie d’engloutir dans sa chatte…

CHAPITRE III

ANGE OU DÉMON ?

Comme on le lui avait annoncé, la nuit de Clara avait été particulièrement agitée. Les clochards avaient usé d’elle jusqu’à une heure avancée, se relayant pour la sauter chacun à tour de rôle, pendant que les autres prenaient du repos. Quand elle eut changé de mains un nombre de fois qu’elle n’essaya pas d’évaluer, l’adolescente put enfin dormir quelques heures avant que le jour se lève.

Elle se réveilla dans les bras du Maghrébin, qu’elle quitta dès qu’elle eut ouvert les yeux, ne voulant pas ranimer ses ardeurs sexuelles. La belle brune enfila vivement sa robe, qui avait eu le temps de sécher, puis elle remercia les trois compères pour leur hospitalité. À vrai dire, elle l’avait payée au prix fort.

Les clochards n’eurent aucune nouvelle exigence ; ils prirent congé d’elle, non sans l’avoir pelotée une dernière fois, l’invitant à revenir les voir si le besoin s’en faisait sentir. Cette dernière considération les conduisit à ricaner gentiment.

Clara passa la matinée dans un état de langueur dont elle ne parvenait pas à sortir. Incapable de chasser le souvenir avilissant de la nuit qu’elle venait de passer, elle éprouvait un découragement qui se mêlait à un profond dégoût d’elle-même.

Rendue vulnérable suite aux expériences vécues depuis sa fugue, Clara fut repérée par l’œil aguerri d’un certain Gabriel Bouvier. Vingt-sept ans, plutôt bel homme, le genre brun ténébreux, avec son sourire engageant, il inspirait la confiance.

C’était néanmoins une parfaite crapule qui trempait dans tout un réseau de trafics répréhensibles. Son activité favorite, dans laquelle il excellait tout particulièrement, consistait à recruter des filles pour un réseau de proxénétisme avec lequel il entretenait des rapports très lucratifs.

Capturer dans ses filets les jeunes provinciales désargentées qui venaient tenter l’aventure dans la capitale était un jeu pour lui. Adolescentes fugueuses, nymphettes ambitieuses, paumées fragiles, Gabriel Bouvier savait les séduire ; il les capturait comme des papillons attirés par une flamme. Pour mieux les faire tomber ensuite dans le piège de la prostitution, d’où ces pauvres filles n’avaient aucun moyen de s’échapper.

Il n’en éprouvait d’ailleurs aucun remords, choisissant ses victimes comme les futurs trophées d’un tableau de chasse. Il les lui fallait jeunes, belles de préférence, pas trop farouches. Clara était justement tout cela en même temps… et bien plus encore !

Quand Gabriel l’aperçut sur le trottoir, merveilleusement sensuelle dans sa robe estivale, avec ses longues jambes fuselées qui lui donnaient une allure féline, il réalisa qu’il avait découvert la perle rare. Celle qui lui rapporterait le jackpot.

Il la suivit discrètement pour s’assurer qu’elle n’allait pas à un rendez-vous ; il la vit hésiter sur la direction à prendre, inquiète dans sa démarche : il comprit qu’elle était seule. Son flair de limier lui fit savoir qu’elle était bonne à être cueillie :

— Vous êtes perdue, mademoiselle ? Je peux vous aider ?

— Vous… êtes bien aimable, remercia l’adolescente qui tomba de suite sous le charme du regard azuré de son interlocuteur. Je devrais pouvoir me débrouiller par moi-même…

— Excusez-moi. J’avais l’impression que vous étiez nouvelle venue à Paris. Loin de moi l’idée de vous importuner…

— Attendez ! lâcha Clara au bel inconnu qui faisait mine de s’éloigner. Vous avez raison. Je… je suis ici depuis peu et je cherche du travail.

— Vraiment ? Vous ne pouviez pas mieux tomber : je connais pas mal de monde… nous devrions aller prendre un verre ensemble, parler… tenez, je vous invite à déjeuner.

— C’est que… je ne vous connais pas et…

— Je m’appelle Gabriel Bouvier… et ce sera un réel plaisir pour moi de déjeuner en aussi galante compagnie !

— Gabriel ? sourit la candide adolescente. Alors, vous êtes mon ange gardien !

C’est ainsi que l’innocente Clara tomba dans un guet-apens. Au cours du repas, le jeune voyou l’avait fait boire plus que de raison, ce à quoi elle n’était pas habituée. Et il n’avait eu aucun mal à soutirer d’elle les renseignements essentiels qui l’intéressaient : son nom, son âge, son émancipation familiale, sa situation précaire, sans gîte, sans travail, sans le sou.

Quand il lui offrit de l’héberger, l’adolescente ne se sentit ni l’envie ni le courage de refuser. Au contraire, reconnaissante de tant de générosité, elle accepta sans réticence de suivre chez lui son ange gardien.

Gabriel Bouvier la conduisit dans un modeste trois-pièces sis dans un petit immeuble délabré, à quelques rues de la gare de l’Est. Au rez-de-chaussée, ils passèrent devant un type obèse, d’aspect répugnant, qui reluqua la jeune fille, la déshabillant de pied en cap. Elle frissonna de dégoût, puis suivit Gabriel dans un escalier malpropre qui les conduisit au deuxième et dernier étage. L’homme ouvrit une porte qui donnait sur un salon en désordre, éclairé par une large porte-fenêtre permettant d’accéder à un grand balcon.

— Évidemment, c’est un peu petit… mais on se serrera ! rigola le fourbe en refermant la porte à clé derrière lui. À droite, la cuisine ; à gauche, la chambre ! Il n’y a qu’un lit… que tu partageras agréablement avec moi, n’est-ce pas ?

— Avec plaisir !

Clara, qui n’était pas naïve au point de penser que l’hospitalité de son « ange gardien » était désintéressée, ajouta, avec un sourire de connivence :

— Et puis… il faut bien que je paye mon loyer !

— Certes ! Mais le loyer… c’est au propriétaire qu’il te faudra le régler.

— Le… le propriétaire ?

— Oui. Le gros type que t’as vu en bas ! Moi, je ne suis que locataire du logement. Mais en ce qui te concerne, toi, considère-moi dès à présent comme ton propriétaire.

— Je… ne comprends pas bien, hésita Clara qui sentait comme un nœud coulant se refermer autour de son cou. Que veux-tu dire ?

— Je vais être plus clair. J’ai passé un marché avec le proprio de l’immeuble. Il me fait cadeau du loyer à condition que je le laisse profiter des copines que je loge chez moi. C’est pas bien cher payé, après tout ! Pour le montant d’un loyer, il pourrait s’offrir pas mal de putes ! Mais il sait bien que je fournis toujours de la marchandise de premier choix… et sous la main. Il a la clé de mon appart, et quand il a envie de tirer un coup, il monte ici et… il se sert !

— C’est une combine ignoble ! se récria Clara, révoltée.

Elle songeait qu’elle n’avait pas fui sa famille pour venir se prostituer dans un taudis parisien.

— Écoute, reprit-elle, c’est vrai que tu me plais, et j’ai envie de faire l’amour avec toi… jusqu’à ce que tu m’aies trouvé du travail. Mais en attendant, pas question que je couche avec ce… ce gros porc !

— Je t’ai déjà trouvé du travail ! ricana Gabriel en la prenant par les épaules et en plongeant ses yeux bleu acier dans ceux, d’un vert lumineux, de la fille. Tu vas faire la pute dans un réseau avec lequel je suis en affaires. Et je suis sûr que tu seras parfaite pour le boulot ! Mes employeurs vont être impressionnés par ton physique de top-modèle, et ils paieront le prix fort. Mais rien ne presse ; avant de te livrer à eux, j’ai bien l’intention de m’amuser avec toi, le temps de te préparer à ta nouvelle carrière.

— Salaud ! se révolta la naïve adolescente, les larmes aux yeux. Je refuse le marché ! Je préfère encore…

— Encore quoi ? Tu veux sortir d’ici et aller dormir sous les ponts ? Entre les rats et les clochards ? Sans compter qu’une fille aussi superbe que toi ne manquera pas d’attirer les désirs de tous les tordus qui recherchent de la chair fraîche ; je te parie que tu ne passes pas une nuit dehors sans te faire violer !

— Non ! Non ! pleurnicha Clara qui ne put s’empêcher de se dire que c’était ce qu’elle avait précisément subi la nuit précédente. Je ne veux pas… Je ne peux pas…

— Mais si, tu vas pouvoir, fais-moi confiance ! J’en ai formé d’autres, des petites minettes qui demandaient la lune… et qui ont toutes fini par donner… la leur ! Et toi aussi, je vais te casser ta lune ! J’espère que je serai le premier ! Figure-toi que j’adore ça, enculer des lolitas dans ton genre, surtout si c’est la première fois ! Elles disent toutes que c’est dégoûtant, que c’est un truc immonde, qu’elles vont en mourir… et tout ça ! Mais elles finissent toutes par en redemander, et c’est de plaisir qu’elles meurent ! Toi aussi, tu prendras ton pied avec une bite dans le cul !

— Salaud ! lança la jeune fille en larmes. Tu m’écœures ! Je vais…

Une paire de gifles l’empêcha de poursuivre, l’envoyant s’effondrer sur un divan encombré de canettes de bière vides.

— Tu vas obéir, voilà ce que tu vas faire ! Et je vais te mater, crois-moi ! D’ailleurs, si je te laissais partir, je suis persuadé que tu reviendrais de toi-même dans l’heure qui suit. J’ai déjà testé la chose avec une petite pucelle qui est revenue se jeter à mes pieds en me suppliant de bien vouloir encore d’elle. Quand j’y pense, à celle-là ! Je l’ai initiée de A jusqu’à Z ! Elle était vierge de partout… Mais avec toi, je ne tenterai même pas l’expérience ; tu es en mon pouvoir et tu n’as pas le choix. Pour commencer, déshabille-toi ! Ici, tu te baladeras à poil en permanence. Allez ! Qu’est-ce que t’attends ?

La brune éplorée abandonna tout espoir d’échappatoire. Il était vain d’apitoyer le monstre froid et calculateur qui n’en était manifestement pas à son coup d’essai. Elle se sentait atrocement trahie, blessée dans son amour-propre pour avoir si facilement marché dans le jeu. Le piège lui paraissait maintenant aussi déloyal que grossier. Dès le début, le fieffé hâbleur avait abusé de sa naïveté ; elle n’avait plus qu’à assumer les conséquences. Elle n’était pas de taille à tenter de fuir par la force. Et puis, l’ordure n’avait pas tort : où pourrait-elle aller ?

Dans ces conditions, toute honte bue, elle se résigna à obéir comme la jeune soumise qu’elle avait été avec les trois clochards. Elle savait déjà qu’elle accepterait gentiment de donner son corps, avec la plus vile complaisance, en bonne putain docile. N’était-ce pas ainsi qu’elle s’était comportée depuis la veille ? N’était-ce pas sa vraie nature qui s’était révélée ?

Le fait est qu’elle se sentait déjà excitée à l’idée de s’offrir d’une manière aussi scandaleuse, même si son amour-propre rejetait avec horreur une telle infamie. En femelle bien dressée, elle ouvrirait les jambes à son mâle, et le pire… c’est qu’elle aimerait ça !

C’est pourquoi, les joues arrosées de larmes coupables, Clara déboutonna sa robe puis, tête basse, la laissa glisser à ses pieds.

— Visez-moi ça ! persiflait Gabriel, les yeux brillants. Ma lolita ne porte pas de culotte ! Tu joues les pucelles effarouchées, mais tu n’es qu’une vilaine hypocrite ! Par contre, je constate avec satisfaction que t’es une vraie beauté. Je ne suis pas roulé sur la marchandise ! Hé ! Hé ! Voilà une mignonne chattoune qui doit être un régal à fourrer ! Mais voyons vite le reste de l’article ! Tourne-toi !

Clara s’exécuta sans rien dire, les yeux toujours baissés ; mais ses lèvres tremblaient : humiliée, réduite à l’impuissance, elle devait accepter de se faire évaluer comme un produit marchand. Elle fit deux tours sur elle-même, puis le proxénète se jeta sur ses appas.

— Ça alors ! s’exclama le voyou, le souffle coupé à la vue du spectacle qu’offrait la fille nue. Une vraie pin-up ! Et t’as raison de pas porter de soutif non plus ! Avec des nénés pareils, t’en as pas besoin. Woaw ! Putain ! Qu’ils sont fermes !

Il s’était emparé des parfaits globes, et il les tâtait avec les gestes d’un connaisseur, sans que Clara tente quoi que ce soit pour se dérober.

— Je n’ai pas choisi le mauvais cheval avec toi… je veux dire la mauvaise jument ! Je serai ton jockey ! Comme aux courses, tu vas me faire gagner un joli paquet de fric !

— Vous ne pensez qu’à l’argent ! Je ne suis qu’un animal pour vous ?

— Une splendide pouliche… qu’il me tarde de monter à cru ! Enlève tes chaussures, va dans la chambre : le rodéo va commencer.

Clara obéit sans plus réfléchir à sa situation ; quand elle passa devant le scélérat, celui-ci lui palpa fébrilement la croupe.

— Quel cul de rêve ! J’ai jamais vu de fille aussi sublime. Pourtant, j’en ai vu défiler, tu peux me croire ! Avec un physique pareil, ce serait un crime de te faire tapiner sur le trottoir. Comme donner de la confiture aux cochons. Toi, t’es appelée à travailler au sommet de l’échelle, avec des clients de la haute qui cracheront le paquet pour se taper une jeunette. Un seul regard sur toi, et ils regarderont pas à la dépense. C’est pourquoi je vais te vendre pour une fortune… mais pas avant d’avoir bien pris mon pied avec toi !

L’instant d’après, Clara, à quatre pattes sur le lit, se faisait docilement enfiler à bloc et en levrette par l’« ange gardien ». Et si l’adolescente avait lieu de douter qu’il fût un ange, elle ne pouvait se méprendre, en tout cas, sur la nature de son sexe, profondément enraciné en elle, et qui la secouait tous azimuts.

Le salopard ne chercha aucunement à faire durer le plaisir. Il était trop excité pour cela. Il lui fallait jouir tout de suite dans le vagin douillet de cette fille de rêve. Il voulait la posséder sans plus attendre, lui montrer ainsi qu’il était maître d’elle et de son corps superbe, et qu’en récoltant sa semence, elle deviendrait sa femelle. Plus tard, il prendrait le temps de se livrer avec elle à de délicieuses explorations, à des étreintes plus raffinées qui le feraient profiter plus en détail des charmes de la magnifique créature.

Il accéléra son mouvement sauvage de va-et-vient, faisant gémir sa victime en lui claquant les fesses à tour de bras. Il la pistonnait mécaniquement, sans jamais retirer sa verge du vagin trempé dans lequel il plongeait jusqu’aux couilles. Ses ruades faisaient ondoyer la chevelure noire de Clara et agitaient ses seins de trépidations nerveuses.

— C’est un régal, de te baiser, ma beauté ! Que je suis bien dans ta chattoune ! Tu mouilles beaucoup… t’es super étroite ! Je sens que je vais…

— S’il te plaît ! adjura l’adolescente. Pas dedans ! Je ne prends pas la pilule !

— Tant pis pour toi ! Je tiens à me vider dans ta chatte. Oh, c’est trop bon !… Ouiiii, ça y est ! Prends tout, salope !

Et il éjacula en elle, abondamment, avec un cri bestial qui tenait du jappement d’un coyote. Quand il en eut terminé, il se dégagea enfin de sa proie sans défense qui s’affala à plat ventre, reprenant son souffle.

La fille avait été prise avec tant de précipitation et de rudesse qu’elle n’avait pu atteindre l’orgasme. Mais elle avait néanmoins apprécié la chose et n’avait qu’une envie : glisser une main entre ses cuisses pour parvenir à jouir. Elle se savait très proche du moment ultime, signe qu’elle avait reçu autant d’humiliation que de plaisir. Et une fois encore, elle s’en voulait.

Tandis que le jeune homme se rajustait posément (il n’avait fait que baisser son slip et son pantalon), elle dut faire un gros effort sur elle-même pour ne pas s’abaisser à se masturber sous ses yeux.

— Je vais te laisser, annonça Gabriel. Je rentrerai sans doute assez tard.

— Tu… me laisses seule ? demanda Clara, surprise que son geôlier n’hésite pas à l’abandonner sans surveillance.

— Et alors ? T’as peur de t’ennuyer ? Rassure-toi. Tel que je connais Tommy, le proprio, ça m’étonnerait qu’il ne vienne pas très vite faire connaissance avec sa nouvelle locataire. J’ai l’impression que tu lui as fait de l’effet tout à l’heure, et pas qu’un peu ! Maintenant, il attend que je sorte pour venir te réclamer un premier acompte du loyer.

— Je… ne pourrai… jamais… bégayait l’adolescente qui savait pourtant de quoi elle était capable une fois bien excitée. Il me répugne. Il est trop…

— Allons donc ! ricana le voyou. Pour ton futur boulot, tu dois apprendre à ne refuser aucun client. Et à ta place, j’éviterais de montrer à Tommy un quelconque dégoût. D’habitude, il n’est pas bien méchant, mais s’il apprenait que tu l’as traité de… comment déjà… de pourceau, si je le lui répétais, il ne serait sûrement plus aussi prévenant avec toi !

— Je… je t’en prie… Ne lui dis rien !

— Ouais ! Ça vaut mieux pour toi ! Mais alors, promets-moi de ne plus faire la fine bouche… et de faire la fête à Tommy. Comme d’ailleurs à tous ceux que je t’amènerai !

— Je promets, murmura la jeune fille, avec un trouble infâme qu’elle ne pouvait se dissimuler.

— J’ai pas bien entendu, fit l’autre avec un sourire narquois. Qu’est-ce que tu promets, au juste ? Sois plus claire, et plus convaincante !

— Je… promets de me donner à tous les hommes que tu m’enverras, articula Clara en se sentant mouiller, et… de faire tout ce qu’ils me demanderont.

— Bien ! Alors je peux m’en aller tranquille.

— Gabriel ? interrogea timidement l’adolescente. Tu n’as pas peur que je… que j’essaie de m’enfuir pendant ton absence ?

— T’enfuir ? répéta le marlou qui éclata de rire. Mais comment tu ferais ? D’abord, la porte sera fermée à clé, et je te vois mal l’enfoncer. Quant à sauter du deuxième étage ! Ensuite, je garde tes papiers. Et puis surtout, j’emporte ta robe : tu ne te voies pas te sauver à poil, j’imagine.

— Et… si je prenais des habits à toi ?

— Tu peux chercher partout, tu trouveras pas de fringues ! Je n’habite pas vraiment ici, tu sais. Ce n’est qu’un pied-à-terre, où je peux dresser les filles avant livraison. C’est pratique pour les essayer tranquillement jusqu’à ce qu’elles soient prêtes à travailler pour le réseau. Bon, je crois que la question est réglée, maintenant. Et que tu sais à quoi t’en tenir ! Une dernière chose : tu feras le ménage. Ça t’occupera… en attendant Tommy !

Gabriel avait vu juste. Il ne s’était pas écoulé une heure, quand Clara entendit une clé trifouiller dans la serrure. Tremblante, mais résignée, elle essaya de se concentrer sur la vaisselle qu’elle était en train de laver, sans tourner la tête vers la porte d’entrée qui s’ouvrait en grinçant. La petite cuisine donnant sur le salon, la brune, toute nue devant l’évier, s’offrait à la vue du visiteur. Ce dernier émit une exclamation admirative :

— Fantastique ! Quelle vision de rêve ! J’avais bien deviné que t’étais canon, toi ! Mais t’es encore mieux que je croyais.

À ces mots, la jeune fille ne put contenir un indigne sentiment de fierté et jeta un bref coup d’œil vers l’inconnu. Le propriétaire se tenait devant la porte, figé dans une attitude de fervente convoitise.

Il était encore plus corpulent qu’elle l’avait jugé la première fois. Le crâne rasé, le nez camus, les oreilles percées de pendentifs en forme de tête de mort, il inspirait autant de crainte que de répulsion. Clara avait du mal à lui donner un âge : quarante ans ? Trente-cinq ? Peut-être moins, en fait.

L’affreux ventripotent prit une frite dans un sac en papier qu’il tenait à la main, l’avala tout entière, faisant étinceler plusieurs dents en or.

— Continue de faire ta vaisselle, petite ! fit-il en s’approchant d’elle à pas pesants. T’occupe pas de moi !

Bientôt, l’adolescente sentit le type dans son dos, il se frottait le ventre contre elle, de manière obscène. Lui écartant ses longs cheveux noirs, l’homme se mit à lui laper le cou. Écœurée, Clara frissonnait, mais n’osait se dérober. Alors, deux mains boudinées glissèrent sur ses hanches, lui écartèrent les fesses, flattèrent un moment ses cuisses satinées, remontèrent le long du ventre, finirent par s’emparer des tétons qu’elles manipulèrent en tous sens.

— Que voilà de superbes mamelles ! Tu crois pas qu’elles seraient plus jolies encore, une fois percées d’anneaux ?

— Mais… s’indigna la jeune fille, mais non, monsieur ! Ce serait… trop…

— Ce serait ravissant… et très bandant ! Et t’as plutôt intérêt à te faire à cette idée, parce que Gabriel a l’habitude de ce genre de choses. Il adore les piercings. Et t’as pas ton mot à dire, tu sais. Cependant, je dois admettre que t’as pas besoin de breloques pour faire bander un mec, poupée ! Allez ! Dépêche-toi de finir, et tu viendras me faire une pipe sur le canapé. Je t’attends avec impatience !

Il alla prendre une boîte de bière dans le frigo, puis sortit de la cuisine. Clara l’entendit allumer la télé, puis perçut le craquement sourd du divan qui accueillait le poids de l’homme.

Sa vaisselle achevée, la jeune fille, toute honteuse de sa servilité, alla retrouver le gros lard qui, torse nu, – il avait quitté son tee-shirt – dégustait ses frites en suivant d’un air bovin une série américaine. Sans un mot, elle s’agenouilla entre les jambes du cochon dont elle déboutonna la braguette.

— Défroque-moi complètement, bébé ! ordonna Tommy.

L’adolescente dégrafa le ceinturon clouté. Elle dut ensuite retirer les souliers pour débarrasser l’homme de son pantalon, puis de son slip malodorant. Sous le bide énorme, le membre de l’affreux bonhomme paraissait minuscule. La gentille brunette refoula son dégoût pour avaler la tige molle qui, bientôt, se raidit sous son palais. Sa langue parcourut la hampe de haut en bas, lécha les testicules, puis remonta taquiner le gland rougeaud.

— Tu suces bien, bébé ! la complimenta le gros libidineux en terminant ses frites. Tu es hyperdouée ! Mais je suis assez dur, maintenant : monte sur moi, et viens te planter sur ma bite. Ensuite, tu danseras dessus pour que je te sente mieux. Je veux que tu remues bien des hanches. T’as compris ?

— Je… Je ferai de mon mieux, monsieur.

La gracieuse fille obéit sans rechigner. Elle grimpa à califourchon sur les larges cuisses du vilain ventru, lui faisant face. Elle eut quelque difficulté à faire coïncider le gland avec l’entrée de sa vulve, qui finit par se laisser investir.

Une fois emmanchée sur la queue bien tendue, l’adolescente se mit à onduler lascivement, tandis que son partenaire promenait sur elle ses mains pleines de l’huile des frites. Il pétrissait sauvagement les seins superbes, les étirait dans tous les sens, pinçait les pointes. Les magnifiques nichons, devenus tout graisseux, prenaient une brillance inhabituelle.

Clara se cambrait à mort. Genoux posés sur le canapé, jambes repliées de part et d’autre du corpulent bonhomme, cuisses écartées, elle chevauchait la bite épaisse telle une sorcière son balai.

— Tu aimes ce que te fait le gros Tommy, beauté ?

— Oh qu’oui ! avoua la jeune fille, morte de honte, les yeux mi-clos. J’aime beaucoup, monsieur !

— T’es une vraie salope, toi ! Et une sacrée beauté ! T’es encore mieux foutue que cette actrice à la télé ! la complimenta-t-il en indiquant l’héroïne du feuilleton télévisé, une pulpeuse brune qui, à l’écran, se pavanait en bikini. Tu m’as pourtant l’air d’être encore bien jeune, non ?

— Je viens d’avoir dix-neuf ans, monsieur.

— C’est bien ce que je disais, observa le sale type en vidant sa boîte de bière. À peine majeure… et déjà chaudasse ! La nature fait bien les choses… surtout pour les crapules comme moi ! Dis-moi… est-ce que ton petit trou est toujours vierge ?

— Non, monsieur, répondit l’adorable demoiselle avec une innocente fierté. J’ai déjà été prise par là, plusieurs fois. Vous… vous voulez essayer ? J’adore ça, vous savez !

— Une autre fois, peut-être, promit l’affreux bonhomme en laissant échapper un rot tonitruant. Je suis trop bien dans ta chatte. Mais puisque t’aimes tellement ça, je vais te remplir le cul avec cette bouteille. Ouvre bien les fesses !

Avec une appréhension mêlée d’un désir coupable, Clara plaqua ses mains sur son joli derrière ; elle sépara les hémisphères ultracharnus. L’homme fit glisser la petite bouteille dans le sillon bien ouvert, à la recherche de la corolle rosée qu’il força sur-le-champ. Le goulot de verre froid s’engagea dans l’anus dilaté, s’y enfonça d’une dizaine de centimètres. Clara poussa une plainte rauque bientôt suivie de gémissements insensés lorsque le type s’amusa à ramoner le conduit étroit.

La jeune enculée avait oublié la laideur de son amant et le dégoût qu’il lui avait inspiré. Elle ne pensait plus qu’au plaisir intense qui l’emportait. Quelle importance avait l’aspect de celui qui lui procurait une telle jouissance ? Il pouvait bien être un gros porc, elle s’en moquait à présent. Oh oui ! C’était trop bon d’être comblée de cette façon, pénétrée par ses deux orifices à la fois ! Son vagin et son anus se contractaient au même rythme, la chaleur animale qui se répandait en elle la faisait cuire de désir.

Clara appréciait tant ce que lui faisait son cher pourceau qu’elle était prête à devenir sa truie soumise et amoureuse ! Elle se sentait tellement cochonne, cramponnée aux replis de graisse de son amant adipeux, lui donnant ses seins à traire et ses lèvres à baiser !

Elle éprouva deux orgasmes violents avant que l’homme fût prêt à jouir à son tour. Ce dernier l’en avertit, dans un grognement guttural :

— Vite ! Enlève-toi de ma queue et gobe-la ! Je veux… gicler dans ta jolie bouche. Et surtout, avale bien tout, hein ?

— Oui, monsieur, dit aussitôt Clara en se jetant à ses pieds. Oui ! Donnez-moi à boire !

— Voilà pour toi, petite gourmande ! Làààà… Je viens… Déguste bien la crème du gros Tommy !

CHAPITRE IV

BIJOUX INTIMES

Épuisée par les péripéties qui avaient marqué sa première journée de captivité, Clara s’endormit, de sorte qu’elle n’entendit pas Gabriel rentrer de ses activités nocturnes, et ne s’aperçut pas qu’il se couchait à ses côtés. Son sommeil ne fut pas même perturbé par les ronflements appuyés de son compagnon de lit.

Mais au matin, elle se réveilla brutalement, sodomisée sans façon par son ange gardien. Pendant qu’elle dormait encore, il l’avait disposée à sa convenance sur le ventre, les jambes largement écartées, la croupe outrageusement exhibée, avant de l’écraser de tout son poids, sa queue en érection introduite hardiment dans l’anus vulnérable.

Elle poussa une longue plainte pendant que le sodomite la limait sauvagement, ne se souciant que de son propre plaisir ; pressé d’aboutir, il se répandit dans ses entrailles, avec un grognement féroce, puis s’arracha aussitôt pour se renverser sur le dos.

— Nettoie-moi avec la langue !

La brune s’exécuta de bonne grâce. Courbée sur le sexe encore raide et maculé de foutre, elle arrondit ses lèvres de corail autour de la tige vivante qu’elle suça minutieusement.

En même temps, elle glissa une main entre ses cuisses pour se masser l’anus endolori. Au passage, ses doigts jouèrent un instant avec le clitoris, dérapèrent sur les replis humides de la vulve et finirent par atteindre la rondelle qui venait d’être forcée de façon si cavalière. Du majeur, la jolie brune en lustra délicatement les contours sans cesser de déguster la verge qui l’avait pourtant défoncée, mais qu’elle cajolait sans rancune, à coups de langue amoureux, l’enduisant abondamment d’une salive qu’elle aspirait ensuite goulûment.

Le pénis ainsi bichonné gonflait nettement dans la bouche suave de l’habile suceuse. Cette dernière ne tarda pas à se piquer au jeu : son excitation grandissait, comme une houle irrésistible. Elle introduisit son doigt dans l’anus, d’abord à moitié, précautionneusement, puis tout entier, le faisant coulisser avec délice. Gabriel se rendit compte de son manège avec une satisfaction salace.

— Ton cul en redemande, hein ? lança-t-il en lui claquant les fesses. Viens par ici ; je vais m’occuper de ton cas… Et ne t’arrête pas de me pomper le dard ! Tu fais ça divinement…

Il la fit se mettre tête-bêche au-dessus de lui, en soixante-neuf, les cuisses bien ouvertes, et lui pénétra le cul de l’index et du majeur réunis. L’adolescente jeta un cri, aussitôt étouffé par le bâillon de chair qui lui emplissait la bouche. Les deux doigts joints l’astiquèrent alors résolument tandis que la main libre de Gabriel s’emparait de la vulve trempée, l’investissant à son tour de plusieurs doigts audacieux.

C’en était trop pour Clara qui se tordait sous les câlineries savantes du voyou. Elle sentait sa fente ruisseler d’allégresse, sa croupe vibrer comme un violon, dont Gabriel jouait avec virtuosité.

La captive domptée fut promptement chavirée par une jouissance extraordinaire. Elle hoquetait de bonheur, cramponnée aux cuisses de son amant, qui ne tarda pas à éjaculer une seconde fois. La fille exaucée se régala du liquide épais qui envahissait sa gorge, le déglutissant avec gourmandise.

Elle n’abandonna le phallus qu’après en avoir aspiré les dernières gouttes, pressant son pouce le long de la colonne ramollie pour en récolter tout le jus.

Alors seulement, elle vint se blottir dans les bras de son ange gardien, reconnaissante, pressant la douce rondeur de ses seins contre le torse musclé du proxénète à qui elle offrait ses lèvres.

— J’ai l’impression que tu ne regrettes plus de t’être remise entre mes mains, n’est-ce pas ? Tu es faite pour le sexe, petite garce ! Et je vais te donner ton compte, tu peux me croire !

— Je… je reconnais avoir aimé ça, mais… mais je ne veux pas devenir une prostituée, Gabriel. Je t’en prie. Épargne-moi ça. Tout ce que je veux, c’est trouver un emploi modeste. Et tu pourras disposer de moi autant que tu voudras.

— Je vois que tu n’as pas encore compris la situation, connasse ! pesta le peu recommandable personnage en la tirant par les cheveux. Tu n’es qu’une putain, et tu m’appartiens ! Je veux te l’entendre dire ! Dis-moi que tu es ma pute ! Dis-le ou je te dérouille !

— Oui… gémit Clara, les yeux pleins de larmes, je suis ta putain… S’il te plaît ! Tu me fais mal !

— Mal ? Tu vas bientôt savoir ce que c’est que d’avoir mal. J’ai des projets pour toi, aujourd’hui. Tu as encore beaucoup de choses à apprendre !

Gabriel partit d’un rire cruel, qui fit se glacer le sang de la jeune fille.

*  *  *

En milieu de matinée, on frappa à la porte ; Gabriel fit entrer deux personnages aussi laids qu’inquiétants.

Le premier était un grand type émacié au visage couturé de cicatrices, le crâne rasé, les yeux profondément enfoncés dans les orbites. Il portait des boucles d’oreille et un piercing doré sous la lèvre inférieure. Son débardeur kaki laissait voir des bras musclés couverts de tatouages.

L’autre était un nain difforme au visage de débauché, aux cheveux blancs qui lui tombaient sur les épaules, et au ventre proéminent. Il s’avança au milieu de la pièce en se dandinant pour porter à deux mains un pesant sac de cuir noir qu’il finit pas déposer à ses pieds.

— Je te présente Franck et Manuel, ma beauté ! annonça Gabriel. Les gars, que pensez-vous de ma nouvelle acquisition ?

— Magnifique ! proféra le dénommé Manuel, le nain, d’une voix nasillarde.

Le grand tatoué ne dit rien, mais s’avança d’un pas vers la belle brune, avec un rictus de convoitise. La jeune fille ne put s’empêcher de reculer, prise de peur, tout en voilant son sexe de ses mains.

— Ma petite Clara est encore timide ! lança Gabriel dans un éclat de rire, qui s’éteignit subitement quand il poursuivit d’un ton glacial : « Dis bonjour à mes amis, petite pute ! »

— B… bonjour, souffla l’adolescente qui tremblait comme une feuille.

— Tu crois que ça suffit ? grogna Gabriel. Une putain dit bonjour en offrant ses lèvres et en écartant les cuisses, tu m’entends ? Alors, embrasse mes amis sur la bouche !

Clara prit sur elle, et alla accorder un baiser aux deux inconnus. Elle dut se pencher sur le nain pour lui offrir ses lèvres, tandis que l’autre s’emparait de sa bouche pour y plonger une langue écœurante.

— Franck va te rendre plus désirable encore, ma belle ! Il va te percer les mamelons pour les agrémenter de jolis anneaux !

— Mais… je… je refuse ! se rebella Clara qui n’osait envisager une telle atteinte à son intégrité physique. Vous n’avez pas le droit de…

— Oui, bien sûr ! Il va falloir te dresser auparavant. Mais tu verras, c’est une simple formalité à passer. Nous en avons mâté de plus rétives que toi. Tu vas vite comprendre qu’ici, on m’obéit… au doigt et à l’œil !

Pour illustrer son propos, il n’eut à lancer qu’un simple regard à Franck pour que celui-ci s’empare de la jeune fille et la conduise sans ménagement dans la chambre. Gabriel et Manuel suivirent, ce dernier transportant son lourd bagage de cuir.

Le nain ouvrit le sac, dont il tira des chaînes et des bracelets de cuir, que Gabriel fixa à des crochets plantés aux poutres du plafond. En un instant, l’adolescente se retrouva enchaînée debout, bras et jambes écartés, offerte au bon plaisir des trois hommes. Une sueur froide lui coulait dans le dos, pendant que son ravisseur lui annonçait d’une voix inflexible :

— Franck va se faire une joie de t’inculquer les principes élémentaires de la soumission et de l’obéissance. Tu vas constater qu’il manie parfaitement le fouet, chérie !

— Oh pitié… Je vous en supplie ! Ne me faites pas mal… Je… je ferai n’importe quoi !

— Te voilà déjà bien raisonnable ! Mais c’est trop tard, ma chérie ! D’ailleurs, pour ton éducation, il est nécessaire que tu saches ce qui t’attend si plus tard tu avais la tentation de me désobéir. Allez, Franck ! Caresse-la convenablement… mais ne l’abîme pas trop : j’ai besoin de son corps… il vaut la peau des fesses !

Le tatoué s’approcha de sa victime, leva son bras sans paraître marquer autre chose qu’une application professionnelle. Aucun signe de vice ou de sadisme n’était visible dans son regard glacial. Le fouet s’abattit avec un claquement sec, s’enroulant autour du torse de la fille, qui hurla de douleur.

Mise à part son expérience récente chez le marchand de chaussures, Clara n’avait, jusqu’ici, jamais subi un tel châtiment. Ses parents ne l’avaient jamais corrigée autrement qu’avec quelques rares gifles. Et dans son enfance, jamais la moindre fessée n’avait rougi ses fesses.

Mais on était loin d’une fessée ! Même si Franck savait doser le maniement de son instrument, Clara ne put retenir ses cris ni ses larmes. Son corps exposé nu fut cinglé de coups précis qui zébrèrent bientôt sa peau de marques brûlantes. La pauvre fille se débattait, faisant cliqueter les chaînes qui l’immobilisaient, sans parvenir à se soustraire aux morsures cruelles du fouet.

Elle était brisée, vaincue, à moitié inconsciente quand Gabriel ordonna à son acolyte de mettre fin au supplice, aussi bref qu’efficace. Il vint déposer un baiser sur les lèvres de l’adolescente, puis se complut à lécher les marques rouges qui lui raturaient les seins en tous sens.

— Alors, ma belle ? Tu es disposée à nous livrer de bonne grâce ton joli corps, à présent ?

— Oui… Tout ce que vous voudrez, pleurnichait l’adolescente.

— Tu es prête à te prostituer sans réserve, à ne refuser aucun des clients qui te seront imposés ?

— Oui… je le promets… Je vous obéirai en tout.

— Excellent ! la félicita Gabriel qui lui happa les seins en les tirant par la pointe. Il ne te manque plus qu’une dernière épreuve à satisfaire pour manifester ta complète soumission à ma personne. Tes mamelons sont superbement saillants ; ils sont parfaits pour ce que j’ai l’intention de leur infliger !

— Oh ! S’il vous plaît ! Vous… vous n’allez pas… s’inquiéta Clara qui tremblait d’angoisse.

— Les percer ? Mais bien sûr que je vais le faire, salope ! annonça Gabriel d’un air de triomphe.

— Oh non, par pitié ! Vous… C’est… c’est horrible !

— Ne t’inquiète pas, chérie ! C’est à peine plus douloureux que le percement des oreilles, tu verras… Laisse faire Franck et ne bouge plus !

Le tatoué avait empoigné son sein gauche qu’il étrangla d’une main rigoureuse, comme pour mieux en détacher la pointe. Puis il fit glisser ses doigts vers le haut, comme s’il pressait un citron, et pinça le mamelon entre le pouce et l’index, l’étirant fortement. La jolie fille terrorisée perdit connaissance dès qu’elle sentit la piqûre de l’aiguille qui perforait la chair – si sensible à cet endroit.

Quand Clara se réveilla, elle était allongée, nue sur le lit, pieds et poings liés, jambes ouvertes. Près d’elle, se tenait le nain qui enduisait ses plaies d’une pommade. La jolie captive ne put s’empêcher de relever la tête pour apercevoir les cercles de métal brillant qui transperçaient les bourgeons de ses seins.

— Ça va mieux, chérie ? fit la voix de Gabriel. Dorénavant, tu feras gentiment tout ce qu’on t’ordonnera, n’est-ce pas ? Parle ! Je veux te l’entendre dire !

— Oui, murmura faiblement l’adolescente. Je… suis prête à obéir.

— Je n’en doute pas, Clara. Il aurait été dommage d’abîmer davantage le corps superbe dont la nature t’a dotée. Et ces anneaux à tes mamelons te rappelleront constamment ta condition de putain soumise. Ils sont en argent, tu sais ! Tes nouveaux bijoux te plaisent-ils ?

— Beaucoup, Gabriel… fit la jeune fille.

Elle était réellement troublée par les boucles de métal qui pendaient à ses seins, ainsi que par les caresses insidieuses du nain qui, après s’être occupé des marques du fouet, lubrifiait de pommade les lèvres de sa vulve.

— Bon ! Je vais te laisser à la disposition de Franck, maintenant. Il a droit à sa récompense pour s’être si bien occupé de toi ! Il a bien mérité de te niquer, n’est-ce pas ?

— Heu… bien sûr, Gabriel ! Je… je suis tout à lui !

— À la bonne heure ! Tu as entendu cette jolie pute, mon cher Franck ? Je veux que tu la baises comme tu sais si bien le faire !

— Avec plaisir, Gaby ! grogna sourdement le tatoué, dont Clara entendait la voix pour la première fois.

Franck avait sorti de son pantalon un phallus énorme, que Manuel désigna avec un sourire admiratif.

— Regarde ce beau morceau ! enjoignit-il à la fille. Tu vas le sentir passer dans ta chatte ! Vas-y, Franck ! Elle est à toi !

Le tatoué s’approcha de Clara en faisant sauter dans une main son volumineux pénis qu’il pointa à l’entrée du vagin déjà onctueux. Il s’y enfonça d’une poussée farouche ; l’adolescente, à la fois honteuse et fière d’être déchirée par ce pieu puissant, hurla de plaisir et de douleur mêlés.

L’homme la ramonait en cadence, sans se presser. Ses allées et venues permirent à Clara d’atteindre l’orgasme avant qu’il se décide à éjaculer en elle, d’une giclée copieuse qui inonda toute la cavité dilatée.

— C’était bon, n’est-ce pas ? demanda le nain en se penchant sur le visage en sueur de l’adolescente.

— Oui, monsieur ! C’était… merveilleux !

— Franck a toujours été doué pour ce genre d’activité. Tu promets d’être bien sage, dorénavant ?

— Oui, oui… Je le jure… Vous pouvez me détacher, maintenant ?

— Pas encore, chérie. On n’en a pas fini avec toi. Non pas que je doute de ta docilité, mais j’ai l’intention de participer à mon tour… et j’apprécie énormément les filles entravées. Les cordes ont toujours ajouté du piment à la chose !

Manuel avait repris son tube de pommade pour graisser, cette fois, l’anus sensible de la belle captive.

— Regarde, chérie, comme je prends soin de ta mignonne rondelle. Humm ! Il faut la prémunir contre mes assauts. Tu devines quels sont mes goûts, n’est-ce pas ? Voilà ! Laisse-moi jouer avec toi, et montre comme tu es gentille.

La jeune fille voyait se placer entre ses jambes le nain qui la dévorait des yeux, un rictus lubrique enlaidissant sa bouche. Écartelée sur le lit, les membres solidement ligotés, elle ne put empêcher l’immonde créature de la pénétrer sur-le-champ – contre nature. Une queue trapue, gonflée de sève, s’engageait dans le conduit resserré, qui s’élargissait sur son passage. Surprise par la rudesse de l’intromission, Clara émit une plainte étranglée.

Manuel la sodomisa longuement avant de décharger enfin – tout au fond. Son étreinte prolongée s’était cependant révélée très gauche, et Clara, qui d’ordinaire appréciait la chose, n’y avait pris que peu de plaisir. Le nain se retira avec un gémissement bestial, la laissant quelque peu dépitée.

Gabriel prit aussitôt sa place ; il enfonça sa verge rigide dans l’anus dilaté qu’il fourragea. Cette fois, l’adorable enculée ne tarda pas à jouir sous les ruades habiles.

Alors, le tatoué, changeant d’orifice, planta son sexe dans le vagin trempé de la charmante brune, où il ne tarda pas à éjaculer à son tour. Quand il se retira, un reflux de sperme s’échappa du con béant, éclaboussant les draps.

CHAPITRE V

RASÉE

Quand Gabriel et ses deux amis eurent quitté l’appartement, laissant la jeune captive nue, en sueur, à bout de forces sur le lit en bataille, celle-ci mit longtemps à émerger de son engourdissement. Elle frotta longuement ses poignets et chevilles, qui avaient été libérés de leurs sangles de cuir, puis elle alla sous la douche. Elle s’arrosa, se savonna partout afin de se débarrasser des odeurs entêtantes de foutre et de sueur qui collaient à sa peau. Pour se délasser, elle resta ensuite un bon moment sous le jet d’eau chaude.

Les traces de sa terrible flagellation n’étaient presque plus visibles, soit que la pommade du nain ait été efficace, soit que le fouet ait été appliqué d’une manière plus légère qu’elle l’avait imaginé. Quant aux anneaux qui pendaient à ses seins, elle ne put s’empêcher de les manipuler avec un mélange troublant d’orgueil et de malaise.

Une fois apaisée par l’eau chaude qui semblait avoir chassé ses démons, Clara décida d’aller se sécher au soleil, sur le balcon. Étendue sur une chaise longue, elle goûtait la tiédeur de la dernière semaine de juillet, appréciant la caresse des rayons solaires sur sa peau nue, encore perlée de l’eau de sa douche. Ses désirs assouvis, son corps détendu, l’esprit vide, Clara se refusait à considérer la gravité de sa situation, les conditions méprisables tout autant que dangereuses que lui imposait son ange gardien. Elle finit par s’assoupir sans s’apercevoir de la présence d’un spectateur qui l’épiait du balcon voisin.

*  *  *

Au travers des feuilles de lierre qui tapissaient une claie de bois, seule séparation entre les deux terrasses, un regard brûlant contemplait les charmes qui s’offraient sans voile, sans pudeur, en toute inconscience.

Bientôt, les feuilles s’agitèrent ; une silhouette se détacha derrière la barrière à claire-voie, qu’elle franchit agilement en enjambant l’extrémité plus basse.

Un jeune garçon d’une quinzaine d’années se posa d’un bond silencieux à quelques mètres de l’adolescente qui somnolait paisiblement. Gracile, il avait des cheveux blonds coupés très court et était vêtu d’un jogging. Tremblant d’anxiété, mais manifestement dévoré par un désir bouillant, une curiosité impérieuse, il s’approcha progressivement de la belle alanguie, s’agenouilla près d’elle, allant presque jusqu’à la toucher.

Il se décida à le faire, effleurant d’une main mal assurée le ventre, de la fille, au-dessus du nombril. Du bout des doigts, le garçon découvrit la douceur de pêche de la peau parfumée qu’il avait l’intention d’examiner en détail. Alors il leva un bras indécis vers les seins percés dont les anneaux miroitaient au soleil. D’une main hésitante, il tâta la fermeté satinée des fruits qu’il brûlait de presser.

La fille laissa échapper une plainte à peine audible, qui alarma son admirateur clandestin. Celui-ci retira vivement sa main en retenant son souffle. Cependant, comme la dormeuse ne bougeait pas, le garçon revint à la charge, s’intéressant cette fois au trésor secret qui chatoyait entre les cuisses entrouvertes.

Frôlant les boucles noires du pubis, l’effronté prit possession du sexe dont l’adolescente lui faisait l’offrande, dans son sommeil innocent. De l’index, il lissa la fente aux parfums secrets, pointa le bout de son doigt sur le clitoris tentateur, le chatouilla tendrement. Ce fut comme s’il avait appuyé sur le bouton d’une sonnerie qui réveilla sur-le-champ la jolie brune.

— Que… qui es-tu ? s’écria-t-elle en repliant chastement les jambes contre sa poitrine.

Le garçon s’était relevé, affolé.

— Je suis désolé, mademoiselle ! Je m’appelle David et je ne voulais rien faire de mal. Vous savez… je n’avais encore jamais vu de fille… enfin, de fille nue… pour de vrai, je veux dire… et…

— Et me mater ne te suffisait pas, le réprimanda Clara. Tu as voulu aussi toucher ?

— C’est-à-dire que… bredouilla David, gêné, vous êtes si belle que je n’ai pas résisté !

La franchise désarmante du jeune garçon balaya chez Clara tout ressentiment. Au contraire, l’admiration qu’il lui portait la flattait à son corps défendant. Il était assurément inoffensif ; peut-être même se révélerait-il un allié précieux qu’elle pourrait utiliser.

Sous les yeux émerveillés du jouvenceau, elle déplia ses longues jambes.

— Vraiment ? Tu me trouves jolie ?

— Oh ! Vous êtes plus que ça ! Plus belle qu’un mannequin ou qu’une star de cinéma !

— Quel âge as-tu, David ?

— J’ai quinze ans passés ! se récria le garçon. Et je peux vous comparer avec les filles des revues qu’achète ma grande sœur. Vous les valez largement !

— C’est gentil ! remercia la jeune fille. Mais si j’ai bien compris… si je suis la première que tu vois à poil, tu es toujours puceau, n’est-ce pas ?

David se mit à rougir.

— Heu… oui, mademoiselle, avoua-t-il.

— Tu peux m’appeler Clara, l’encouragea-t-elle.

Puis, d’un ton ensorceleur :

— Dis-moi… ça te plairait de coucher avec moi ?

À peine eut-elle prononcé ces mots qu’elle se demanda avec effroi ce qui arrivait. Jusqu’où était-elle tombée en l’espace de si peu de temps ? Se rendait-elle compte de l’énormité de sa question ? Voilà qu’elle s’offrait tout bonnement au premier gamin venu, un puceau qu’elle voyait pour la première fois. Se pouvait-il qu’elle ait changé à ce point pour se montrer aussi… « salope » ? Le mot sembla résonner en elle comme une gifle.

— Oh ! Vraiment ? s’étrangla le garçon, suffoqué par une proposition exprimée aussi crûment. Je serais prêt à tout pour ça ! Mais, heu… Clara ? Tu dis pas ça pour me faire marcher ? Tu veux bien que… qu’on fasse l’amour, tous les deux ?

— Ça devrait pouvoir se faire, consentit la jeune fille qui, du revers de la main, caressa la joue de son jeune soupirant. Du moins si l’on se met d’accord sur un certain nombre de conditions. Que dirais-tu d’en discuter tout en me passant de l’huile solaire sur la peau ? Tu dois avoir ça chez toi, non ?

— Bien sûr ! s’empressa David, déjà tout émoustillé à la pensée d’enduire cette peau. Je reviens tout de suite !

*  *  *

Peu de temps après, la complicité était entière entre les deux adolescents. Clara n’avait rien caché, au propre comme au figuré, à son fougueux blondinet. Tandis que ce dernier se délectait à la masser, horrifié par les traces de fouet qui striaient sa peau, elle lui avait révélé sa condition de prisonnière et comptait sur lui pour l’aider à s’échapper. Rendez-vous avait été fixé au lendemain matin, lorsque les deux associés seraient seuls, l’un et l’autre.

David, qui passait dans une totale oisiveté ses vacances scolaires, fournirait à la jeune fille des vêtements qu’il volerait à sa sœur, ainsi qu’une petite somme d’argent qu’il parviendrait à se procurer. De cette façon, Clara pourrait se sauver aisément par l’appartement de son jeune voisin. En échange, elle promit de se donner à lui juste avant son départ et de l’initier à tous les plaisirs de l’amour. Et pour l’aider à patienter, elle accepta de le gratifier d’un acompte en le branlant avec virtuosité.

La tendre verge du garçon, déjà raide depuis longtemps, se mit à vibrer dans la douce main de la brune beauté qui n’eut même pas à user de sa bouche pour arriver à ses fins. Le jeune puceau serra les dents pour ne pas hurler de bonheur, ferma les poings pour prolonger l’extase jusqu’à ce qu’il éjacule sur les seins luisants de son initiatrice, avec un petit cri de chiot joyeux.

David ne regagna son appartement que vers 13 heures, c’est-à-dire juste avant que ses parents et sa sœur rentrent du travail. De son côté, Clara achevait de reprendre une douche quand la porte d’entrée s’ouvrit brusquement sur Gabriel.

Le proxénète lui apportait une pizza et une boîte de Coca. Il la regarda se restaurer sans mot dire, se contentant de lui palper négligemment les seins et de lui caresser les cheveux qui ondoyaient dans son dos. Puis il prit la parole, d’une voix inflexible :

— Ce soir, j’ai convié quelques amis à une partie de poker. Ils sont habitués à se faire servir par mes… conquêtes. J’espère que tu me feras honneur. Je tiens à ce que mes invités soient satisfaits ; aussi j’attends de toi que tu fasses tout ce qu’ils te demanderont. Est-ce bien clair ?

— Oui, fit la brune en baissant la tête.

— Sûr ? insista-t-il, comme s’il doutait de la sincérité de sa jeune soumise. Tu devines, n’est-ce pas, que leurs exigences seront surtout d’ordre sexuel. Promets-moi de les assouvir sans rien leur refuser !

— Je te le promets, Gabriel, assura-t-elle, troublée à l’intérieur d’elle-même. Ils disposeront de moi comme ils voudront.

— Parfait ! J’ai toujours flairé que tu étais une fille exceptionnellement docile. Je n’aurai pas de mal à te… former.

Clara tressaillit en entendant ces mots. Se pouvait-il que le salaud ait vu juste à son sujet ? Qu’elle soit faite pour obéir, qu’elle y prenne même du plaisir ?

Gabriel sortit sans la toucher, soucieux, sans doute, de la ménager avant une soirée qui s’annonçait animée. Cependant, l’adolescente ne put s’y préparer avec toute la sérénité voulue, car elle dut subir la visite inévitable du propriétaire.

Le gros Tom passa la voir à l’heure du thé, arborant un sourire équivoque qui laissait augurer des intentions coupables. Il ouvrit sous ses yeux une petite sacoche de plastique dont il tira un rasoir à main et de la mousse à raser. La belle ingénue ne devinait pas encore où il voulait en venir.

— J’ai amené ça pour toi, ma jolie ! avertit le pervers.

— Pour moi ? s’inquiéta Clara. Mais… que voulez-vous faire ?

— Simplement te rajeunir un peu, ma chérie ! J’admets que tu fais encore presque gamine… mais quand je t’aurai rasé la chatte, tu seras aussi douce qu’un bébé !

— Oh mais je… je ne…

— La ferme ! coupa le gros lard. Tu ne vas pas commencer à pleurnicher ? Mets-toi bien dans le crâne que tu n’as pas ton mot à dire. Tel est mon bon plaisir…

— Mais… Gabriel ?

— Il est d’accord, figure-toi ! Allez ! Assez de simagrées. Installe-toi sur le divan, jambes écartées. Et sois bien sage si tu ne veux pas que je te coupe !

Clara prit la position demandée, un peu contrariée tout de même à l’idée de perdre sa ravissante toison aux boucles d’ébène. Elle laissa l’odieux bonhomme préparer le pubis soyeux, qu’il mouilla préalablement. Ensuite, Tom imprégna la fourrure de la mignonne chatte de crème à raser qu’il fit mousser avec délicatesse. Ses gestes étaient dénués de toute sensualité. Il s’appliquait à la tâche sans se laisser distraire par les charmes intimes qui lui étaient dévoilés.

Approchant le rasoir, il entreprit de couper tous les poils de la jolie touffe. Sans broncher, Clara regardait la lame faire son office, à petits coups nets et précis.

L’opération se révéla particulièrement agréable pour la jeune fille qui se sentait délicieusement vulnérable, son sexe sans défense à la merci du sinistre individu. Elle sentait une chaleur incongrue naître entre ses cuisses, irradier sa vulve. Quand les derniers poils eurent disparu, le tordu passa un gant mouillé sur le sexe glabre – exposé aux regards.

— Que tu es lisse ! s’extasia le lourdaud qui ne résista pas à la tentation de glisser une langue avide sur la fente juvénile aux lèvres veloutées. Ça te plaît, hein ? Touche-toi un peu ; tu vas voir comme c’est doux !

— Je… c’est vrai, admit l’adolescente troublée, tandis que ses doigts gracieux exploraient les rivages secrets du sexe rasé. Ça me fait tout drôle ! C’est comme si j’étais encore plus nue.

— Exactement ! s’émoustilla le sale type. Et ça me donne des envies ! Oh mon joli bébé ! Je veux te fourrer, maintenant ! Tourne-toi vite !

Il la disposa à quatre pattes sur le canapé, cuisses ouvertes pour mieux détailler la vulve satinée qu’il convoitait. Sans tarder, il la prit en levrette. Ahanant, il la ramonait sans délicatesse. À chaque avancée, son ventre proéminent s’écrasait sur la croupe musclée de la jeune fille qui recevait stoïquement chaque saillie, cramponnée au dossier du divan.

— Que t’es bonne, ma jolie ! Tu me serres bien comme il faut… Oui… je sens que ça vient ! Tu vas avoir droit à une sacrée ration de… de purée !

Mais le gros lard se laissa surprendre par la jouissance brutale qui se déclencha en lui. Il se retira maladroitement, désirant éjaculer dans la bouche de la belle brune, mais n’en eut pas le temps et se répandit sur les fesses de sa partenaire, avec un râle étouffé. Chaque demi-lune fut éclaboussée de gouttelettes laiteuses et poisseuses que le mâle triomphant étala de ses doigts boudinés, tartinant la splendide croupe nacrée.

— C’était super, bébé ! grimaça-t-il en s’asseyant lourdement sur le divan. Désolé de ne m’être pas retenu ; je t’ai privée de ta collation. Mais viens donc me lécher les doigts, tu n’auras pas tout perdu. Et comme je sais que t’adores mon jus, je te permets de me sucer la queue pour récupérer ce qui reste. En aspirant bien, tu devrais pouvoir récolter une dernière lampée de foutre bien crémeux.

CHAPITRE VI

POKER LIBERTIN

Après le départ du pourceau, l’adolescente n’eut rien d’autre à faire que de prendre une nouvelle douche, puis d’attendre, avec une inquiétude croissante, l’arrivée de Gabriel et de ses invités. Ceux-ci débarquèrent sur le coup de 21 heures.

Il y avait là une belle brochette de truands de la pire espèce, tous nettement plus âgés que Gabriel. Alors, en tressaillant, Clara se remémora sa promesse de satisfaire leurs désirs. Se pouvait-il que Gabriel la force à appartenir à ces vieux pervers ?

Des trois nouveaux venus, le plus inquiétant était chauve, de type maghrébin, les joues creusées, le regard dur, la bouche carnassière qui dévoilait des dents gâtées. Il pouvait avoir dans les quarante ans, tout comme le petit bonhomme ridicule qui se déhanchait à ses côtés.

Celui-ci avait les cheveux en bataille, une figure ronde affublée d’un sourire niais. À peine entré, il se jeta littéralement sur Clara pour la palper partout sans cesser de ricaner grassement :

— Bon sang, Gaby ! Cette fois, tu t’es surpassé : c’est un bijou rare que tu as déniché là ! Tu permets que je détaille la marchandise ?

— Te gêne pas, Roland ! Et n’hésite pas à te servir, elle est là pour ça ! Je lui ai bien fait la leçon et elle ne demande qu’à satisfaire toutes les exigences !

— Ouais ! grimaça le petit homme en obligeant Clara à écarter les jambes. On va voir ça, ma petite chérie ! Sache que mes exigences sont très élevées.

Il promena longtemps ses mains moites sur le jeune corps qui lui était gracieusement soumis, en palpant les rondeurs affriolantes et en visitant de ses doigts ignobles les orifices les plus secrets.

— C’est une merveille ! s’extasia-t-il. Et cette fente de gamine, si douce, c’est toi qui l’as rasée ?

— Une idée de Tommy ! C’est vrai que ça lui va bien !

— Ça devrait te plaire, Lucien ! lança Roland au troisième larron, resté jusque-là en retrait. Toi qui as un faible pour les jeunettes, tu devrais être comblé : viens caresser ce joli minou. Tu vas voir ; c’est du velours !

Le dénommé Lucien s’avança, les yeux brillants de convoitise. C’était manifestement le plus vieux de la bande. Ses cheveux gris, sa peau flétrie, son allure voûtée indiquaient qu’il avait largement dépassé la cinquantaine. Il tendit une main qui tremblait un peu vers le sexe de la jeune fille, laquelle ne put réprimer un tressaillement quand elle sentit les doigts secs et racornis plonger dans le sillon délicat de ses lèvres intimes.

— C’est vrai, elle est moelleuse, fit le vieux dépravé dont l’index et le majeur fouillaient la vulve délicate. Comment t’appelles-tu, mon enfant ?

— Clara, monsieur.

— Dis-moi, jolie Clara : tu aimes te faire tripoter le con par un vieux monsieur ?

— Je… hésita la charmante brune qui ne voulut pas contrarier l’inquiétant personnage. Heu ! oui, monsieur. J’aime beaucoup cela, mais…

— Mais quoi, Clara ? demanda Lucien sans cesser de masturber la gamine.

— Vous… me faites un peu mal, monsieur.

— Serais-tu douillette, ma petite chérie ? sourit le débauché dont l’autre main s’était glissée dans le sillon des fesses, à la recherche d’un autre orifice à explorer. Il est vrai que tu es délicieusement étroite… et que tu n’as sans doute pas encore beaucoup servi. Mais il est d’autres voies plus exiguës encore, et d’autant plus douloureuses à forcer. As-tu déjà été prise par là, mon enfant ?

— Mmm… oui, monsieur… gémit l’adolescente dont l’anus resserré était investi par un doigt inflexible.

— On voit bien que ça te fait de l’effet, petite cochonne, de te faire défoncer la rondelle ! Tu es folle de ça, hein ? ricanait le vieux lubrique.

— Oh oui, monsieur ! Oui… ronronnait Clara que le doigt enculait maintenant en profondeur.

Les cuisses largement écartées, la brune était à la fois investie par-devant et par-derrière, le sexe et l’anus énergiquement fouillés par les doigts obscènes du dépravé. Elle laissa échapper des gémissements de plus en plus ardents, les jambes ouvertes, les reins creusés, la poitrine gonflée, le cou tendu en arrière, la mâchoire crispée, les yeux mi-clos ; sa tête, en dodelinant de gauche à droite, cinglait de ses longs cheveux ses épaules luisantes de sueur.

— Cette garce a l’air de prendre son pied ! constata le chauve qui s’était approché à son tour.

— Tu l’as dit, Karim ! jubila Lucien. Et elle ne fait pas semblant. C’est fou comme elle mouille, cette salope. Une vraie fontaine ! Vas-y, chérie ! Lâche-toi ! Tu es si belle comme ça !

— Dis plutôt qu’elle est sublime ! renchérit Karim, qui s’était emparé des seins ultrafermes de la jeune fille. Et ces tétons percés : c’est dingue comme ça me fait bander ! C’est encore une idée de Tommy ?

— Non, répondit Gabriel avec un rire gouailleur. Ça, c’est une idée à moi. Les anneaux lui ont été placés par Franck. Cette petite vicieuse d’abord n’en voulait pas. Il a fallu lui apprendre qu’une putain ne doit jamais dire non… Dis-moi, salope ! Tu aimes tes nouveaux accessoires, à présent ?

— Ou… oui, s’étranglait Clara qui savourait les caresses du vieux libertin. J’aime… Ouiiii !

— En tout cas, c’est un régal pour les yeux ! exultait Karim en s’amusant à tirer sur les boucles argentées.

Excitée, l’adolescente poussait des jappements affolés.

— Ça y est ! Elle jouit enfin ! annonça Lucien qui travaillait toujours la jolie brune avec trois doigts : deux qui lui crochetaient la chatte et le majeur de l’autre main qui lui fourrait le cul. Bon sang ! Elle dégouline sur mes doigts comme une cascade !

Ce fut pour Clara un orgasme aussi violent que prolongé. Le désir de ces hommes qui la brûlaient de leur regard concupiscent, l’impossibilité de se soustraire à leurs volontés obscènes, sa nudité indécente, l’habileté diabolique de l’homme qui la fouillait de ses doigts ignobles, tout concourait à accroître le honteux plaisir qu’elle prenait à cette situation scabreuse.

Quand l’homme aux cheveux grisonnants retira d’elle ses doigts poisseux, Clara émit un dernier râle de félicité extrême tandis que sa respiration s’apaisait peu à peu.

— J’en peux plus ! grogna Karim qui avait fébrilement ouvert sa braguette pour en extirper un phallus conséquent, bandé comme un arc. Il faut que cette garce me suce tout de suite ! Je veux gicler dans sa belle bouche de poupée…

— Bon ! accorda Gabriel. Mais faut pas oublier qu’on est là pour un poker ! Alors, voilà ce que je vous propose : on va prendre place et commencer la partie. Ma jolie pute se mettra à quatre pattes sous la table de jeu et pourra ainsi nous sucer à tour de rôle.

— Ça me va ! jubila Karim. Mais qu’elle commence par moi, je bande comme un taureau !

— T’en fais pas ; ma petite chérie va se faire un plaisir de te vider les couilles. Elle suce comme une reine !

— Ouais ! fit Roland. Mais qu’elle commence par nous servir des bières pendant qu’on s’installe !

L’instant d’après, Clara apportait des verres et quatre canettes de bière sur un plateau qu’elle posa sur la table. Les hommes avaient déjà distribué les cartes. Sans mot dire, elle décapsula les bouteilles et servit chacun, se laissant tripoter avec la plus déshonorante docilité. Elle ne broncha pas davantage quand Roland se permit de lui enfiler un doigt dans l’anus, avec un rire grossier.

Puis elle passa sous la table, conformément aux directives de son proxénète d’ange gardien, et entreprit sa première fellation de la soirée, agenouillée entre les jambes de Karim qui ponctua bientôt sa conversation de geignements éloquents :

— Mmm… Trois cartes… Mmm… Voilà une partie de poker comme je les aime… Mmm !

— Deux cartes ! déclara Roland. C’est sûr qu’une aussi jolie môme, à poil sous la table, ça aide à se détendre.

— Carte ! lança Lucien en hochant la tête. Ça met du piment au jeu. Seulement, va falloir garder les idées claires et ne pas se laisser distraire.

— Servi ! annonça Gabriel.

— Oui ! hulula Karim en serrant les dents. Elle aussi, elle est servie… Régale-toi, salope ! Je lâche toute la purée !

Clara reçut avec délice, comme une juste récompense pour le travail qu’elle avait accompli avec brio, les jets de sperme impétueux qui lui emplirent la bouche. Elle allait avaler la semence onctueuse quand la voix de Gabriel l’arrêta juste à temps :

— Attention, chérie ! Je t’interdis de boire ce foutre, ce soir. Contente-toi de bien pomper, ensuite, tu recracheras tout dans ce bol !

L’adolescente, toujours accroupie sous la table, se saisit du récipient que le voyou lui destinait et s’exécuta consciencieusement. Elle prit le récipient à deux mains et y vida sa bouche de tout le liquide récolté. La laitance séminale, mêlée de salive, en remplit largement le fond.

Alors, Clara se lécha les lèvres d’un coup de langue gourmand avant d’hésiter à s’accorder une dernière fantaisie, aussi perverse que dégoûtante. Mais se sentant protégée des regards, elle osa tremper un doigt dans le jus qu’elle venait de recueillir et avec un frisson délectable, le porta à sa bouche pour en goûter la saveur épicée.

Après quoi, elle posa le bol et retourna nettoyer la bite de Karim, la léchant de bas en haut, aspirant les derniers sucs qui perlaient sur les replis du prépuce. Elle essuya doucement le membre à l’aide de ses cheveux soyeux et finit par remballer la marchandise en reboutonnant la braguette.

Se tournant vers Roland, elle lui descendit précautionneusement la fermeture Éclair du pantalon, puis tira ce dernier jusqu’aux chevilles où le slip vint atterrir à son tour.

Dès lors, la jeune fille put s’emparer, avec une joie secrète, inavouable, du sexe court, mais épais qu’elle amena rapidement à grossir dans ses doigts. Elle suçota les couilles à la peau violacée, telles deux prunes bien mûres qu’elle fit rouler entre ses lèvres. Puis elle décalotta le gland, posa la pointe de sa langue sur la fente humide du sexe d’où suintait un mince filet de liqueur salée. La queue vibrante se raidit brusquement, comme à la recherche de la bouche accueillante qui voudrait bien la traire. Clara ne résista pas plus longtemps à l’envie de l’engloutir tout entière. Arrondissant ses lèvres de corail, elle goba avidement la tige palpitante qu’elle fit coulisser jusqu’au fond de sa gorge, ivre de désir et de volupté polissonne. Et dans le même temps, enserrant d’une main la base de la verge, elle se masturba de l’autre, s’enflammant la vulve avec une frénésie grandissante.

Accroupie comme une femelle en rut, jambes écartées, seins turgescents, cramponnée à la bite qu’elle pompait avec amour, tout en se frottant le clitoris, Clara était tenaillée d’une honte infâme à l’idée d’une attitude si éperdument obscène.

Comme elle était cachée sous la table, les quatre hommes ne pouvaient la voir dans une position aussi humiliante que scandaleuse. Mais, elle le savait, dans le cas contraire, elle aurait été incapable de ne pas se livrer sous leurs yeux à la même dégradante activité, aux mêmes jeux immoraux et de la même façon servile et appliquée. Elle se serait masturbée devant eux, toute honte bue, avouant ainsi son avilissement et sa déchéance, sa complète soumission aux désirs des mâles. Elle aurait confessé le plaisir qu’elle prenait à devenir leur objet, leur esclave, leur prostituée docile. Car plus que tout, ce plaisir la rabaissait bien davantage que les pratiques ignobles auxquelles elle se prêtait. Comment pouvait-elle jouir de son humiliation ? Elle aurait dû se juger sale, méprisable. Au lieu de cela, elle se sentait délicieusement pute…

Quand Roland, d’un cri rauque, se libéra dans la bouche de son habile fellatrice, cette dernière aspira toute la sauce avec un petit bruit de succion et dégorgea le tout en se penchant au-dessus du bol qui se remplit au tiers. Elle revint s’occuper de la verge ramollie comme elle l’avait fait avec Karim, la bichonnant de la langue et des doigts, en pressant la hampe du pouce pour en extraire les dernières gouttes de sperme. Désobéissant aux injonctions de Gabriel, l’adolescente dégusta l’ultime gorgée de foutre qu’elle avala avec gourmandise. Éperdue de reconnaissance, folle d’excitation, elle referma ses cuisses sur les jambes de l’homme et se frotta la fente sur les chaussures de celui-ci. Écrasant ses seins arrogants contre les genoux cagneux de Roland, elle ondula du corps et parvint à jouir silencieusement, couvrant de baisers le pénis auquel elle se cramponnait.

— Je sais pas ce que cette chaude garce est en train de faire, dit Roland, mais elle se démène comme une hystérique et elle veut plus me lâcher la pine. Une vraie sangsue, cette salope… Hé, petite cochonne ! Lâche-moi la grappe ! Tu vois bien que je suis à sec…

— C’est ça ! opina Lucien. Qu’elle s’occupe de moi, à présent !

— T’as entendu, bouffeuse de bites ? demanda Roland en repoussant la jeune brune d’une brusque ruade. Remonte-moi le falzar et va voir ailleurs si j’y suis.

Clara rajusta le sale type et se déplaça à quatre pattes vers le suivant de ces messieurs dont elle dégagea le sexe avec délicatesse. Elle se faisait l’effet d’une fermière occupée à la traite de ses vaches. Sauf qu’il s’agissait là de taureaux à purger.

Lucien était le plus âgé du troupeau, mais son phallus ridé et cuivré n’en était pas moins imposant, une fois en érection. Elle promena sa langue le long des veines apparentes qui parcouraient la longue tige. Puis elle engloutit celle-ci, la bouche grande ouverte pour en absorber la plus grande partie.

Sa honte était maintenant balayée par une exaltation insensée. La jeune fille était parfaitement consciente du plaisir inavouable qu’elle prenait à cette situation dégradante. Comment nier qu’elle adorait sucer des bites ! Depuis la toute première fois, avec son amoureux, elle avait raffolé de cette sensation troublante : sentir grossir et palpiter dans sa bouche la queue d’un homme jusqu’à ce qu’elle crache le jus de sa jouissance. Et à ce jeu voluptueux, elle n’avait cessé de se perfectionner, surtout depuis ces derniers jours, maintenant qu’elle avalait le sperme sans aucun dégoût, ayant acquis expérience et virtuosité.

Une virtuosité dont bénéficia Lucien, incapable de résister longtemps à la succion délectable dont le gratifiait l’adorable brune. Il explosa dans la bouche enchanteresse, avec une clameur animale, en manquant étaler ses cartes sous les yeux de ses adversaires. Et Clara put bientôt vider dans le bol le résultat glorieux de sa collecte.

Elle s’occupa alors, sans tarder, du dernier larron : son odieux et méprisable ange gardien qui avait si cruellement trahi sa confiance, et qu’elle honora pourtant d’une fellation des plus artistiques. Ses mâchoires commençaient à devenir douloureuses, mais elle n’en dégusta pas moins le membre rutilant qu’elle absorbait presque en entier, le gland venant buter tout au fond de sa gorge jusqu’à manquer l’étouffer.

À l’issue de cette nouvelle démonstration de son talent, le bol se trouva à moitié rempli de sa récolte laiteuse et odorante. Et Gabriel en félicita sa belle putain en herbe, la prenant sur ses genoux pour lui flatter les seins et l’entrecuisse :

— Tu as bien travaillé, ma jolie cochonne ! la loua-t-il en soulevant le bol de sperme d’une main, le montrant fièrement à ses amis. Regardez tout ce qu’elle a réussi à nous soutirer, cette salope !

— Pour une gamine, reconnut Roland, c’est une belle performance. Elle promet, ta jeune pute !

— Cela mérite une récompense, reprit Gabriel en s’adressant à Clara avec un inquiétant sourire. Je m’en voudrais de te priver du bon jus que tu as gagné. Je vais donc te faire une faveur et te permettre au moins d’y goûter. Mais est-ce que ça te fait envie, au moins ?

— Heu !… oui, Gabriel. Je… J’aimerais beaucoup y goûter.

— Alors, va chercher une cuiller ! ordonna-t-il en claquant les fesses de la jeune fille.

Celle-ci se dirigea vers la cuisine, en rapporta une cuillère à café qu’elle tendit à Gabriel. Le pervers plongea l’ustensile dans le bol et entreprit de mélanger le liquide blanchâtre, d’abord doucement, puis énergiquement, comme s’il battait des blancs en neige.

— Regarde, chérie ! dit-il, n’est-ce pas appétissant ? Une bonne crème battue, rien que pour toi !

— Tu me laisses la lui donner ? proposa Lucien avec une lueur d’envie dans le regard. Ça me rappellera le temps où je faisais manger la soupe à ma fille.

Gabriel, d’un geste, intima à l’adolescente l’ordre d’aller se mettre à la disposition du quinquagénaire.

— On sait comment notre ami Lucien aime s’occuper des petites filles ! ironisa Roland. Mais il nous a jamais dit s’il s’était aussi bien occupé de la sienne…

— C’est vrai, ça ! confirma Karim, qui demanda sans détour : Ta fille aussi, tu l’as baisée ?

— Ça vous regarde pas ! grommela Lucien qui, ayant installé Clara sur ses genoux, en profita pour la caresser ; il s’attarda sur les seins fermes qu’il jouait à étirer par leur anneau.

— Allez ! encouragea Gabriel. Tu peux te confier à nous. On sait déjà que tu fantasmes sur les gamines. On se demande juste si tu es passé à l’acte avec ta fille.

— Moi, ça ne m’étonnerait pas ! insista Roland. Pamela a toujours été très mignonne. C’était tentant d’avoir à domicile une aussi jolie poupée, non ? ! Alors ? Tu peux bien nous dire si tu te l’es faite. Après tout, il y a prescription. Elle est majeure et mariée…

— Elle est peut-être mariée, dit Lucien d’une voix glaciale, et elle a beau avoir vingt-sept ans… figurez-vous que Pamela est encore à moi ! Quand je veux et comme je veux…

Il y eut un blanc dans la conversation, puis Roland rompit le silence :

— Tu veux dire que…

— Que je la baise, bien entendu ! clama Lucien. Ça fait même dix ans que je la baise. C’est moi qui l’ai dépucelée, qui lui ai tout appris en matière de sexe…

— Tu as… bégaya Gabriel. Tu as violé ta propre fille ?

— Qui te parle de viol ? se récria le père indigne. Moi, je préfère parler d’initiation. D’ailleurs, la petite a toujours aimé ce que je lui faisais. Et quand sa mère s’est barrée, c’est avec moi que Pamela a choisi de rester. Et c’est avec joie qu’elle a pris la place de sa mère dans mon lit. Et question baise, je dois dire que j’ai gagné au change. Un sacré tempérament, ma petite fille ! Le plus beau, c’est que c’est grâce à elle que j’ai pu m’offrir tout un florilège de jeunes garces !

— Comment ça ? demanda Gabriel, particulièrement intrigué.

Ils l’étaient tous, d’ailleurs, car Lucien ne leur avait jamais rien dit de sa vie privée. On le savait amateur de tendrons, mais on pensait qu’il en était resté au fantasme.

— Quel sacré salopard tu fais ! dit Roland.

— Faut pas exagérer quand même ! se récria Lucien. Je les aime bien jeunes, mais je suis pas un pédophile non plus. Je n’ai baisé que des filles qui avaient la majorité sexuelle.

— Mais comment t’as fait ? interrogea Karim. Un vieux croûton comme toi, ça doit pas spécialement brancher les ados ! Alors, quel genre de poulette t’as bien pu te faire ?

— Le genre copines de lycée que Pamela invitait à la maison. Et elle avait le chic pour dénicher de vraies beautés ! Des créatures de rêve qu’elle persuadait facilement de passer la nuit dans sa chambre. En tant qu’anesthésiste, je connaissais pas mal de produits pour que le sommeil de ces adorables invitées soit profond… Suffisamment profond pour qu’on puisse jouer avec leur corps sans qu’elles se réveillent. Et si vous saviez tous les jeux que l’on a pratiqués, ma chère Pamela et moi, avec ces charmantes minettes inconscientes et sans défense. De vraies poupées de chair, bien dociles, que l’on pouvait posséder de toutes les façons.

— Mais le lendemain ? s’inquiéta Karim. Elles devaient tout de même se rendre compte qu’elles avaient été violentées.

— Quand elles étaient vierges, précisa l’odieux bonhomme, je devais certes me contenter de leur petit trou. Mais vous auriez été surpris de découvrir que beaucoup n’étaient plus pucelles. Ces ados se font sauter le couvercle de plus en plus jeunes, si vous voulez mon avis. Et moi, ça m’arrangeait. À peine si le lendemain, elles remarquaient que leurs orifices étaient légèrement dilatés. Comment auraient-elles pu se douter de quoi que ce soit alors qu’elles avaient passé la nuit en compagnie de Pamela ? Jamais elles n’auraient imaginé ce à quoi s’amusaient le père et la fille dans la chambre ! Car Paméla aussi aimait leur ramoner la chatte.

Comment faisait-elle ? interrogea Roland.

— Avec un godemiché accroché autour des reins, expliqua Lucien. Vous auriez vu se démener ma petite fille, pendant que son papa adoré lui bourrait le cul !

— Tout de même ! désapprouva Gabriel. Enculer ta fille !

— Et alors ? Puisque je vous dis qu’elle en redemandait ! Je l’ai jamais forcée. Et j’ai sagement attendu qu’elle soit majeure pour cueillir sa fleur. Aujourd’hui encore, quand son mari est au boulot, elle vient fréquemment me retrouver pour que son cher papa lui fasse l’amour comme elle aime ! Ça vous la coupe, hein ?

Les trois autres étaient décontenancés, ils échangeaient des regards stupéfaits, tandis que leur compère aux cheveux gris tripotait nerveusement les lèvres humides du sexe de Clara. Il en pinçait sans vergogne les replis délicats, remontant assidûment sur le clitoris qu’il aiguillonnait.

— Bon ! coupa Gabriel. Si on continuait la partie ?

— C’est à toi de parler ! engagea Karim en lorgnant Lucien, lequel embrassait à pleine bouche la brune assise nue sur ses genoux, et qui paraissait y prendre plaisir.

Clara avait été fortement émoustillée par le récit de l’odieux amateur de fruits verts qui n’avait d’ailleurs eu de cesse de la masturber durant toute son édifiante confession. Comme il avait largement l’âge d’être son père, elle n’eut pas de peine à s’imaginer à la place de Pamela, contrainte de subir plus ou moins volontairement les assauts incestueux de cet homme sans scrupules.

Ses fantasmes inavouables se dissipèrent subitement lorsque Lucien lui présenta une première cuillerée de foutre, avec un rictus abject :

— Allez, mon bébé ! Ouvre la bouche !

La « crème fouettée » était peu ragoûtante. Quoique Clara ait pris goût au sperme, elle marqua une hésitation prolongée, ne pouvant se résoudre à desserrer les lèvres. Elle savait pourtant qu’il était vain de tergiverser.

— Ça n’a pas l’air de lui plaire ! remarqua Roland. Elle préfère sans doute boire au goulot !

— Sûr ! fit Karim. Dommage qu’on n’ait pas de biberon pour ce joli bébé !

— Allez, vilaine fille ! s’agaça Lucien. Tu vas faire un petit effort si tu ne veux pas recevoir la fessée. C’est plein de bonnes choses, ce qu’on te sert là ! C’est bien nourrissant et rempli de vitamines. Alors, ouvre la bouche avant que je me fâche !

L’adolescente finit par se décider ; l’homme glissa la cuillère pleine entre ses lèvres entrouvertes.

— Et une cuillerée pour papa ! entonna Lucien d’un ton triomphant, tandis que Clara avalait avec un petit bruit mouillé. C’est bon, chérie ?

— Oui, monsieur.

— Voyons ! Tu ne vas pas dire monsieur à ton papa ! Allez ! Redis-moi gentiment si tu as aimé ça.

— Je… C’était très bon… papa !

— Bien ! Maintenant, tu vas boire une cuillerée pour Gaby !

Et l’homme remplit de nouveau la cuillère avant de la porter à la bouche de l’adolescente, laquelle la vida sans rechigner. Après cela, il y eut une nouvelle cuillerée pour Roland, suivie d’une autre pour Karim. Clara les avala sans dégoût apparent et Lucien la félicita en faisant glisser deux doigts dans le sillon velouté de sa vulve. Apparemment, ce petit jeu excitait beaucoup le sale type, comme en témoignait le pénis que la fille sentait durcir sous ses cuisses.

— Bravo, chérie ! Tu te régales, on dirait. Je suis sûr que tu en voudrais encore. N’ai-je pas raison ?

— Oh oui, papa. S’il vous plaît.

— Mais je ne sais pas si c’est très raisonnable. Tu risquerais une indigestion. Pas vrai, Gabriel ?

— T’as raison. Il ne faut pas abuser des bonnes choses. Mais on va pas gaspiller notre jus comme ça. Je vais mettre le bol au frigo.

— Bonne idée ! acquiesça Lucien. Comme ça, si ma petite fille est sage, elle en aura encore au petit déjeuner. Qu’en dis-tu, poupée ? Tu es contente ?

— Oui, papa.

— Eh bien ! Pour me remercier, tu vas m’accorder ton petit cul, maintenant. Je bande assez pour remettre le couvert. Tu vas avoir droit à une nouvelle lampée de crème fraîche.

Séance tenante, il allongea brutalement l’adolescente à plat ventre sur la table, poussant les jetons et les verres de bière pour dégager la place.

— Qu’est-ce que tu fais ? protesta Karim. Tu pourrais aller l’enculer ailleurs au lieu d’interrompre la partie !

— Qui te parle d’arrêter de jouer ? lança Lucien qui, d’un coup de reins vigoureux, venait de se planter dans l’anus élastique de la brune. Est-ce qu’elle ne fait pas un superbe tapis de jeu ?

Ainsi réduite à un simple rôle d’accessoire, Clara sentit les pions et les cartes qui s’échangeaient sur son échine satinée. On lui intima l’ordre de se plaquer au maximum sur la table et de garder le dos bien plat, sans bouger. Ce qui n’était pas chose facile sous les ruades sauvages du débauché qui la sodomisait.

Cramponnée aux rebords de la table, les bras écartés, les seins écrasés, la croupe seule qui saillait comme une invite affolante, Clara laissait échapper des gémissements voluptueux au rythme du pilonnage en règle qu’on lui faisait subir. Quand Lucien se sentit prêt de conclure, il se dégagea précipitamment de l’étui délectable qu’il avait longtemps ramoné, et fit le tour de la table en vitesse. Le temps d’enfourner sa verge dans la bouche de l’adolescente, il éjacula, à petites giclées rapides.

— Putain ! Ça fait du bien ! lâcha-t-il d’une voix altérée. Régale-toi, bébé ! Je te permets de tout boire.

La jeune brune finissait à peine d’avaler sa ration de foutre qu’elle sentit un autre membre impérieux se poster à l’entrée de son anus encore convenablement dilaté et le forcer d’autant plus aisément. À sa grande honte, elle ne put réprimer un râle de bonheur qui déclencha une série de ricanements chez les quatre complices. Au mépris de ce qui lui restait d’amour-propre, elle écarta plus largement les cuisses pour mieux accueillir en elle le phallus conquérant qui la clouait au ciel. Et tandis que l’épieu de chair progressait dans ses entrailles, la partie de poker se poursuivait sur son dos, comme si de rien n’était.

La jeune fille mit un certain temps avant de réaliser que c’était Roland dont elle avait l’honneur de recevoir à présent les hommages contre nature. À dire vrai, peu lui importait de savoir qui l’enfilait, car elle avait compris que tous y passeraient à tour de rôle, autant de fois que leur en permettraient leurs capacités physiques, et qu’ils seraient libres de choisir l’orifice correspondant à leurs envies.

Pour l’instant, en tout cas, son cul somptueux semblait avoir toutes les faveurs ; Roland ne se lassait pas de le fourrager en cadence, sans accélérer le rythme. Il faisait montre d’un savoir-faire qui déclenchait des houles de plaisir chez la jeune enculée.

Quand Roland se sentit prêt à jouir, il resta engagé profondément dans le cul délectable qu’il inonda de semence. Ce qui procura à Clara un orgasme immédiat qui dura longtemps, et qui culmina à l’instant où le pénis se retira.

La pauvre brune eut à peine le temps de reprendre son souffle que Karim prenait la suite des opérations. Ce dernier préféra emprunter la voie naturelle et s’enfonça d’un coup dans le tendre vagin qu’il pistonna comme un malade. Plongeant sa queue jusqu’à la racine dans la vulve étroite et abondamment lubrifiée, il en ressortait aussitôt presque entièrement pour s’y planter derechef, avec un halètement sourd. Il continua un bon moment ses allées et venues énergiques, réussissant à conduire l’adolescente jusqu’à un nouvel orgasme, tout aussi intense que le précédent.

Quand Karim se sentit venir, il changea brusquement d’orifice, désireux, lui aussi, de se libérer dans le cul décidément très attirant de la jolie fille. Celle-ci hoqueta de bonheur quand elle sentit le membre la perforer à nouveau, puis répandre en elle des flots tièdes.

Clara savoura la lente sortie du pénis qui s’extirpait de son derrière enflammé. Les yeux clos, privée de volonté propre, elle s’abandonna tout entière à la torpeur qui la gagnait.

Elle ne perdit pas tout de suite conscience, car elle sentit, comme en rêve qu’on jouait de nouveau avec son corps. Qu’une bite s’enfonçait en elle ; qu’une queue chaude investissait sa bouche. Elle n’était plus qu’un pantin que l’on pouvait farcir à volonté. Une poupée de chair qui subissait sans broncher les pires offenses.

Enfin, elle se consuma dans un coma capiteux…

CHAPITRE VII

ÉVASION SOUS CONDITION

À son réveil, Clara se trouvait dans le lit de Gabriel qui dormait encore à ses côtés. Un rai de lumière bleutée filtrait à travers les volets mal ajustés. Il devait être assez tôt, comme en témoignait la rumeur encore assourdie de la ville.

La fille s’étira, ranimant le souvenir des outrages que son corps avait subis la veille. Elle gémit confusément en raidissant ses muscles endoloris, puis se massa l’anus d’un doigt léger. Le douillet orifice, encore meurtri par les odieuses intromissions qu’il avait dû endurer, se contracta douloureusement, mais la coquine n’hésita pourtant pas à y introduire son index. Lequel s’agita délicatement dans le sphincter sensible. L’adolescente s’arracha de la sorte une série de plaintes ardentes qui attestaient une fois de plus de son goût immodéré pour la sodomie. Mais comme toujours, une vague de culpabilité l’incita à ne pas succomber à un plaisir avilissant, formellement condamné par l’éducation provinciale qu’on lui avait inculquée.

À regret, avec un soupir de dépit, elle retira l’index de son œillet ensorcelant. Une chaleur polissonne s’était cependant allumée entre ses cuisses ; Clara n’osa y mettre les doigts, de peur de déclencher un incendie inextinguible.

Elle tourna alors la tête vers le paisible dormeur, dont le corps athlétique l’attira bientôt comme un aimant. Elle éprouvait envers lui une combinaison de sentiments contradictoires allant de l’attirance à la haine. Elle ne pouvait nier le plaisir qu’il lui avait procuré ni ce qu’il lui avait révélé de sa nature profonde. Mais elle ne pouvait oublier non plus son ignoble traîtrise, ses scandaleuses exigences.

Cependant, la jeune fille ne résista pas au plaisir de se blottir contre son amant, et de lui effleurer le torse ; inexorablement, sa main descendit vers le sexe tentateur. Clara referma ses doigts sur le membre qu’elle se mit à manipuler avec une jubilation enfantine. Elle le masturba innocemment, comme si elle accomplissait un acte anodin. Ce qui eut pour résultat de réveiller le dormeur de la plus agréable des façons, et de lui procurer une érection conséquente.

— Qu’est-ce qui te prend ? interrogea Gabriel d’une voix encore ensommeillée. Ça t’a pas suffi, hier ?

— Tu n’aimes pas ce que je te fais ?

— Si, bien sûr. Mais pour quelqu’un qui tombe dans les pommes à la suite d’une overdose de sexe, je trouve que tu récupères vite. Tu sais que tu m’as fait peur !

— C’est vrai ? s’émut Clara qui s’activait à manier le pénis bandé.

— Parfaitement ! Jusqu’à ce que Lucien me rassure en diagnostiquant un simple accès de faiblesse. Il a garanti qu’après une nuit de repos, il n’y paraîtrait plus. Il avait vu juste ; tu m’as l’air en pleine forme. Il va tout de même falloir que tu t’endurcisses. Je sais que tu es très jeune, mais tu dois t’habituer à satisfaire plusieurs mecs en même temps.

— Je ne demande pas mieux que de m’entraîner… dit-elle en se couchant à plat ventre sur son amant. On peut commencer tout de suite.

— Ma foi ! Il est vrai que j’ai été le seul à ne pas t’avoir possédée, hier soir. Tu t’es évanouie juste au moment où venait mon tour.

— Pauvre Gaby ! minauda l’adolescente en frottant ses seins hardis contre les pectoraux du jeune homme. Tu n’as pas eu ta part comme les autres. Il faut réparer cette injustice. Comment veux-tu me prendre ?

— Ton cul a tellement dégusté, ces derniers temps, que j’ai envie d’essayer ta chatte… surtout maintenant qu’elle est toute nue ! Tommy a eu une riche idée de te raser, tu trouves pas ?

— J’aime faire tout ce qui plaît aux hommes !

Agenouillée de part et d’autre des reins de son partenaire, les cuisses ouvertes, Clara essayait d’adapter le gland luisant à l’entrée de son vagin.

Gabriel avait croisé les bras derrière la tête, laissant à la ravissante catin la direction des opérations. Celle-ci parvint à s’emmancher sur le pénis vigoureux sur lequel elle se laissa résolument retomber. À peine embrochée sur le bâton rigide, elle procéda à un va-et-vient lascif, ponctué de sanglots euphoriques. S’agitant en cadence, balayant de ses longs cheveux ses épaules nues qui miroitaient dans la clarté du petit jour, elle geignait de plus en plus fort à mesure que montait sa volupté. Ses seins étaient agités de soubresauts que soulignaient les arabesques des boucles d’argent.

— Ces bijoux sont ravissants ! déclara Gabriel.

Il avait passé un doigt dans chacun des deux anneaux fixés aux tétons, et il tira légèrement pour allonger les beaux fruits de chair. Un frisson d’excitation parcourut l’adolescente, qui était fière d’exhiber ces parures en témoignage de sa servitude.

Elle se prosterna sur le mâle toujours inactif, embrassa son ventre musculeux. Remontant des lèvres jusqu’à son cou, à petits baisers passionnés, à succions énamourées, elle chercha ensuite sa bouche. Les deux amants échangèrent alors un baiser passionné.

Puis Clara se renversa de nouveau en arrière, le dos audacieusement arqué, tandis que le jeune homme cueillait ses seins à pleines paumes et les malaxait âprement.

Le plaisir surprit Gabriel à l’improviste. Il tenta gauchement de se dégager avec l’intention de jouir dans la bouche de sa cavalière. Mais à peine extraite du vagin, la verge libéra un jet d’écume opaline qui monta jusqu’à la poitrine de l’adolescente. Cette dernière, dans un réflexe provocant, étala aussitôt la crème tiède sur ses tétons aux pointes hérissées.

— Je t’ai privée de ta dose de chantilly ! fit Gabriel d’un air désappointé. Mais je n’oublie pas qu’il en reste d’hier soir, que j’ai mise au frais.

Il se leva pour se rendre dans la cuisine ; Clara l’entendit ouvrir la porte du réfrigérateur. L’instant d’après, le jeune homme réapparaissait, le bol de crème à la main.

Clara reconnut le bol de sperme qu’elle avait à moitié rempli la veille, et incomplètement vidé. Le liquide séminal, qui s’était épaissi sous l’action du froid, prenait l’aspect d’une gelée peu alléchante. Gabriel allait-il réellement exiger qu’elle goûte à cette substance gélatineuse ? Elle eut un haut-le-cœur quand il lui en présenta une cuillerée, d’un geste impérieux.

— Allons ! Pas de manières ! Je sais bien que c’est meilleur chaud… mais je suis sûr que tu apprécies également la crème glacée. Alors, n’essaie pas de me mettre en colère et déguste-moi ça ! Je te demande seulement d’en avaler une cuillerée, juste pour en tester le goût.

Humiliée, Clara se décida, les larmes aux yeux, à ouvrir une bouche tremblante ; le méprisable personnage en profita pour y glisser la cuillère pleine.

— Allez, chérie ! Avale !

Elle finit par déglutir la gelée répugnante, sous le regard triomphant de celui qu’elle avait pris pour son ange gardien, et qu’elle n’avait d’autre but à présent que de fuir comme la peste.

— Là ! Tu vois bien que c’est pas si mauvais. Pour me faire plaisir, tu vas en reprendre une deuxième cuillerée.

— Mais… protesta imprudemment la jolie brune. Tu avais dit…

— Trois cuillerées, alors ! répliqua-t-il d’un ton mauvais.

— Je… D’accord, Gaby, capitula-t-elle en baissant la tête. Trois cuillerées…

*  *  *

Demeurée seule, la jeune fille, nue sur le lit défait, les bras en croix, songea qu’elle était en train de vivre ses derniers moments de prisonnière. Du moins l’espérait-elle de tout cœur.

Malgré le peu de temps passé dans cet appartement sordide, elle avait dû y faire l’amour à de si nombreuses reprises qu’elle avait l’impression d’y être enfermée depuis un temps infini. Mais si tout se passait selon ses projets secrets, cette geôle odieuse ne serait bientôt plus qu’un souvenir.

Elle sourit en repensant à son jeune allié qui devait l’attendre, fébrile d’impatience. Elle-même avait hâte de le revoir et de faire découvrir à ce gentil puceau les plaisirs extraordinaires du sexe. Elle tenait à ce que ce soit un instant inoubliable pour cet éphèbe blond qui lui plaisait, et qui le changerait des étreintes brutales d’amants plus âgés. De plus, elle était fière d’être choisie par le destin pour devenir la première femme de l’adolescent à qui elle allait offrir son corps de rêve.

Clara était parfaitement consciente de sa beauté et de son pouvoir de séduction sur les hommes. Par malheur, son caractère trop faible, complaisant à l’extrême, faisait d’elle le jouet docile des hommes, et sa crédulité, en la faisant tomber dans des pièges, lui jouait des tours dangereux.

Délicieusement excitée par ses méditations troubles, elle se leva sans plus traîner, et se rendit sur la terrasse, non sans inquiétude à l’idée que tout pouvait se dérouler autrement que prévu.

Elle poussa un profond soupir de soulagement quand elle entendit la voix de David, venue de derrière la clôture recouverte de lierre.

— Par ici, Clara… Je t’attendais. La voie est libre.

Elle enjamba aisément la barrière, sauta souplement sur le balcon voisin, en compagnie du garçon qui l’invita à entrer par la porte-fenêtre ouverte.

La fille se retrouva dans un appartement qui ressemblait en tout point à celui qu’elle venait de quitter, mis à part le fait qu’il comportait deux chambres de plus.

— Comme tu es belle ! admira David qui s’autorisa à caresser les fesses de la jeune fille. J’ai tellement envie de toi !

— Tu peux m’avoir tout entière à toi ! À condition que tu respectes notre accord : il me faut des habits et un peu d’argent.

— C’est promis ! assura le garçon, occupé à tripoter les nichons que Clara lui abandonnait de bonne grâce.

— Alors, je suis à toi ! fit-elle en écartant bras et jambes, dans une attitude audacieuse. Demande-moi ce que tu veux, mon chéri, et j’obéirai !

— Vrai ? hésita David qui semblait intimidé. Heu… Déshabille-moi et… suce-moi !

— Bien, mon petit amour !

Clara s’exécuta avec une application toute sensuelle, couvrant de baisers chaque centimètre carré de peau qu’elle mettait à nu. Quand elle eut dévoilé le pénis encore inoffensif, elle se mit à genoux pour le prendre dans sa bouche et le téter, en émettant toutes sortes de gargouillis.

Le jeune membre désarmé ne tarda pas à enfler sous les caresses buccales que lui prodiguait la piquante brune. Bientôt, il se métamorphosa en une longue tige gracile qui vibrait de bonheur sous la langue de la belle suceuse. Quand le puceau accéléra le rythme de ses gémissements, menaçant de jouir précocement, Clara mit fin à sa fellation :

— Du calme, chéri ! C’est dans ma petite chatte que je veux te faire jouir ! Il faut que tu apprennes à faire durer le plaisir.

— Oui ! Allons dans ma chambre !

Il ouvrit une porte qui donnait sur une modeste pièce en désordre, avec un lit à une place où le garçon voulut entraîner Clara. Mais celle-ci trouva que c’était trop exigu :

— On ne pourrait pas faire ça dans la chambre de tes parents ? Ce serait plus confortable.

— Je ne sais pas si… hésita le jeunot.

— Et surtout… continua la friponne, bien plus excitant !

Ayant réussi à convaincre le garçon, Clara, quelques instants plus tard, se couchait sur le dos, jambes largement écartées, au milieu du lit parental.

David, tout aussi nu qu’elle, se serait littéralement jeté sur le corps offert si son initiatrice n’avait pris les choses en main, lui enseignant les préliminaires qui ne manqueraient pas d’agrémenter les choses. Il s’agissait de pimenter suffisamment les ébats pour s’offrir davantage que le plaisir primaire d’une partie de jambes en l’air. Et puis, David était encore vierge, et Clara s’était promis de ne pas bâcler son apprentissage.

— Doucement, chéri ! conseilla-t-elle patiemment. Glisse d’abord un doigt sur ma fente. Comme ça ! Oui… Remonte un peu maintenant… C’est ça ! Cherche mon petit bouton… Là ! Tu y es ! Astique-le bien ! Oh ouiii, c’est bon, mon chéri… Ta langue à présent… lèche ! Voilà ! Lèche-moi bien… Oh ! C’est bon ! Tu le fais bien, tu sais…

Le jeune coquin se piquait au jeu, inondant de salive la fente purpurine qu’il fouillait de la langue, escaladant ensuite le mont de Vénus pour le couvrir de petits baisers gourmands.

— Tu es si douce, Clara ! s’extasiait l’heureux gamin. Et tu n’as… tu n’as plus de poils…

— C’est parce qu’on m’a rasée, mon chéri ! Tu regrettes ma jolie touffe ?

— Non. J’aime beaucoup comme ça. C’est tout lisse, si agréable à lécher !

Le néophyte ne se lassait pas de parcourir à coups de langue le pubis glabre et rutilant, pinçant le pénil en le tirant vers le haut pour mieux dégager le clitoris proéminent. Il s’attarda sur le bouton sensible qui dardait, retourna savourer la corolle délicate et les lèvres sexuelles chiffonnées.

Puis, il s’intéressa à d’autres appas, remontant le corps voluptueux de Clara, vers la poitrine ; il pressa, mordilla les fermes globes percés de leur virole d’argent, téta l’un après l’autre les bouts qu’il fit grossir sous sa langue.

Il y mettait tant d’ardeur que Clara se tordait sous les caresses du garçon. Aussi, n’y tenant plus, son initiatrice accéléra les choses :

— Prends-moi, maintenant ! murmura-t-elle d’une voix suppliante. Plante ta jolie queue dans ma chatte. Baise-moi comme un homme, David !

Le puceau sentit son désir décuplé par cette invite brûlante. Il écarta au maximum les cuisses de la belle, chercha maladroitement à l’enfiler, son pénis dérapant dans le sillon trempé.

Alors Clara, s’emparant de la tige tendue, la pointa sur sa vulve impatiente.

— Pousse, chéri ! implora-t-elle. Là ! Ouiii ! Tu y es… Entre à fond, n’aie pas peur… Comme ça, oui… Je veux ton membre tout entier dans ma grotte d’amour !

— Oh ! C’est trop bon ! délirait le gamin. C’est encore mieux que ce que je croyais. Ça me serre bien ! C’est doux et mouillé… Oooh ! Je t’aime, Clara !

— Oui, mon amour… Bouge un peu ! Remue ta bite à l’intérieur ! Tu es dur comme il faut… Ouiiii ! Laboure-moi bien, mon chéri… Encore ! Ne t’arrête pas ! Continue !

Mais le jeune inexpérimenté ne savait comment faire durer son premier coït. Submergé par la jouissance, il se cabra violemment, renversa la tête en arrière, la mâchoire crispée, et sans avoir eu la présence d’esprit de se dégager, il éjacula rageusement au fond du vagin qui l’aspirait comme une bouche. Après quoi, épuisé par l’effort, il retomba sur la poitrine de sa partenaire, la tête entre les tétons luisants de salive.

*  *  *

Il serait resté longtemps dans cette position ô combien confortable si la porte de la chambre ne s’était brusquement ouverte avec un claquement agressif.

— Qu’est-ce qui se passe, ici ? demanda une voix moitié furieuse, moitié incrédule. David ? Mais… D’où sort cette fille ?

— Papa ? s’affola le garçon en sautant précipitamment du lit. Je vais t’expliquer… Je…

— Ferme-la ! coupa furieusement le nouveau venu. J’ai pas besoin que tu me fasses un dessin, figure-toi ! Bon sang ! T’as pas honte ? Et dans la chambre de tes parents, en plus !

— Mais… papa ! Elle a été kidnappée… et j’ai promis de l’aider ! Elle doit…

— C’est comme ça que tu l’aides ? hurla le père de David. Hors de ma vue, dégénéré ! File dans ta chambre immédiatement et n’en sors sous aucun prétexte ! Nous réglerons ça plus tard. Quant à cette… débauchée, elle va me donner elle-même les explications que je suis en droit d’exiger !

Le garçon ne se le fit pas dire deux fois. Il disparut en refermant la porte derrière lui, tandis que Clara, affreusement gênée, restait sur le lit, toute tremblante, les genoux pudiquement repliés contre sa poitrine.

L’homme s’approcha d’elle. Les tempes grisonnantes, assorties à sa fine moustache, il devait avoir la cinquantaine. Il portait de petites lunettes rondes à armature métallique derrière lesquelles flambaient deux yeux inquisiteurs.

— Alors, ma petite ! fit-il d’une voix plus calme, mais qui demeurait menaçante. Il paraît que tu as besoin d’aide. Je suis disposé à t’en donner… si tu le mérites.

— Oh ! S’il vous plaît, monsieur ! pleurnicha Clara qui entrecoupa la suite de légers hoquets. David n’a pas menti. J’ai vraiment été séquestrée… par votre voisin… qui m’a volé mes habits et obligée à… à faire des choses…

— Inconvenantes ? continua l’homme qui s’était assis à côté d’elle et lui caressait les cheveux sous le prétexte anodin de la consoler. Et qu’est-ce que David a à voir là-dedans ?

— Il a promis de m’aider à m’enfuir… se lamentait Clara tout en laissant le type lui masser les épaules. En me procurant des vêtements… et une somme d’argent.

— Je vois, enregistra l’individu dont une main descendait négligemment dans le dos satiné de la jeune fille. Et en échange, tu le payes en nature. C’est bien ça ?

— Oui, monsieur ! avoua la brune en baissant les yeux.

— Ce n’est pas très élégant de la part de mon fils de profiter de la détresse d’une aussi charmante jeune fille… pour lui imposer des relations coupables. Mais je dois reconnaître qu’il est difficile de résister à la tentation. Tu m’as l’air superbement faite !

— Merci, monsieur.

— J’aimerais m’en rendre compte plus en détail. Allons ! Ne sois pas timide, ma petite. Montre-moi si tu es aussi belle que je le pense !

— Mais… tergiversa l’adolescente, les jambes toujours plaquées contre son buste, gardant un reste de pudeur autant que d’inquiétude.

— Tu veux que je me fâche ? s’impatienta l’autre en haussant le ton. Je te signale que tu te trouves à poil dans ma chambre, sur mon lit, et que je ne suis pas venu te chercher. Mais peut-être préfères-tu que je te renvoie illico d’où tu viens ?

— Oh non, monsieur ! Ne faites pas ça !

— Alors, il faut que tu sois gentille avec moi, petite, moyennant quoi je t’aiderai à filer. Car vois-tu, c’est avec moi que tu aurais dû traiter. Mon fils n’avait aucun droit de te promettre des choses qui ne lui appartiennent pas. Et si tu veux des habits, de l’argent, c’est à moi seul que tu dois les payer ! Est-ce que tu as compris ?

— Oui, monsieur ! murmura l’adolescente qui déplia lentement ses longues jambes, allongeant les bras le long du corps sans plus rien cacher de son anatomie.

Émerveillé à cette vue, le bonhomme passa des mains avides sur les courbes harmonieuses qui lui étaient révélées.

— Tu dois avoir à peu près l’âge de ma fille, mais je t’assure que si elle était aussi bien roulée que toi, j’aurais bien du mal à ne pas commettre un inceste. Tu es majeure, n’est-ce pas ?

— J’ai dix-neuf ans, monsieur.

— Vraiment ? Tu fais moins, avec ton visage d’ange et ton air candide, remarqua le sale type qui pelotait les seins. Mais sous tes airs ingénus, tu caches, j’en suis sûr, un tempérament de vraie salope. Il suffit de voir comme tes nichons sont impudemment décorés ! Ce n’est, d’ailleurs, pas pour me déplaire.

Il y eut un silence. Puis :

— Dis-moi, reprit le quinquagénaire, avec mon fils, est-ce que tu as… consommé ?

— Oui, monsieur. Avant de jouir, il m’a bien pénétrée…

— Des deux côtés ?

— Seulement par-devant, monsieur.

— Bon ! Mais moi, je ne me contenterai pas d’une seule entrée, si tu vois ce que je veux dire. Alors, je t’écoute ! Qu’es-tu prête à m’accorder ?

— Je suis prête à… vous donner le trou qui vous conviendra, monsieur. Je suis à votre disposition !

— Parfait ! s’exclama-t-il en déboutonnant son veston. Je vois que tu es une fille très obéissante. Et tu n’auras pas à le regretter. Si tu fais tout ce que je veux, je t’aiderai à échapper à tes ravisseurs.

*  *  *

Tout en se dévêtant, il demanda à l’adolescente de se disposer à quatre pattes sur le lit, cuisses ouvertes, croupe offerte. Clara était si provocante, si impudique dans cette posture, qu’il n’aurait pu résister à l’envie de la saillir sur-le-champ.

— Tu es superbe ! s’enthousiasmait le type. Écarte bien tes fesses, je veux voir ta rondelle !

Clara plaqua ses mains sur son cul, tira pour disjoindre les deux parties charnues, révéler la jolie rosette que convoitait le vieux cochon. Ce dernier, tenant son membre dur à la main, voulut l’introduire dans le petit orifice. Mais il eut beau forcer pour enculer à sec la brune enfant, il ne parvenait qu’à lui enfiler son gland cramoisi.

La belle s’ouvrait pourtant de son mieux, les mains toujours agrippées à ses fesses entre lesquelles s’énervait l’odieux satyre. Elle tentait de lui faciliter la tâche en se décontractant le plus possible, mais le sodomite s’évertuait sans résultat concret.

— Ça va pas ! renonça-t-il. Je suis pas assez lubrifié. Tu vas devoir me sucer, petite !

Quand il appuya contre la bouche de l’adolescente son phallus turgescent, Clara comprit mieux les difficultés de l’homme : le pénis était véritablement énorme, le plus gros qu’elle ait jamais vu jusque-là (à part peut-être celui d’Abdoul). Admirative, elle le goba avec délice, le pourléchant sur toute sa longueur, sans épargner les couilles fripées qui pendouillaient mollement.

Tout en enduisant le redoutable engin de salive, elle se demandait avec appréhension si l’énorme pieu parviendrait à rentrer dans son petit trou.

— Tu fais ça très bien, ma douce brunette ! Pour ton âge, tu m’as l’air d’être une sacrée vicelarde. T’aimes ça, pomper une bite, vrai ?

— Oui, monsieur ! marmonna la jeune gourmande, la bouche pleine. J’adore sucer une belle bite !

— T’as pas dû en voir souvent des comme ça ! se rengorgea le débauché. C’est autre chose que celle que mon morveux de fils t’a plantée ! Elle te plaît, ma queue, hein ?

— Oh oui, monsieur ! Elle est si grosse dans ma bouche !

— Tu vas voir comme elle va l’être dans ton cul !

Ce disant, il revint se placer derrière Clara, et de sa queue ruisselante de salive, força à nouveau l’anus qui avait eu l’audace de lui résister.

Cette fois, il s’y enfonça d’un coup de reins, enculant l’adolescente jusqu’aux couilles, en émettant un râle de bonheur. Alors, ahanant comme une bête, il se mit à ramoner le sphincter vaincu, arrachant à sa victime consentante un cri de félicité.

— Bon sang ! T’adores te faire défoncer la rondelle, ma salope ! J’en ai pourtant farci, des petits trous. À commencer par celui de ma femme qui n’a jamais trop rechigné. Mais toi, t’es la première, à ma connaissance, qui aimes tant être enculée !

— Oh ouiii, monsieur ! ronronnait la jeune fille. Vous avez raison. Je suis… folle de ça ! Ooooh ! C’est bon ! Bourrez-moi bien, monsieur !

— Tu tortilles bien de l’arrière-train, petite garce ! Et tu es si étroite que j’ai l’impression d’avoir la bite dans un taille-crayon ! Tiens, salope ! Prends ça ! Et dis-moi encore ce que tu es !

— Je suis… une petite enculée, monsieur… Encore, monsieur ! C’est tellement bon !

— Hé là ! N’oublie pas que c’est moi qui décide. D’ailleurs, ton autre trou doit commencer à être jaloux !

— Oh non ! implora la chaude adolescente qui sentait la verge sortir de son étroit fourreau. Restez, monsieur ! Je vous en prie… Oooh ! Bourrez-moi le cul… bien profond !

— Ta gueule, traînée ! Je fais ce que je veux. Et je tiens à te visiter de partout. Ton petit abricot doit être succulent à déguster !

L’homme se retira du conduit qu’il occupait pour se loger dans l’orifice voisin. L’énorme engin pénétra en entier dans le vagin douillet, buta au fond du conduit, en ressortit à moitié, s’y replongea avec un bruit mouillé.

Clara se sentit défaillir sous l’effet d’un orgasme intense tandis que la queue la pilonnait sans relâche. C’était la première fois qu’elle jouissait autant par-devant, sans avoir à s’astiquer le clitoris. Elle en éprouvait une incroyable sensation de plénitude, perdant toute notion de temps. Le corps en nage, les yeux clos, elle se laissa prendre comme une chienne en chaleur.

L’homme, qui avait à nouveau investi son cul, le récurant violemment, lui procura encore deux orgasmes successifs, puis un troisième. Clara avait la sensation d’être emportée dans une spirale de volupté prodigieuse, en proie à un sublime dérèglement des sens.

*  *  *

Elle ne reprit conscience qu’au moment où son amant lui présenta son membre à sucer :

— Ouvre la bouche, salope ! Et avale mon jus, sans rien recracher ! Il ne s’agit pas de tacher les draps, sinon ma femme me posera des questions embarrassantes… Vite… ça vient !… Ouiii ! Ta bouche est brûlante, elle me pompe !

Clara reçut dans sa gorge d’épaisses giclées de foutre qu’elle but sans honte jusqu’à la dernière goutte. Elle nettoya ensuite, d’une langue appliquée, la verge qui l’avait tant fait jouir !

— Bien, fillette ! apprécia le père de David. Tu as fait du bon boulot. J’ai jamais baisé de garcette aussi jeune… ni aussi chaude. Si toutes les filles de ton âge ont un tempérament pareil, je sens que je vais m’intéresser aux lolitas. Et toi, dis-moi, tu as aimé ?

— Énormément, monsieur ! reconnut Clara, qui ne mentait pas. Si vous voulez encore me prendre, avant de m’aider à m’enfuir, je suis prête à vous appartenir. Vous me faites si bien l’amour, monsieur !

— Je te farcirais bien de nouveau avec plaisir, ma jolie. Mais ma femme ne va plus tarder… Il est hors de question qu’elle te trouve ici. Alors, je vais remplir ma part du marché, et nous nous séparerons, même si je le regrette.

Il la conduisit dans la chambre de sa fille, ouvrit une penderie, en tira une robe à fleurs très sage :

— Ça devrait t’aller. Essaie-la !

La robe se fermait devant par une série de boutons-pression. Elle était à peu près à la taille de Clara ; comme elle lui arrivait à mi-cuisse, l’homme attacha son regard sur les longues jambes fuselées de l’adolescente, ce qui réveilla le désir qu’il avait d’elle.

— Tourne-toi, fit-il.

Il souleva le tissu pour découvrir le fessier que l’excitante brune offrait à sa vue.

—  J’ai l’impression de caresser ma propre fille ! déclara-t-il en palpant les fesses nues. Au moins, je peux m’autoriser à le faire, puisque ça reste un fantasme.

— Et… dessous ? demanda Clara.

— T’en as pas besoin, mignonne. Prends seulement ces sandales !

— Mais… et l’argent ? quémanda la jeune fille.

— De l’argent ? Et puis quoi encore ? Si t’as besoin de fric, t’auras qu’à tapiner. T’es suffisamment douée pour ça. Alors, dégage maintenant ! ordonna-t-il avec rudesse. Inutile de dire au revoir à David !

*  *  *

En se retrouvant sur le palier, seule et libre, Clara, prise d’un vertige accompagné de suffocation, manqua tomber. Elle se ressaisit vite, pourtant, et descendit prudemment l’escalier, aux aguets, prête à rebrousser chemin au moindre danger.

Elle redoutait de se trouver nez à nez avec le gros Tom qui avait l’habitude de traîner dans les parages. Quand elle fut certaine que la voie était dégagée, elle franchit le porche de l’immeuble en quelques foulées, et se lança sur le trottoir, remontant la première rue qu’elle vit sur sa droite, puis la suivante, au pas de course.

Au bout d’un quart d’heure de fuite éperdue, au hasard des rues, Clara s’immobilisa pour reprendre souffle, savourer sa liberté nouvelle…

CHAPITRE VIII

DANS LES W.-C. HOMMES

À nouveau livrée à elle-même, Clara arpentait les rues de la capitale avec un vague sentiment de détresse. Elle regrettait presque le foyer parental tant elle se sentait sale, impuissante, épuisée. Mais une fois de plus, la vision du sourire sarcastique de son père l’écrasa de mépris.

Certes, elle se sentait avilie, honteusement outragée, mais elle retrouva un peu d’amour-propre à la pensée qu’elle était désormais libre. On pouvait la violenter, exiger d’elle des choses dégradantes, mais être autonome, libre d’aller et de venir où elle voulait, c’était pour elle l’essentiel.

Car si, depuis sa fugue, elle s’était offerte à tous ces hommes, elle les avait par la suite tous quittés. Elle ne leur appartenait pas. Et, tenue de satisfaire leurs désirs, elle en avait éprouvé du plaisir, un vrai plaisir. Quand bien même le fait de s’enfoncer dans la déchéance lui révélerait ses pulsions inavouables, Clara se sentait dorénavant libre de ses actes et de ses choix, aussi scandaleux fussent-ils. Tant qu’elle n’aurait pas trouvé un emploi, un gîte sûr, elle se raccrocherait, comme à une bouée, à ce sentiment – illusoire peut-être – de liberté.

Tout à ses pensées, la jeune fugueuse avait marché au hasard des rues, et ses pas l’avaient conduite dans un jardin public. Elle s’assit sur un banc, et aurait pleinement goûté le calme du moment si une faim grandissante ne lui avait tenaillé l’estomac.

Hormis tout le sperme qu’elle avait avalé, son dernier repas remontait à la pizza de la veille, voilà vingt-quatre heures, et elle n’avait pas un sou pour s’acheter à manger. C’est alors qu’elle réalisa que ses papiers d’identité étaient restés aux mains de Gabriel. Sa situation était plus critique que jamais.

Clara regardait autour d’elle. Les arbres bougeaient doucement dans le ciel d’un bleu pâle. Un petit lac miroitait au soleil. Des enfants jouaient en courant dans les allées.

En face d’elle, se trouvait un autre banc occupé par un jeune homme en costume impeccable, un attaché-case sur ses genoux. Il lisait le journal d’un air distrait, interrompant sa lecture pour jeter des coups d’œil alentour, sans se fixer sur rien.

Quand il avisa la jolie brune, pris pour celle-ci d’un intérêt soudain, impossible à dissimuler, il laissa échapper un sifflement approbateur, et lui adressa un sourire goguenard. Clara se sentait rougir jusqu’aux oreilles sous le regard appuyé qui coulait sur elle comme un vent fripon. Elle resserra les jambes, tira sa robe sur les cuisses, évitant de regarder le type qui la matait avec arrogance.

Elle essayait de reporter son attention sur les passants : une vieille dame qui promenait son chien ; un couple d’amoureux qui se baladaient en se tenant par la taille…

Mais elle revint bientôt à son admirateur, qui tout en dégustant un sandwich à petites bouchées, gardait les yeux braqués sur l’adolescente. Cela rendait plus cruelle encore la faim qui la taraudait. Que n’aurait-elle donné pour un sandwich ? Elle en salivait d’envie, fascinée par le pain doré dont elle imaginait le goût dans sa bouche.

Le jeune homme prit son attaché-case, se leva, se dirigea droit sur l’adolescente.

— Puis-je vous offrir mon second sandwich, mademoiselle ? proposa-t-il d’une voix engageante.

Avait-il deviné ce qu’elle ressentait ? Surprise, Clara esquissa d’abord un geste de refus poli. Mais la faim était trop forte, et pour tout dire, l’occasion de se rassasier gratuitement, inespérée. Aussi, dans un second temps accepta-t-elle le cadeau enveloppé d’un sac en papier que lui tendait l’inconnu, bredouillant une formule de remerciement.

— Vous permettez que je vous tienne compagnie ? fit le jeune homme en s’asseyant à côté d’elle. Vous me plaisez.

— Je vous en prie, monsieur. Vous êtes trop aimable.

L’autre passa son bras autour des épaules de la jouvencelle, qui n’osa se dégager. Elle se concentrait sur le sandwich dans lequel elle mordait avec avidité.

— Je vois que vous avez très faim, remarqua le type, dont la main, à présent, reposait négligemment sur un sein rebondi.

— C’est vrai, monsieur ! admit Clara sans cesser de mastiquer, mais de plus en plus mal à l’aise.

La main se faisait plus insistante sur le sein : elle le massait à travers le tissu de la robe.

— Monsieur, que… que faites-vous ? protesta-t-elle, essayant de se dérober.

— T’occupe pas de moi, beauté ! fit le type en se mettant à la tutoyer. Savoure ton sandwich et laisse-moi me régaler d’autre chose, à mon tour. J’avais justement envie d’un dessert et, ma foi, tu as là des fruits mûrs qui me tentent.

— Mais, monsieur… Il ne faut pas… On peut nous voir ! s’affolait Clara tandis que l’inconnu plongeait la main dans son corsage, faisant sauter deux boutons-pression.

— Et alors ? On nous prendra pour des amoureux… T’as des nichons sublimes, tu sais. Et pas de soutien-gorge, hein ? Voyez-vous ça ! Je suis tombé sur une petite vicieuse, apparemment. Et ces anneaux ? Dire que tu joues à l’innocente petite fille, sage comme une image ! Qui t’a mis ces enjoliveurs aux nichons, coquine ?

— Ça suffit ! lança l’adolescente qui avait fini de manger. Je vous remercie pour le sandwich, mais maintenant…

— Maintenant quoi ? Tu crois que je vais te laisser partir comme ça ? D’ailleurs, je suis sûr que tu n’es pas encore rassasiée. Que dirais-tu d’un hot dog pour continuer ?

— Que… que voulez-vous dire ? bafouilla la candide brune dont les joues s’empourpraient.

— Fais pas l’innocente. Tu m’as très bien compris, petite garce ! invectiva le type en se levant.

Il l’obligea à faire de même en la tirant par le bras.

Clara aurait pu résister, se débattre, appeler à l’aide : elle se trouvait dans un lieu public, non dans un entrepôt désaffecté, comme avec les clochards. Elle savait ce qui l’attendait si elle se laissait emmener par l’inconnu.

Alors pourquoi se laissait-elle entraîner avec une aussi déshonorante docilité ? Elle s’en voulait de sa complaisance, de son obéissance servile, mais c’était plus fort qu’elle. Sa volonté se diluait dans un sentiment d’abandon : oui, Clara prenait un plaisir infâme à se livrer aux exigences d’autrui. Elle trouvait cela inquiétant, méprisable, mais elle frissonnait d’un bonheur malsain. Se soumettre l’excitait ! Telle était la dure vérité…

L’homme la conduisit dans les W.-C. publics situés à une trentaine de mètres à peine. Il lui fit descendre un escalier souillé de détritus, l’obligea à entrer dans la partie réservée aux hommes : une salle au carrelage usé, éclairée de néons blafards, équipée d’un seul lavabo, de trois urinoirs et de deux cabinets dont la porte s’arrêtait à vingt centimètres du sol. Au grand soulagement de l’adolescente, le lieu était désert.

— Entre ici ! ordonna le type en la poussant dans le premier cabinet.

Il referma la porte derrière lui.

Clara se retrouva assise sur la cuvette des W.-C, pendant que l’homme ouvrait fébrilement sa braguette. Il en sortit un membre violacé, érigé, qu’il agita devant le visage de la fille.

— Alors, qu’est-ce que t’attends ? Que je te fasse un dessin ?

Telle une enfant obéissante, Clara ouvrit la bouche, l’approcha de la verge qu’elle s’apprêta à engloutir. Mais l’homme l’arrêta en l’empoignant par les cheveux :

— Pas si vite, gourmande ! Commence par bien me la lécher, depuis les couilles jusqu’au gland.

Toujours docile, l’adolescente sortit sa langue, la promena autour des bourses gonflées, puis sur toute la tige avant d’astiquer la fente humide à l’extrémité du gland.

Quand le sexe fut luisant de salive, elle fut autorisée à l’avaler enfin. Tout en massant les couilles et la base du pénis, la fille pompait avec ardeur, arrondissant ses lèvres de corail entre lesquelles coulissait le bâton de chair, dans un bruit de succion mouillée.

Le jeune homme allait-il se contenter d’une simple fellation, ou bien exigerait-il d’elle autre chose ? D’avance Clara savait qu’elle lui donnerait satisfaction, et en faisant ce constat, elle éprouva un sentiment de honte.

La question fut vite réglée, car elle sentit le pénis se tétaniser dans sa bouche, prêt à éclater.

— Petite garce, souffla l’homme. T’es trop bonne… Ça va déborder… Tire la langue, vite. Je veux te la tartiner de foutre !

Elle s’exécuta. Tandis qu’il éjaculait, quelqu’un entra dans l’édicule. Clara l’entendit qui pissait dans l’un des urinoirs. Son cœur s’affola : le nouveau venu allait se rendre compte de ce qui se passait, dans le cabinet d’à côté. D’autant que le jeune homme, loin d’être discret, achevait de se vider sur le visage de l’adolescente en émettant un interminable râle.

Celle-ci, d’instinct, voulut rentrer la langue, mais le type l’en empêcha :

— Reste comme ça, la langue pendante ! Comme une chienne en chaleur !

La jolie fille émit un gémissement inarticulé, mais obéit néanmoins. Le salopard lui pressa sa bite sur les joues qu’il barbouilla des ultimes gouttes de foutre. Puis, poussant un soupir de contentement, il la lui passa dans les cheveux pour la nettoyer.

Enfin, forçant toujours la belle à lui tendre sa langue souillée, il referma sa braguette avec un rictus satisfait.

— T’as de la chance que j’aie un rendez-vous urgent… Parce que j’aurais bien joué encore avec toi, poupée. Mais rassure-toi. Ici, tu vas trouver facilement des partenaires de jeu.

*  *  *

Dans un état second, les yeux mi-clos, la langue tendue et le sperme lui coulant jusque dans le cou, Clara ne comprit pas tout de suite ce que le type voulait lui signifier. Mais elle l’entendit sortir et s’adresser à l’homme qui, dans l’urinoir, avait déclenché la chasse d’eau :

— Hé mec, si t’as besoin de te vider les couilles… après la vessie, je te recommande la petite salope qui t’attend là-dedans. Elle fait ça gratuit, en plus.

— Vrai ? fit une voix qui semblait assez jeune.

Clara, dont la langue maculée de sperme était toujours sortie, eut à peine le temps de réaliser ce qui lui arrivait : une verge molle, que l’on secouait vigoureusement, lui était présentée.

— Ouais ! s’exclama le nouveau, un petit gars qui devait avoir à peine dix-huit ans. Bouffe ma queue, cochonne. Et fais-la-moi bien baveuse, avec toute la crème que t’as reçue, avant que je t’en serve une autre ration !

Avec la plus vile complaisance, Clara avala le membre qui s’enduisit d’un mélange de foutre et de salive. Elle savourait le goût épicé, aspirant le jus épais qui lui remplissait la bouche.

Le bâton de chair ne tarda pas à gonfler, au grand plaisir du garçon qui lui caressait les cheveux en haletant plaintivement. L’adolescent avançait et reculait le bassin, pistonnant le gosier accueillant qui avalait sa queue jusqu’aux couilles.

Tout occupée à sa fellation, Clara s’affola une nouvelle fois en entendant une voix s’élever derrière le gars qu’elle suçait :

— Dépêche-toi, petit ! On attend notre tour, nous autres.

Le petit en question ne fut pas long à jouir. D’un soubresaut, il retira son membre de la bouche qui l’avait pourléché, et se répandit sur le visage de l’adolescente, à petites giclées nerveuses. Puis, comme en état de transe, il prolongea son euphorie en giflant les joues de Clara à coups de bite qui, projetant les dernières gouttes de semence, rendaient un bruit mouillé particulièrement obscène.

On ne laissa pas à la fille le temps de reprendre ses esprits. La relève était déjà en place, sous la forme d’une nouvelle queue.

Clara manqua s’étouffer : le phallus qui lui remplissait le palais était d’un gros calibre. Cependant, elle le tétait amoureusement. Elle avait honte en pensant qu’elle n’avait même pas pu voir la figure du type à qui elle prodiguait la caresse buccale.

— Bon sang ! Qu’elle est bonne ! s’extasiait le garçon d’un ton rauque, à l’accent vulgaire. Qu’est-ce qu’elle suce bien, cette pute !

— Fais-la sortir de là ! lança une autre voix, plus grêle. Je vais pas attendre que t’aies fini pour mettre ma queue au chaud. Elle a d’autres trous à farcir !

— T’as raison ! approuva le premier.

Il sortit son membre de la bouche gluante, qui le cajolait.

— Viens par ici, salope ! On sera plus à l’aise pour te faire ta fête.

*  *  *

C’est ainsi que Clara se retrouva à quatre pattes sur le carrelage froid, robe retroussée, jambes écartées, croupe offerte.

Plantée dans sa vulve abondamment lubrifiée, la bite du quatrième homme de la journée allait et venait entre les lèvres qui l’enserraient, limant avec une farouche énergie.

Clara ayant repris en bouche le pénis qui s’était retiré, le pompait bruyamment. Elle suffoqua sous l’effet d’une ruade plus violente qui lui fit ingurgiter toute la verge ; elle hoqueta, et les larmes lui montèrent aux yeux. Elle se reprit, pourtant, et fit à nouveau coulisser le pénis sur sa langue – ne gardant en bouche que le gland rubicond – avant de gober toute la tige jusqu’au fond de la gorge.

— C’est ça, continue, ma jolie ! Aspire-moi bien ! T’es douée, tu sais… Ta bouche est une vraie ventouse !

L’adolescente ressentait une fierté abjecte qui la faisait frissonner agréablement. Elle s’appliquait de son mieux à déguster la tige énorme, en même temps qu’elle faisait rouler dans ses doigts les lourds testicules.

— Putain ! C’est vrai qu’elle est bonne ! glapissait le type qui lui bourrait le vagin. Sa chatte de gamine me va comme un gant !

Prise des deux côtés, la lolita entendit à nouveau s’ouvrir la porte des toilettes. Du coin de l’œil, elle regarda l’homme ventripotent qui faisait son entrée sans manifester ni surprise ni indignation à la vue de la scène qu’offrait le trio.

Clara éprouvait un sentiment très fort d’humiliation, qui ne fit qu’augmenter sa frénésie sexuelle, ce qui la conduisit aux portes de la jouissance. Tout en roulant du bassin pour mieux sentir la bite qui lui fouillait le vagin, elle ne quittait pas des yeux le nouvel usager ; il se dirigea sans un mot vers un urinoir, où il se soulagea tranquillement. Après quoi, sans rentrer sa verge, il se tourna vers les trois partenaires accouplés qu’il contempla d’un air concupiscent.

Clara eut un orgasme à la seule pensée que cet homme repoussant allait la posséder à son tour.

Le visiteur anonyme s’approcha de l’adolescente à quatre pattes, et d’une voix parfaitement naturelle, s’adressa au type qu’elle était en train de sucer :

— Vous permettez que je m’essuie à ses cheveux ? Y a plus de papier.

— Allez-y, vous gênez pas.

— Merci, gloussa le gros malotru qui se frotta le sexe au cœur de la longue chevelure aux reflets bleutés.

Il poussa un soupir de délectation.

— Hum ! C’est mieux que du papier ! Elle a des cheveux très doux !

— C’est rien à côté de sa moule ! renchérit celui qui baisait Clara en la secouant de plus belle. Je… peux plus résister… je vais juter…

Il s’arracha avec un feulement enroué, claquant le fessier que la fille lui exhibait, en signe de triomphe, afin d’accompagner sa jouissance. Des jets tièdes éclaboussaient les fesses de Clara dont le vagin, à présent délaissé, était suintant de mouille.

Très vite, la place libre fut occupée par une autre queue, celle qui s’était frottée dans les cheveux de l’exquise brune.

— La garce ! Elle a une fente étroite, proclamait l’individu ventripotent. Et quelle croupe ! Regardez comme elle tortille des fesses ! Elle a le feu au cul, cette petite pute !

Son vagin à nouveau investi, Clara se sentait proche de l’orgasme ; elle redoublait d’efforts pour pomper le membre qu’elle avait hâte de faire exploser.

— Moi, je vais passer sous elle, fit un autre, le cinquième de la journée. Ce serait dommage de ne pas utiliser tous ses orifices.

L’adolescente fut illico possédée par ses deux entrées intimes : allongée à plat ventre sur le gros bonhomme dont la verge épaisse était plantée dans son vagin, tandis que l’autre type se vissait dans l’étroit conduit de son anus. Elle dut en outre offrir sa bouche à la langue insolente du gros lard qui y farfouilla à son aise.

Ce dernier s’intéressa ensuite à la poitrine de l’adolescente, encore sagement recouverte, mais qu’on devinait superbe tant le tissu était tendu. Le gros homme déboutonna le corsage, libérant ainsi les globes généreux qui arboraient fièrement leurs anneaux d’argent.

— Putain ! La salope a les nichons percés !… Mmm… Ça m’excite à mort ! J’ai jamais baisé une beauté pareille !

Les seins fermes de Clara s’agitaient sous les yeux admiratifs du gros type, car la belle enfant était ballottée d’avant en arrière sous les coups de boutoir du sodomite, lequel ne manquait pas de la fesser de la paume de ses mains calleuses afin d’accroître son plaisir.

L’inconnu qui venait de lui éjaculer sur le derrière se rapprocha de l’adolescente, toujours prise en sandwich entre les deux autres.

— Nettoie-la-moi ! ordonna-t-il. Lèche bien les gouttes de foutre qui restent sur ma queue.

La fille s’exécuta de bonne grâce, nettoyant la verge à coups de langue gourmands, aspirant les sucs odorants qui la maculaient. À cet instant, un autre amateur, qui avait refait la queue pour prendre son tour, s’enfila sans crier gare dans son trou du cul, béant et bien graissé. Cette fois, elle avait trois bites en elle… trois bites, qui comblaient ses trois orifices. Ivre d’excitation, Clara léchait amoureusement la verge qu’elle devait rendre parfaitement propre, la pompant bruyamment, la bave aux lèvres.

Satisfait du résultat, l’homme rangea son membre dans sa braguette ; il quitta la pièce sans le moindre signe de gratitude.

*  *  *

Clara n’eut pas le loisir de s’en offusquer. Elle dut se cambrer pour offrir ses seins au gros type, qui les téta un moment avant de jouer de la langue et des dents avec les mamelons érigés. Les yeux clos, bouche ouverte en un long cri silencieux, la jeune brune secouait sa chevelure en tous sens, ondulant des hanches pour mieux sentir les deux pénis qui la pénétraient. Sa peau était luisante de sueur.

— On dirait qu’elle aime ça, la petite garce, remarqua le gros.

— C’est une sacrée affaire ! ajouta l’autre. Tu prends ton pied, poupée ? Tu nous sens bien dans tes jolis trous ? Réponds quand on te cause, salope !

— Oh ! oui, monsieur, avoua Clara, abdiquant tout orgueil. C’est si bon ! Oooh ! Je vais… jouiiir !

— Te retiens pas, beauté ! Vas-y ! Prends ton pied !

— Oh ! Mon Dieu ! se pâmait la jeune fille, submergée par une jouissance qui semblait ne pas devoir s’éteindre. C’est si bon… si fort… si… Ooooh ! Ouiiii… encore ! Encore !

— T’en fais pas, chérie ! Je ne me lasse pas de te ramoner. J’adore ton cul ! Il est fait pour se faire fourrer.

— J’aimerais bien l’essayer, moi aussi, réclama le gros. Si on échangeait nos rôles ?

— Pourquoi pas ? Comme ça, j’aurai visité tous les trous de cette chaude pute.

Ce disant, il s’extirpa de l’anus qui resta béant, comme pour attendre la bite qui prendrait la relève. L’adolescente fut retournée recto verso. Avec un petit râle sensuel, elle s’empala sur la tige gonflée du gros type, toujours couché sous elle.

Ainsi enculée, elle ouvrit largement les cuisses pour accueillir dans sa chatte le second phallus, celui qui avait auparavant occupé sa bouche et son cul.

Pour la première fois, elle eut la possibilité de regarder l’amant anonyme qui avait usé d’elle. L’homme n’était plus de première jeunesse. Son visage était émacié, son front dégarni et ses petits yeux noirs brillaient de vice. Clara ferma les yeux, afin de ne plus voir le sourire narquois, triomphant, qui déformait la bouche de l’odieux pervers. Elle préféra se concentrer sur le plaisir qui l’envahissait, oubliant la laideur des deux complices qui labouraient son corps avec des ahans de bûcheron.

Les deux hommes éjaculèrent en elle, tandis qu’un nouvel orgasme l’envahissait, aussi terrible et aussi dégradant que les précédents.

Anéantie par sa jouissance, Clara demeura un long moment, pantelante, sur le carrelage ; le sperme coulait entre ses cuisses ; ses cheveux étaient emmêlés, épars, et ses joues mouillées de larmes.

*  *  *

Quand elle émergea de sa torpeur embrumée, la brune réalisa qu’elle se trouvait seule dans la pièce. Elle se dit alors qu’elle ne devait pas rester là, à moitié nue et privée de forces, à la merci d’un nouveau visiteur prêt à assouvir ses envies lubriques.

Dans un grand effort sur elle-même, elle parvint à se relever, à s’éloigner des lieux, d’un pas chancelant. Tout semblait tourner autour d’elle. Clara se réfugia dans la partie des toilettes destinée aux femmes. Il n’y avait là personne.

Elle reprit peu à peu ses esprits, ouvrit le robinet d’un lavabo pour se laver du mieux qu’elle pouvait. Elle défroissa sa robe, peigna ses cheveux, puis ressortit à la surface.

La lumière du soleil lui fit mal aux yeux, tandis qu’elle aspirait à pleins poumons l’air frais du parc. Reprenant des forces, Clara suivit la première allée venue. C’est ainsi qu’elle repassa devant le banc où était assis le jeune homme qui lui avait donné à manger. Comment avait-il pu ensuite abuser d’elle avec une aussi ignoble perfidie ?

Le journal qu’il tenait à la main était toujours là ; c’était le vent, sans doute, qui en avait tourné les pages. Clara allait poursuivre son chemin quand elle remarqua que le journal était ouvert à la page des offres d’emploi. Elle s’assit sur le banc, consulta les petites annonces. La plupart des propositions étaient assorties de conditions rédhibitoires pour l’adolescente sans qualification. L’une d’elles, pourtant, lui sauta aux yeux :

« Cherche jeune fille au physique irréprochable,

docile, affectueuse, libre,

pour emploi de bonne à tout faire

et de nurse.

Nourrie, logée. »

Suivait une adresse. La jeune fugueuse déchira la page en isolant l’annonce, faute de pouvoir la découper aux ciseaux. Son intuition lui disait qu’elle pouvait faire l’affaire. Elle devinait les sous-entendus équivoques des termes employés, mais elle n’avait pas le choix. Et elle n’avait plus peur de rien… Sauf peut-être des appétits insoupçonnés de son propre corps !

CHAPITRE IX

BONNE À TOUT FAIRE

Le quartier résidentiel, plutôt cossu, que découvrit Clara en se rendant à l’adresse indiquée, l’impressionna favorablement, tout en l’intimidant.

C’était une grande maison bourgeoise aux murs à parements de briques, comportant deux étages, d’allure austère. Une de ces demeures construites à la fin du xviiie siècle à l’imitation des hôtels particuliers aristocratiques. On y accédait par un escalier de quelques marches, que l’adolescente gravit d’un pas hésitant.

Dans l’entrée, à droite, était apposée une plaque de bronze, sur laquelle on lisait en lettres d’or :

« Docteur Léopold Lavisse, médecine générale »

La porte principale, peinte en vert olive, était munie d’un heurtoir en métal doré figurant une tête de lion. Clara le manœuvra ; un majordome stylé vint lui ouvrir.

— Bonjour… dit la jeune fille d’une voix mal assurée. Je viens pour l’annonce…

Le majordome, d’un âge accusé, ne marqua aucune surprise. À vrai dire, son visage impassible, aux tempes grises, ne semblait rien exprimer, si ce n’était peut-être une froide sévérité.

D’un geste, il fit signe à l’adolescente de le suivre ; il la conduisit dans un boudoir feutré, où attendaient déjà deux jeunes femmes, manifestement venues pour le même motif.

Clara prit place sur une chaise de velours vert et, mal à l’aise, croisa ses longues jambes. Sentant sur la peau nue de ses fesses la caresse du tissu du siège, elle se sentait sale et sans défense. Embarrassée, elle ne cherchait pas à engager la conversation, mais jetait des regards furtifs sur ses deux concurrentes en se référant mentalement au libellé de l’annonce.

« Jeune » : elle l’était beaucoup plus qu’elles. « Physique irréprochable » : sans se vanter, elle avait encore l’avantage, et de loin. « Docile » : qui pourrait rivaliser avec elle dans ce domaine, vu ce qu’elle avait accepté, ces deux derniers jours, de la part de parfaits inconnus ? En frémissant, elle dut s’avouer que la chose lui avait été honteusement facile. Il lui suffisait de se laisser emporter par ses démons intérieurs. Non sans une certaine horreur, mais aussi avec une griserie coupable, Clara découvrait les penchants infâmes qui étaient jusque-là restés enfouis en elle.

Cela étant, elle savait qu’elle ne pourrait faire état d’aucune expérience professionnelle ni d’aucune formation appropriée. Accepterait-on d’engager une jeune fugueuse sans diplôme ?

Les minutes s’écoulaient dans un silence pesant. Le majordome vint chercher les deux postulantes l’une après l’autre, sans qu’une nouvelle venue soit apparue entre-temps. Enfin, ce fut le tour de Clara qu’il précéda dans un salon tout proche, situé en face du boudoir. Elle entra en passant devant le domestique, qui referma derrière eux, restant campé devant la porte, bras croisés, empêchant toute retraite. Il devait donc assister à l’entretien.

Au milieu de la pièce luxueusement meublée se trouvait une femme d’une quarantaine d’années, en robe longue, satinée, fendue sur le côté. Ses cheveux blonds étaient coupés court, encadrant un visage aux traits réguliers d’une incontestable beauté. Son cou délicat était paré d’un collier de perles, qui s’harmonisait au teint de sa gorge largement décolletée.

L’adolescente se sentait gauche et vulnérable sous le regard aguerri de l’inconnue, qui la détaillait des pieds à la tête. Elle subit instantanément la domination de cette femme élégante, dont la silhouette fine évoquait un félin prêt à bondir.

— Vous me paraissez bien jeune, mademoiselle, commença la dame d’une voix musicale, avec un timbre très sensuel. Trop jeune…

— Madame… je vous assure que… protesta la jolie brune, j’ai quand même…

— Attention à ce que vous allez dire ! Je ne supporte pas le mensonge.

— Je… Je viens d’avoir dix-neuf ans.

— C’est bien ce que je pensais… Et tu es superbe, je dois l’admettre, dit la blonde qui, sans transition, passa au tutoiement, comme si le jeune âge de Clara le lui autorisait. Malheureusement, je crains que tu ne sois trop jeune pour ce qu’exige cet emploi. Tes parents n’apprécieraient certainement pas.

— Mais enfin, madame… je suis majeure. Et puis, je… j’ai quitté ma famille pour faire ma vie à Paris. Je n’ai plus rien à devoir à mes parents.

La femme parut soudain intéressée :

— Tu veux dire que tu es venue ici seule, à l’aventure ?

— C’est cela, madame. En fait…

Clara baissa les yeux comme si elle était en faute, hésitant à avouer la réalité de sa situation. Son interlocutrice s’avança alors vers elle, et d’un geste doux, la prit par les épaules :

— Tu peux tout me dire, ma chérie. N’aie pas peur. Fais-moi confiance.

— Eh bien… je suis désormais sans le sou. On m’a volé mes papiers. Je n’ai plus de quoi me payer l’hôtel, ni même de quoi manger. Et j’ai été… abusée plusieurs fois.

— Abusée ? Par des hommes, j’imagine ? Et que t’ont-ils fait exactement ?

— Oh madame, sanglota l’adorable lolita qui ne jouait aucunement la comédie. Vous ne pouvez pas savoir… Ils m’ont violée. Ils m’ont fait… tout ce qu’ils ont voulu !

— Hum ! Je vois…

La femme eut l’air de réfléchir. Puis, elle passa son doigt sur la joue de la brune, y essuya une larme.

— Ainsi, tu n’es plus ni vierge… ni mineure… C’est une bonne chose pour les services que tu devrais effectuer dans cette maison. Cependant, tu fais si jeune, si innocente aussi ! Surtout pour la fonction que tu aurais à remplir ici. Vois-tu, je m’en voudrais de n’être pas assez explicite… Cet emploi implique une disponibilité totale, une soumission absolue… et l’absence de tabou en matière sexuelle. Écoute-moi bien, jeune fille ; je vais être encore plus directe. Une fois à mon service, il te faudra être capable d’offrir ton corps à n’importe qui ! Je te demande de bien réfléchir. Tu en viendras peut-être à regretter les violences que tu as subies. Car ce que j’entends par « bonne à tout faire », c’est justement être capable de faire tout ! Même le plus… scabreux !

— S’il vous plaît ! Mettez-moi à l’épreuve. Je ne veux pas retourner chez mes parents. Et je ne me sens pas capable de passer un jour de plus à la rue, à la merci de… de n’importe qui. Je ferai tout ce que vous voudrez ! Je remplis toutes les exigences de votre annonce.

— C’est indéniable, admit la femme qui s’était reculée pour mieux évaluer le « physique irréprochable » de la brune enfant. Mais je voudrais m’en assurer. Déshabille-toi !

L’ordre, qui avait claqué comme une gifle, fit sursauter l’adolescente. Celle-ci, bien que prête à satisfaire toutes les exigences pour obtenir son embauche, ne put s’empêcher d’hésiter une fraction de seconde en lorgnant du côté du majordome dont la présence silencieuse la mettait mal à l’aise. Cela n’échappa nullement à la bourgeoise altière, qui reprit la parole d’un air intraitable :

— Que les choses soient claires, ma petite ! J’attends de mon personnel une obéissance à toute épreuve. Si tu entres à mon service, tu devras m’appartenir corps et âme. Et ce n’est pas une façon de parler. Je conçois que ces exigences sont rudes à satisfaire, mais c’est pour cela que les candidates qui y consentent sans émettre aucune réserve sont difficiles à trouver. Tu peux toujours refuser, sinon, commence par abandonner toute pudeur devant qui que ce soit dans cette maison. Et surtout pas devant Hector, qui sera ton supérieur, et qui aura tout pouvoir sur toi. Alors, si tu acceptes, mets-toi nue.

La jeune fille s’exécuta, n’ayant à ôter que sa robe pour apparaître en tenue d’Ève devant les deux personnages.

— Magnifique ! apprécia la blonde, manifestement exaltée par la découverte de pareilles splendeurs. Ton corps est d’une rare perfection. C’est toi qui as choisi de te faire percer les seins ?

— Non… Mais si ça ne vous plaît pas…je ne demande pas mieux que d’enlever les anneaux.

— Surtout pas ! Cela te va à merveille. Ça renforce l’arrogance de tes tétons.

La femme reprit la liste des règles à observer, non sans apprécier ostensiblement les charmes envoûtants de la belle brune.

— Je veux être sûre d’avoir été comprise. Chacun ici respecte son supérieur ; toi, tu es tout en bas de l’échelle. Ce qui signifie que tu es à la disposition de tous dans cette demeure. Et quand je dis à la disposition, j’entends aussi physiquement ! Es-tu prête à offrir ton corps à qui en voudra ?

— Je suis prête, madame. Mais… vous voulez donc que je sois une… une putain ?

La femme eut un sourire narquois :

— Une putain se fait payer, dit-elle en caressant la joue de Clara du revers de la main. Toi, tu seras gratuite. Tu ne seras rien d’autre qu’une servante… faite pour servir. « Bonne à tout faire », disait mon annonce. Tu devras tout faire, et j’espère que tu seras bonne !

— L’annonce ne disait-elle pas aussi… « nurse » ? fit observer timidement Clara.

— Certes ! Ta principale activité sera de t’occuper de mon fils Philippe qui vient d’avoir seize ans. Un emploi à mi-chemin entre gouvernante et compagne de jeux. De jeux sexuels, cela va sans dire. Pour le reste, tu feras ce qu’on te demandera. Mais il te faudra respecter une hiérarchie très stricte dans ta servitude. En premier lieu, tu devras obéir à mon mari, Léopold, puis à moi-même. Tu nous appelleras « Maître » et « Maîtresse ». En troisième position, viendra le colonel Arsène Lavisse, mon beau-père. Après lui, tu seras aux ordres d’Hector, le majordome, que tu connais déjà. Ensuite, tu respecteras les volontés de mes enfants : d’abord Philippe, à qui tu devras spécialement te consacrer, puis Jennifer. Enfin viendront Jonas, le chauffeur, et madame Brigitte, la cuisinière. Il existe une autre servante comme toi, Nicole, qui ne te dépasse pas dans le rang. Mais comme elle est plus ancienne que toi dans la maison, et un peu plus âgée aussi, tu devras suivre ses directives.

Clara écoutait sagement, nue, légèrement cambrée, les bras le long du corps, les jambes pudiquement serrées, mais sans rien cacher de ses charmes. Cela plaisait visiblement à Marie-Cécile Lavisse, qui contemplait avec un sourire éloquent la belle candidate.

Mettre la main sur une aussi incroyable beauté la tentait diaboliquement. Cependant, elle hésitait encore : Était-ce bien convenable d’engager chez elle une pareille jeunesse ? Surtout pour les fonctions répréhensibles qu’elle souhaitait lui faire remplir à son service. Mais quitte à la pervertir, elle considérait comme une aubaine cette créature angélique au physique irréprochable, qui ne se refusait pas. D’autant que les précédentes candidates n’avaient pas été à la hauteur.

— Tu es très belle ! la complimenta la femme. Cette poitrine généreuse, dont les pointes se relèvent naturellement, malgré l’anneau qu’elles supportent, quelle splendeur ! Et ta toison, on te l’a rasée ?

Claire se troubla.

— Oui, madame, je…

— Comment t’ai-je dit de m’appeler ?

— Pardon… Maîtresse.

— Le travail n’a pas été bien fait. Tu seras encore plus excitante une fois que ta chatte aura été soigneusement épilée…

Marie-Cécile se tourna vers le majordome :

— Qu’en dites-vous, Hector ? N’est-elle pas admirable ? Venez donc l’inspecter… À fond !

S’étant avancé, le majordome parcourut le jeune corps de ses mains expertes ; il détaillait chaque centimètre de peau, massait la chair, éprouvait la fermeté de la poitrine, la douceur des fesses. Il lui introduisit ses doigts dans les deux orifices intimes. Il avait là un corps magnifique à explorer, mais il ne montrait pourtant aucune concupiscence, rien d’autre qu’une froide application professionnelle.

L’adolescente se laissait faire comme si elle était un animal que l’on expertise avant de l’acheter. Elle se prêtait sans réticence au test dégradant, ses récentes déconvenues l’ayant préparée à subir bien pire encore.

L’homme, quand il eut fini de l’examiner, lui tapota les fesses avec un rictus approbateur.

— Eh bien, Hector ? s’enquit sa patronne. Quelle est votre opinion ?

— J’ai rarement vu un corps de femme aussi bien fait, de formes et de proportions. Si je peux me permettre, elle a seulement besoin d’un bon bain !

Madame Lavisse partit d’un charmant rire cristallin. Puis, s’adressant à la jouvencelle :

— Je te prends à l’essai, petite. Mais d’abord, tu dois obtenir l’assentiment de mon fils. Tu te rappelles le rôle pour lequel je t’ai engagée auprès de Philippe ?

— Oui, Maîtresse, je serai sa nurse.

— Officiellement, oui. Mais en réalité, il serait plus juste de dire sa poupée. Une poupée vivante qu’il pourra habiller et déshabiller à son gré. Une jolie poupée avec laquelle il pourra pratiquer tous les jeux défendus, et qui l’aidera à faire son éducation sexuelle. Philippe n’a que seize ans, il doit être initié à toutes les potentialités de son corps. Mais il connaît déjà beaucoup de choses sur la sexualité, comme tu pourras le constater. Je compte sur toi pour lui faire découvrir tout ce qu’il ignore encore. Me suis-je bien fait comprendre ?

— Parfaitement… Maîtresse.

— Philippe va tomber sous ton charme, j’en suis sûre, souffla Marie-Cécile Lavisse en déposant un baiser sur les lèvres de la jeune fille. Bon ! Laisse ici cette robe crasseuse, dont tu n’as plus besoin, qui est bonne à jeter, et ôte tes sandales. Hector va s’occuper de toi comme il convient. Quand tu seras prête, tu viendras me retrouver pour que je te présente à mon fils. Suis Hector et fais tout ce qu’il te dira.

— Bien, Maîtresse.

*  *  *

Le majordome guida l’adolescente, nue, encore effarouchée, le long du large hall d’entrée ; il lui fit gravir un bel escalier jusqu’au second étage. Clara eut un frisson délicieux en songeant que n’importe qui dans la demeure pouvait la croiser en tenue d’Ève, avec l’opportunité de se repaître de ses charmes dévoilés. Cependant, ils ne rencontrèrent personne ; ils passèrent sans s’arrêter devant une porte que l’homme désigna du doigt :

— Votre chambre, mademoiselle. Mais avant de vous installer, vous devez vous décrasser.

Il la dirigea au bout d’un couloir, la fit pénétrer dans une vaste salle de bains. Sans un mot, le majordome régla le mitigeur de la douche, puis fit signe à l’adolescente d’entrer dans la cabine. Clara s’exécuta, intimidée à la pensée de devoir se laver devant cet individu d’aspect si austère. Quand elle voulut se saisir de la douchette, ce fut le majordome qui s’en empara pour se charger lui-même de l’arroser d’eau tiède.

Il aspergea entièrement la ravissante brune, la faisant se tourner plusieurs fois sur elle-même, lui ordonnant d’écarter les jambes, de lever les bras. Puis, quand elle fut convenablement mouillée, il coupa l’arrivée d’eau, entreprit de la savonner minutieusement.

Ses gestes étaient aussi habiles qu’agréables. Il s’attardait sur le sexe et la raie des fesses, couvrait de mousse les globes fermes de la poitrine, les bras graciles, le ventre plat, les hanches souples, les cuisses satinées, les mollets, les chevilles. Il ne négligeait aucune partie du corps harmonieux, qui se livrait passivement à ses manœuvres.

En effet, l’adolescente se laissait savonner avec une délectation sensuelle qu’elle ne cherchait pas à dissimuler. Elle ronronnait littéralement de bonheur. Ces mains, sur sa peau, étaient si délectables, si réconfortantes ! Des mains d’homme qui la massaient, la caressaient, la parcouraient en détail comme elles l’avaient déjà fait tout à l’heure, mais cette fois, non plus pour la découvrir, mais pour prendre possession d’elle. Ces mains pouvaient tout lui faire, la fille s’abandonnait à elles…

Les yeux mi-clos, Clara oubliait la déplaisante sévérité du type qui la tripotait. Il approchait de la soixantaine. À sa plus grande honte, elle réalisait qu’en vertu du règlement intérieur qu’elle avait accepté, elle lui appartenait déjà toute, et qu’il pouvait faire d’elle ce qu’il voulait.

Quand elle fut savonnée et shampouinée, Hector la rinça à longs jets d’eau, qui rendirent sa peau luisante et magnifiquement ambrée. Puis il la sécha à l’aide d’une serviette, frottant la peau parfumée.

Il la conduisit ensuite vers une table de massage, la fit s’allonger sur le dos en écartant les cuisses d’une façon parfaitement obscène. Clara se mordillait les lèvres, tandis que l’homme caressait du pouce les poils de sa toison qui commençaient à repousser.

Alors, Hector brancha un appareil électrique, se livra à diverses manipulations avant de revenir vers la fille. Il se mit alors à disposer sur son pubis des bandes de cire tiède qui durcissaient en refroidissant. Clara frémissait ; au contact de la cire sur sa peau offerte en sacrifice, elle éprouvait un mélange d’appréhension et de ravissement.

— Serrez les dents, voulez-vous ! avertit le majordome. Ça va faire un peu mal.

Il tira brusquement sur chaque bande, l’une après l’autre, arrachant à la jeune fille autant de cris de douleur.

L’opération, qui ne dura pas longtemps, fut suivie par un massage délicieux, à l’aide d’un produit parfumé qui calma le feu sur sa peau. Clara ne put retenir un tendre gémissement quand le majordome passa une serviette humide sur le pubis parfaitement glabre.

Pour conclure, Hector fit descendre la belle brune de la table, puis l’attira contre son torse. Il lui plaqua les mains sur les fesses, qu’il écrasa et écarta comme pour en tester l’élasticité. Puis, d’une manière autoritaire, il l’embrassa sur la bouche, engageant sa langue à la recherche de celle de l’adolescente, laquelle lui rendit complaisamment son baiser.

— Allons dans votre chambre ! décida le majordome.

*  *  *

La chambre de Clara était une petite pièce simple, mais coquette, éclairée par une lucarne. Le mobilier comportait un lit, un secrétaire avec son fauteuil, une armoire et une élégante coiffeuse. La nouvelle soubrette n’eut pas le loisir de détailler les lieux, car dès qu’ils furent entrés, Hector la poussa vers le lit, où elle tomba en équerre, le buste appuyé contre la literie, bras et jambes écartés, pieds touchant le sol, derrière dépassant l’angle du lit, fesses relevées, offertes à tous les outrages.

Clara attendait alors le bon vouloir du majordome, prête à consentir à tout ce qu’il exigerait d’elle. La joue collée au couvre-lit, ses cheveux d’ébène répandus sur son visage – ce qui l’empêchait de voir ce que faisait l’homme dans son dos – elle entendit cliqueter la ceinture d’un pantalon, puis crisser une fermeture Éclair.

Sans préliminaire, une verge tendue, puissante, s’enfonçait d’une lente poussée dans son vagin moelleux, qui s’ouvrait comme un abricot mûr. Clara étouffa un cri de contentement en se mordillant l’index. Mais ses plaintes ne firent qu’augmenter au fur et à mesure que le sexagénaire la besognait avec une vigueur peu commune chez un homme de cet âge. Des plaintes sensuelles qui trahissaient le plaisir qu’elle prenait à la chose. D’une voix à peine altérée par l’effort, Hector se décida à parler :

— Tu aimes ça, fillette ?

— Oh oui, monsieur… Continuez… s’il vous plaît !

La jeune brune ne se rendit pas compte que le majordome venait de la tutoyer.

— T’es une chaude salope, hein ? Dis-moi !

— Oui… c’est vrai… Je suis une salope, monsieur… Oooh ! J’ai honte de moi, vous savez… Mais c’est tellement bon ! Ah…comme vous me baisez bien ! C’est… trop bon !

La voix de Clara s’étranglait dans un râle prolongé de jouissance ; son con se contractait sur la queue rigide qui le pistonnait, mais l’homme choisit justement ce moment pour se retirer, au grand désappointement de l’adolescente :

— Oh, restez en moi, je vous en prie, monsieur ! implora-t-elle.

— T’en fais pas, ma jolie garce. Je change de trou. Tu n’y vois pas d’inconvénient, j’espère ?

Il y a seulement quelques jours, à entendre pareille invite, Clara se serait récriée avec indignation. Mais tant de choses avaient changé dans son être, dans sa chair, dans sa vie, et en si peu de temps ! On lui avait fait découvrir la sodomie, et elle y avait pris un plaisir extrême.

— Eh bien ? insista le majordome. Ça te dit de m’offrir ton petit trou ?

— Oooh, monsieur… Vous pouvez m’enculer, je…

— Je ne te demandais pas ton autorisation, petite salope. Tu m’appartiens entièrement, comme du reste tu appartiens à tout le monde dans cette maison. Je dispose de toi selon mon bon plaisir. T’as compris ?

— Oui, monsieur. Prenez-moi comme vous voulez !

Hector avait écarté les fesses de la belle brune. Il cracha sur l’anus qu’il crocheta ensuite de deux doigts joints. Elle les sentait s’enfoncer dans son rectum, puis la fouiller, lui arrachant une plainte rauque.

Après l’avoir bien besognée, le majordome prit son membre en érection, l’ajusta à l’orifice étroit qui palpitait au centre de l’étoile du périnée, et poussa le gland qui força l’entrée secrète, dilatant le sphincter avec un bruit mouillé. Clara laissa échapper un petit cri félin. Au fur et à mesure que la bite progressait, son vagin s’ouvrait, lui aussi, et ses muqueuses laissaient échapper un flot de mouille qui lui inondait les cuisses.

Clara se soumit à la sodomie féroce en se mordant les lèvres pour ne pas hurler de douleur. La verge s’enfonçait tout entière dans le fourreau anal, et les testicules venaient battre contre les lèvres sexuelles, ruisselantes de mouille.

Hector se mit illico à la pilonner impitoyablement, ressortant à demi son membre pour mieux le replonger dans le conduit exigu ; son ventre cognait contre la croupe charnue qui tressautait à chaque secousse.

La souffrance de Clara fut à moitié balayée par une vague d’exultation. L’adolescente ouvrait les fesses pour mieux se faire empaler par la trique vivante qui la conduisait vers un nouvel orgasme.

Elle aurait tout donné pour garder longtemps dans son rectum l’arrogant bâton de chair qui la tringlait sauvagement. En même temps, tiraillée comme toujours entre des sentiments contradictoires, Clara avait honte de geindre comme une chienne en chaleur, et l’humiliation qu’elle éprouvait lui causait à son tour une sensation délicieuse.

Le vieux majordome savait s’y prendre. Se cramponnant aux cuisses de sa partenaire, il lui passait, de temps à autre, la main sous le ventre, à la recherche du clitoris incandescent qu’il s’amusait à pincer avec un ricanement cruel.

Clara se cambrait pour mieux offrir le cul. Elle était en nage ; son visage ruisselait de larmes ; son sexe dégoulinait de sécrétions. Elle se tordait sous l’effet du plaisir ; ses gémissements exprimaient un bonheur qu’elle sentait coupable, et aussi une reconnaissance éperdue envers le mâle qui la sodomisait sans le moindre égard.

Elle eut le temps de jouir plusieurs fois avant qu’une giclée de sperme se répande dans son cul douloureux. L’homme engagea à fond son membre, inondant le rectum de foutre bouillonnant ; la brune enculée savourait le frottement onctueux du phallus, tandis que l’homme continuait à la bourrer implacablement.

Avec un râle de satisfaction, le majordome se laissa retomber sur le dos de sa partenaire, la verge toujours engagée dans le divin cul qu’il venait de dompter. Il reprenait lentement son souffle en malaxant les seins bandés de l’adolescente ; elle sanglotait silencieusement, troublée par un mélange de joie, de volupté, de déchéance…

Son anus se contractait sur la bite, qui maintenant, dilatait agréablement son sphincter, comme pour l’empêcher de se retirer. Toute douleur était éteinte, seule persistait une douce chaleur qui irradiait tout autour de son pénis.

Le majordome extirpa sa verge maculée de sperme, de mucus, de matières fécales, et la présenta aux lèvres de Clara.

— Tu vois dans quel état tu me l’as mise ? Alors, maintenant, nettoie-la-moi.

— Bien sûr, monsieur !  consentit la jeune fille en arrondissant sa bouche.

Comment pouvait-elle accepter d’aussi bonne grâce le « service » qui lui était demandé ? Elle s’étonnait de sa méprisable docilité. Jamais elle ne se serait crue capable d’une conduite aussi avilissante, elle qui s’était toujours refusée aux moindres privautés de la part de ses admirateurs du lycée. Pourtant, elle avala le membre tout entier, le fit coulisser jusqu’au fond de sa gorge, le fit ensuite ressortir pour le pourlécher sur toute sa longueur.

— Je me demande si ma bite est suffisamment parfumée pour toi, fit le majordome. Tu aimes le goût de ta merde, petite gloutonne ?

— Oui, monsieur. J’adore sucer votre queue.

— N’oublie pas mes couilles ! Lèche-les jusqu’à ce qu’elles soient propres !

*  *  *

À genoux sur le lit, l’adolescente était tout à sa fellation, quand on frappa un coup à la porte. Une soubrette entra, sans attendre qu’on le lui dise (Clara apprit plus tard qu’aucune pièce de la maison ne fermait à clé, et que les chambres des servantes étaient libres d’accès à quiconque) ; elle se figea instantanément dans un mouvement de surprise :

— Pardonnez-moi, monsieur ! Je… J’ignorais que vous étiez ici. J’apportais les vêtements de la nouvelle nurse. Mais je peux revenir plus tard…

— Non, restez, Nicole ! Posez ça sur le lit. Clara va s’habiller pendant que vous prendrez sa place.

La soubrette hésita une fraction de seconde, l’air désemparé.

— Eh bien, oui ! Qu’est-ce que vous attendez pour venir lécher ma queue et finir son travail ?

— Tout de suite, monsieur ! À votre service.

Elle alla s’accroupir aux pieds du majordome, les cuisses écartées ; elle suçotait bruyamment la bite luisante, tandis que Clara endossait son uniforme de travail, c’est-à-dire une tenue indécente identique à celle que portait Nicole.

Elle ajusta à sa taille le porte-jarretelles en dentelle noire, enfila les bas résille assortis, puis passa une robe très sexy, également noire, aux manches courtes à volants blancs ; le décolleté carré du corsage, fermé par un laçage sous la poitrine, laissait celle-ci entièrement dénudée et offerte.

La robe était si échancrée dans le dos qu’elle dévoilait la naissance du sillon fessier, et si courte qu’elle laissait seulement voir les jarretelles. Et il suffisait à l’adolescente de se pencher pour découvrir ses fesses.

Un minuscule tablier blanc ourlé de dentelle complétait la panoplie, assorti à une coiffe de soubrette, ainsi qu’une paire de chaussures noires à talon aiguille.

Il n’y avait pas de culotte. Outrageusement exhibée, Clara frissonnait sous l’effet d’une salace excitation.

À peine « habillée » (si le terme, en l’occurrence, pouvait s’appliquer), Clara vit le majordome se rajuster, puis quitter la chambre de l’air guindé qu’elle lui avait vu à son arrivée. Avant de s’en aller, il avait chargé Nicole de conduire la nouvelle employée auprès de Mme Lavisse.

*  *  *

La jeune bonne se campa devant Clara en la jaugeant d’un regard malicieux. C’était une fille de vingt-quatre ans, aux longs cheveux auburn et aux yeux noisette. Sa gorge nue exhibait des tétins saillants qui semblaient quémander une bouche pour les suçoter. Elle était un peu plus grande que Clara, plus en chair aussi, mais elle avait la taille fine et l’allure plutôt sportive.

— Ce vieux cochon n’a pas perdu de temps pour te faire ta fête, hein ?

La bonne s’approcha de l’adolescente, l’enlaça en la plaquant contre elle.

— Tu es superbement faite, poursuivit-elle, il doit être bien difficile de résister à l’envie de sauter sur toi. Quelle poitrine de rêve ! Et quel visage d’ange !

— Je… hésita Clara qui se laissait palper les seins avec un abandon languide. Vous êtes trop aimable. J’espère que nous deviendrons amies.

— Oh oui, murmura Nicole, qui avait pris les fesses de la brune à pleines mains, qui les massait voluptueusement. Et même plus que ça ! Ce n’est pas que les mecs me répugnent, mais je préfère nettement les femmes, si tu vois ce que je veux dire.

— Mais… balbutia Clara, troublée par les caresses et les baisers de l’entreprenante soubrette, ce n’est pas bien… Il ne faut pas… mademoiselle ! Je vous en prie…

— Appelle-moi Nicole. Et n’aie pas peur, chérie. Je te montrerai comment deux femmes peuvent se donner du plaisir entre elles, autant sinon plus qu’avec un mâle. Mais tu as raison : ce n’est pas le moment. On a tout notre temps pour mieux faire connaissance. Pour l’instant, je vais te conduire auprès de Madame.

Clara sortit sur les talons de sa collègue qui lui montra la porte qui faisait face à sa chambre :

— Voilà où je dors, ma chérie. Si tu as envie de quoi que ce soit, n’hésite pas à venir me trouver… même en pleine nuit. Je serai toujours heureuse de te réconforter.

— Merci… Nicole. Tu peux m’en dire plus sur les Lavisse ? interrogea l’adolescente qui, mal à l’aise à cause des avances appuyées de la bonne, voulait changer de sujet.

— Tu dois te concentrer sur le fils, puisque ton rôle principal est de t’occuper de lui. Sache seulement que derrière son apparence de petit garçon inoffensif, c’est un redoutable garnement. Sandra, celle que tu remplaces, en a fait les frais. Apparemment, ce chenapan a exprimé des exigences que sa pauvre nurse a été incapable de satisfaire. Elle est restée trois ans à son service, aussi elle a pu suivre l’évolution de sa puberté. Philippe a toujours été en avance pour son âge, et dans beaucoup de domaines. Bref, avec ses premières érections sont venues ses premières prétentions. Sandra a bien été forcée de déniaiser ce cher ange, mais dès qu’il n’a plus été puceau, ses revendications n’ont cessé de grandir. Et c’est parce qu’elle a refusé de lui accorder son… petit trou que Sandra a été renvoyée. À seize ans à peine, ce petit cochon voulait sodomiser sa nurse ! Remarque ! Il a de qui tenir. Tu constateras bientôt qu’ils sont tous plus vicieux les uns que les autres, dans cette famille.

— Et les parents ? demanda Clara qui suivait toujours la bonne dans les escaliers menant au salon.

— Monsieur Lavisse n’est pas le dernier à user de son droit de cuissage sur le personnel féminin. J’en sais moi-même quelque chose. Mais je ne suis pas la seule. Même sa fille y est passée !

— Quoi ? fit Clara avec incrédulité. Tu ne veux pas dire que…

— Que Jennifer a été dépucelée par son père le jour de ses seize ans ? C’est pourtant ce qui s’est produit. Le plus incroyable, c’est qu’elle est restée vierge jusque-là. Mais depuis qu’elle a dix-sept ans, elle a baisé plus de fois depuis ce jour que toi et moi réunies. Je crois bien que tous les hommes de la maison lui sont passés dessus, y compris son grand-père, mais je suis sûre qu’elle a un faible pour son paternel. Cela dit, monsieur Lavisse est plutôt bel homme, tu verras. Même s’il n’est plus tout jeune. Il a bien une dizaine d’années de plus que son épouse. Elle, tu l’as déjà rencontrée. Une femme superbe, n’est-ce pas ?

— Oui. Elle est très belle, très…

— Libertine ! C’est le mot qui convient. Elle adore le sexe, elle aussi. Mais elle reste fidèle à son mari. Je ne lui connais aucun amant… seulement des amantes.

— Des amantes ?

— Oui. Elle apprécie les amours saphiques. Ce n’est pas comme tromper son époux. Les femmes, ça ne compte pas vraiment. Pourtant, c’est tout aussi excitant qu’avec les hommes. Quand elle fait l’amour avec toi, tu perds complètement la tête ! Elle est si… habile.

— Tu l’as déjà fait ? Je veux dire… avec elle ?

— Plusieurs fois, oui. Et je suis prête à recommencer quand elle voudra !

CHAPITRE X

EXAMEN DE PASSAGE

Marie-Cécile Lavisse se montra fort satisfaite de la nouvelle apparence de Clara, fraîche, propre, affriolante dans sa tenue de soubrette.

Elle jugea que le moment était venu de la présenter à son fils. Ce serait le test décisif, d’où dépendrait l’engagement de la fille.

La chambre de Philippe se trouvait au premier étage où dormaient également les autres membres de la famille. Le second étage était réservé au personnel. Mme Lavisse frappa à la porte de son fils, entra sans attendre de réponse.

Un garçon aux cheveux bruns bouclés, d’allure fluette, était allongé tout habillé sur son lit, en train de lire un illustré. Il avait un visage ingrat sur lequel flottait un air d’hypocrisie moqueuse. En lui, l’arrogance le disputait à l’impertinence. Le type même du fils à papa, auquel on n’avait rien à refuser, et qui estimait à l’évidence que tout lui était dû.

Il se redressa sur un bras, tourna vers les deux visiteuses ses yeux marron qui brillaient de convoitise.

— C’est ma nouvelle nurse ? demanda-t-il de la voix d’un enfant qui s’apprête à dépaqueter un cadeau.

— Oui, mon chéri, confirma sa mère en poussant Clara dans la chambre. Du moins si elle te convient. Tu as jusqu’à l’heure du déjeuner pour l’essayer. À mon avis, elle devrait te plaire. N’est-elle pas superbe ?

— Elle en a l’air, mais il faudrait qu’elle soit plus obéissante que Sandra.

— Je te laisse en juger, chéri, fit Mme Lavisse.

Puis, s’adressant à la jeune fille :

— J’espère que tu sauras satisfaire les exigences de mon fils, et que tu feras bientôt partie de la maison, ma jolie. Maintenant, je vous abandonne tous les deux.

Dès qu’ils furent seuls, Clara fut examinée sans vergogne par l’adolescent. Il commença par les seins, qui s’offraient nus aux regards, avec une hardiesse provocante.

Debout, les mains dans le dos, elle le laissa en prendre possession, les manier avec brutalité, malaxant les globes fermes et élastiques, les pressant l’un contre l’autre. Le garçon joua un moment avec les anneaux d’argent qui semblaient le fasciner, puis, du pouce et de l’index, il s’amusa à étirer les bourgeons groseille qu’il se permit de mordiller avec gourmandise.

— Ma mère t’a expliqué ce que j’attends de toi ? interrogea-t-il sans cesser de jouer avec les seins de sa ravissante nurse.

— Oui… monsieur, fit Clara qui hésitait sur la façon de s’adresser au fils de ses employeurs.

— Appelle-moi Philippe, tout simplement. Et tu peux me tutoyer, clarifia le garçon avant de poursuivre sur un ton lourd de sous-entendus : ma mère t’a bien dit, n’est-ce pas, que je peux te faire tout ce que je veux ?

— Oui, Philippe.

— Donc, tu es d’accord, je suppose. Mais j’ai envie de te l’entendre dire.

— Je… je suis d’accord pour me conformer à tous tes désirs, Philippe.

— Enlève ta robe !

L’ordre avait claqué férocement. Comme si le petit sacripant voulait tester son pouvoir sur elle et en jouissait à l’avance. La jolie brune savait qu’elle passait un examen crucial et, pour le réussir, elle était prête à tout. Elle n’était pas venue jusqu’ici, après avoir subi toutes sortes de vexations, pour échouer si près du but. Il lui fallait cette place. Cet engagement signifiait pour elle la fin d’une errance précaire, un nouveau départ dans son existence. Et surtout, l’occasion de ne pas rentrer chez ses parents, la tête basse et le cœur lourd de sa défaite. Aussi obéit-elle sans hésiter à son jeune maître, désireuse de lui plaire en tout ce qu’il exigerait d’elle.

L’instant d’après, elle était nue, perchée sur ses talons aiguilles, n’ayant plus sur elle que ses bas et son porte-jarretelles. Le jeune garçon émit un sifflement d’admiration largement justifié, ce qui flatta intérieurement la fille.

— Tu es magnifique ! Et ces anneaux ? Ils ne te font pas mal ?

— Non. Pas du tout… Tu peux tirer dessus, si tu veux.

Ayant fait glisser un doigt dans chaque boucle, Philippe s’amusa à étirer les orgueilleux tétons. Quand il se fut lassé de ce jeu, il tripota le corps merveilleux qui lui était offert ; glissant ses mains vers le bas-ventre, il serrait le sexe dans sa paume, puis, joignant le majeur et l’index, il les enfonçait dans la vulve moelleuse, où il les remuait en cadence. À la façon dont il crochetait les parois internes du vagin, il révélait à Clara qu’il savait comment masturber une femme. Elle-même, au même âge, en était encore à découvrir les gestes tabous en question.

La suite lui confirma qu’il n’en était pas à son coup d’essai, car ayant ressorti ses doigts collants de mouille, le garçon se mit à pincer le clitoris pour en dégager la tête luisante. L’adolescente, excitée par ces manœuvres, ne put s’empêcher d’émettre un petit cri plaintif, qui signait son abandon total.

Triomphant, le jeune vainqueur lui dit d’un ton narquois :

— Tu démarres vite, salope ! Ta fente dégouline comme une éponge qu’on essore !

Sans oser baisser le regard sur son entrejambe, Clara sentait, en effet, un jus visqueux couler le long de ses cuisses.

Le petit voyou continua un moment à faire rouler entre le pouce et l’index la perle brillante qui enflammait la jolie brune. Puis, il l’abandonna pour revenir au sexe trempé. Il y inséra, cette fois, tous les doigts d’une main, les enfonçant implacablement, phalange après phalange.

— Que… que fais-tu ? s’inquiéta la jeune fille. Tu ne vas pas…

— Bien sûr que si ! ricana Philippe. On t’a jamais mis une main entière dans la chatte ?

— Oh non ! Pas toute la main, je t’en prie ! C’est… Ça va faire mal ! Non ! Arrête ! Non…

— Comment ? Tu me dis déjà non ? Si c’est comme ça, on peut en rester là. Dommage, car tu me plaisais.

— Je… Attends ! paniqua la brunette qui voyait ses ambitions s’effondrer comme un château de cartes, je… Pardonne-moi. Je veux bien, oui, fais-le ! Regarde ! Je m’ouvre !

Clara écartait largement les cuisses ; elle se mordait les lèvres pour ne pas hurler quand elle sentit la main impitoyable la pénétrer jusqu’au poignet.

Passé le premier mouvement d’appréhension, Clara dut admettre que cela ne faisait pas aussi mal qu’elle l’avait craint. La main étrangère remplissait son sexe et y gigotait comme un animal curieux. C’était une sensation à la fois étrange et excitante. Une euphorie nouvelle ne tarda pas à éclore en elle. Et le plaisir grandissait entre ses cuisses, tandis que les doigts du garnement s’agitaient dans son vagin trempé, avec un bruit de succion obscène. Alors, la main se retira graduellement, et la jeune fille se rendit compte qu’elle en éprouvait un ignoble dépit.

— Tu veux encore ma main dans ta chatte, salope ?

— Oui, Philippe… S’il te plaît !

— Alors, prends-la !

Le gamin plongea son poing fermé dans le sexe offert, lequel s’ouvrit avec un chuintement mouillé.

Mais il ne s’en tint pas là. Cette fois, il s’enfonça le plus loin possible, presque jusqu’à la moitié de l’avant-bras, avec un rire enfantin.

Clara renversa la tête en arrière, en suffoquant, la bouche grande ouverte, le souffle précipité.

— T’as vu comme ça entre bien ? s’extasiait le garçon, goguenard. T’es super chaude, toi ! Maintenant, je vais voir si tu sais également sucer.

Il se dégagea du sexe qui ruisselait, s’essuya au couvre-lit, puis ordonna à l’adolescente de se mettre à genoux. Celle-ci se laissa tomber aux pieds du vaurien, les fesses reposant contre les talons aiguilles de ses chaussures, les genoux bien écartés, le dos cambré.

— Allez ! s’impatienta Philippe. Qu’est-ce que t’attends ? Ouvre ma braguette et sors-la-moi. On t’a jamais donné une bite à bouffer, non plus ?

Clara se hâta de découvrir le sexe gracile apparemment inoffensif, qu’elle avala comme un bonbon. Elle adora instantanément le prendre en bouche. Il était doux et chaud sur sa langue, avec un goût délicieux. Une vraie friandise qu’elle dégusta amoureusement.

Le membre juvénile ne tarda pas à enfler et à devenir de plus en plus rigide. Il restait d’un diamètre modeste, mais d’une bonne longueur. La fille se mit à lécher la tige lisse et brillante avec un bonheur qu’elle ne cherchait pas à dissimuler.

Que cette queue était jolie ! Jamais elle n’en avait vu d’aussi fine, délicate comme un objet précieux. Elle rêvait déjà d’accueillir en elle cette verge harmonieuse, de se faire transpercer par l’épée vibrante que tout son être désirait irrésistiblement.

— On dirait qu’elle te plaît, ma queue. Tu veux que je te fourre avec ? demanda Philippe qui constatait avec quelle dévotion la jeune fille s’occupait de son pénis.

— Oh oui ! fit la belle brune sans cesser de savourer à coups de langue le membre rutilant. Tu peux me la mettre où tu voudras. Dans mon petit trou aussi !

Ce fut une invite maladroite, car le garçon l’empoigna par les cheveux pour l’obliger à se relever, et la gifla violemment sur la joue.

— Qu’est-ce qui te fait croire que ton cul m’intéresse ? Tu me prends pour un pédé ?

Les yeux de Clara s’embuèrent, et les larmes perlèrent sur ses cils. Elle avait cru bien faire en lui offrant son cul, mais il avait mal pris cette proposition, peut-être parce qu’elle lui rappelait l’affront intolérable qu’il avait ressenti quand la précédente nurse lui avait refusé cette faveur.

— Réponds ! insista Philippe, les yeux brillants de colère. Si je t’encule, tu vas me prendre pour une pédale ?

— Mais… Non, bien sûr ! Je n’ai jamais pensé ça ! Si tu te plantes dans un derrière de fille, tu n’es pas… un pédé !

Philippe resta quelques instants silencieux. Il poursuivit ensuite sur un ton plus calme, mais qui n’avait rien perdu de sa hargne :

— T’as raison. Mais je te dispense, à l’avenir, de tes suggestions. Si j’ai envie de quelque chose, je le prends. T’as compris ?

— Oui, Philippe… Je suis à toi.

Il lui désigna le lit :

— Alors, allonge-toi là, sur le dos, jambes écartées.

Clara obéit à l’injonction. Le garçon ne prit pas la peine d’ôter son pantalon, il se contenta de le baisser jusqu’aux mollets. Après quoi, il présenta sa verge à l’entrée de la chatte de sa jolie nurse, et la perfora d’un coup en se laissant pesamment retomber sur son corps. Étendu sur elle, il se mit sans tarder à la pilonner spasmodiquement, comme un lapin, tout en l’embrassant sur la bouche. L’adolescente lui rendit ses baisers, heureuse d’être besognée avec tant d’ardeur par le garçon. Elle sentait monter en elle une jouissance délicieuse, mais le jeune mâle se retira trop tôt pour qu’elle atteigne l’orgasme.

— Ton cul, maintenant ! exigea-t-il en lui glissant un coussin sous les reins, de manière à lui relever le bassin. Oh ! Que tu es bandante !

S’agrippant à la cuisse de Clara, il prit son pénis de l’autre main et le pointa vers l’orifice étroit qu’il s’apprêtait à outrager. Comme son membre était abondamment lubrifié par le nectar vaginal de l’adolescente, Philippe força sans difficulté la bague élastique, avec un cri de joie victorieuse.

— Ouais ! Que c’est bon ! Je t’aurais essayée par les trois trous, chérie ! Et ce petit trou-là est délicieux ! Ah ! J’aurais jamais cru qu’enculer une fille était aussi excitant !

Clara, la tête en arrière, creusait les reins pour mieux se faire perforer, avançant le bassin au-devant de chaque ruade de son jeune partenaire.

Ainsi le garçon pratiquait sa première sodomie. Un sentiment de fierté envahit la jolie initiatrice, qui, émoustillée, en sentait en même temps l’inconvenance.

Le garçon éjacula sans se retirer de l’étui resserré qu’il emplissait. Sa verge se contracta plusieurs fois, expulsant des jets de foutre brûlant que la belle enculée sentit se répandre dans ses entrailles. Sensation enivrante, qui déclencha en elle une succession de petits orgasmes, en réponse aux saccades de sperme que Philippe lui déchargeait dans le rectum. Le corps agité de spasmes, la peau scintillante de perles de sueur, Clara s’apaisait graduellement et sa respiration redevenait régulière.

Philippe se retira, retomba sur le dos à ses côtés, essoufflé. Il se croisa les mains derrière la nuque, et s’adressant à sa nurse sans daigner la regarder :

— Va prendre le bol qui est sur mon bureau, et pose-le par terre.

Clara s’exécuta, sans comprendre à quoi il voulait en venir.

— Accroupis-toi au-dessus, poursuivit le garçon. Je veux que tu y chies toute ma crème.

— Que je… hésita-t-elle, puis se reprenant : Oui, Philippe, comme tu voudras.

Elle se plaça, comme il avait dit, les cuisses largement écartées.

Le garçon s’était redressé et appuyé sur un coude pour mieux savourer le spectacle.

— Allez, cochonne ! Ouvre tes fesses à deux mains et pousse fort. Je veux voir ma sauce dégouliner de ton gros cul de salope. Et vise bien, surtout !

Appliquant scrupuleusement les instructions de son jeune maître, Clara plaqua la paume de ses mains sur son derrière et en sépara les deux hémisphères. Puis elle força de son mieux, dilatant son sphincter pour laisser s’écouler le jus qui remplissait ses entrailles, et qui se mêlait au fond de thé que contenait le bol. Sentant un filet de sperme couler de son anus, elle courbait la tête entre ses cuisses pour diriger celui-ci vers le récipient.

— Seigneur ! pensa-t-elle amèrement. Qu’est-ce que je suis en train de faire ? Je me conduis comme la dernière des traînées, sans la moindre pudeur, et non seulement ça ne me révolte pas, mais, pire encore, ça m’excite malgré moi. Oh mon Dieu ! Je ne me reconnais plus…

Accroupie, nue, obscène, Clara éprouvait une humiliation d’autant plus infâme qu’elle provenait du plaisir trouble qui la dévorait. Des frissons délicieux lui parcouraient l’échine ; elle se délectait du regard concupiscent que le garçon braquait sur elle.

Avec un clapotis indécent, les dernières gouttes de semence tombèrent dans le reste de thé qui avait pris une couleur laiteuse.

Philippe appela alors sa jolie nurse à d’autres tâches :

— Viens me nettoyer, à présent. J’ai pas envie que ma bite garde l’odeur de ta merde.

Se relevant, la jeune fille prit le pénis en bouche, le suça avec application. Malgré le goût âcre qu’il répandait sur sa langue, elle prit plaisir à téter la verge qui l’avait si bien fait jouir, et qu’elle tenait à récompenser. Elle bichonnait le membre, le couvrait de salive, et elle pompait, léchait, astiquait, sans cesser de choyer de ses doigts les testicules sensibles.

— Ça t’a plu, tout à l’heure ? interrogea le garçon qui voulait parachever son triomphe.

— Beaucoup, Philippe. Tu fais bien l’amour !

— Je te permets de m’appeler chéri… dans l’intimité.

— Merci, chéri… Je… t’appartiens complètement, tu sais.

— C’est bien ce que j’attends de toi ! Tu es une bonne poupée, obéissante. Pour ta récompense, tu vas boire le contenu du bol que tu viens de remplir.

— Boire le… balbutia Clara qui eut un frisson de dégoût.

— Tu ne vas pas refuser de goûter à ma liqueur, j’espère ?

— Je… Non, Philippe… Je… Ce sera avec plaisir.

L’adolescente réprima sa répulsion. Certes, elle avait déjà avalé du sperme, mais toujours dans le feu de l’action, excitée par une fellation ou par une bite qui la tringlait. Puis elle se souvint qu’elle avait dû ingurgiter du foutre à la petite cuillère, chez Gabriel, d’abord tiède puis glacé. Pourquoi ne serait-elle pas capable de renouveler l’expérience ? Tout de même, elle eut un haut-le-cœur en réalisant que ce sperme-là sortait de son trou du cul !

Néanmoins, elle prit le bol, puis, après une ultime hésitation, elle le porta à ses lèvres, but le contenu, à la grande satisfaction du garçon, qui la regardait faire avec, aux lèvres, un sourire pervers.

— Alors, comment c’était ?

— Délicieux, mon chéri.

— Si tu es sage, je t’en donnerai encore. Mais la prochaine fois, tu me boiras au goulot. Maintenant, viens t’allonger près de moi. Je veux encore jouer avec ton joli corps en attendant l’heure du dîner.

Disciplinée, la jolie brune alla se blottir contre son jeune maître, qui s’amusa longuement à la peloter partout, comme une marionnette soumise à sa volonté.

Clara se laissait faire, ouvrant les cuisses pour lui permettre de l’explorer à son aise, de la fouiller intimement. Loin d’éprouver une quelconque aversion pour sa conduite avilissante, la jeune fille ronronnait au contraire d’un bonheur coupable. Elle savourait le plaisir de se sentir admirée et offerte, livrée corps et âme aux mains de celui qui la dominait.

Elle avait abdiqué tout libre arbitre et tout amour-propre ; se pouvait-il que ce soit là sa vraie nature ? Que ses pulsions, ses désirs secrets tendent à la soumission… à la déchéance ?

Réduite à un simple objet sexuel, elle n’en revenait pas, une fois de plus, de se prêter à des jeux pervers sans se révolter contre ceux qui l’y contraignaient.

— Tu es parfaite, ma belle ! fit l’heureux garçon. J’ai décidé de t’accepter comme nouvelle nurse. Tu es contente ?

— Oh oui, Philippe… Merci de me prendre à ton service !

— Te prendre est le mot juste ! rigola le garnement. Je t’ai prise et je te reprendrai quand je voudrai. Tu es à moi, dorénavant. Dis-le-moi !

Clara fit alors la déclaration de servitude qu’il attendait d’elle, éprouvant une sale excitation à prononcer les mots dégradants qui sortaient de ses lèvres comme si elle les avait appris par cœur, comme si elle les avait toujours sus et qu’elle n’avait attendu que cet instant pour leur donner libre cours :

— Oui, Philippe, mon cher petit maître ! Je suis tout à toi. Tu peux faire de moi tout ce qu’il te plaira. Je serai ta poupée sexuelle. Je ramperai à tes pieds, je t’ouvrirai tous mes trous, je te servirai comme une esclave. Je… Je t’aime, Philippe !

Le jeune garçon, qui n’en attendait certainement pas tant, écarquillait les yeux de saisissement et arrondissait la bouche comme pour parler, mais ne trouvait rien à répondre.

CHAPITRE XI

UNE FAMILLE LIBERTINE

C’était l’heure du dîner. Clara fut introduite par son nouveau maître dans la salle à manger. La famille Lavisse était donc, à présent, réunie au complet. Philippe annonça qu’il avait été comblé par sa nouvelle nurse, et qu’elle faisait parfaitement l’affaire.

— Dans ce cas, fit madame Lavisse, tu commences maintenant, ma belle. Tu vas assister Nicole pour servir à table.

— Bien, Maîtresse.

La brune se rendit dans la cuisine attenante où régnait madame Brigitte, une forte femme dans tous les sens du terme. De petite taille, bavarde, animée d’une énergie peu commune, elle ne paraissait pas ses cinquante-deux ans. Elle avait un visage rond surmonté d’un chignon gris, la peau grasse, le mollet nerveux, la main boudinée qu’elle claqua sur le postérieur de la nouvelle bonne pour la faire activer. En un clin d’œil, la jeune fille fut pourvue d’un plateau chargé d’une soupière fumante, qu’elle apporta dans la salle à manger.

Elle passa d’un convive à l’autre, remplissant à la louche les assiettes de porcelaine blanche. Sa tenue provocante la remplissait d’une honte grisante ; chaque fois qu’elle s’inclinait pour verser la soupe, elle présentait ses seins nus comme sur un plateau, tandis que sa robe, en remontant, dévoilait largement son cul. En outre, ses talons hauts l’obligeaient à garder une posture cambrée qui accusait son apparence obscène.

S’efforçant de ne pas penser au spectacle indécent qu’elle offrait, Clara se concentrait sur sa tâche. Ce fut pour elle l’occasion de découvrir les membres de la famille Lavisse qu’elle n’avait pas encore rencontrés.

En premier lieu, Léopold Lavisse, le maître de maison, un homme de quarante-neuf ans grand, distingué, les cheveux poivre et sel, était assis en bout de table. Il émanait de lui une indéniable séduction. Il se tenait très droit sur sa chaise et ne lança aucun regard à l’affriolante adolescente.

À quelque soixante-douze ans, chauve et rondouillard, le colonel Arsène Lavisse était loin d’avoir le charme de son fils. Ses petits yeux sévères lançaient des éclairs inquiétants qui faisaient courir de longs frissons dans le dos de Clara. Et quand celle-ci servit le vieux militaire à la retraite, elle sentit avec répulsion une main obscène caresser sa cuisse, puis se glisser sous sa jupette pour lui palper les fesses.

— Votre nouvelle boniche est tout simplement exquise ! déclara l’ancêtre en introduisant un doigt lubrique dans l’anus de la jeune brune.

Celle-ci se mordit les lèvres pour s’empêcher de crier et de renverser son plateau. Elle écarta les jambes afin de ne pas perdre l’équilibre, ce qui facilita l’effraction dont elle était victime : le doigt s’insinua profondément dans son rectum, avant de s’y tortiller lubriquement.

— Et elle est dotée d’un trou du cul délicieusement étroit, reprit le colonel. Très tentant pour ma vieille bite.

— Vous voudrez bien attendre demain, mon cher beau-père, avertit Mme Lavisse. Ce soir, elle devra se consacrer à mon mari. Vous admettrez qu’il passe avant vous, n’est-ce pas ?

— Pardonnez-moi, mère, fit alors remarquer Philippe, non sans une pointe d’orgueil, mais en l’occurrence, c’est moi qui aurai eu la priorité. Je l’ai enfilée par ses trois orifices, cette jolie poupée !

— C’est bien normal, mon fils, concéda Léopold Lavisse en prenant la parole pour la première fois. Cette poupée, comme tu dis, a été engagée pour toi tout spécialement.

— Exactement, ricana Philippe. Elle est à moi. C’est ma poupée grandeur nature.

— Nul ne conteste ta propriété, reprit son père d’une voix tranquille, où l’on devinait pourtant qu’il ne tolérait pas la moindre contestation. Mais tu ne m’en voudras pas si je désire exercer sur elle mon droit de cuissage.

— Bien sûr, père. Je ne suis pas jaloux.

— Il vaut mieux, en effet, mon fils, que tu ne le sois pas. Car cette poupée est également à la disposition de quiconque dans cette maison. Est-ce bien clair ?

— Oui, père, lâcha le garçon avec une moue qui en disait long. Mais dans ces conditions, si elle est à tout le monde, quels avantages j’ai par rapport aux autres ?

— Voyons, mon chéri, intervint Mme Lavisse, les autres devront se contenter de la baiser. Mais toi, tu as tout pouvoir sur elle. Tu lui donneras des ordres, tu choisiras ses habits quand elle sortira avec toi, tu lui imposeras sa coiffure, son maquillage, ses bijoux…

Faut-il préciser que durant toute cette discussion, Clara vibrait sous l’effet d’une intense d’excitation provoquée par la façon outrageante dont on parlait d’elle. On la traitait comme un objet destiné au plaisir, tandis que le doigt toujours fiché dans son rectum la vrillait sans pitié. En quelques jours, sa vie avait complètement basculé. Qu’était-elle devenue ? Une putain ? Mais les putains se font payer pour leurs services. Elle se remémora ceux à qui elle s’était donnée sans rien recevoir en retour : d’abord le jeune David, puis le père de celui-ci. Il y avait eu ensuite les hommes dans les W.-C. qui s’étaient servis d’elle comme d’un jouet sexuel. Combien en avait-elle fait jouir ? Quatre… cinq… plus ? Elle avait failli oublier le jeunot qui lui avait fustigé le visage à coups de bite. Plus encore le majordome et Philippe. Et ce soir, il y aura monsieur Lavisse, qui allait disposer d’elle avant la fin de la journée. Une seule journée au cours de laquelle Clara se serait donc offerte à une dizaine d’hommes !

Alors, qu’était-elle devenue depuis qu’elle était arrivée à Paris ? Une chienne lubrique ? Une assoiffée de sexe, capable des pires dépravations ? Mais elle savait le plaisir qu’elle prenait à tout cela. Plus encore. Une jouissance aussi grandiose que tabou. Une jouissance du corps et de l’esprit qu’elle n’aurait jamais pu deviner enfouie en elle. Plus elle avait été salie, plus elle avait été excitée. Était-elle donc si perverse ? Elle tremblait d’en découvrir la réponse, au fur et à mesure de sa descente infernale dans le vice, à partir du moment où elle s’était remise entre les mains de cette famille de débauchés. Mais après tout, qu’importait, si son plaisir passait par là !

Et ce plaisir la menait comme une chienne au bout d’une laisse. Ce doigt qu’elle sentait se retirer de son cul, elle le regrettait si fort qu’elle faillit supplier le vieux vicieux de remettre ça. Oui, décidément, ce plaisir sale et défendu lui faisait perdre la tête. Alors, elle décida de ne plus penser qu’à ça, de ne plus se laisser porter que par ses désirs jusqu’alors refoulés, de ne plus obéir qu’aux ordres d’autrui, de dissoudre sa volonté propre dans une servitude éhontée qui l’emporterait ailleurs, loin de l’existence qu’elle avait fuie d’une manière définitive.

La décision qu’elle venait de prendre mentalement avec une force aussi claire que lucide lui fit reprendre pied dans la réalité, tandis qu’elle servait avec des gestes d’automate la fille des Lavisse.

Jennifer était une créature magnifique, aux longs cheveux blonds qui lui arrivaient au milieu du dos. Son visage angélique aux yeux bleu azur semblait contredire tout ce que Nicole avait raconté au sujet des frasques sexuelles de cette adolescente pleine de candeur. Et la longue robe à volants qu’elle portait, quoique largement décolletée, lui donnait l’apparence innocente d’une princesse de contes de fées. Mais en se penchant sur elle, Clara étouffa un petit cri de surprise en s’apercevant que la jeune blonde avait remonté sa robe à mi-cuisses et qu’une de ses mains s’activait effrontément en dessous, tandis qu’elle gardait les jambes très écartées, gainées de bas blancs dont on apercevait les jarretelles. Il ne faisait aucun doute que Jennifer se masturbait à table !

L’adorable friponne avait fermé les yeux, renversé la tête en arrière et, bouche ouverte, soupirait voluptueusement, indifférente aux autres convives qui, tous, venaient de s’apercevoir de son manège. Ses mouvements se firent plus saccadés ; ses longs cheveux vinrent balayer ses épaules nues. Elle se mordilla soudain la lèvre inférieure, laissa échapper un cri charmant qui témoignait éloquemment de la jouissance qu’elle venait d’atteindre.

À ce moment, Léopold rompit le silence émerveillé qui s’était établi :

— Jenny, ma chérie, je t’ai déjà dit de ne pas faire cela en plein repas. Je vais devoir te punir pour que tu apprennes à respecter mes volontés.

— Pardonnez-moi, père, balbutia l’adolescente qui reprenait lentement son souffle. Je… suis désolée. Oui, j’ai bien mérité d’être punie.

— Avant d’aller te coucher, tu viendras dans ma chambre… avec la tenue qui convient, comme d’habitude. Tu m’as compris, Jenny ?

— Oui, père, murmura l’adorable blonde dont les joues s’empourprèrent. Elle se passa la langue sur les lèvres, comme si elle allait déguster une gourmandise.

Clara se sentait troublée, sans discerner au juste pourquoi. Était-ce à cause de la candeur irrésistible de Jennifer, alliée à son attitude provocante ? Ou à la perspective du châtiment qui attendait l’adolescente ?

Léopold Lavisse avait dit « comme d’habitude ». Ce qui laissait entendre que sa fille était accoutumée à recevoir des punitions. Sous quelle forme ? Clara n’osait l’imaginer.

Une fois achevé le repas familial, les portes-fenêtres qui donnaient sur un grand jardin, à l’arrière de la maison, furent ouvertes. Les époux Lavisse sortirent faire quelques pas, tandis que Philippe se rendait au salon pour regarder la télévision.

Jennifer, demeurée seule avec son grand-père, se mit au piano qui occupait un coin de la salle à manger ; les notes d’une valse de Chopin s’égrenèrent avec fluidité, tandis que la douce fraîcheur du soir chassait la moiteur de la pièce.

Tout en desservant, Clara admirait le jeu pianistique de l’adolescente. En même temps, elle remarqua que le colonel appréciait autant les formes que le talent de sa petite-fille. Pendant que les doigts agiles de Jennifer glissaient sur le clavier, ceux du vieil homme, qui avaient méthodiquement déboutonné le corsage de la blonde, jouaient librement avec les jeunes seins de celle-ci.

— Tu es adorable, ma petite chérie ! s’extasiait le libidineux vieillard qui promenait ses lèvres dans le cou gracile de Jennifer. J’aime tes jolis seins, ta peau si douce… et tes mains… Oh tes mains… tellement délicates ! Si tu voulais bien me…

— Ça va, soupira l’adolescente qui, cessant de jouer, pivota sur son siège. Vous devriez baisser votre pantalon, grand-père, pour ne pas risquer de vous tacher.

Le colonel s’activa fébrilement sur la fermeture de son pantalon, tandis que sa petite-fille, déjà buste nu, retroussait sa longue robe jusqu’à la taille en écartant ses jambes fines gainées de soie blanche.

Clara, qui ne pouvait s’empêcher de jeter d’indiscrets coups d’œil à cette scène indécente, releva que la jeune dévergondée ne portait pas de culotte. Son adorable sexe de gamine, parfaitement glabre, s’offrait comme un coquillage tentateur à qui voudrait le déguster. Et Clara ressentit instantanément, à sa grande surprise, une envie aussi puissante qu’immorale d’y poser la bouche, d’y glisser la langue pour en déguster les arômes secrets. Que lui arrivait-elle ? Jamais auparavant, elle n’avait été attirée par les femmes. L’idée même lui était odieuse. Mais le fait est qu’elle se sentait troublée par cette scandaleuse lolita qui s’exhibait sans la moindre retenue. Et devant son propre grand-père !

Ce dernier, debout entre les cuisses ouvertes de l’adolescente, lui présenta son pénis à peine raidi ; elle s’en empara aussitôt.

— Hum ! Je vais avoir du travail, grand-père… J’aurais cru que la vue de mes charmes vous aurait davantage mis en condition.

— Tes mains habiles sauront me faire triquer, mon ange… Vas-y ! Oui… Continue, je t’en prie… Fais jouer tes doigts délicats sur ma vieille bite… Oh ! Que c’est bon ! Tu es divine, ma chérie !

Pendant que Clara, affreusement gênée, finissait de débarrasser la table, la jeune blonde s’était mise à branler savamment le vieil homme, avec une énergique application. Elle faisait coulisser sa main le long de la hampe de chair brune, tandis que l’autre malaxait les testicules flétris.

Arsène Lavisse avait renversé la tête en arrière et roucoulait de bonheur, les yeux mi-clos, un filet de salive à la commissure des lèvres. Quand il sentit que l’adorable branleuse lui enfonçait un doigt dans l’anus, il ne put réprimer un cri nerveux qui le fit se trémousser sur place.

— Aaaah ! ma chérie… Tu sais y faire ! Je crains de ne pas pouvoir me retenir plus longtemps… Je veux… arroser tes jeunes tétons !

— Vous n’y pensez pas, grand-père ! Vous risqueriez d’éclabousser ma robe.

— Dans ce cas, donne-moi ta bouche, ma chérie… Vite !

— Non ! Pas la mienne, fit Jennifer qui se tourna vivement vers sa bonne, laquelle s’apprêtait à quitter la pièce. Attendez… Clara !

La brune s’immobilisa, son plateau à la main, le cœur battant. Jennifer ordonna d’une voix pressante :

— Venez ici tout de suite !

— Oui, mademoiselle, obéit Clara en posant son plateau et en s’approchant de la jeune fille de la maison.

— À genoux !  Ouvrez la bouche et soyez prête à avaler tout le jus de mon cher grand-père. Il est délicieux !

Clara s’exécuta avec une secrète excitation, bien que mortifiée intérieurement. Comment pouvait-elle éprouver du plaisir dans une telle situation ?

Agenouillée devant le vieillard, elle avait gobé la verge palpitante que ce dernier lui présentait et qu’il faisait aller et venir entre ses lèvres. La tige de chair, douce sur sa langue, chaude, palpitante, avait un goût épicé qui la troublait. Clara ne chercha ni à sucer ni à lécher. Elle attendit seulement que l’homme lui fasse don de son sperme. Ce qu’il fit sans délai, déchargeant un jus épais qu’elle déglutit jusqu’à la dernière goutte, sans manifester le moindre dégoût.

CHAPITRE XII

DROIT DE CUISSAGE

Le service de table terminé, une nouvelle tâche attendait Clara. Après avoir expédié son dîner dans un coin de la cuisine, elle dut se rendre dans la chambre de ses maîtres pour ce que le docteur Lavisse avait appelé son droit de cuissage.

Le cœur battant, elle frappa timidement à leur chambre. La voix de Léopold lui intima d’entrer ; elle s’exécuta, la tête baissée dans une attitude de respect, refermant la porte derrière elle. Quand la belle brune se retourna, elle écarquilla les yeux de surprise devant le spectacle qui l’attendait.

C’était une vaste pièce aux murs tapissés de rouge grenat, au mobilier rustique, avec un grand lit à baldaquin qui aurait davantage eu sa place dans un château du Moyen Âge. Mais l’attention de Clara fut surtout retenue par l’inquiétante collection d’accessoires qui n’auraient pas déparé une chambre de torture médiévale.

Sur les murs équipés de crochets, d’anneaux, d’étagères se trouvaient des fouets, des cravaches, des martinets, des corsets de cuir, des menottes, des cordes, des bâillons… Tout un arsenal hétéroclite destiné à faire les délices des amateurs de sadomasochisme.

De surcroît, des chaînes chromées pendaient du plafond, et à deux d’entre elles était attachée Jennifer, les bras en V, tendus vers le haut. Les yeux bandés d’un tissu noir, elle était vêtue d’un body en résille qui lui moulait le corps et ne dissimulait rien de ses charmes, d’autant qu’il était ouvert à l’emplacement du sexe.

Les époux Lavisse étaient étendus sur le lit, nus l’un et l’autre. Léopold, sur le dos, exhibait un impérieux phallus en érection qui attirait irrésistiblement les regards de Clara. Quant à Marie-Cécile, allongée sur le flanc, elle caressait voluptueusement la verge de son mari.

La jeune soubrette éprouvait un fort sentiment d’admiration pour le corps sublime de sa maîtresse, qui pour la première fois, lui était donné à voir. Cette dernière, qui avait trente-neuf ans, était dans toute la plénitude de sa beauté. Elle avait la taille fine, de longues jambes, une paire de seins orgueilleux d’une fermeté et d’une rondeur parfaites, le sexe rehaussé d’une toison dorée soigneusement taillée en ticket de métro.

— Mets-toi nue, ma jolie ! ordonna Léopold d’un ton qui ne souffrait pas de réplique.

Clara s’exécuta sans mot dire puis, sur un geste de l’homme, elle s’approcha du lit pour se laisser tripoter les fesses et les lèvres du sexe, déjà humides, à la grande honte de la jeune fille. Léopold ne fit aucun commentaire à ce sujet.

— Accroupis-toi sur moi et lèche-moi. Ne ménage pas ta peine, car je veux que ma queue devienne toute rutilante et convenablement enduite de salive. Tu m’as bien compris ?

— Oui, Maître, assura Clara en grimpant sur le lit. Je vais m’appliquer.

Elle se mit à califourchon sur les jambes velues et se prosterna sur la verge arrogante qu’elle prit dans sa bouche avec dévotion. Mais l’homme la saisit par les cheveux, l’obligeant à recracher sa délicieuse friandise ; il la tança vertement :

— Qui t’a dit de me la bouffer ? Je veux seulement sentir ta langue, tu m’entends ? Je t’ai demandé de me lécher, pas de me sucer ! C’est pourtant clair !

— Pardon, Maître… gémit-elle, les larmes aux yeux.

— Ça va ! Mets-toi à l’ouvrage.

La jeune soubrette se mit à pourlécher soigneusement la tige de chair, à longs coups de langue ; ses lèvres glissaient amoureusement sur la peau chaude. Elle sentait les veines de la verge orgueilleuse palpiter sous ses caresses buccales, et elle appréciait la saveur moelleuse du gland qui semblait fondre sous sa langue. Elle se revit petite fille quand elle dégustait des esquimaux glacés qu’elle léchait avec gourmandise, en faisant durer le plaisir le plus longtemps possible. Le superbe pénis qu’elle léchait tendrement était une friandise aussi délectable.

Au bout d’un certain temps, Léopold Lavisse empoigna de nouveau Clara par sa chevelure soyeuse :

— Ça suffit ! Je suis assez raide et lubrifié pour ce que j’ai à faire.

La jeune fille frissonnait délicieusement à l’idée de ce que son maître allait bien pouvoir faire d’elle.

Mais ce dernier se leva prestement du lit ; abandonnant Clara à ses illusions, il marcha vers Jennifer offerte comme en sacrifice, et ajusta son membre en érection à l’entrée du vagin de celle-ci. Puis, sans un mot, sous les yeux tout à la fois subjugués et désappointés de la pimpante soubrette, Léopold Lavisse enfila sa fille d’un seul mouvement de bas en haut, la soulevant comme un pantin qu’il secoua, dans un cliquetis de chaînes.

Clara ne pouvait détacher son regard de la scène incestueuse. Elle observait avec un intérêt pervers l’accouplement tabou qui attisait chez elle une fièvre coupable.

Jennifer, profondément emmanchée sur le phallus vigoureux de son père, laissait échapper des cris félins qui trahissaient un intense plaisir. Elle prit l’attitude que lui connaissait déjà Clara quand elle avait vu l’adolescente jouir à table quelques heures auparavant : bouche ouverte, tête renversée en arrière, ses longs cheveux blonds lui coulant dans le dos. Une plainte rauque, animale, montait en elle, tandis que son père la ramonait mécaniquement, son torse velu luisant de sueur.

Tout à la contemplation de l’immorale fornication, Clara sursauta quand elle sentit une paire de bras l’enlacer langoureusement ; Marie-Cécile Lavisse lui chuchotait à l’oreille :

— Le spectacle te plaît, ma chérie ?

— Oui, Maîtresse, fut bien forcée d’avouer la jeune fille qui sentait couler sur ses cuisses le jus parfumé de son sexe.

Elle se demandait pour quelle raison tant d’excitation la submergeait. Était-ce la vision du corps adolescent offert sous la contrainte, asservi, captif des désirs d’autrui ? Ou bien son trouble provenait-il plutôt de la seule idée perverse de l’inceste, de l’indécente exhibition d’une liaison interdite ?

Quoiqu’il en fût, un grisant vertige lui faisait perdre pied, et Marie-Cécile n’eut qu’à l’allonger sur le dos pour qu’elle se sentît fondre.

Clara se laissait docilement flatter les seins, caresser le ventre, écarter les jambes. Bientôt, elle sentit avec bonheur la bouche de sa maîtresse se coller à son sexe comme une ventouse. Une langue agile glissait le long de sa fente humide pour en savourer les sucs odorants. Une langue ardente la pénétrait pour la fouiller intimement, la rendant folle de volupté.

Sans cesser son cunnilingus, Marie-Cécile allongea les bras pour s’emparer des seins durcis de la jolie soubrette qu’elle malaxa sensuellement, faisant virevolter les anneaux d’argent qui les ornaient. Par instants, la jeune fille rouvrait les yeux pour admirer le couple incestueux qui s’adonnait à un coït de plus en plus sauvage, scandé par les râles féroces du père et les soupirs langoureux de la fille.

Alors, un interminable, un tonitruant orgasme chavira Clara. Emportée vers des abîmes insoupçonnés, elle avait peur de ne plus pouvoir en revenir. Ses mains se crispaient sur les draps pour tenter de maîtriser les soubresauts de son corps. Et elle sentait la jouissance la rouler comme une vague puissante.

Marie-Cécile Lavisse lui laissa à peine le temps de reprendre ses esprits :

— À toi de jouer, ma belle ! ordonna-t-elle en s’allongeant sur le dos à son tour, cuisses ouvertes, la tête soulevée par un oreiller afin de ne pas perdre une miette du spectacle offert par son mari en train de besogner leur fille. Il avait déchiré le body de la tendre adolescente, et, allant et venant en cadence entre ses cuisses, il la rudoyait sans égards.

Clara se mit à quatre pattes entre les jambes de sa maîtresse, ondulant lascivement de la croupe sans même s’en rendre compte. Elle activait sa langue avec minutie dans les moindres replis de la fente qui lui était confiée.

C’était la seconde fois qu’elle s’adonnait à des pratiques homosexuelles, ce qui n’était pas sans heurter sa morale. Du moins le peu de morale qui lui restait après la succession d’expériences de plus en plus sordides qu’elle venait de vivre en l’espace de quelques jours. Mais après avoir gamahuché sans plaisir la détestable vieille épouse du vendeur de chaussures, elle goûtait au plus haut point le plaisir de faire minette à la sublime créature qu’était Marie-Cécile Lavisse !

La fente glabre que la jeune fille léchait avait le goût d’une confiserie légèrement acidulée, et le clitoris était un succulent bonbon qui lui fondait sur la langue. Elle en oublia bien vite ses dernières inhibitions, dégustant la divine moule à coups de langue gourmands, avec une délectation croissante. Elle mordillait délicatement les lèvres rosées, suçait avec entrain le berlingot gonflé, reniflait les senteurs troublantes de la toison entretenue avec soin.

— Tu es très douée à ce petit jeu, ma chérie, complimenta la belle femme alanguie. Continue comme ça, je ne vais pas tarder à jouir.

Marie-Cécile Lavisse avait déjà pris deux fois son pied lorsque ce fut enfin le tour de son mari. Celui-ci poussa un rugissement fulgurant, tandis qu’il se répandait abondamment dans le vagin de sa fille. Après quoi, il s’agita encore un moment en elle, la faisant danser à grand renfort de tintements de chaînes.

Puis, il dégagea sa bite luisante, encore raide, pour venir l’ajuster à l’orifice anal de Clara. Cette dernière, toujours à quatre pattes en train de lécher avidement le sexe de sa maîtresse, fut rondement sodomisée.

La jolie brune sentit le membre solide s’enfoncer tout entier dans son petit cul accueillant, comme dans une motte de beurre. Elle réprima à grand-peine un gémissement de surprise, de douleur et de plaisir mêlés, se concentrant de son mieux sur son léchage appliqué.

Elle ne put s’empêcher, à sa plus grande honte, de se masturber d’une main endiablée. Elle se tritura le clitoris jusqu’à déclencher une nouvelle jouissance qui la laissa pantelante, à bout de forces ; elle n’aurait pu tenir sur ses genoux si son maître ne l’avait fermement agrippée aux hanches.

Peu à peu, le sexe mâle perdait de sa dureté, mais Clara le sentait toujours fiché dans son anus, quoique ramolli. Un jet puissant lui inonda les intestins. La jeune innocente ne réalisa qu’après coup ce qui lui arrivait : l’odieux sodomite était en train d’uriner dans son anus !

Et de fait, son ventre se gonflait progressivement, lui procurant une sensation troublante. Clara n’avait encore jamais subi de lavement, aussi cette expérience nouvelle la déstabilisait. Elle devinait sans oser se l’avouer que le délice infâme qu’elle éprouvait était aussi lié à son avilissement, à l’humiliation d’être réduite à une vulgaire pissotière.

— Putain ! soupirait Léopold Lavisse. Que c’est bon de se soulager dans un cul aussi confortable !

— Ne me dis pas, s’étonna sa femme, que tu es en train de…

— De lui pisser dans les boyaux, oui, c’est exactement ce que je fais !

Il s’adressa ensuite à Clara :

— Dis-moi, petite garce, avais-tu déjà reçu un lavement à l’urine ?

— Nnn… Non, Maître, gémit la jeune fille. C’est la première fois.

— Et tu aimes ça, coquine ?

— Rhooo… Ouiii, Maître ! Oooh ! C’est… délicieux !

— Je vais enlever ma queue de ton petit derrière, à présent. Alors, serre bien les fesses quand je serai sorti ! J’ai pas envie que tu souilles les draps. T’as compris ?

— Bien, Maître.

Quand l’homme extrait sa verge, Clara contracta son sphincter en étouffant une légère plainte. Elle sentait son ventre plein à déborder, désagréablement dilaté.

— S’il vous plaît, gémit-elle. J’ai besoin de faire pipi.

— Par le cul ? ironisa Léopold. Dis plutôt que tu as besoin de te vider les tripes. Dans ce cas, permission accordée ! Tu peux te servir des toilettes de la chambre.

La jeune fille ne se le fit pas dire deux fois. Elle courut se soulager dans le cabinet attenant ; elle ne revint dans la pièce qu’au bout d’un moment, honteuse du traitement qui lui avait été infligé, mais plus encore du plaisir qu’elle y avait pris.

À son retour, Léopold était étendu sur le lit, tandis que sa femme lui faisait une fellation censée le rendre de nouveau opérationnel. Marie-Cécile Lavisse entendait bien être honorée à son tour par son époux.

— Va t’occuper de ma fille, intima Léopold à la soubrette. Je veux que tu avales tout le foutre qui coule de sa vulve. N’en laisse rien perdre !

— Bien, Maître.

Clara s’agenouilla aux pieds de Jennifer dont les cuisses étaient luisantes de sperme. Sans dégoût, Clara lécha le liquide laiteux qui maculait la peau satinée de l’adolescente. Puis elle enfonça une langue gourmande dans le sexe juvénile, en nettoya l’intérieur, aspirant et buvant toute la semence qu’il contenait.

CHAPITRE XIII

LES PENCHANTS DU FILS ET DE LA FILLE

Au cours des trois jours qui suivirent, Clara put profiter d’un repos bien gagné : le colonel s’était absenté pour un séjour à l’étranger, et les autres membres de la famille Lavisse étaient partis en week-end prolongé à Deauville, en compagnie de leur chauffeur ; ne restaient à la maison que les domestiques. Certes, la jeune soubrette dut subir par deux fois les assauts d’Hector, mais ce ne fut qu’un moindre mal comparé aux journées mouvementées qu’elle venait de passer.

Le 1er août, les Lavisse rentrèrent de leur escapade en Normandie, et Clara dut reprendre son service rapproché auprès de Philippe. Elle s’attendait à tout de sa part, aussi fut-elle surprise de ne recevoir de lui que des exigences anodines, comme d’ôter sa tenue pour déambuler dans sa chambre en bas résille et talons aiguilles. Ou bien de se laisser palper les fesses et téter les seins.

— Dommage que tu n’aies pas de lait, lui dit-il, puis de poursuivre sur un ton évasif : il faudra que j’en parle à mon père…

Tout en se demandant ce que le docteur Lavisse pourrait bien y faire, Clara s’imaginait donner le sein au garnement pervers qu’elle avait en charge, et à cette idée, elle était parcourue d’un frisson d’excitation.

Dans l’après-midi du 2 août, elle dut accompagner Philippe en promenade dans les rues du quartier. C’était la première fois depuis plusieurs jours qu’elle mettait les pieds dehors. Elle avait revêtu pour l’occasion une robe sans manches à bretelles, audacieusement décolletée, sans rien dessous, et avait chaussé une paire d’escarpins à haut talon.

La chaleur était étouffante ; Philippe fut bientôt gagné par l’envie impérieuse d’une crème glacée. Avisant un bistrot plutôt miteux, tous deux pénétrèrent dans une salle vide aux tables couvertes de toiles cirées. Derrière le comptoir se tenait un gros type au crâne dégarni dont l’âge indéterminé devait dépasser la cinquantaine. Il se redressa à moitié, surpris de voir entrer des clients, essuyant du revers de la main les gouttes de sueur qui perlaient sur son front.

L’adolescent commanda un cornet deux boules.

— Quel parfum ? s’enquit le patron d’une voix éraillée, en soulevant le couvercle transparent d’un congélateur.

— Chocolat.

À peine servi, Philippe se mit à lécher sa glace avec une visible satisfaction.

— Délicieux ! lança-t-il au cafetier avant d’ajouter avec le plus parfait aplomb : malheureusement, je crains de n’avoir pas d’argent pour vous payer.

— Quoi ? ronchonna le gros, qui écarquilla les yeux, incrédule. C’est une blague ? Tu crois peut-être que je vais te faire cadeau de ta glace !

— Pas du tout. Mais à défaut d’argent, j’ai autre chose à vous proposer.

— Ah oui ? rouspéta le bonhomme sur un ton nettement plus menaçant. Et comment comptes-tu me payer, petit crétin ?

L’adolescent se rapprocha de l’homme, et lui souffla en baissant la voix bien que le bistrot fût désert :

— Que diriez-vous d’une petite branlette… prodiguée par cette ravissante poupée, ajouta-t-il en désignant Clara. Elle a des doigts de fée.

— Mais que… qu’est-ce que… balbutia le cafetier qui se demandait si le garçon était sérieux. C’est…

— C’est une offre à prendre ou à laisser. Sinon, je téléphone à mon chauffeur pour qu’il vienne vous régler. Mais entre nous, une branlette pour le prix d’une crème glacée, il n’y a pas à hésiter, vous ne croyez pas ?

L’homme jeta un regard gêné autour de lui ; la vue du bar vide de clients le rassura.

— Vite fait, alors ! lança-t-il en dégrafant sa ceinture.

Clara dut passer derrière le comptoir, suivie par Philippe qui n’avait pas l’intention de perdre une miette du spectacle. La jeune fille avait suivi la discussion sans mot dire, outrée du procédé, mais surtout émoustillée à la perspective de faire tout ce que son jeune maître lui ordonnerait.

Le cafetier, pantalon baissé jusqu’aux chevilles et slip à mi-cuisses, attendait impatiemment, rouge d’excitation et transpirant à grosses gouttes. La jeune fille eut un léger mouvement de recul et s’immobilisa à la vue de la verge molle et brune, à moitié cachée par les poils fournis qui la recouvraient jusqu’aux testicules, deux rognons flasques et fripés. Philippe intervint alors :

— Qu’est-ce que t’attends ? Qu’un client arrive ? Tu veux faire ça en public ?

Toujours debout, Clara saisit le pénis entre ses doigts, entreprit un lent mouvement de va-et-vient, en regardant par-dessus l’épaule du type. Lequel poussa un soupir de contentement, même si son sexe ne semblait pas vouloir grossir.

— Caresse-lui aussi les couilles, conseilla Philippe. Ça devrait lui faire de l’effet.

— C’est pas de refus, souffla le bonhomme. À mon âge, on a besoin de tous les artifices.

— Et applique-toi mieux que ça, reprit l’adolescent à l’adresse de la jolie soubrette. On voit bien que tu joues la dégoûtée. Regarde donc ce que tu fais !

— Faut dire, marmonna le cafetier, qu’il y a longtemps que je n’ai pas joui. Je me demande si je saurai encore.

— Ne vous inquiétez pas, reprit Philippe. Je vous garantis que cette petite salope va vous vider les couilles. Et si ses doigts ne suffisent pas, elle se servira de sa bouche.

— Oh oui… haleta le gros type. J’aimerais bien qu’elle me pompe, oui.

Tout en astiquant méthodiquement la verge qui gonflait dans sa paume, Clara avait enveloppé les couilles velues dans son autre main, et elle les massait délicatement. La sensation que ressentait le bonhomme devait être délicieuse, car s’il soufflait comme un phoque, il bandait à présent comme un âne.

— Oui, monsieur, lui susurra sensuellement la jeune fille. Si mes doigts ne vous satisfont pas, je vous offrirai ma bouche. Je crois être particulièrement douée dans ce domaine. Vous aimeriez essayer, monsieur ?

— Oh ouiii… suffoquait le cafetier aux anges.

— Ma bouche sera un fourreau moelleux pour votre grosse bite, insistait Clara.

En réalité, elle n’avait pas l’intention d’en arriver là, elle souhaitait juste aiguillonner suffisamment le type.

— Vous verrez, reprit-elle, comme mes lèvres sont douces, ma langue câline, ma gorge brûlante.

— Aaaah… geignait l’homme qui ne pouvait plus se contenir. C’est trop bon ! Tu m’excites trop, petite pute… Je vais… Oh ! Je vais…

De longs jets crémeux giclèrent de sa queue toujours fermement maniée par Clara, qui appréciait intérieurement la situation. Elle goûtait pleinement le plaisir de sentir dans sa main la verge dure de l’inconnu qui palpitait, vibrait comme une bête vivante.

De son côté, Philippe avait obtenu ce qu’il voulait, aussi le jeu cessa de l’amuser.

— Vous avez été correctement payé, il me semble. Nous sommes donc quittes.

— Oui… oui bien sûr, acquiesça le cafetier qui tardait à retrouver son souffle. Vous pouvez revenir quand vous voudrez.

— Qui sait ? ironisa le garnement en se retournant une dernière fois. Vous n’avez toujours pas essayé sa bouche. C’est dommage !

Philippe sortit du bistrot en ricanant, son cornet de glace à la main.

Clara lui emboîta le pas, et une fois sur le trottoir, ne put s’empêcher de déclarer, d’une voix récriminatrice :

— Je suppose que tu es satisfait de toi ?

— Pas tout à fait. J’avais commandé une simple glace au chocolat, mais elle m’a été servie nappée de crème chantilly. Il va falloir que tu me la lèches, car je n’aime pas ça.

— De la chantilly ?

Sans un mot, sourire aux lèvres, Philippe lui tendit son cornet : les boules de chocolat étaient striées de giclées blanchâtres, manifestement le sperme du cafetier que le jeune coquin avait dû récupérer au vol.

Clara haussa les épaules avec une indifférence feinte. Elle se pencha sur le cornet dégoulinant ; elle se mit à laper le foutre chocolaté qui macula ses jolies lèvres.

— C’est bon, n’est-ce pas ? jubilait l’adolescent.

— Délicieux, mon chéri ! affirma la jeune brune qui ne voulait pas perdre la face devant l’affreux polisson.

Le reste de la journée s’écoula sans autre sujet d’émoi pour Clara. Celle-ci entrevoyait que ce qui excitait par-dessus tout Philippe, c’était de l’offrir à d’autres hommes, tel un bel objet lui appartenant, qu’il pouvait prêter à son gré pour exécuter les pires turpitudes.

Quoi qu’il en soit, elle se tenait prête à obtempérer à ses caprices de garçon dépravé. Consciente que rien n’avait été refusé jusqu’alors à ce fils de famille bourgeoise, aussi gâté que dissolu, elle n’était pas dupe non plus de sa propre servitude. Clara prenait un plaisir manifeste aux situations scabreuses dans lesquelles l’entraînait l’adolescent. Le nier aurait été pure hypocrisie de sa part.

*  *  *

L’après-midi du lendemain, elle était couchée nue sur le lit de son jeune maître, croupe relevée, poitrine plaquée sur les draps. L’adolescent lui administrait une fessée en règle, pour la punir d’avoir oublié de lui dire merci quand il avait eu fini d’éjaculer en elle.

C’est alors qu’on frappa deux coups légers ; la porte s’ouvrit, à la grande honte de Clara, consciente de la pose humiliante à laquelle elle était soumise, et Jennifer entra. Ses cheveux dorés descendaient en cascade sur ses épaules nues. Elle portait une longue robe rouge en soie très moulante sous laquelle on ne devinait aucun sous-vêtement, et des sandales lacées assorties.

— Tu permets que je t’emprunte ton jouet ? demanda-t-elle à son frère d’une voix ingénue.

Celui-ci gardait la main en suspens au-dessus du magnifique cul qu’il maltraitait, dévisageant la blonde adolescente au sourire enjôleur.

— Tu sais, n’est-ce pas, comment il faut me demander les choses ? fit-il en abattant sa main sur la croupe rougie, dans un claquement de pétard.

Jennifer fit un pas en avant, saisit sa robe à deux mains, la retroussa jusqu’à la taille, dévoilant ses admirables jambes légèrement écartées, sa fente nue, soigneusement épilée.

— S’il te plaît, Phi… Tu veux bien me prêter ta poupée ?

Le garçon se rassasia à loisir de la vision érotique que sa sœur lui offrait, puis repoussant négligemment Clara, qui roula de côté sur le lit, il lâcha :

— Prends-la, va… Pour aujourd’hui, j’ai fini de m’amuser avec elle.

— Ramasse tes vêtements, et suis-moi, ordonna Jennifer à la soubrette.

Le rouge aux joues… et aux fesses, Clara suivait la blondinette, qui traversait le couloir pour regagner la chambre d’en face.

C’était une pièce aussi vaste que celle qu’elle venait de quitter ; les murs étaient tapissés de motifs fleuris dans des tons pastel ; sur le grand lit s’entassaient peluches et coussins en forme de cœur, et sur une petite coiffeuse, étaient rassemblés quantité de parfums et de produits de beauté. Ici et là, étaient collés des posters de chanteuses à la mode, et quelques photos étaient épinglées au-dessus d’un bureau couvert de livres et de papiers. Bref, on avait à faire à une chambre banale d’adolescente… sauf que sur les étagères qui occupaient toute la longueur d’un mur, était exposé un incroyable assortiment de godemichés.

— Ma collection d’olisbos, déclara Jennifer, amusée.

Devant le regard interloqué de Clara, la blonde précisa d’une voix remplie de fierté :

— Il y en a quarante-deux… et je les ai tous essayés !

— C’est vrai ? Tous ? fit la soubrette impressionnée.

— Puisque je te le dis !

Il y en avait de toutes tailles, de toutes formes et de toutes matières. Certains étaient en bois d’ébène, d’autres en métal, en silicone ou en caoutchouc, d’autres simplement en plastique. Quelques-uns étaient en cristal : de véritables œuvres d’art qui n’auraient pas dépareillé la décoration d’un salon conventionnel.

Jennifer en choisit un en verre bleuté translucide, fin et fuselé comme un long suppositoire.

— Celui-ci est idéal pour la sodomie, assura-t-elle sur le ton d’une parfaite spécialiste. Je vais te montrer. Mets-toi à quatre pattes sur le lit.

Clara s’exécuta sans protester, tremblante d’appréhension et de curiosité. Pendant ce temps, l’adolescente prenait sur sa coiffeuse un tube de gel dont elle versait une bonne dose dans le creux de sa main. Puis, elle lubrifia copieusement le godemiché, le faisant resplendir à la lumière.

Après quoi, elle introduisit l’un après l’autre ses doigts enduits de gel dans le rectum de la jeune fille, et les fit aller et venir avec un art consommé. Elle les animait d’un mouvement circulaire qui massait l’intérieur et les bords de la rosette, laquelle se contractait en réponse à la voluptueuse caresse.

Clara se sentait mouiller d’abondance. Le seul contact, dur et froid, du dildo de verre qui lui forçait l’anus la faisait défaillir en lui arrachant des petits cris d’aise.

— C’est divin, n’est-ce pas ?

— Oui, mademoiselle… Oh ouiii…

— Pourtant, je n’ai même pas encore commencé… avertit Jennifer avec un rire charmant. Ouvre-toi bien, ma belle enculée !

Elle enfonçait lentement l’engin dans l’orifice étroit, le faisant tourner au fur et à mesure sur lui-même comme pour le visser dans le cul de Clara. Cette dernière éprouvait une jouissance d’une intensité inouïe. Ce qui ne laissait pas d’étonner l’adolescente.

— Tu jouis déjà ? T’as l’air d’aimer drôlement ça, dis donc !

— Oooh mademoiselle… C’est… si fort… Oh ! C’est trop boooon ! râlait Clara dont l’orgasme semblait ne devoir jamais finir.

— Alors, tu vas le garder dans ton cul pendant que je t’en fourre un autre dans la chatte.

Tandis que la soubrette ondulait de la croupe de façon totalement indécente, agitée de longs frissons, Jennifer alla chercher un second olisbos dans son étonnante collection.

Son choix se porta finalement sur un imposant cylindre de métal doré, strié de rainures en relief. Cette fois, elle n’eut pas besoin d’utiliser du lubrifiant, le sexe de Clara étant abondamment trempé. Elle fit diaboliquement glisser le godemiché entre les lèvres luisantes du vagin qui s’ouvrit comme une figue juteuse. Jennifer prenait son temps, augmentant l’envie de la soubrette d’être pénétrée, câlinant la vulve qui tressaillait de convoitise.

Le dildo s’y introduisit enfin avec facilité, tandis que la jeune fille éperdue gémissait presque douloureusement. Pleinement, doublement possédée, le ventre parcouru de spasmes, elle entrait dans une véritable transe.

Ses cheveux lui tombaient sur les yeux. Les pointes de ses seins lui faisaient mal tant elles étaient dures.

Jennifer s’amusait à la ramoner en profondeur, plongeant le gode au fond du vagin dans un bruit de succion mouillée. La jeune fille ne put en endurer davantage. Elle eut un orgasme, aussi puissant que le précédent, aussi prolongé. Puis elle retomba sans forces à plat ventre sur le lit, à moitié inanimée, anéantie, les deux dildos toujours fichés dans ses orifices intimes.

Jennifer la laissa récupérer, lui démêlant ses cheveux que la sueur avait collés sur sa peau.

Quand Clara rouvrit les yeux, elle vit l’adolescente à côté d’elle sur le lit, robe retroussée, cuisses ouvertes, qui lui présentait un énorme phallus noir, en latex dur, parfaite imitation d’une verge en érection munie de testicules. Le gland, d’une teinte plus claire, et les veines apparentes de la verge étaient fidèlement reproduits.

— Réaliste, n’est-ce pas ? fit l’adolescente avec une moue irrésistible. J’ai toujours fantasmé sur les Blacks… mais ça reste un fantasme. Je n’oserais pas passer à l’acte.

— Oui, on dirait un vrai, approuva Clara qui se souvenait du membre monstrueux de Moussa.

— À toi de faire maintenant, exigea la coquine blonde en écartant ses jambes au maximum. Je veux que tu me le mettes et que tu m’astiques bien le minou pour que je prenne mon pied, moi aussi.

— Oui, mademoiselle. Je suis à votre service.

La soubrette voulut ôter les dildos de ses orifices, mais sa jeune maîtresse arrêta son geste :

— Non ! Garde-les en toi. Ça m’excite de te savoir bien farcie pendant que tu me fouilles.

Clara s’empara du phallus factice et se demanda comment enfiler l’engin dans la fente étroite et précieuse de cette nymphette. Mais les apparences étaient trompeuses, car le redoutable dildo n’eut aucun mal à écarter les lèvres délicates de la jolie donzelle, comme les pétales d’une fleur. Le gland de latex s’engagea doucement dans le con rétréci qui l’accueillit pourtant aisément. Jennifer gémissait de plaisir.

Au fur et à mesure que le pénis noir s’engloutissait dans le tendre vagin, l’adolescente se trémoussait de félicité. « Impossible de l’enfoncer plus loin », se dit la brune une fois que l’engin fut engagé aux trois quarts de sa longueur. Elle entama alors une série de va-et-vient langoureux qui enflammèrent la ravissante blonde. Celle-ci se tordait de plaisir. Les bretelles de sa robe glissaient sur ses épaules, dévoilant sa poitrine nue.

Clara ne put résister à l’envie de se délecter des gracieux tétons fermes et ronds comme des oranges. Elle se pencha en avant, en s’appuyant d’une main sur le gode, ce qui eut pour effet de le faire entrer encore plus profond dans le sexe juvénile. Alors, elle se mit à lécher passionnément les fruits exquis, à mordiller les pointes roses, à les aspirer goulûment.

Lâchant alors le dildo qui resta fiché au fond du sexe brûlant, elle débarrassa la blondinette de sa robe. La salive qu’elle avait déposée sur les jeunes seins en les suçant dégoulinait jusque sur le ventre de Jennifer. Clara y passa la langue, récurant le nombril avant de descendre sur le clitoris hypersensible que ses doigts avaient déniché.

Elle retira du vagin le phallus noir, luisant de mouille. Jennifer eut un mouvement de dépit, mais se pâma dès qu’elle sentit la bouche de la soubrette se coller à sa vulve. La caresse buccale fit se cabrer l’adolescente qui plongea ses doigts dans la sombre chevelure de son adroite brouteuse.

Celle-ci cessa bientôt son cunnilingus pour lui réintroduire le pénis factice, la transperçant d’un seul mouvement du poignet. Elle reprit alors son pistonnage avec une ferveur renouvelée. Accélérant la cadence, elle ne tarda pas à faire naître dans le bas-ventre de l’adolescente des ondes circulaires qui déclenchèrent chez cette dernière un orgasme violent.

Jennifer se débattait comme une jument sauvage, faisant voltiger ses cheveux dans un nuage blond. Elle se tétanisa brusquement, le dos cambré au-dessus du lit, avant de retomber sur les draps avec un long soupir.

Les deux tribades demeuraient côte à côte, épuisées, mais Jennifer était bien décidée à ne pas en rester là, car elle avait compris qu’elle venait de trouver en Clara une partenaire idéale pour les jeux coquins qu’elle appréciait tant.

— Tu es une amante merveilleuse ! dit-elle à sa soubrette en reprenant haleine, le phallus noir toujours planté en elle. Et d’une telle beauté !

— C’est vous qui êtes de loin la plus belle, mademoiselle. Tous les garçons doivent vous tourner autour.

— À force de les éconduire, ils n’insistent plus beaucoup. Ils doivent me prendre pour une gouine, ce qui n’est pas complètement faux. Comment pourraient-ils deviner qu’en réalité, je suis amoureuse de mon père ?

— Mais… votre père…

— C’est lui qui m’a tout appris en matière de sexe. Je me suis donnée à bien d’autres hommes, mais aucun d’entre eux ne lui arrive à la cheville. À part peut-être Jonas qui est doté d’une bite très longue et délicieuse. Il t’a déjà prise ?

— Non, mademoiselle. Je n’ai pas encore eu ce plaisir.

— Ça viendra. Du moins, je te le souhaite, car il baise divinement. Ceci dit, il a l’habitude de prendre son temps avec les nouvelles. Encore faut-il qu’elles lui plaisent vraiment. Mais tu es tellement irrésistible que tous les mâles de la maison devraient vouloir te sauter. Mmm… Rien que d’en parler, j’ai encore envie de faire l’amour avec toi. As-tu déjà essayé un double gode-ceinture ?

— Double ? fit Clara dont la mine indiquait clairement son ignorance.

— Je vais te montrer. Allonge-toi sur le dos et ferme les yeux.

La jeune fille obéit. Elle entendit Jennifer chercher un objet sur les étagères, puis revenir près d’elle. La main de l’adolescente se posa sur son clitoris qu’elle chatouilla légèrement, comme pour la remettre en condition.

La soubrette sentait que sa jeune maîtresse lui retirait le dildo plongé dans son sexe. Elle en éprouvait une frustration, vite balayée par un nouveau plaisir : un objet dur et froid la pénétrait tout aussi profond. Un objet caoutchouteux, manifestement en forme de pénis, que Jennifer lui sangla à la taille pour empêcher qu’il ressorte du vagin.

— Tu peux ouvrir les yeux.

Clara fut fascinée par ce qu’elle découvrit. Entre ses cuisses se dressait un phallus factice qui lui donnait l’apparence d’un garçon en érection. Le membre rigide, de couleur chair, maintenu au niveau du pubis par un harnais en cuir, était d’un réalisme extraordinaire.

— Maintenant, reprit Jennifer, avec cette belle bite, je désire que tu m’encules sauvagement. Nous aurons chacune nos deux orifices comblés.

Clara commença par appliquer une noisette de gel sur l’anus de l’adolescente, qui eut aussitôt la chair de poule. Elle massa ensuite la pastille renflée, introduisant un doigt dans le conduit resserré. Jennifer se raidit quelque peu, puis se relâcha, acceptant même l’intromission d’un second doigt avec un gémissement de plaisir.

Quand la soubrette jugea le sphincter correctement distendu, elle se cala derrière l’adolescente, les paumes de ses mains plaquées sur les fesses pour bien lui ouvrir le cul. Puis elle ajusta la tête du godemiché à son petit trou. Jennifer serrait les dents, se concentrant pour rester décontractée, prête à recevoir l’engin dans son anus lubrifié.

Clara imprima à son bassin un mouvement léger, et le gland de latex entra d’un coup dans l’anneau de chair. L’adolescente se mordit les lèvres pour ne pas crier. L’instant d’après, d’une poussée brutale, Clara fit pénétrer le phallus dans le rectum de la jeune blonde, jusqu’à la base de cuir qui buta contre les fesses. À Jennifer, cela faisait l’effet d’une brûlure qui lui traversait les entrailles. Elle tressaillit à cette rude intromission, mais se calma peu à peu, savourant la sensation d’être entièrement remplie, comme si elle était sur le point de déféquer.

En même temps, son autre orifice, également farci, la chauffait délicieusement, ce qui ajoutait à son trouble. Elle tangua doucement du bassin quand Clara se mit à remuer dans son rectum, se retirant en partie. L’adolescente serrait machinalement les fesses, comme pour retenir le membre qui l’enculait.

— Doucement, dit Clara en osant une claque sonore sur les fesses de sa jeune maîtresse. Laissez-vous aller, mademoiselle ! Ne vous crispez pas !

— Oh ! murmura l’adolescente, frappe-moi encore ! Et cesse de me vouvoyer. Appelle-moi Jenny.

— Comme tu voudras, Jenny !

Clara asséna une série de claques sur le fessier laiteux de la belle blonde.

Clara se sentait ivre de l’ascendant qu’elle prenait sur la fille de la maison. On aurait dit qu’elle était investie d’une puissance virile. Elle jouait avec bonheur le rôle du mâle possédant sa femelle sans ménagement.

Elle ramonait la jeune libertine en savourant à chaque ruade la dureté du godemiché qui comblait son propre sexe. D’un vigoureux effort, elle s’engouffra à fond dans le fourreau exigu pour ne plus bouger.

Frustrée, Jennifer agitait son cul en tous sens, solidement maintenu par le pieu rigide qui la bourrait. Elle se prosterna davantage sur le lit, offrant sa croupe aux pires outrages.

Le dildo reprit son mouvement de recul, sortit de l’anus aux deux tiers, avant de s’y replonger tout entier. L’adolescente hurla sa joie de le recevoir à nouveau en totalité, la voix altérée par le plaisir extrême qu’elle prenait au traitement. Sa peau était couverte d’une sueur glacée.

Tout à coup, sans le moindre avertissement, Clara se rejeta en arrière d’une simple ruade. Le godemiché s’extirpa de l’anus qui s’ouvrit sans résistance, et resta béant. Là, elle reprit sa série de claques, faisant rougir le ravissant postérieur tandis qu’en son centre, l’anneau de chair restait toujours ouvert comme s’il attendait d’être encore profané.

Clara ne sut résister à l’invite obscène. Sa langue vint se poser délicatement sur le sphincter palpitant, faisant sursauter l’adolescente. La soubrette léchait le muscle chaud, ridé, l’agaçant, le câlinant, l’émoustillant…

Jennifer se tordait de bonheur. Elle poussait des cris de chiot, offrant son cul avec une impudeur complète. Quand elle sentit la langue de la jeune fille pénétrer son petit trou intime, ce fut comme si une décharge électrique la traversait. La langue douce, humide, intelligente, lui fouillait l’intérieur de l’anus aussi loin qu’elle pouvait le faire.

C’était une caresse d’une efficacité fabuleuse, aussi perverse que délectable ; Clara l’effectuait pour la première fois, mais avec un talent instinctif.

La blonde adolescente sentit monter en elle un orgasme violent, qui s’interrompit toutefois quand la langue se retira de son anus. Mais lorsque Clara l’encula derechef d’une brusque poussée des reins, Jennifer fut submergée par la jouissance.

La jolie soubrette continuait à la pilonner sans faiblir. Elle aussi sentait l’orgasme venir. Elle accentua ses mouvements, ramonant de plus belle l’étroit conduit dans lequel elle ajouta ses deux pouces, ouvrant l’orifice encore davantage, tandis que la jeune enculée sanglotait, le visage enfoui dans les draps.

Jennifer subissait l’assaut en serrant et desserrant voluptueusement les fesses, avec l’impression que son corps s’ouvrait en deux comme un abricot mûr. Elle eut un autre orgasme, en même temps que Clara, laquelle se mit à jouir interminablement, sans déculer, le corps secoué de spasmes.

CHAPITRE XIV

À LA TRAITE

Le lendemain, Clara fut convoquée dans le cabinet médical du docteur Lavisse. C’était une pièce relativement modeste, au premier étage, qui communiquait avec le boudoir servant de salle d’attente. Elle était équipée en matériel dernier cri : échographe, sondes électroniques, table gynécologique munie d’étriers, armoires remplies d’instruments et de produits divers.

Assis derrière un imposant bureau, Léopold Lavisse fit signe à la fille de prendre place sur un siège, en face de lui. Elle obtempéra, mal à l’aise dans sa tenue de soubrette, les jambes gainées de résille ; les pointes de ses seins, percées de leur anneau brillant, dardaient avec insolence.

Le docteur garda le silence pendant quelques minutes, comme s’il cherchait les mots qu’il allait employer. Pendant ce temps, la jeune fille ne pouvait s’empêcher de penser que cet homme d’apparence si respectable l’avait pourtant bel et bien sodomisée une semaine plus tôt.

— Ma chère Clara, commença monsieur Lavisse, j’ai l’intention de faire de toi la nourrice de mon fils.

— La nourrice ? Que voulez-vous dire par là ?

— Tu sais ce qu’est une nourrice, non ? Je veux dire par là que tu vas devoir allaiter Philippe. Je précise que c’est une idée à lui. Évidemment, si d’autres personnes de la maison ont, elles aussi, envie d’en profiter, il va de soi que tu devras leur accorder tes mamelles sans faire de manières.

— Mais… Maître, objecta Clara, mes seins n’ont pas de lait. Et je n’attends pas de bébé. Je ne…

— Nul besoin que tu sois enceinte pour que tu produises du lait, sourit le docteur Lavisse. J’espère bien, d’ailleurs, que tu prends régulièrement la pilule que je te fournis.

— Oui, Maître. Mais je ne comprends pas comment…

— Il suffit de stimuler tes seins. Le processus implique une préparation préalable des glandes mammaires. Nous utiliserons une médication de mon invention, à base d’hormones et de plantes telles que le fenugrec et le fenouil.

— Vous avez dit… des hormones ?

— Une combinaison d’œstrogène et de progestérone. Ainsi stimulés, les mamelons se mettent à sécréter de la prolactine qui déclenche à son tour la production de protéines lactées et la lactation proprement dite.

— Que… qu’est-ce que vous entendez par « stimuler mes seins » ?

— Rien de bien sorcier, rassure-toi. Il suffit de recourir à un tire-lait électrique. Tu verras que le modèle dont je dispose, à double pompage, n’est pas du tout douloureux. L’intensité de succion est réglable, et les embouts ont une action massante. Ceci dit, pour que son action soit efficace, tu l’utiliseras toutes les trois heures environ et une fois la nuit.

— C’est beaucoup me demander, Maître.

— Mais tu le feras, assura Léopold. Par ailleurs, tu seras tétée assidûment par mon fils, ce qui contribuera à ta production de lait. J’ignore combien de temps durera cette nouvelle lubie de Philippe. Il se peut qu’il s’en lasse vite. En attendant, j’exige que tu lui donnes satisfaction.

Clara baissa la tête.

— Je… suis prête à le faire, Maître.

— Une dernière chose : Pour la tâche qui t’attend, il est nécessaire d’enlever les anneaux que tu portes aux seins.

— Ce n’est pas un problème, s’empressa la soubrette. Je ne tiens pas plus que ça à les porter.

— Seulement moi, j’y tiens, fit le docteur sur un ton ambigu.

— Mais, vous venez de dire qu’il fallait…

— Les ôter de tes seins, oui… pour les placer ailleurs ! Je m’en voudrais de te priver d’aussi précieux bijoux !

— Ailleurs ? Où donc ? fit-elle d’une voix trouble.

— Ne me fais pas croire que tu n’as pas deviné, railla le docteur Lavisse. Aux petites lèvres du sexe, bien sûr !

— Oh ! Maître, s’affola Clara, ce doit être affreux !

— Tu veux parler de l’opération ? Tranquillise-toi, ma beauté. Je vais te faire un piercing. C’est facile à pratiquer et peu douloureux, car à cet endroit, la peau est très fine. De plus, cela cicatrise rapidement. Tu devras juste éviter de porter des pantalons serrés pendant quelques jours, mais vu ta tenue de soubrette, ce n’est pas une éventualité à envisager, n’est-ce pas ?

— Vous êtes sûr que… s’inquiétait la jeune fille.

— Tu peux me faire confiance. Et sois reconnaissante que je n’aie pas choisi pour toi un piercing des grandes lèvres, du mont de Vénus ou encore du clitoris !

Léopold Lavisse ordonna alors à sa bonne à tout faire de se déshabiller, puis de prendre place sur la table d’examen, les pieds dans les étriers. Dans cette position, Clara avait les cuisses largement écartées, et la chatte offerte aux mains du spécialiste.

Le docteur commença par lui enlever les anneaux des seins et les plongea dans une coupelle métallique contenant de l’alcool. Ensuite il examina la chatte de la jeune fille avec une minutie qui tenait autant du professionnalisme que de la luxure.

Il dégagea le clitoris de son capuchon, le tripota savamment, ce qui fit naître de délicieuses vibrations chez la soubrette, qui avait fermé les yeux. Le bouton de chair s’allongea nettement, devint luisant comme une appétissante dragée, tandis que le vagin sécrétait une mouille odorante qui coulait sur les cuisses de la soubrette.

Le docteur Lavisse y glissa son doigt, l’agita dans la fente humide, puis pénétra plus profond ; la jeune fille avançait le bassin pour faciliter la grisante intromission. Il enfonça un second doigt, se mit à la pistonner en cadence jusqu’à lui arracher un feulement rauque, puis retira brusquement sa main, la laissant cruellement désappointée.

Quand Clara rouvrit les yeux, le docteur avait baissé slip et pantalon ; il pointait vers elle son imposant pénis en érection. L’homme l’enfila d’une poussée, et entreprit un va-et-vient qui faisait s’ouvrir et se rétracter la vulve avec un bruit mouillé.

Par moments, il s’enfonçait si loin que le gland cognait contre le col de l’utérus, ce qui intensifiait le plaisir de la jeune brune. Celle-ci haletait à présent telle une chienne en chaleur ; elle jouit juste avant que Léopold Lavisse éjacule, inondant son vagin d’un flot brûlant.

— Oh mon Maître… murmurait-elle dans un délire, tandis que le docteur, planté en elle, continuait à la pistonner, vous êtes fort, vous me bourrez bien… Je suis tout à vous ! Je vous appartiens… Ouiiiii ! Encoooore !

Un second orgasme la fit se tordre d’extase. Clara serait tombée si ses pieds n’avaient été fixés aux étriers et si le phallus superbe ne l’avait pas littéralement clouée sur la table d’examen.

Son amant intraitable la malmenait, la secouait à grand renfort de ruades bestiales.

Quand il se retira, un long filet de sperme reliait sa bite à la moule trempée de la jeune fille. Il prit une serviette pour s’essuyer, et se rajusta sans prononcer une parole.

Clara n’était pas encore tout à fait remise que le docteur manipulait à nouveau son sexe, s’attardant cette fois sur les petites lèvres qu’il écarta et étira, comme pour en tester l’élasticité. Il se lava soigneusement les mains, enfila une paire de gants chirurgicaux, puis désinfecta la zone intime qu’il s’apprêtait à transpercer. Il se saisit alors d’une pince à piercing préalablement stérilisée et d’une aiguille à usage unique dont il découpa soigneusement l’emballage.

La jeune fille ferma les yeux pour ne pas voir la suite, et fit le vide dans son esprit. Elle perçut un cliquetis métallique, sentit sur les lèvres de son sexe un contact froid qui fut suivi d’une légère piqûre. Une brève et fugace douleur lui arracha un vagissement de surprise plus que de douleur.

Le second piercing, cependant, fut plus douloureux, bien qu’il ne durât lui aussi que quelques secondes. Clara ne put réprimer un cri strident, accompagné de quelques larmes qui roulèrent le long de ses joues.

L’intervention était terminée. Le docteur lui passa les anneaux tandis que la sensation de brûlure s’estompait peu à peu. Une dernière opération consista à nettoyer la zone sensible, puis M. Lavisse reprit enfin la parole :

— C’est fini, ma petite chatte. Regarde comme tu es belle.

Clara rouvrit les yeux. Léopold lui tenait un miroir entre les jambes, qui lui renvoya l’image de son sexe doublement percé. Elle put alors admirer les deux bijoux d’argent qui scintillaient de part et d’autre de sa fente. Un résultat très esthétique. Et malgré le feu qui irradiait encore entre ses cuisses, elle trouva extraordinairement érotique la vision de son sexe ainsi paré.

Les jours qui suivirent furent consacrés à ce que le docteur Lavisse avait appelé une stimulation des seins. Clara utilisait pour ce traitement, en plus de la médication du docteur, un tire-lait électrique dont elle ajustait les embouts à chaque mamelon. Elle pouvait ainsi pomper simultanément les deux tétons, en réglant la force d’aspiration à sa convenance.

Les embouts en question, de la forme d’une large ventouse, s’adaptaient parfaitement à ses mamelles et, ainsi que l’avait annoncé Léopold Lavisse, les massaient légèrement, ce qui lui procurait une sensation agréable.

Si la jeune fille avait la déplaisante impression d’être considérée comme une vache à la traite – ce qu’accentuait le léger bourdonnement du moteur électrique de l’appareil – elle subissait avec une excitation trouble le rituel dépravé qu’on lui imposait quotidiennement. Elle se masturbait pendant l’opération, et se faisait jouir pendant que les deux biberons se remplissaient de son lait.

Car elle produisit très vite du lait, et Philippe fut le premier à y goûter. Clara s’aperçut que ce dont se délectait l’adolescent, ce n’était point tant du lait de la jeune fille que de la façon dont il la traitait. Elle était ainsi réduite à un biberon vivant dont il usait à la demande. Cela l’excitait si fort que chacune des tétées était suivie d’un accouplement frénétique.

Cependant, ainsi que l’avait supposé son père, il se lassa vite de ce petit jeu, et les choses auraient pu en rester là si un autre amateur de tétées n’avait pris la relève.

Le colonel Arsène Lavisse était rentré de voyage, et dès le lendemain de son retour, Clara avait été chargée de lui apporter son petit déjeuner au lit.

La chambre du vieux militaire était contiguë à celle des époux Lavisse. La soubrette frappa poliment avant d’entrer d’un pas timide. La pièce, plongée dans une semi-obscurité, était meublée dans un style démodé conforme à l’âge de son occupant. Lequel se redressa dans son lit en s’étirant bruyamment.

Clara déposa le plateau sur un secrétaire en bois verni, puis ouvrit les rideaux, inondant la chambre d’une lumière matinale. Se retournant, elle vit que le septuagénaire en pyjama rayé, le dos calé par un oreiller, la reluquait avec un sourire concupiscent.

— Approche, ma poulette, invita-t-il d’une voix éraillée. Pose ce plateau sur mon lit.

Elle s’exécuta et en se penchant vers le vieux bonhomme, lui exhiba sa poitrine que laissait à nu le décolleté lacé sous les seins. Il se saisit des deux globes laiteux, sans que la jeune fille ait pu esquisser un geste de refus.

— Tu as des nichons sublimes ! s’extasia-t-il en les malaxant. Et ils produisent du lait, à ce qu’on m’a appris ?

— Oui, monsieur. Vous êtes trop indulgent.

— Appelle-moi colonel. Et sache que j’ai une grande expérience de la plastique féminine. Je sais juger une paire de miches et les tiennes sont exceptionnelles !

Tout en parlant, il soupesait, palpait les ravissantes oranges, lourdes du lait qu’elles contenaient. Clara gémit sourdement quand les doigts osseux lui pincèrent les mamelons, faisant sourdre quelques gouttes qu’il lapa incontinent.

— Hum ! fit-il en se léchant les lèvres. Philippe doit se régaler avec une nourrice comme toi.

— Détrompez-vous, colonel. Il trouve que mon lait n’a pas bon goût, la plupart du temps, il le recrache.

— C’est que ce gamin n’y connaît rien. D’ailleurs, la saveur du lait maternel dépend de l’alimentation ; elle change suivant ce que tu manges. Moi, je trouve ton lait excellent. À tel point que j’ai envie d’une bonne tétée pour me mettre en appétit. Qu’en dis-tu ?

— Je… je suis à votre service, colonel.

Le vieillard n’avait pas attendu l’autorisation de la soubrette pour coller sa bouche à l’aréole du sein. Refermant sa mâchoire, il aspira voracement le mamelon, l’étirant et le comprimant entre le palais et la langue.

La jeune fille entendait le vieux débauché déglutir, et à sa propre surprise, elle en ressentait un certain plaisir. Il se débrouillait beaucoup mieux que son petit-fils avec lequel les tétées étaient nettement désagréables.

Cependant Clara s’en voulait d’éprouver du plaisir dans une situation aussi scandaleuse, qui l’humiliait. Elle tentait de garder une contenance décente, mais au fur et à mesure qu’elle allaitait le patriarche, une chaleur obscène l’envahissait, la faisait mouiller entre les jambes, au risque de la démasquer. Elle ne put cacher son trouble très longtemps, car sa respiration saccadée, ses tressaillements, ses soupirs lascifs, tout la trahissait. Et le colonel Lavisse ne s’y trompa pas.

Il changea de cible, s’attaquant au sein droit qu’il goba à son tour, le suçotant avec délice. Tout en biberonnant, il glissa une main sous la courte robe qui voilait à peine le sexe de l’affriolante soubrette, et plongea ses doigts dans la vulve gorgée de mouille.

Clara se pâmait sous la caresse lubrique. Toujours tétée par le vieillard, elle sentit un doigt impudique lui chatouiller l’anus, le frictionner par des mouvements circulaires. Il exerça une légère pression, lui arrachant un petit cri d’aise. Avec délicatesse, le doigt força la rondelle étoilée, s’engagea dans le rectum, s’y agita tandis que la jeune fille se tétanisait en se mordant les lèvres. Tremblant de tout son être, Clara fut secouée par un terrible orgasme.

Cessant de la téter, le colonel saisit sa tasse de café, pressa énergiquement le bout d’un sein pour en extraire une giclée de lait qui tomba dans le récipient.

— Voilà qui va me faire un savoureux café crème ! déclara-t-il en portant le breuvage à sa bouche.

Il but à petites gorgées puis, reposant la tasse, énonça la suite de ses exigences :

— Tu m’as offert ton lait ; à moi maintenant de te donner ma propre crème en remerciement. Tu sais, n’est-ce pas, comment la soutirer ?

Sans répondre, Clara rabattit le drap, ouvrit la braguette du pyjama de l’ancêtre et en dégagea un pénis déjà bandé, de taille fort respectable si l’on considérait l’âge vénérable de son propriétaire. Celui-ci la fit se mettre à califourchon sur son torse, le dos tourné pour lui permettre de se rassasier de son admirable postérieur pendant la fellation.

Ainsi, tout en pompant le phallus qui palpitait dans sa bouche, la jeune fille sentait les mains du vieux bonhomme lui écarter les fesses, et sa langue gourmande lui lécher la vulve et la rosette. C’était si délicieux qu’elle jouit une nouvelle fois, avant de parvenir elle-même à déclencher l’éjaculation de son vieil amant.

Ce dernier finit par gicler dans son palais, à petits jets saccadés. Elle avala toute la crème avec un secret contentement, heureuse d’avoir rendu le plaisir reçu. C’était la seconde fois qu’elle buvait le sperme du vieillard, et elle en éprouva une honte grisante..

CHAPITRE XV

SORTIE AU CINÉMA

Quelques jours passèrent avant que Philippe manifeste à nouveau ses penchants pervers. Un certain soir, le démon intérieur de l’adolescent lui inspira l’envie d’aller au cinéma en compagnie de sa charmante bonne à tout faire.

Celle-ci se doutait que les intentions de l’odieux fripon ne se bornaient pas à aller voir un film en sa compagnie, mais elle s’habilla néanmoins sans appréhension pour la circonstance : une robe noire mi-longue entièrement boutonnée devant, et des chaussures noires à haut talon. Philippe lui interdit le port de sous-vêtements, ce qui renforça les soupçons de la fille. D’autant que son jeune maître s’était muni d’une sacoche qu’elle ne lui connaissait pas.

Elle se demanda ce que le garçon avait en tête – et dans cette sacoche –, mais elle était décidée à faire face, par avance, à tout ce qu’il pourrait lui réserver. Elle imaginait déjà, en frissonnant de honte et de plaisir anticipé, les outrages qui l’attendaient. Sauf qu’en matière d’imagination, elle ne réalisait pas à quel point celle de Philippe dépassait la sienne, en fantaisie comme en perversité.

Jonas, le jeune chauffeur aux allures distinguées, les fit monter dans la Mercedes des Lavisse. Il les conduisit tous deux à l’une de ces petites salles de cinéma au public confidentiel comme on en trouve encore dans les secteurs chauds de la capitale.

Celle-ci était particulièrement sordide, au cœur d’un quartier populaire aux ruelles désertées. À l’affiche, un navet pornographique au titre éloquent : La Bourgeoise en chaleur. Tout un programme. Le public était plutôt clairsemé, et Clara se trouva être la seule femme de l’assistance, ce qui lui fit monter le rouge au front.

Les lumières s’éteignirent et le film commença. Une histoire sans intérêt, simple prétexte à enchaîner des scènes de sexe vite insipides. Le spectacle avait surtout lieu dans la salle. Les spectateurs avaient presque tous ouvert leur braguette. Les mains s’activaient. Des caresses s’échangeaient. Certains se suçaient dans l’obscurité. On entendait des souffles rauques, des frottements cadencés, des râles furtifs.

Philippe et Clara occupaient deux sièges adjacents, au milieu d’une rangée vide. Enhardi par la pénombre et l’absence de voisins proches, l’adolescent se mit à déboutonner la robe de la belle brune. Il lui dégagea les seins, les tritura un moment, puis lui dénuda le ventre ouvrant entièrement le vêtement. Il en sépara les deux pans afin de dévoiler la nudité de la fille.

Les doigts de Philippe se baladèrent alors sans retenue sur la peau douce, jouant avec les pointes des seins, avec le nombril gracieux, avec les anneaux qui agrémentaient le sexe déjà humide, avec les cuisses duvetées. Ils s’immiscèrent dans la fente soyeuse l’un après l’autre puis jusqu’à quatre ensemble, le pouce seul restant à l’extérieur pour masser le clitoris.

Clara se laissait faire avec volupté, écartant les jambes pour mieux se laisser fouiller par les doigts qui l’astiquaient avec verdeur. Elle avait renversé la tête en arrière, contre le haut du fauteuil, et fermé les yeux pour mieux se concentrer sur son plaisir de sorte qu’elle ne vit pas Philippe se retourner et adresser un signal de connivence à un spectateur placé derrière eux. D’un clin d’œil entendu, le garçon incita l’inconnu à venir occuper le siège voisin resté libre à droite de la brune.

Celle-ci ne réalisa la chose que lorsqu’une main calleuse et moite se plaqua sur son sein. Le cri qu’elle allait pousser fut étouffé par une bouche avide qui s’écrasa sur ses lèvres pour l’embrasser voracement. Ouvrant les yeux, Clara découvrit à contre-jour le visage sans grâce d’un homme d’une quarantaine d’années, mal rasé et les cheveux gris coupés très ras.

— Laisse-toi aller, poulette ! Ton petit ami m’autorise à te faire la fête. Si c’est son trip pour prendre son pied, moi ça me va parfaitement. Surtout avec une meuf aussi bandante que toi ! Touche un peu par ici : ce que tu vas découvrir va te plaire, petite salope.

L’homme guida fermement la main de Clara vers son pénis en érection et de taille respectable, qu’elle dut serrer entre ses doigts. Il la força ensuite à le masturber de bas en haut et ne lui lâcha la main que lorsque le mouvement alternatif qui l’animait fut assez régulier à son goût.

Pendant quelques minutes, l’inconnu savoura le plaisir que la fille lui accordait. Il ne tarda pas à découvrir que les seins qu’il lutinait étaient gonflés de lait, et il entreprit de la traire avec délectation.

— Putain, quelle paire de nibards ! De vrais geysers !

Il s’amusa à comprimer férocement les doux nichons jusqu’à faire jaillir leur lait en de minces jets blancs qui éclaboussèrent le siège de devant. Puis ses exigences grandirent :

— Allez, traînée ! Suffit, la veuve poignet ! Viens t’asseoir à califourchon sur ma bite.

— Mais… Philippe ! appela à l’aide Clara, les larmes aux yeux, s’il te plaît…

— Je te dis que ton copain est d’accord, connasse. Alors, bouge-toi ou je vais me fâcher !

Sans plus rien dire, la fille retroussa les pans de sa robe, enjamba l’accoudoir élimé qui le séparait du siège contigu et se laissa retomber sur les genoux de l’homme, en lui tournant le dos.

— Tut ! Tut ! intervint le type. Pas par l’entrée principale, non. Enfonce-toi ma queue dans ton petit trou. Ça me serrera mieux que ta moule de putain qui a dû en voir de belles !

Bien qu’excitée par les attouchements de Philippe, et par la situation lubrique dans laquelle il l’entraînait, Clara était morte de honte. Comment cet adolescent de bonne famille pouvait-il l’offrir ainsi au premier venu ? Fallait-il cela pour que ce jeune débauché prenne son infâme plaisir ?

Ignorant les insultes que l’autre faisait pleuvoir sur elle, Clara se souleva en prenant appui sur les deux accoudoirs, tandis que l’homme crachait sur sa queue érigée, puis ajustait celle-ci au seuil étroit qu’il aspirait à profaner.

— Lààà, salope… Ouvre bien les fesses pour mieux te planter sur moi… Ouiii, comme ça… Empale-toi toute seule, maintenant. Écarte plus les jambes !

Clara se mordit les lèvres pour ne pas crier. Le membre raide l’investissait profondément, comme une barre d’acier chauffée au rouge. L’inconnu se mit à la limer consciencieusement, faisant coulisser son bâton de chair dans le confortable fourreau qui le moulait.

Sous ses secousses, il faisait danser la fille comme une poupée de chiffon dont les seins lourds ballottaient en tous sens ; ses couilles dures butaient contre la vulve qui ruisselait de cyprine. Malgré l’humiliation qu’elle subissait, un plaisir sale, coupable, envahissait Clara, impossible à réprimer. Elle s’en serait giflée.

— Raaah ! Je sens que ça vient, salope ! Je veux me vider dans ta bouche… Vite ! En position !

La fille se souleva par degrés, se délivrant laborieusement du membre raide qui l’embrochait. Elle se mit à genoux devant lui, le prit en bouche et le suça avec application. L’homme n’en avait plus pour longtemps avant de jouir.

— Ouiii… J’y suis ! Garde la bouche grande ouverte et reçois tout… Ouais ! N’avale pas encore… Oh, putain, que c’est bon !

Les projections de foutre éclaboussèrent Clara sur les lèvres, les joues, inondèrent le fond de sa gorge. La quantité de sperme était incroyable. Il s’accumulait sur sa langue, mais, obéissant aux injonctions du type, elle ne déglutit pas.

— Ouais ! Laisse-moi remplir de jus ta petite gueule… Comme ça, ouais…

Il finit par se calmer, secouant sa verge pour en extraire les dernières gouttes de foutre qu’il essuya dans la chevelure de la jolie fille.

— Tire la langue… Montre la bonne soupe !

Clara obtempéra avec la plus vile complaisance. Elle sortit sa langue chargée d’une couche visqueuse de liqueur séminale. Et servilement, elle attendit les ordres de l’inconnu.

— Putain ! Y’a la quantité ! Je t’ai gâtée, salope ! Bien ! Tu as la permission de tout boire, maintenant… Et n’oublie pas de me remercier.

Clara ingurgita l’épaisse semence, en plusieurs gorgées, se passant les doigts sur les lèvres et les joues pour recueillir le sperme qui n’avait pas atterri dans sa bouche. Puis un léger sourire flotta sur ses lèvres, comme si elle voulait dissimuler sa déchéance sous un masque d’arrogance rebelle :

— Merci, monsieur. Votre foutre était savoureux !

*  *  *

Philippe quitta le cinéma avec un rictus de satisfaction salace. Mais son triomphe n’était pas complet, car il n’avait pas apprécié le sourire final de sa jeune soubrette. C’était comme si elle lui avait volé une partie de la dépravation dans laquelle il se plaisait à l’enfoncer.

Clara lui emboîtait le pas, quelque peu sonnée. La tête lui tournait, et elle se sentait désagréablement salie. Mais elle n’était pas sans éprouver une certaine fierté : elle avait triomphé de l’épreuve que le garnement venait de lui infliger.

L’adolescent tourna au coin du cinéma et la conduisit dans une petite rue étroite, encombrée de poubelles et de détritus. Sans hésiter, il s’engagea à angle droit dans une autre venelle d’où décampèrent bruyamment deux chats de gouttière. Il n’y avait pas le moindre réverbère pour l’éclairer, mais la lune presque pleine inondait les lieux de sa lumière froide, si bien que l’on y voyait parfaitement.

— Où allons-nous ? demanda Clara. Est-ce que Jonas ne devait pas nous attendre pour nous ramener ?

— Ne t’en fais pas. Je connais bien l’endroit. J’ai déjà fait des repérages. Ici, nous serons tranquilles pour ce que j’ai prévu de faire.

— Mais… s’inquiéta la fille en se rendant compte que la venelle était en fait une impasse, barrée par un mur lépreux couvert de graffitis obscènes. Qu’est-ce que tu as l’intention de faire ici ?

— Tu vas le savoir. Enlève ta robe !

L’ordre avait claqué comme un fouet. Le visage du garçon était devenu dur, ses yeux brillaient méchamment. Clara eut un tressaillement qui lui donna la chair de poule.

— Ici ? En pleine rue ?

— Où est le problème ? ricana Philippe. On n’est pas sur les Grands Boulevards. Tu vois bien que le coin est désert. D’ailleurs, tu n’as pas à discuter mes volontés. Obéis !

Elle déboutonna sa robe, l’ôta avec un frisson. L’adolescent lui fit signe de la lui lancer ; ainsi la belle brune se retrouvait nue, avec seulement, aux pieds, ses souliers noirs. Les jambes jointes, les bras croisés sur sa poitrine comme si elle avait froid, alors que la température estivale était particulièrement douce, elle attendait la suite en se balançant nerveusement d’un pied sur l’autre.

— Maintenant, reprit Philippe, appuie-toi sur le capot de cette bagnole.

Il lui désignait une vieille Renault 4 L à la carrosserie à demi rouillée, au pare-brise éclaté, qui avait perdu ses quatre roues ainsi que ses portières, et dont les sièges étaient crevés.

Clara s’en approcha, se pencha en avant, le corps cassé à angle droit. Elle fut forcée de plaquer son buste nu sur le capot avant de l’épave, les pieds prenant appui au sol entre les deux phares.

Sans se presser, l’adolescent ouvrit sa fameuse sacoche et en sortit plusieurs cordes lisses et noires avec lesquelles il entreprit de ligoter la jeune fille. Celle-ci se retrouva immobilisée en équerre, les bras en V à l’horizontale, les jambes écartées, le ventre collé à la tôle poussiéreuse, le cul relevé. Comme l’auto avait perdu ses roues, le capot se trouvait plus bas que la normale, de sorte que la fille devait plier légèrement les jambes.

Satisfait de la position provocante qu’il avait fait prendre à sa soubrette, Philippe tira de sa sacoche un bâillon de cuir clouté qu’il agita sadiquement devant les yeux apeurés de sa victime. L’objet était muni d’un mors en silicone rigide que le garçon ajusta entre les dents de Clara. Puis il resserra fermement les sangles du bâillon.

La jolie brune voulut protester, mais ne put proférer qu’un gargouillis de mots difficilement intelligibles.

Le garçon tira de sa braguette un pénis en érection.

— Passons maintenant aux choses sérieuses. Si j’ai bien compris, le mec du cinéma t’a baisée par le cul. Seule ta petite chatte de salope est encore propre, à l’heure qu’il est. Je n’ai donc pas le choix de l’orifice si je ne veux pas tremper ma queue dans un trou qui vient à peine de servir.

Ce disant, il enfila la jeune fille d’un coup de reins, lui plongeant sa queue fine tout au fond du douillet vagin.

Clara poussait des gémissements inarticulés, tandis que le garçon la limait avec une rudesse acharnée, comme s’il voulait lui faire payer sa conduite de tout à l’heure.

— Je vais te défoncer, salope ! cria-t-il en se retenant aux hanches de la fille. Je vais te montrer qui est ton maître !

Sa bite entrait et sortait de la fente étroite à un rythme effréné. Elle coulissait entre les lèvres trempées et l’on voyait les anneaux briller de chaque côté du pieu de chair luisant de sécrétions. Ce manège ne dura pas, tant l’acharnement du garçon était grand. Avec un cri féroce, celui-ci se répandit tel un geyser que Clara sentit fuser contre les parois de son utérus.

Philippe resta un moment soudé au sexe qu’il avait copieusement arrosé, attendant de débander progressivement et de retrouver son souffle. Puis il sortit sa queue ramollie, dégoulinante de foutre. Il l’essuya après la robe de la soubrette qu’il glissa ensuite dans sa sacoche. Puis il se rhabilla posément.

Le calvaire de Clara n’était pour autant terminé, car le garçon reprit sur un ton sarcastique :

— Est-ce que tu te rends compte que dans la position où tu es maintenant, n’importe qui peut te prendre en levrette, sans que tu puisses rien y faire ? Eh bien, c’est justement ce que je te réserve. Je vais te laisser ici pendant deux heures entières avant d’envoyer Jonas pour te récupérer. Qu’en dis-tu ?

Une longue plainte désespérée, étouffée par le bâillon, fut la seule réponse de la jeune fille.

— Et pour qu’il n’y ait aucune ambiguïté sur le fait que tu es gratuite et à la disposition du premier passant venu, poursuivit l’odieux adolescent, je vais apporter la touche finale à ma petite mise en scène.

Philippe retira encore de sa sacoche un gros feutre noir que Clara sentit crisser sur la peau de son derrière. Puis il expliqua, avec une atroce gaieté :

— Je viens de tracer sur ton petit cul, deux mots, un sur chaque fesse : Entrée libre ! Avec une petite flèche qui pointe vers le bas. Les amateurs ne s’y tromperont pas, et pourront même choisir entre l’entrée principale ou la porte de derrière. Et je leur laisse le feutre pour cocher le nombre de leurs saillies. À moi de faire la première marque !

Il traça une barre verticale sur la fesse droite, remit ensuite le capuchon et enfonça le feutre dans l’anus de la fille démunie.

— Je te laisse, ma belle. Tu n’auras sans doute pas grand monde à satisfaire, car les promeneurs sont rares par ici. Si ça se trouve, personne ne viendra, mais je suis sûr que tu vas apprécier cette longue attente, à l’écoute du moindre pas et à la merci du hasard… Au fait, tu diras à Jonas que j’ai mis la sacoche avec ta robe sous le siège avant de la bagnole. À bientôt, beauté ! Il me tarde de t’entendre me raconter ta soirée et de compter les encoches sur tes fesses.

À son grand désespoir, Clara entendit s’éloigner les pas du garçon. Puis un silence pesant tomba sur les lieux. Elle réprima difficilement une subite envie de pleurer. Jamais elle ne s’était trouvée dans une situation aussi périlleuse, sans parler de sa position déshonorante, le cul à l’air et la chatte offerte à qui en voudrait.

Elle pouvait tomber sur n’importe qui. Elle craignait le voyou vicieux qui abuserait inévitablement de la situation pour la violer. Mais elle redoutait plus encore le scélérat vicieux qui pourrait lui infliger d’atroces sévices.

Maudissant intérieurement les jeux scabreux de ce fils de bourgeois dénaturé, Clara attendit avec appréhension ce que le sort lui réservait.

Le temps passait sans qu’aucun repère lui permette de l’évaluer. Elle finissait par se dire que la probabilité de voir survenir quelqu’un dans cette impasse, à cette heure de la nuit, était somme toute très faible, quand un bruit confus la fit sursauter.

Très vite, il n’y eut plus le moindre doute. Quelqu’un marchait vers elle, se rapprochant inexorablement, tandis qu’elle transpirait à grosses gouttes, retenant sa respiration pour éviter de se faire remarquer, bien que la chose fût parfaitement vaine.

Une voix stupéfaite retentit soudainement dans la ruelle, anéantissant les folles espérances de la jeune fille.

— Putain ! Je rêve… Qu’est-ce que c’est que ça ?

Une foulée rapide suivit, et la voix se fit toute proche :

— Bon sang ! Quelle merveille ! J’ai jamais vu une meuf aussi bien carrossée… Et livrée sur un plateau, en plus !

Une large et puissante main se posa sur la fesse de la belle brune, la faisant tressaillir.

— Entrée libre ! énonça la voix en question. J’en crois pas mes yeux. Quel cul de déesse… Qui donc t’a arrangée comme ça, poupée ?

— Crétin, tu vois pas qu’elle est bâillonnée ? fit une seconde voix, plus grêle que la première. Elle risque pas de te répondre. Mais t’as raison pour son cul. Un chef-d’œuvre !

Et comme pour appuyer ces propos élogieux, une claque sonore s’abattit sur le somptueux derrière qui tressauta superbement. La fille mordit à pleines dents la barre de silicone qui lui traversait la bouche. Elle trembla de tout son être à l’idée de ce qui allait suivre.

Ainsi, le nouveau venu n’était pas seul. Ils étaient au moins deux à la mater en toute impunité. Deux inconnus qui n’allaient certainement pas laisser passer l’occasion de baiser une jolie fille sans défense. Peut-être même y en avait-il d’autres avec eux ?

La suite la rassura au moins sur le nombre de ses admirateurs.

Non, ils n’étaient que deux !

— Je sais pas toi, mais j’ai l’intention de suivre les indications qu’on a tracées sur son pétard, annonça la seconde voix.

— T’es sûr ? Je trouve que ça craint un peu, cette affaire. Je pense pas qu’elle soit consentante, cette môme.

— Et alors ? Tout ce que je sais, c’est que je bande comme un buffle. Et si je me tape cette gonzesse, qui le saura à part toi et moi ? Elle n’a même pas vu nos visages.

— C’est pas faux, admit la première voix. Et puis, un canon pareil, ça se refuse pas.

— D’ailleurs, si j’en juge par la coche sur sa fesse, quelqu’un est déjà passé avant nous.

— Bon, d’accord. Puisque t’es déjà en condition, t’as qu’à commencer pendant que je me branle.

Clara, instinctivement, voulut serrer les fesses, mais elle sentait passer un courant d’air frais sur son sexe, et se savait incapable de refuser l’accès de ses orifices intimes.

Elle n’eut pas à patienter longtemps. Une bite autoritaire s’enfonça dans sa chatte qui l’accueillit sans résistance aucune. La biroute vigoureuse la pistonnait implacablement, avec d’autant plus de facilité que la fille, écartelée par ses liens, s’ouvrait largement à toute pénétration.

Après l’avoir labourée un long moment, l’inconnu éjacula en elle en poussant un grognement.

— À moi ! lança l’autre, manifestement réjoui.

— Attends un peu, répondit son acolyte en sortant sa verge de la vulve engluée par sa deuxième ration de sperme de la soirée. Il faut que je marque mon passage.

Il retira le feutre du petit trou palpitant dans lequel il était coincé, ôta le capuchon et traça une seconde barre à côté de la précédente.

— Si j’ai bien compris, fit-il en remettant le marqueur en place, je suis le deuxième à l’avoir tirée, cette garce.

— Jamais deux sans trois ! rigola l’autre en se calant entre les fesses de sa victime.

Son phallus était plus épais que celui de son copain. Il entra pourtant sans peine dans la vulve élastique dont les lèvres suavement dilatées épousaient chaque veine de la grosse tige. L’homme remua en elle avec un floc ! bruyant.

— Putain ! J’ai l’impression de nager dans du sirop. Sa cramouille est pleine de foutre !

Il accentua ses mouvements de va-et-vient, ramonant le con moelleux que sa tige charnue fendait en deux. Puis il ralentissait la cadence, se retirait à moitié avant de replonger en elle avec un cri de victoire.

Clara endurait le coït sans déplaisir, même si elle était loin de prendre son pied. L’inconnu la baisait avec une agréable application. Apparemment, il avait décidé de prendre son temps. Ou alors il était d’un âge auquel on ne jouit plus aussi rapidement.

Peu à peu, une inavouable volupté prenait possession d’elle, c’était comme un incendie allumé entre ses cuisses, qui montait le long de sa colonne vertébrale. Clara voulait la combattre, mais dut rapidement s’avouer vaincue.

Elle aurait aimé se faire limer ainsi toute la nuit, telle une esclave soumise que l’on peut prendre à volonté. Elle savourait la monstrueuse bite qui lui remplissait la chatte. Et le plaisir n’en finissait pas de monter… monter… jusqu’à la submerger. Elle eut un orgasme que seul son bâillon parvint à étouffer aux oreilles des deux hommes, trop occupés à leur propre divertissement.

Cependant, son amant anonyme n’en avait toujours pas fini avec elle. De temps en temps, il donnait des claques brûlantes sur les fesses de la docile victime. Et celle-ci se cambrait sous les coups de boutoir qui la faisaient vibrer d’un bonheur secret. Le spectacle était si excitant que son complice recommença à bander.

— C’est dingue ! Cette pute m’allume à mort. Y’avait longtemps que j’avais pas eu une telle trique. Dépêche-toi un peu, j’ai encore envie de la poutrer grave, cette meuf !

— Ça vient, marmonna l’autre d’une voix altérée. Oh oui… Elle est trop bonne ! Je peux plus me retenir… Ouaiiiiis ! Je lâche la purée ! Prends tout, salope !

Il gicla longuement tout en se dandinant sur place comme un forcené. Puis il dégagea son membre de la vulve débordante de foutre.

À son tour, il se saisit du feutre, ajouta une nouvelle barre à côté des deux premières. Mais au moment de ranger le marqueur, son comparse l’arrêta d’un geste :

— Non ! Je connais déjà sa moule. J’ai envie d’essayer son petit trou du cul maintenant.

Il se cala entre les fesses rondes, les écarta plus encore à l’aide de ses deux mains plaquées sur la peau. L’œillet plissé était entrouvert, idéalement accessible. L’homme y encastra son gland cramoisi qui disparut dans l’étroit orifice.

Clara attendait la suite avec anxiété. D’une vigoureuse poussée, le phallus impitoyable s’engouffra à moitié dans le fourreau douillet. La jeune enculée serra le mors entre ses dents pour supporter de son mieux la douloureuse intromission.

Mais contre toute attente, le sodomite s’extirpa progressivement du rectum qu’il venait de forcer, savourant le lent recul de sa queue. Quand celle-ci fut ressortie, au grand soulagement de la belle brune cruellement martyrisée, elle y retourna d’un coup, en une formidable charge qui la fit hurler malgré son bâillon.

Cette fois, le pieu de chair l’avait empalée jusqu’aux couilles, et Clara avait l’impression que son cul était déchiré par un tisonnier ardent. Des larmes coulaient sur ses joues, et comme elle se débattait convulsivement, les cordes qui lui liaient les poignets faisaient bleuir ses doigts.

— Putain ! Qu’est-ce que tu lui mets ! lança l’autre d’un ton admiratif. Elle a pas dû souvent se faire exploser le fion comme ça ! Vas-y ! Casse-lui le cul !

Encouragé par son acolyte, l’homme se mit à défoncer sans pitié l’adolescente. Ivre de lubricité, il la fourra longuement, saisissant la jolie fille par les cheveux, la faisant s’arc-bouter au maximum de ce que permettaient ses liens.

Finalement, la jouissance l’ébranla tel un feu d’artifice, il se libéra dans les entrailles de Clara, à longs jets tièdes.

Après avoir repris son souffle, il délogea péniblement sa verge du conduit resserré dont la bouche étoilée restait largement dilatée. Pour célébrer ses hauts faits, l’homme s’empara du marqueur noir pour tracer une barre supplémentaire sur la fesse de sa victime.

— Et de quatre ! claironna-t-il joyeusement.

Puis, avisant l’anus béant d’où s’écoulait un mince filet de sperme, il en arrêta l’épanchement en se servant du feutre qu’il enfonça dans la délicate rondelle, comme un bouchon dans le goulot d’une bouteille.

Satisfaits, les deux compères firent leurs adieux à la jeune fille sans consentir à la libérer, de crainte qu’elle n’en profite pour découvrir leur visage.

Quand ils furent partis et que le silence retomba autour d’elle, Clara réalisa qu’elle ne savait rien des deux salauds qui l’avaient violée. Jeunes ou vieux, laids, bedonnants peut-être, ils s’étaient servis d’elle comme d’un objet que l’on jette après usage. Et cette pensée avilissante suffit à lui procurer un nouvel orgasme.

CHAPITRE XVI

LE CLOCHARD ET SON CHIEN

Les assauts qu’elle avait subis avaient été si rudes que, brisée par la fatigue, anéantie par la trahison de son propre corps devant la tyrannie du plaisir, Clara s’était assoupie. Écartelée nue sur le capot de l’auto démantelée, elle somnola ainsi un temps indéterminé, la joue plaquée sur la tôle bosselée, les cheveux emmêlés, collés par la sueur, la peau scintillante dans la clarté lunaire.

Un écho métallique la réveilla. L’adolescente redressa la tête, à l’affût du moindre bruit. Un tintamarre retentit dans son dos, la fit tressauter. Il devait s’agir d’une poubelle qui tombait et roulait sur les pavés. Était-ce dû à un homme ? À un chat furetant parmi les détritus ?

Clara ne resta pas longtemps dans l’expectative ; quelqu’un se mit à siffloter une chanson. Son angoisse augmenta quand elle perçut, de plus en plus nettement, un raclement de vieilles chaussures.

Tout à coup, un aboiement furieux la fit à nouveau sursauter ; un frisson lui parcourut l’échine.

— Qu’est-ce que t’as trouvé de bon, Sultan ? fit une voix indéniablement avinée. Queq’chose qui se mange ?

Les aboiements redoublèrent, maintenant si proches que Clara tremblait de se faire mordre.

— Bon Dieu ! J’ai pas la berlue ! Ça s’bouffe p’têt pas, mais ça m’a l’air sacrément bon tout d’même, ce morceau-là… Sage, Sultan ! Faut pas faire peur à la mam’zelle.

Paroles plutôt rassurantes, mais la jeune fille n’en menait pas large pour autant, attendant de voir à quelle sauce elle serait mangée.

Toutefois, le chien se calma, et elle entendit des pas crisser derrière elle. Des mains ridées se posèrent sur son derrière, rêches comme du papier de verre.

— Crénom, quel popotin ! Y’a longtemps que j’avais pas vu une aussi belle lune ! C’est si doux qu’on dirait de la soie !

Les larges paluches palpaient les fesses à l’air, les écartaient pour dévoiler les trésors cachés. Quand le clochard étira les lèvres intimes de la jolie brune, un filament de sperme s’échappa de la vulve entrouverte.

— Hé ! Hé ! On s’est servi de toi y’a pas longtemps, ma jolie dam’zelle. Et si je comprends bien l’annonce que tu portes sur le derche, c’est gratuit… Ma foi, j’dis pas non. Y’a bien longtemps que je me suis pas dégorgé le poireau.

Clara entendit le cliquetis d’une ceinture qu’on débouclait. Suivit un froissement vif et la tige grasse d’une verge molle se frotta sur sa fente délicate.

L’inconnu s’y frictionnait gaillardement, s’excitant du mieux qu’il pouvait pour faire durcir son sexe. De temps à autre, il interrompait sa manœuvre pour trifouiller la chatte suintante de foutre.

— Sympas, ces mousquetons ! fit-il en tirant sur les anneaux qui perçaient les petites lèvres. Je pourrais y attacher la laisse de Sultan.

Il partit d’un rire stupide, qui se termina en mauvaise toux.

Non sans répugnance, Clara se demandait à quoi pouvait bien ressembler le nouveau venu. En vérité, il valait mieux qu’elle l’ignorât, car il ne lui aurait inspiré que du dégoût. Ses traits étaient déformés par les privations, l’abus d’alcool ; l’homme portait une longue barbe grise sous un gros nez rougeaud, il avait les oreilles décollées, le cheveu rare et sale. Sa silhouette voûtée, ses jambes maigres, son ventre tombant, la crasse de ses guenilles, tout concourait à lui donner une allure répugnante. Jusqu’à son pénis violacé à la peau flétrie qui tranchait de façon indécente avec la fraîche vulve aux couleurs d’églantine.

Pour l’heure, le miséreux remerciait sa bonne étoile du privilège de lustrer sa bite dans les replis d’une si belle chatte. Il ne tarda pas à bander. De manière modeste, mais suffisante pour honorer l’émoustillante brunette. Il se cala maladroitement entre les longues jambes écartées, se balançant d’un pied sur l’autre pour trouver son équilibre. Assurément, le mauvais vin qu’il avait pinté en abondance ne favorisait pas son dessein.

La jeune fille s’attendait d’une minute à l’autre à être prise sans égards. Elle ne fut point déçue. Sans préliminaires, le clodo la pénétra d’un seul élan jusqu’aux couilles. Il était entré dans la minette étroite comme dans une motte de beurre ; sa queue bouffie s’y démenait obstinément, arrachant à Clara des glapissements indistincts.

— Putain ! Que c’est bon, la vache ! s’enthousiasmait le poivrot. C’est autre chose que de se pignoler dans son coin. La prochaine fois que je m’astiquerai le manche, je penserai à toi, petite !

Il la besognait, l’agrippant à la taille pour mieux lui asséner ses coups de boutoir. Chaque bourrade faisait cahoter le corps de la fille, grincer les cordes qui l’entravaient.

Elle mordait son bâillon avec une telle ardeur qu’elle en bavait. La salive, qui avait coulé sur la carrosserie, ruisselait à présent par terre. S’y ajoutait le lait des seins, libéré par la pression de la poitrine contre le capot.

— Ouaiiis ! Je vais pas tarder à balancer la fumée ! Oh, putain de saloperie ! C’est le pied ! Ouiiiiii !

Le vagabond, dont les testicules ne s’étaient pas vidés depuis longtemps, déchargea tout son foutre dans le vagin déjà gorgé de sperme, si bien que le trop-plein fusa de part et d’autre de sa bite. Quand il retira celle-ci, un bouillonnement de semence laiteuse s’échappa de la vulve distendue, s’égouttant en flaque sur le bitume.

— Désolé, mam’zelle, mais j’y suis pas allé de main morte. J’ai jamais autant juté, je crois bien.

Il secoua sa verge qui débandait en la tapotant négligemment sur les fesses de la jeune fille. Celle-ci, qui croyait en avoir fini avec le pochard, commençait à relâcher les muscles ankylosés de ses bras quand son affreux soupirant ajouta sur un ton presque navré :

— Tu m’en voudras pas, mais je dois faire pleurer la nouille, maintenant. C’est comme ça : après avoir envoyé le yaourt, faut toujours que je lâche les écluses !

Clara eut peur du sens qu’il fallait donner à ces expressions argotiques ; mais ce qui arriva, en effet, lui prouva qu’elle avait deviné juste.

Un jet de liquide tiède l’éclaboussa des cuisses aux épaules, giclant sur son derrière, suintant dans la raie des fesses. Le vieux vicelard pissait sur elle avec des ricanements d’aise.

— Hé ! Hé ! J’adore arroser les pissenlits en baptisant une dame. Je parie que ça t’excite. Pas vrai, poupée ?

La jeune fille était morte de honte et d’indignation. Pourtant, en effet, une infâme excitation grandissait en elle, pendant que l’urine chaude aspergeait son corps, coulait le long de ses jambes, perlait sur les lèvres de sa vulve.

L’émission de pisse finit par se tarir ; il y eut à nouveau le cliquetis d’une boucle de ceinture indiquant que le clochard, cette fois, en avait terminé. Clara se décontractait déjà… un grognement redoutable se fit entendre dans son dos.

Le chien du clodo était un bâtard de taille respectable, au poil terne qui tirait sur le roux. Il s’était approché de la belle écartelée, la queue frétillante, le museau tendu vers le sexe odorant. Il renifla, passa sa langue sur la fente trempée, en lécha les sucs capiteux. Puis il leva la patte pour uriner sur la jambe de la fille.

— Ben alors, Sultan ? rigolait le clochard qui venait de se rendre compte du manège de son chien. Toi aussi, t’as envie de rincer la demoiselle ? Ah ! Mais je comprends, t’as besoin de tirer ta crampe, à ton tour. Pas vrai ? Eh bien, vas-y ! Te gêne pas ! Mam’zelle est tout à fait d’accord !

À ces mots, une angoisse glacée souleva le cœur de Clara qui n’osait pas croire à ce qui était en train de se passer. Elle était prête à tous les déshonneurs et en avait même tiré des satisfactions inavouables, mais de là à se faire prendre par un animal… L’inconnu avait peut-être seulement voulu plaisanter ! Il n’en était rien… à en juger par les mots d’encouragement qu’elle entendit :

— Va, mon chien ! Elle est à toi !

L’animal parut comprendre qu’il était autorisé à saillir la femelle qui sentait la pisse, le lait, le foutre, comme une chienne en chaleur. Le bout rubicond de sa verge était sorti de son fourreau de poils, et sa langue charnue recommença à laper le sillon savoureux de la vulve encore béante.

— Vas-y, Sultan ! répétait le clochard. Nique-la !

— Nooooooon ! hurlait intérieurement Clara. Pas ça ! Non ! Je veux pas !

Le chien s’élança, agrippa ses pattes antérieures aux flancs de la fille ; son phallus vibrait comme la corde d’un arc. Il chercha maladroitement l’entrée du vagin, à coups de reins désespérés qui n’aboutissaient qu’à cingler le sillon des fesses. Il poussa une plainte, retomba sur ses pattes, avant de prendre un nouvel élan.

La bête en rut sauta à nouveau sur le dos de la jeune fille, et cette fois, trouva l’ouverture convoitée. Sa longue bite plongea tout entière dans le sexe, y farfouilla un moment avant de déraper. Le bâton de chair écarlate ressortit de la vulve, et l’animal, haletant, chercha aussitôt à l’y replanter.

Clara était désormais dans un état inhumain. L’idée de se faire monter par un chien lui tournait la tête à son corps défendant. Sentir le pénis canin investir sa chatte la troublait intensément, à sa grande confusion. Elle éprouvait maintenant l’horrible envie de se faire couvrir par le mâle en rut, de subir ses assauts sauvages, et surtout, d’accueillir en elle, jusqu’aux couilles, la longue, la brûlante biroute.

Le bâtard serrait les hanches de Clara entre ses pattes, les griffant tout en l’immobilisant. Il reprit ses mouvements d’avant en arrière, à la recherche de la fente sexuelle. L’effort le faisait baver sur le dos de la fille, laquelle ondulait de la croupe. Les poils de l’animal lui caressaient la peau ; Clara se cambrait de son mieux malgré ses liens, tentant d’adapter son sexe à celui du chien.

La bite raide comme un sabre s’activait entre les cuisses lubrifiées qui tressautaient sous ses efforts. Elle cogna le clitoris, arrachant à Clara des vagissements de plaisir.

La jeune fille attendait de se faire saillir comme une chienne par l’affreuse bête. Elle avait totalement accepté l’accouplement zoophile. Et si un reste d’amour-propre dénonçait encore l’acte abominable, son corps réclamait la pénétration avec la dernière bestialité.

La flèche du mâle conquérant finit par enfiler l’orifice grand ouvert. D’un assaut farouche, le molosse s’ouvrit un chemin dans la fente juteuse ; il y engloutit toute sa verge rigide. Quand la pointe de la pine victorieuse buta contre l’utérus, Clara mordit le bâillon à pleines dents pour ne pas hurler de bonheur.

Le chien avait trouvé, cette fois, la position appropriée pour honorer convenablement sa femelle. Il la ramonait énergiquement, faisait entrer et sortir sa bite du vagin, qui s’ouvrait et se refermait comme une bouche en émettant des clapotis. À chacun de ses va-et-vient, ses testicules poilus cognaient l’intérieur des cuisses de sa femelle, ajoutant au délice de celle-ci.

Peu à peu, le pénis animal grossissait dans le vagin qu’il pilonnait, se gorgeant de sang pour enfler dangereusement, dilatant les parois du vagin. Clara délirait, hoquetait, chahutée par un plaisir fou.

Elle frottait ses seins sur la tôle rendue glissante par son lait et sa transpiration. Elle vibrait de tout son corps avec la plus grande lascivité, s’offrait tout entière au coït animal. Jamais elle n’aurait cru qu’un chien puisse lui donner autant de plaisir. L’orgasme la secouait comme un ouragan une caravelle démâtée.

Cependant, Sultan persistait à la limer sans relâche. Sa bite continuait à gonfler à l’intérieur du vagin qu’il emplissait. Clara comprit alors avec effroi que l’animal ne pourrait plus se détacher d’elle avant d’avoir éjaculé à satiété. Elle sentait les lèvres de son sexe se refermer autour de la hampe du pénis canin dont le nœud empêchait désormais toute sortie accidentelle. Le chien était intimement soudé à elle, qui n’était plus que sa femelle soumise. La jeune fille était devenue une vraie chienne qui allait être honorée jusqu’au bout par son mâle.

Un nouvel orgasme la prit, aussi fort que le premier. Elle se cramponnait aux cordes pour ne pas se cogner la tête contre le capot, tant ses mouvements étaient désordonnés.

Avec un drôle de hurlement à la lune, Sultan déchargea un flot de semence ; la chatte fut envahie à déborder. La bite de la bête se contractait spasmodiquement, crachant toujours plus de sperme. La vulve avait beau se resserrer sur la base de la verge, des filets de foutre s’échappaient du vagin de l’adolescente jusqu’à dégouliner entre ses jambes écartées.

Quand l’animal se fut bien vidé les couilles, il tenta de s’arracher à sa chienne. Mais la boule qui s’était formée dans le sexe de celle-ci empêchait toute sortie. Il fit d’autres tentatives tout aussi infructueuses, suscitant une vive douleur chez Clara qui hurlait sourdement. Craignant que le chien lui déchire le ventre dans ses efforts désespérés, elle fut prise de panique.

Mais Sultan, heureusement, se calma ; il restait collé à sa femelle, attendant patiemment que sa verge dégonfle. Puis il reprit ses essais, tirant sur le sexe de la fille, qui s’élargissait lentement. Peu à peu, apparut le nœud gonflé qui l’opprimait.

Enfin, la boule aux veines mauves se dégagea de la vulve irritée ; la bite monstrueuse parvint à se séparer du vagin encore béant, d’où s’échappa un torrent de sperme.

Une fois ses envies assouvies, Sultan se dirigea vers son maître, qui s’était assoupi pendant l’accouplement : il cuvait son vin et se remettait de ses exploits sexuels.

Le chien le réveilla d’un coup de langue.

— Ça y est, Sultan ? émit le vagabond dans un ronflement.

Et se relevant avec peine :

— T’en as terminé avec ta chienne ?

Il alla constater l’état de la fille ; il s’exclama, au vu de la flaque de sperme qui s’agrandissait entre les jambes de celle-ci :

— Elle a reçu une sacrée dose de yaourt, la jolie mam’zelle… Ah oui, j’allais oublier ! Avant de partir, on doit marquer son passage.

Il sortit le feutre de l’anus de Clara, traça une cinquième barre en travers des quatre précédentes.

— Et puis, faut pas oublier Sultan ! Il le mérite, lui aussi, son petit bâton.

L’homme ajouta une barre à côté des autres, puis replaça le feutre là où il l’avait trouvé.

— Ça commence à te faire un fameux tableau de chasse, ma beauté. Je te souhaite une bonne continuation !

Brisée par cette dernière saillie, anéantie, souillée, endolorie, Clara n’entendit qu’à peine les pas du clochard s’éloignant dans le silence de la nuit. Elle tomba dans un sommeil profond, peuplé d’hommes et de chiens en rut qui la poursuivaient de leurs assiduités.

Elle ne se réveilla qu’en sentant sur sa peau le frottement d’une main gantée d’un tissu qui la frictionnait.

« Encore un mâle qui veut me sauter, songea-t-elle en gardant les yeux fermés. Tu peux y aller, salaud ! Baise-moi ! Je ne suis qu’une femelle en chaleur qui a besoin d’une bonne bite dans la chatte ! Bourre-moi à fond ! »

Mais au lieu de disposer d’elle, l’inconnu défaisait ses liens avec délicatesse. Il l’aida à se redresser, lui arrachant un gémissement de douleur tant son corps était courbatu et engourdi. Quand le nouveau venu lui ôta son bâillon, elle se décida à ouvrir les yeux. C’était Jonas !

Les deux heures étaient donc écoulées ; son calvaire avait pris fin. Mais cela avait-il été un aussi cruel supplice qu’elle aurait voulu se le dire ? L’épreuve avait-elle été aussi dure, aussi ignoble qu’elle aurait aimé s’en convaincre ? Car au fond d’elle-même, Clara était consciente de la jouissance qu’elle avait éprouvée, et qui avait été plus forte que la honte, plus forte que la culpabilité.

Le chauffeur n’eut pas le moindre geste équivoque, ne lui posa aucune question. Il la prit dans ses bras, et l’adolescente savoura sa vigueur réconfortante. Son parfum la troublait ; elle ferma les yeux tandis qu’il la déposait délicatement sur ses pieds.

Jonas lui tendit sa robe ; elle la prit avec un pâle sourire et ne put prononcer qu’un mot :

— Merci !

CHAPITRE XVII

UN ANNIVERSAIRE TRÈS SPÉCIAL

Pour la famille Lavisse, le 14 août n’était pas un jour ordinaire, car c’était celui de l’anniversaire de Jennifer. Or, cette année-là, la fille de la maison atteignait ses dix-huit ans.

Pour fêter l’événement, la tribu Lavisse avait retenu une table dans un grand restaurant parisien, et commandé un déjeuner somptueux. Le soir même, au domicile familial cette fois, un souper spécial avait également été prévu, suivi d’un gâteau-surprise.

Cependant, ce qui aurait été banal chez tout un chacun, donna lieu chez les Lavisse à des réjouissances de caractère scabreux.

Le dîner se déroula normalement jusqu’au moment du dessert. La famille au complet était réunie autour de la table, attendant impatiemment le gâteau que servit enfin Clara avec toute la solennité requise. Au moment où celle-ci entra dans la salle à manger, portant à bout de bras une énorme boîte en carton scellée d’un ruban rouge, tout le monde entonna joyeusement Happy Birthday.

La soubrette déposa précautionneusement la lourde boîte au milieu de la table tandis que Jennifer battait des mains avec un large sourire. Elle était ravissante dans sa longue robe à volants d’un blanc ivoire qui lui donnait un air de poupée Barbie.

À ce moment, Léopold Lavisse se mit debout et, levant sa coupe de champagne, déclama sur un ton cérémonial :

— Ma chère Jennifer, je t’invite à découvrir ton gâteau d’anniversaire qui, je le pense, devrait répondre à tes attentes.

Intriguée par ces paroles, l’adolescente dénoua le ruban rouge et ôta le couvercle de la boîte. Les quatre parois de carton, n’étant plus retenues, s’ouvrirent comme une fleur, dévoilant aux yeux de tous ce qu’elles dissimulaient. Jennifer poussa un cri de surprise et d’admiration.

Devant ses yeux ébahis se révélait un imposant gâteau nappé généreusement de Chantilly. Mais dans la crème, en lieu et place des traditionnelles bougies, avaient été enfoncés dix-huit godemichés de différentes tailles et de formes variées.

Clara, qui au moment de se retirer avait été retenue d’un geste par Mme Lavisse, écarquillait elle aussi les yeux de stupéfaction, tandis qu’autour d’elle, de coupables sourires se dessinaient sur tous les visages. Elle se demandait ce que les parents de Jennifer avaient bien pu manigancer.

— Mon ange, reprit Léopold d’un air grave, tu dois respecter la tradition et souffler tes bougies.

— Les souffler, père ? Mais comment…

— Je ne vais pas te faire un dessin, ma chérie. Tu sais très bien de quelle manière on doit souffler ces bougies-là.

— Vous… voulez que je… hésita la jolie blonde en rougissant de façon adorable. Mais… ici ?

— Voyons, Jenny, intervint Marie-Cécile Lavisse. Nous voulons tous te voir faire.

La hautaine bourgeoise avait revêtu pour l’occasion une longue robe corail largement décolletée. On devinait à travers le corsage une paire de seins parfaits sans nul besoin de soutien-gorge. Elle reprit la parole d’un ton qui ne souffrait pas de contestation :

— Tu te dois de faire honneur à ton cadeau d’anniversaire et nous montrer la grande fille que tu es devenue. Alors, tu vas gentiment essayer chaque bougie de ton gâteau, l’une après l’autre, en présence de tout le monde.

— Oh mère… devant tout le monde, je n’oserai jamais !

— Ne me fais pas croire que maintenant que tu es majeure, tu es devenue plus prude qu’avant ! Non seulement, tu vas te donner en spectacle pour ta famille, mais je vais faire appeler les domestiques pour qu’ils soient témoins d’une telle performance.

Quelques instants plus tard, toute la maisonnée était rassemblée dans la salle à manger, soit pas moins de dix personnes assises en arc de cercle autour du large pouf où avait pris place Jennifer. Celle-ci, intimidée dans sa robe de princesse, rougissait de honte et d’excitation mêlées. Le colonel, installé confortablement dans un fauteuil, émit alors une suggestion :

— Si l’on veut bien voir, il serait judicieux qu’elle se mette en tenue d’Ève.

— Je reconnais bien là votre sens pratique, colonel, approuva Marie-Cécile. Tu as entendu ton grand-père, Jenny ? Enlève ta robe.

Après une courte hésitation, la jolie blonde obéit sagement, et comme elle ne portait rien sous sa robe, elle apparut à la petite assemblée en porte-jarretelles de dentelle noire et blanche, auquel étaient fixés des bas ivoirins, et qui laissait à nu ses fesses et son sexe. Ses seins dardèrent leur pointe avec arrogance, et ses longs cheveux d’or cascadèrent sur la peau laiteuse de ses épaules et de son dos.

L’assistance poussa des sifflements d’admiration.

— Qu’elle est jolie ! s’exclama madame Brigitte, qui ne l’avait encore jamais vue nue. Un vrai petit ange !

— Toutefois, cet ange-là, ricana le colonel Lavisse, ne donne pas matière à discourir sur son sexe, même si elle joue la timide en serrant les cuisses.

Si Jennifer gardait modestement les jambes parallèles, à peine disjointes, l’on voyait pourtant aisément les lèvres fendues de sa chatte aux délicates teintes roses.

— Montre-toi mieux que ça, ma chérie, ordonna Léopold. Et puis, caresse-toi afin de préparer ta minette à la suite.

— Oui, père, comme vous voudrez.

L’adolescente ouvrit impudiquement les jambes, exposant sa vulve églantine aux regards des spectateurs subjugués. Puis sans tricher, elle commença par se toucher le sexe de la paume de sa main et à presser de ses doigts joints le renflement de sa motte. Puis elle glissa son majeur le long de sa fente qui s’humidifia et apparut bientôt luisante.

Elle posa son autre main sur son mont-de-Vénus qu’elle frictionna fiévreusement pour ensuite descendre titiller le capuchon du clitoris. Oubliant la présence des autres, la jeune blonde renversa la tête en arrière, les reins creusés, laissant échapper de sourds gémissements.

Elle plaça alors les pouces de part et d’autre de sa fente, tira pour en désunir les lèvres. Le vagin était désormais ouvert et chacun pouvait en détailler l’intérieur cramoisi, aux parois humides : une bouche ouverte qui ne demandait qu’à être remplie.

Jennifer y introduisit un doigt, puis deux, qu’elle agita en geignant de plus en plus fort, et se mordant la lèvre inférieure. De sa main restée libre, elle se massait les seins qu’elle avait ronds et fermes.

Ce spectacle lascif ne tarda pas à échauffer l’assistance. À un moment, le colonel claqua des doigts pour appeler Clara ; celle-ci vient se présenter debout devant le fauteuil du doyen de la famille, les bras sagement croisés dans le dos.

Un hochement de tête en direction de son entrejambe fit comprendre à la soubrette ce que désirait le vieil homme. Elle se mit à genoux, lui déboutonna la braguette, lui fit descendre le pantalon aux chevilles. Arsène Lavisse portait un ridicule caleçon à rayures dont elle extirpa le pénis fripé qu’elle connaissait déjà, et qu’elle se mit à cajoler entre ses doigts experts.

— Voulez-vous seulement mes mains, colonel ? Ou préférez-vous que je me serve de ma bouche ?

— Tes doigts de fée suffiront, pour le moment, répondit l’ancêtre qui, en dépit de son âge, bandait déjà de façon respectable.

Les autres mâles de l’assemblée étaient excités, eux aussi, et ça se voyait, tandis que Léopold Lavisse, apparemment maître de lui, conservait une dignité imperturbable. Les yeux brillants, Jonas se massait doucement la bosse conséquente que faisait son pantalon. Il goûtait le spectacle, mais il lorgnait surtout les caresses habiles que pratiquait Clara. Quant à Hector et à Philippe, ils avaient sorti l’un et l’autre leur bite en érection et se branlaient fébrilement.

Les femmes paraissaient apprécier tout autant l’exhibition érotique qui leur était offerte. Marie-Cécile Lavisse, à l’instar de son mari, gardait la contenance qu’elle se devait en tant que maîtresse de maison, mais Nicole n’avait pas résisté à l’envie de se tripoter. Assise sur sa chaise dans sa tenue de soubrette qui cachait si peu de son anatomie, les seins offerts et les jambes écartées, elle avait retroussé sa robe et se fourrageait la chatte à grand renfort de soupirs luxurieux. De son côté, Mme Brigitte, les joues cramoisies, se laissait aller à de coupables caresses, flattant son entrecuisse à travers le tissu de sa jupe.

— Je pense que tu t’es suffisamment préparée, mon ange, décréta Léopold. Il est temps de souffler ta première bougie.

— Bien, père, consentit Jennifer en mettant un terme à sa séance de masturbation.

Elle se rapprocha du gâteau, choisit un godemiché et le retira lentement de la crème dans laquelle il était enfoncé. Elle aurait découvert une friandise qu’elle n’aurait pas eu de sourire plus gourmand.

L’olisbos était un long cylindre en métal doré qu’elle lécha avec la plus grande application, arrondissant sa bouche pour le faire coulisser sensuellement. Puis retournant s’asseoir à sa place, elle replia les jambes de part et d’autre en prenant appui des pieds sur le pouf afin d’exhiber son sexe de la manière la plus outrancière.

Les spectateurs retinrent leur souffle lorsque la jeune fille fit glisser l’engin métallique dans le sillon des petites lèvres, les écartant doucement.

Puis, sans crier gare, elle enfonça le tube doré dans son vagin, en faisant pénétrer la moitié de sa longueur. Poussant alors un cri d’aise, elle anima le cylindre de petits mouvements circulaires qui déclenchèrent en elle comme chez son public de voluptueux frissons.

Une seconde pression engagea le gode plus profondément encore. L’adolescente, emmanchée sur une longueur d’une bonne douzaine de centimètres, se mit debout, face à ses admirateurs, arborant entre ses cuisses, avec un sourire de fierté, la base dorée du godemiché qui scintillait tel un bijou précieux. Alors elle se décida à le retirer lentement, en faisant durer le plaisir, jusqu’à brandir triomphalement l’engin qui rutilait de mouille. Elle avait ainsi soufflé avec brio sa première bougie.

— Et d’une ! annonça Philippe d’un ton solennel, ce qui fut suivi d’une salve d’applaudissements.

Jennifer était tout excitée à la pensée que dix-sept autres bougies l’attendaient encore. Elle s’empara de la seconde : un phallus noir d’un réalisme parfait, qui n’était pas sans ressembler au godemiché dont elle s’était servie avec Clara, mais avait une taille nettement plus imposante.

Du gland aux testicules, l’objet en silicone était plus vrai que nature. À l’idée que la tendre adolescente allait s’introduire un tel engin, toute l’assistance fut prise d’un vertige salace. Jennifer, elle-même, en tremblait d’appréhension.

Elle passa sa langue sur le pénis factice, le débarrassant de la Chantilly qui en maculait le gland, puis continua à le sucer, mimant une savante fellation qui enflamma son public.

Reprenant ensuite sa position sur le pouf, elle cala l’extrémité du phallus contre son orifice vaginal et força pour le faire pénétrer. Sous les yeux émerveillés des spectateurs, le phallus conquérant embrocha peu à peu la jeune blonde qui feulait de plaisir. Elle le remua en elle d’avant en arrière, accentuant chaque fois l’intromission. On pouvait voir les veines saillantes du membre d’ébène ruisseler de mouille.

C’est à deux mains, à présent, qu’elle poussait sur le monstrueux gode, se ramonant de plus en plus profondément, transpercée sur une vingtaine de centimètres. Ses plaintes s’accélérèrent, son souffle se fit rauque, sa peau se couvrit de sueur. Cambrée sur le pouf, les mains cramponnées au gode noir, les cheveux virevoltant en tous sens, Jennifer eut alors un orgasme monstrueux.

Les spectateurs applaudirent avec force ce morceau de bravoure, remarquable pour une donzelle de dix-huit printemps.

— Et de deux ! déclara-t-on joyeusement.

Hector était près de défaillir, se retenant avec peine, Nicole, elle, avait joui, en même temps que sa maîtresse. La tête renversée en arrière sur le dossier de sa chaise, elle demeurait prostrée, les cuisses ouvertes, et Philippe jouait à lui trifouiller la chatte. Marie-Cécile Lavisse, quant à elle, elle ne pouvait s’empêcher de se cajoler entre les cuisses d’une main qu’elle voulait discrète.

Le manège de Jennifer se poursuivit sans discontinuer, et sans que son public se lasse d’une exhibition aussi polissonne.

La troisième bougie de la belle enfant était une longue ogive en verre bleu turquoise dont la tête était munie de petites billes en relief. La bougie fut admirée, puis vite soufflée par Jennifer.

Suivit un godemiché en latex gélatineux muni à la base de deux ergots destinés à stimuler le clitoris. Jennifer, après se l’être enfoncé dans la chatte, eut un orgasme intense.

Ensuite, elle s’enfila un gode transparent, très arqué, un autre en latex à tête de dauphin, puis un pénis hyperréaliste, dont le gland décalotté était doté de proéminences métalliques.

Il régnait à présent dans la salle à manger une atmosphère torride. Nicole avait glissé à terre, troussée jusqu’à la taille. Philippe avait retiré sa main d’entre ses cuisses, et ayant introduit sa verge dans la chatte de la soubrette, il pistonnait celle-ci sur un rythme soutenu.

Obéissant au colonel, Clara était passée à l’étape supérieure, et sous le regard discrètement intéressé de Jonas, elle avait pris en bouche le pénis ridé du doyen dépravé. Elle l’agaçait de la langue, le dégustait comme une sucette, le gobait jusqu’aux couilles, puis le faisait ressortir lentement de sa bouche, reluisant de salive.

Mme Brigitte qui s’était fait jouir toute seule par des attouchements, s’éclipsa ensuite, un peu honteuse. Jonas lui emboîta le pas, et regagna sa chambre l’air imperturbable ; toutefois une inexplicable contrariété paraissait l’animer. Son pantalon distendu laissait deviner une belle érection, mais il n’avait pas l’intention de renoncer à ses manières stylées pour se livrer en spectacle devant tout le monde.

Le docteur Lavisse avait quelque peu perdu de sa superbe et de son flegme. Il avait subrepticement découvert sa bite bandée et fait s’asseoir sur ses genoux sa femme, dont les joues s’étaient empourprées.

À califourchon sur son époux, Marie-Cécile Lavisse était cependant protégée par sa longue robe qui retombait autour d’elle. Néanmoins, la culotte baissée sous sa robe jusqu’aux chevilles, elle s’était empalée sur le membre viril de son mari, qui la besognait posément, à l’abri des regards.

Au milieu de l’ardeur orgiaque qui animait toutes les personnes présentes, seul Hector paraissait insatisfait. Aucune des femelles de l’assemblée n’était disponible, et le majordome ne se résolvait pas à s’astiquer la bite afin de se donner un plaisir solitaire. Il regardait avec envie la jolie Jennifer qu’il aurait bien culbutée sur le pouf, n’eût été la présence de ses parents.

Il se contentait donc de profiter du spectacle qu’elle offrait, et de flatter mollement sa verge tendue tout en rageant intérieurement. Il se promit de prendre, tôt ou tard, sa revanche.

À la vue de la douzième « bougie », l’adolescente se figea ; l’objet en question aurait pu en faire reculer plus d’une : il s’agissait d’un engin en silicone de plus de trente centimètres figurant de manière très réaliste un avant-bras terminé par une main aux doigts joints. Le moulage était particulièrement réussi et Jennifer, qui n’avait encore jamais été fistée, en trembla d’inquiétude.

Elle se piqua néanmoins au jeu, et avec une crânerie éhontée parvint, non sans difficulté, à enfourner la main artificielle dans son vagin. Quand celle-ci eut été absorbée tout entière, des larmes de bonheur se mirent à couler sur les joues de la petite débauchée, ce qui ne manqua pas de contribuer à la jouissance d’Arsène Lavisse.

Le colonel éjacula copieusement dans la bouche grande ouverte de Clara qui faillit s’étouffer. Décidément le vieillard était toujours aussi vert. Elle réussit, pourtant, à avaler le sperme jusqu’à la dernière goutte, et ce avec un plaisir qu’elle ne chercha pas à dissimuler.

Il y avait à peine un mois qu’elle avait goûté au sperme pour la première fois ; Clara se revoyait à genoux dans la boutique du chausseur, en train d’absorber la semence de l’homme. Il lui sembla qu’une vie entière s’était écoulée depuis ce moment.

Après s’être fourré la chatte de quatre nouveaux godemichés, disparates, Jennifer s’empara de l’avant-dernière bougie. C’était un curieux olisbos en verre composé de sept boules empilées les unes sur les autres. Elle se mit à le frotter sur les replis de son sexe pour bien le lubrifier avant de se l’introduire. Mais, au moment où elle allait enfoncer l’objet translucide dans son orifice vaginal, Léopold Lavisse lui intima l’ordre d’arrêter :

— Pas comme ça, chérie ! Cet objet-là est différent des autres, tu aurais dû t’en apercevoir.

— Différent ? interrogea l’adolescente d’une voix altérée par l’excitation sexuelle. Comment, père ?

— Voyons, ma belle ! Examine sa taille, sa forme. Ne trouves-tu pas qu’il est fait pour s’adapter à ton autre orifice, c’est-à-dire au plus étroit ?

— Je ne… bafouilla Jennifer. Vous voulez dire que…

— Cesse ce jeu de gamine bégueule, veux-tu ! lança Léopold, agacé. Ce bel instrument est un godemiché anal et, ne t’en déplaise, tu vas te le carrer dans le cul jusqu’à la dernière boule !

L’injonction telle qu’elle était formulée fit sursauter Jennifer. Son père, d’habitude, s’exprimait dans un langage policé.

Obéissante, elle bascula son bassin pour mieux offrir à la vue de tous son œillet plissé. Sa gêne avait monté d’un cran. Si elle avait, un jour ou l’autre, offert son sexe à tous les hommes présents – et aussi à toutes les femmes – elle n’avait, en revanche, accepté d’être sodomisée que par son père, et aussi, quelques rares fois, au cours d’ébats saphiques, dont Clara, en particulier, avait bénéficié. Quand elle vit Hector, dont elle connaissait les penchants contre nature, braquer sur elle un regard vicieux, Jennifer se mordilla la lèvre inférieure : ce fut comme si elle recevait un camouflet cuisant.

D’une pression prudente, Jennifer logea l’extrémité de l’olisbos à l’entrée de son délicat trou du cul. Les boules qui composaient l’engin étaient d’un diamètre croissant au fur et à mesure que l’on se rapprochait de la base. La première bille de verre fut très facile à enfiler, mais la tâche s’avéra ensuite de plus en plus ardue.

Une à une, les boules disparurent dans le cul de la belle blonde, sous les yeux fascinés de l’assistance et ceux exorbités d’Hector qui semblait au bord de l’apoplexie.

Jennifer ahanait lascivement au fur et à mesure de la lente intromission. On distinguait nettement la corolle élastique de son anus, qui se dilatait, puis se contractait au passage de chaque nouvelle boule de verre.

Les spectateurs retenaient leur souffle. Philippe, profondément engagé dans le vagin de Nicole, avait interrompu ses furieux va-et-vient pour regarder sa sœur s’enculer avec une opiniâtreté admirable.

Quand la dernière sphère de verre fut absorbée, tout le monde applaudit ce tour de force salace exécuté avec tant de candeur par la demoiselle de la maison. Incapable de se retenir plus longtemps, Hector, qui s’était insensiblement avancé vers la jeune fille, éjacula avec un râle bestial. Les jets de foutre tracèrent en l’air une trajectoire courbe pour venir éclabousser la poitrine, le visage et les cheveux de Jennifer.

Loin de s’en offusquer, cette dernière, dans un état second proche de l’orgasme, passa une langue gourmande sur les pourtours de sa bouche souillée de gouttes de sperme. Elle émit un rire libertin qui se mêla à celui de ses parents en voyant le majordome secouer piteusement sa queue. Honteux, frustré, celui-ci aurait bien voulu prendre la place de l’olisbos de verre dans le douillet petit cul de l’adolescente, et décharger sa semence dans les entrailles de celle-ci.

Lorsque Jennifer fit mine d’ôter le godemiché qui l’enculait au plus profond, son père l’arrêta une nouvelle fois :

— Garde-le en toi, ma chérie ! Pour souffler ta dernière bougie, je veux que tu sois entièrement comblée.

— Pour que tous ses orifices le soient, fit remarquer le colonel, il ne faut pas oublier sa jolie bouche.

— Je m’en charge ! proposa Philippe en se retirant brusquement de Nicole. S’il vous plaît, père ! Est-ce que je peux ?

— Accordé, mon fils ! Tu n’as pas encore joui, et moi, je me réserve pour ta mère.

Jennifer s’était allongée sur le pouf, les jambes écartées, le dos creusé, le visage renversé ; ses longs cheveux épars caressaient le sol. Philippe se positionna à l’envers, à genoux de part et d’autre de la tête de sa sœur, et plongea sa verge dans la bouche que celle-ci lui offrait.

Il fit coulisser son membre rigide d’un lent mouvement du bassin d’avant en arrière, et l’on entendait distinctement les bruits de succion que faisait la jeune fille, à moitié étouffée par le bâillon de chair qui touchait le fond de sa gorge.

Comme elle se cramponnait des deux mains au velours du pouf, Clara fut chargée de lui mettre en place l’ultime bougie du gâteau d’anniversaire.

La brune alla donc retirer de la chantilly un gode rouge en silicone dont le corps était entièrement recouvert de picots. Elle fut parcourue d’un frisson à la vue du redoutable instrument.

La soubrette en suça l’extrémité, la couvrant généreusement de salive. Puis elle engagea l’olisbos dans la fente trempée de sa jeune maîtresse, et l’enfonça progressivement, d’une pression continue. Elle s’appliquait à faire tourner le mandrin sur lui-même, autant pour en faciliter la progression que pour augmenter la sensation produite par les picots sur les parois internes du vagin.

Jennifer gémissait de plus en plus fort, ses plaintes étaient à peine étouffées par la tige charnue qu’elle avait en bouche. Comblée par tous ses orifices, les cuisses ruisselantes de mouille, la blonde se tordait de plaisir ; sa peau luisait de foutre et de sueur.

Hector s’était avancé au plus près d’elle, et comme personne n’était intervenu pour le lui défendre, il s’était permis de prendre dans ses mains les nichons de la superbe blonde et de les triturer avec une joie salace.

Sur leur chaise qui grinçait, le couple Lavisse se démenait de plus belle. Marie-Cécile venait d’avoir un orgasme, et Léopold, faisait valser sa femme à grand renfort de ruades sauvages. La belle bourgeoise se pâmait d’aise ; embrochée sur le pieu gonflé, les yeux clos, elle se laissait secouer telle une poupée de chiffon. Son corsage, déboutonné, avait glissé sur son épaule, dévoilant un sein que le colonel matait avec convoitise.

Clara était parvenue à introduire le godemiché aux trois quarts de sa longueur. Elle sentit le corps de l’adolescente se tétaniser, sa vulve se contracter comme une bouche vorace sur la tige rouge qui la fouillait.

La soubrette poussa l’engin jusqu’à ce qu’il disparaisse tout entier dans le vagin de Jennifer.

Celle-ci se cambra davantage encore, et enfonça ses ongles dans le velours mouillé du pouf. En jouissant, elle goba goulûment le pénis de son frère, ce qui eut pour effet de lui déclencher l’éjaculation. La jeune fille reçut au fond de la gorge la giclée de foutre chaud, qu’elle avala avec un hoquet. Philippe se soulagea en poussant un râle de contentement qui fit écho au rugissement de son père. Car celui-ci était en train de se vider dans la chatte enflammée de son épouse. Les yeux rivés sur le spectacle incestueux qu’offraient ses enfants, il atteignait le nirvana.

CHAPITRE XVIII

CHASSÉS-CROISÉS LUBRIQUES

Après cette mémorable soirée, la famille Lavisse reprit une routine de vie plus sage, ce qui n’empêcha pas ses membres de se livrer régulièrement à leur débauche. Rien ne laissait présager que ce bel ordonnancement allait être bouleversé et les cartes redistribuées.

Ce soir-là, le docteur Lavisse se sentait particulièrement excité. Sa journée de travail avait été longue, et il aspirait à une détente de ses sens échauffés. Aussi, à vingt heures, il avait déjà expédié son dîner, et s’était retiré dans sa chambre avec son épouse.

Cette dernière, qui avait perçu les intentions libertines de son mari, en était tout émoustillée.

Dès qu’il eut refermé derrière lui la porte de la chambre conjugale, Léopold Lavisse intima à sa femme l’ordre de se dévêtir et de s’étendre sur le lit. Marie-Cécile s’exécuta, frissonnante. Son mari fit descendre deux des chaînes qui pendaient du plafond en coulissant sur des poulies ; elles étaient munies à chaque extrémité de bracelets de cuir cadenassés qu’il passa autour des poignets de son épouse. En manœuvrant convenablement les chaînes grâce à leurs poulies, il les tendit de façon à écarter les bras de sa femme en les maintenant à l’horizontale.

Habituée à ces sortes de jeux, qui la grisaient, Marie-Cécile Lavisse n’émit aucune protestation. Elle esquissa un sourire quand son mari assujettit de la même manière ses chevilles à deux autres chaînes, lesquelles, une fois tendues, la contraignirent à garder les jambes largement ouvertes. Mais ce sourire fut forcé de disparaître au moment où Léopold lui introduisit dans la bouche une boule de latex maintenue par une lanière en cuir noir qu’il ajusta à une boucle de métal doré. Pour parfaire sa mise en scène, il lui masqua les yeux au moyen d’un large bandeau noir qu’il lui noua derrière la tête.

Alors seulement, il commença posément à se dévêtir, tout en se repaissant du spectacle offert par son épouse, vulnérable, soumise, prête pour le sacrifice.

La peau dorée de la belle bourgeoise contrastait superbement avec la blancheur des draps. Bien exposée, fleur veloutée dont la corolle s’ouvrait à peine, sa vulve captait le regard. Les pointes dressées de ses seins, ronds et fermes, trahissaient une excitation intense. Excitation qui ne fit que croître quand le docteur Lavisse, le sexe érigé, s’empara d’un martinet et en passa voluptueusement les lanières de cuir rouge sur le corps sans défense. Il les fit glisser sur les seins, la gorge, le ventre, le long des jambes, entre les cuisses écartées, sur les lèvres du sexe. La peau satinée de la créature entravée se couvrit de chair de poule, un tressaillement parcourut sa chair au contact du cuir.

Peu à peu, les caresses légères du martinet se transformèrent en coups secs, nerveux, qui allaient en s’amplifiant, arrachant à l’épouse soumise des gémissements étouffés.

Le spectacle était fascinant. Marie-Cécile Lavisse se tordait sous les agacements redoublés du martinet ; le plaisir l’envahissait, marqué par de légers soubresauts accompagnés de plaintes feutrées.

Cependant, contrairement à ce qu’il croyait, Léopold Lavisse n’était pas le seul à jouir de cette vision : car dans la chambre voisine se tenait le colonel Lavisse, l’œil collé à la cloison mitoyenne où un trou avait été pratiqué, lui permettant de suivre tous les détails de la scène.

Cela faisait longtemps que le vieux vicelard avait fait dans le mur cette ouverture discrète, destinée à satisfaire ses penchants pour le voyeurisme. C’est ainsi qu’il avait assisté aux ébats les plus scabreux de son fils et de sa belle-fille, souvent en compagnie de Jennifer ou d’une bonne.

Rien n’était plus excitant pour lui que de dévorer des yeux le corps somptueux de sa bru ; depuis le premier jour, il rêvait de la posséder. Combien de fois n’avait-il pas éjaculé en se substituant par la pensée à son propre fils en train de baiser la belle Marie-Cécile ! C’était là son fantasme le plus fort.

Pour l’heure, il se tenait debout, le pantalon baissé, l’œil rivé au trou dans la cloison, le souffle court et la sueur au front. Il suivait avec envie le ballet tourbillonnant des lanières du martinet sur le corps dénudé.

Agenouillée aux pieds du vieillard, Clara pompait et léchait alternativement le sexe en érection que ce dernier lui présentait. Elle s’appliquait avec une sereine docilité, attendant patiemment le jet de sperme qui allait emplir sa bouche.

Or, Léopold Lavisse fut soudainement interrompu dans sa prestation par de timides coups à la porte de sa chambre.

— Qu’est-ce que c’est ? s’écria-t-il d’un ton agacé. Je ne veux pas qu’on nous dérange !

— C’est que… fit la voix ennuyée de Nicole. Madame Delatour est là, elle tient absolument à vous consulter.

— Madame Delatour ? À cette heure ? s’étonna le docteur en ouvrant la porte à sa bonne.

Cette dernière faillit défaillir à la vue de son maître en tenue d’Adam et le sexe bandé comme un arc.

— Et sans rendez-vous, n’est-ce pas ? reprit Léopold, passablement irrité.

— Je… Elle est désolée de venir ainsi à l’improviste, énonça timidement Nicole, le rouge aux joues et le regard aimanté par le phallus dressé du docteur. Mais elle a dit que c’était une question de vie ou de mort.

Léopold ne put réprimer un sourire. Il connaissait suffisamment la patiente hypocondriaque qui venait constamment l’importuner pour des maladies imaginaires, sur la base de symptômes qui ne l’étaient pas moins. Seulement voilà, Mme Delatour était riche, de très bonne famille et disposait de relations qu’il ne convenait pas de froisser, encore moins de s’aliéner.

— Très bien, décida le docteur avec un profond soupir. Allez lui dire que je vais la recevoir dans quelques instants.

Tout en passant son pantalon et une blouse blanche, il se tourna vers sa femme :

— Je suis désolé de cet imprévu, chérie. Mais il faut que vous patientiez dans cette position jusqu’à mon retour. Je tâcherai de faire le plus vite possible.

Il dissimula sous le drap les charmes de Marie-Cécile et sortit précipitamment.

Dans la chambre voisine, le colonel se sentit extrêmement déçu suite à l’interruption subite de son programme préféré. D’autant qu’il n’y avait plus rien à voir puisque le corps de sa bru avait été recouvert d’un drap.

Déconfit, le fringant septuagénaire s’en remettait tout entier aux talents de Clara dans l’art de la fellation, quand brusquement, une idée machiavélique lui vint à l’esprit. Tout d’abord, il essaya de la chasser, mais elle finit par s’imposer à lui comme une évidence irrésistible.

Sa bru n’était-elle pas enfin à sa merci, nue, enchaînée, bâillonnée ? Et elle avait les yeux bandés, ce qui lui garantissait une totale impunité. Non, il n’allait pas laisser passer l’occasion de réaliser son fantasme favori ! Son fils était en consultation, et avec cette patiente-là, ce n’était pas près de finir. Seulement, il ne fallait pas perdre de temps.

— Recrache ma queue, beauté ! ordonna-t-il à Clara. Je m’en vais la tremper dans un autre bénitier. Du haut de gamme, crois-moi. Et tu vas m’accompagner, car j’ai besoin de toi pour boire mon jus. Seulement, tu dois me promettre de ne pas prononcer un seul mot là où tu me suivras. Et de garder le silence sur tout ce que tu verras. Compris ?

La jeune brune acquiesça en silence, d’un vif hochement de tête.

Arsène Lavisse acheva de se déshabiller, enfila une robe de chambre, puis quitta la chambre à pas furtifs, suivi de Clara qui referma sans bruit la porte derrière elle.

*  *  *

Léopold Lavisse introduisit Mme Delatour dans son cabinet médical et l’invita à s’asseoir dans un fauteuil. C’était une jolie femme de trente-sept ans, qui en paraissait facilement dix de moins tant son visage de poupée était délicat, encadré par des cheveux châtains, mi-longs, aux boucles soyeuses. Elle avait les prunelles d’un bleu très clair, une peau délicate au teint de pêche, la bouche petite et ronde sous un nez mutin.

Combien de fois lui faisait-elle perdre du temps en le consultant pour les troubles farfelus dont elle se croyait affligée. En compensation, le docteur Lavisse jouissait de la vue de son corps, en l’examinant après l’avoir fait se déshabiller. Car cette femme était ravissante. Vu l’inquiétude chronique de sa patiente, il lui était facile de trouver chaque fois prétexte à la palper sous toutes les coutures. Il avait un faible pour sa poitrine incomparable, à la fois ferme et douce au toucher.

Face à lui, anxieuse, Mme Delatour tremblait de tous ses membres.

— Je ne sais pas ce qui m’arrive, docteur. Je peux à peine respirer. J’ai comme un poids qui m’oppresse en permanence. Je me sens faible, j’ai des vertiges qui… qui me…

— Calmez-vous, madame. Je vais vous examiner.

— Vous pouvez m’appeler Agnès, docteur. Depuis le temps qu’on se connaît.

— Très bien, Agnès. Si vous le voulez bien, ôtez votre tailleur et votre chemisier, et étendez-vous sur la table d’examen.

La femme obéit, non sans émettre des gémissements comme si elle souffrait le martyre.

— Dois-je aussi enlever ma jupe ?

— Ce ne sera pas nécessaire.

Elle s’allongea sur la table. Son soutien-gorge aux broderies fines lui dévoilait audacieusement sa généreuse poitrine.

Le docteur Lavisse ne mit pas longtemps à constater que sa riche et capricieuse patiente ne souffrait d’aucun mal spécifique. Après l’avoir auscultée, lui avoir pris le pouls puis la tension, le tout par pur acquis de conscience, il enrageait intérieurement d’avoir été une fois de plus dérangé inutilement par cette raseuse, et au plus mauvais moment ! En pensant à sa femme qui l’attendait nue et entravée sur le lit conjugal, le docteur Lavisse se reprit à bander. Non ! En retour de sa serviabilité, il n’allait pas se contenter de palper les nibards de cette salope qui venait de lui gâcher une magnifique partie de jambes en l’air. Cette fois, elle n’allait pas s’en tirer à si bon compte. Elle allait même le payer cher !

— Alors, docteur ? C’est grave ?

— Il s’agit d’une crise d’angoisse, Agnès. Il faut impérativement vous détendre, sinon vous risquez des séquelles.

— Des séquelles ? blêmit la jeune femme. Que voulez-vous dire, docteur ?

— Eh bien… Des insomnies, des migraines, une prise de poids…

— Quelle horreur ! s’exclama-t-elle en arrondissant ses yeux couleur myosotis. Mais que dois-je faire ? Comment voulez-vous que je me détende dans ces conditions ?

— Je peux vous faire une injection qui vous aidera à vous calmer.

— Une injection ? Mais…

— Rassurez-vous : ce sera sans douleur. Un simple anesthésiant qui vous relaxera parfaitement. Vous vous assoupirez une petite heure et au réveil, vos soucis auront disparu. Votre corps sera totalement apaisé.

— Oh ce serait formidable ! C’est exactement ce qu’il me faut. Je suis d’accord pour essayer, docteur. Faites-moi vite cette injection.

Léopold Lavisse eut un sourire diabolique en se disant qu’après cette injection, il lui en réservait une autre, mais avec une aiguille d’un tout autre calibre… et directement dans sa chatte de garce.

*  *  *

Quand, de son côté, le colonel Lavisse ouvrit la porte de la chambre de sa bru et s’y glissa en silence, suivi de Clara, Marie-Cécile Lavisse ne songea pas un instant qu’il pouvait s’agir de quelqu’un d’autre que son mari. Elle eut à peine le temps de s’interroger sur la raison d’un retour si rapide. Peut-être avait-il pu, cette fois, expédier au plus vite l’importune afin de revenir vers son épouse qui l’attendait, remplie d’un désir lancinant.

Quand elle sentit glisser le drap qui la recouvrait, elle ondula lascivement en faisant tinter ses chaînes. Elle étira ses membres ankylosés, s’arqua pour mieux s’offrir et sentit les sécrétions de son sexe couler sur la face interne de ses cuisses.

Le colonel, qui s’était débarrassé de sa robe de chambre, se tenait debout, nu, au pied du lit. La bave aux lèvres, il savourait à satiété l’indécent tableau que lui offrait involontairement sa belle-fille, tandis que Clara le branlait savamment pour entretenir son érection. À vrai dire, Arsène Lavisse n’avait jamais été en aussi bonne forme sexuelle, et le savoir-faire de sa jolie bonne était parfaitement superflu.

L’odieux patriarche s’empara du martinet abandonné par son fils et reprit le manège que ce dernier avait dû interrompre, faisant courir les lanières sur le corps tellement désirable de Marie-Cécile.

Sans appuyer ses coups, il s’amusa ensuite à la flageller vicieusement, n’épargnant aucune partie de son anatomie, insistant sur les nichons arrogants et les parties génitales. La fière bourgeoise n’en pouvait plus de cette attente exaspérante. Ses sens étaient exacerbés par les caresses mordantes du martinet autant que par la situation où elle se trouvait : nue, offerte, entravée.

Elle laissa échapper un gémissement d’impatience. Pourquoi son mari restait-il silencieux, pour quelle raison tardait-il autant à l’honorer ? Sous le feu qui la dévorait, elle se débattait avec rage. Elle aurait voulu hurler qu’on la prenne séance tenante, supplier qu’on la baise enfin, que s’enfonce en elle le membre viril. Marie-Cécile, en sueur, se trémoussait sous les fustigations du martinet : son corps n’était plus qu’un vibrant appel au coït.

Abandonnant l’instrument de douce torture, le colonel vint se caler entre les cuisses de sa bru. Ajustant son pénis à l’orifice d’où suintait une mouille abondante, il s’enfonça d’une sauvage ruade.

Le bâillon eut du mal à étouffer le cri que poussa Marie-Cécile Lavisse, croyant recevoir en elle la verge de son époux. Un cri d’extase, de désir comblé, qui se mua en une complainte sourde, tandis que le vil imposteur la pilonnait en cadence.

*  *  *

Mme Delatour ne broncha pas quand le docteur Lavisse lui dégrafa le soutien-gorge, qu’il jeta au sol, puis lui retira sa jupe et sa culotte. Elle n’avait plus sur elle que ses bas couture rouges qui accentuaient la finesse de ses jambes, et elle respirait profondément.

Le sexe qu’elle révélait ainsi aux regards était lisse, bombé, et surmonté d’une toison taillée avec art. Léopold effleura le capuchon du clitoris avant d’insérer son doigt dans la fente gluante de mouille qu’il avait l’intention de profaner. Il y plongea deux autres doigts pour y fourrager à son aise.

Excité au plus haut point, il se dévêtit, puis commença par tripoter sans délicatesse le corps inerte de sa patiente. Il la tournait et retournait sur la table d’examen afin de l’explorer dans le moindre repli, jubilant intérieurement à l’idée qu’il allait se farcir comme il se devait sa capricieuse patiente. Lui écartant les cuisses d’un coup de reins, il planta dans la chatte étroite son membre en pleine érection.

Il eut beau se mordre les lèvres pour rester discret, Léopold Lavisse ne parvint pas à réprimer un râle de félicité, qu’il étouffa en allant précipitamment téter le sein droit de sa victime inconsciente…

Ce fut ce râle indistinct qui attira l’attention d’Hector au moment où celui-ci passait dans le couloir, près du cabinet. Le majordome s’arrêta net, intrigué, écouta plus attentivement et finit par discerner des bruits suspects, inhabituels, dans ce lieu et à cette heure tardive.

Dévoré par la curiosité, Hector approcha une chaise de la porte du cabinet médical, y grimpa, et par la vitre du haut, fit une découverte on ne peut plus édifiante.

Allongé, nu comme un ver, sur le corps dévêtu de sa patiente, le docteur Lavisse la besognait avec une frénésie qui faisait grincer la table d’examen. De son poste d’observation, le majordome voyait distinctement le phallus reluisant du toubib pénétrer le vagin trempé de la jeune femme, puis en ressortir avant de s’y replonger.

Comme si la chose allait de soi, Hector tira de sa poche son téléphone mobile et se mit à mitrailler la scène ; usant et abusant du zoom, il prit des photos du visage de la femme, ainsi que des plans les plus scabreux.

Satisfait d’une opération qu’il aurait tout loisir d’exploiter d’une manière ou d’une autre, il remit la chaise à sa place et s’éloigna, la tête pleine de pensées diffuses. Peu à peu cependant, une idée s’imposa à lui. Il lui fallait agir sans tarder.

*  *  *

Le colonel avait atteint le point de non-retour. Cramponné aux seins orgueilleux de sa bru, il les malaxait avec délice, et se repaissait de la vision de ce corps qui se trémoussait à chacune de ses saillies. Marie-Cécile était à sa totale disposition.

Tout au plaisir qu’elle prenait à se faire labourer, celle-ci était hors d’état de s’apercevoir que ce n’était pas son mari qui allait et venait en elle. Ignorante de la machination dont elle était victime, Marie-Cécile Lavisse se laissait ramoner sans la moindre retenue. Quelle aurait été son humiliation et son dégoût si elle avait su que la bite qui la fouillait appartenait à son détestable beau-père ! Un répugnant barbon, un débauché pour lequel elle n’éprouvait que mépris et répulsion.

Une onde courut sur sa peau, elle eut un premier orgasme, véritable séisme dont l’épicentre était situé entre ses cuisses, et qui l’ébranla violemment.

Au même moment, d’une ultime poussée, le colonel sentit lui aussi le plaisir le submerger comme une vague. Quoique à regret, il eut la présence d’esprit de se retirer vivement du vagin de sa bru, et de se précipiter vers Clara.

La jolie bonne comprit immédiatement ce qu’elle avait à faire. Elle tomba à genoux, bouche ouverte, et engloutit la verge palpitante qui déchargea incontinent sa semence, à longs jets qui semblaient ne pas devoir se tarir. Clara avala le foutre à petites gorgées, gourmandes, manquant s’étrangler, les larmes aux yeux.

Elle lécha la bite violacée pour en laper les dernières perles de sperme, se passa ensuite la langue sur ses lèvres souillées, puis elle aida l’ancêtre à revêtir sa robe de chambre. Tous deux quittèrent furtivement la pièce, laissant la belle bourgeoise délirer faiblement.

Une fois dans le couloir, le colonel, l’air satisfait, donna congé à sa bonne, non sans lui rappeler qu’elle devait garder une totale discrétion sur ce qui venait de se passer. À la suite de quoi, il regagna sa chambre avec un sourire béat. Il n’était pas peu fier de sa performance.

Mme Lavisse n’avait pas entendu le colonel sortir. Le cœur battant, encore parcourue de frissons, elle récupérait lentement de ses émotions en reprenant peu à peu ses esprits.

Elle commençait à se demander pour quelle raison son mari restait toujours silencieux. Qu’attendait-il pour la détacher, maintenant que leurs désirs à tous deux étaient satisfaits ? Et puis, contrairement à ce qui se produisait d’habitude, Léopold n’avait pas éjaculé en elle ; dans ce cas, il lui était permis de croire qu’il n’en avait pas fini avec elle, et qu’il gardait des ressources ! À cette pensée, Marie-Cécile sentit l’excitation revenir, à la fois dans son ventre et dans son imagination.

Elle se mit à geindre à travers son bâillon, mais cessa presque aussitôt sa complainte en entendant la porte s’ouvrir puis se refermer. Avait-elle rêvé ? Ou bien son mari était-il sorti, la laissant à nouveau livrée à elle-même dans une position qui n’avait rien de confortable ?

Elle perçut, tout près d’elle, le bruit d’un frottement, puis une main se posa sur son sein gauche, descendit sur le ventre. Marie-Cécile ressentit un grand soulagement. Son mari était toujours là ! Il avait voulu vérifier que la porte était bien fermée, d’où le bruit qui lui était parvenu.

Comment aurait-elle pu imaginer que son fidèle majordome venait d’oser pénétrer dans la chambre de ses employeurs ?

Même sans les photos dont il disposait, celui-ci aurait profité de la situation : le sang du dévoué majordome ne fit qu’un tour quand il découvrit sa maîtresse dans la position obscène où elle se trouvait. Bien décidé à mettre à exécution son odieux projet, Hector entendait montrer à sa belle maîtresse, aux fins de la faire chanter, les clichés qu’il avait pris du docteur et de la patiente qui était avec lui dans le secret du cabinet médical. Si Mme Lavisse se refusait à contenter ses volontés, le majordome révélerait à Mme Delatour le traitement que lui administrait, pendant son anesthésie, son dévoué docteur, qui verrait alors sa carrière compromise. L’homme précisa que ses volontés seraient avant tout d’ordre sexuel.

*  *  *

Totalement inconsciente du guet-apens dont elle était victime, Marie-Cécile éprouva un délicieux tressaillement quand la main qu’elle croyait être celle de son mari se glissa entre ses cuisses et se mit à tripoter son sexe baveux.

Elle roula des hanches, se cambra pour mieux se donner tandis qu’une phalange s’immisçait dans son vagin, bientôt suivi d’une deuxième. Obscène, Marie-Cécile se laissait explorer, se livrant avec une joie salace aux doigts impudiques qui farfouillaient dans son vagin trempé.

Hector, cependant, renonça à prolonger trop longtemps ce manège, car le docteur Lavisse pouvait surgir d’un moment à l’autre.

Le majordome se débarrassa rapidement de ses habits ; son phallus était bandé comme un arc. Il monta sur le lit, s’agenouilla de part et d’autre de la tête de sa maîtresse, puis lui ôta son bâillon.

Celle-ci poussa un soupir de soulagement en sentant sa mâchoire se décrisper, mais avant qu’elle puisse prononcer le moindre mot, Hector la força à engloutir sa bite. La jeune femme l’ingurgita non sans difficulté, et finit par la gober tout entière, jusqu’aux couilles. Elle en avait les larmes aux yeux sous son bandeau. Mais la pression se relâcha quand la queue se retira lentement du fond de sa gorge.

Marie-Cécile pourléchait d’une langue avide le membre qui entrait puis ressortait de sa gorge à un rythme soutenu. Elle s’appliquait avec zèle à honorer une verge qu’elle croyait appartenir à son époux.

Hector se délectait de la situation. Lui qui avait tant de fois rêvé de la bouche de sa maîtresse, il ne se lassait pas de la regarder enfourner sa bite avec gourmandise. Au bout d’un certain temps, toutefois, il mit fin à ce petit jeu pour passer à l’étape supérieure.

La boule de latex, qui prit la place de la tige chaude du majordome, procura à Marie-Cécile une impression plus que désagréable.

Hector fit glisser sa verge baveuse dans le cou de la belle femme, puis la logea dans le sillon de sa poitrine. Il la fit alors coulisser entre les seins qu’il serrait l’un contre l’autre entre ses deux mains.

L’épouse du docteur Lavisse sut apprécier cette cravate de notaire. Le pénis qui allait et venait dans son fourreau faisait naître en elle de délicieux frissons.

Mais soudain, les mains lâchèrent les lourds globes laiteux qu’elles comprimaient ; le bandeau fut brusquement arraché.

*  *  *

Mme Lavisse cligna d’abord des yeux, un peu éblouie par la lumière pourtant tamisée de la chambre, puis les écarquilla, incrédule. Il lui était impossible de se convaincre que l’homme qui se tenait nu sur elle, dont elle venait de sucer la bite, n’était autre que son majordome. Pourtant, c’était bien lui ! Marie-Cécile blêmit.

Passant de la surprise à l’horreur, elle ressentit bientôt une honte rageuse, et fixa Hector d’un œil hagard, qui fit rire ce dernier.

— J’ai l’impression de ne pas être celui à qui vous pensiez faire des gâteries, railla-t-il méchamment. Si je vous avais détrompée plus tôt, vous auriez sûrement mis moins de cœur à l’ouvrage. Et c’eût été dommage, car vous pompez comme une reine, Maîtresse !

Il insista ironiquement sur ce dernier mot, puis il reprit tout en lui tripotant les mamelons :

— Oui, vous m’avez divinement sucé la queue. Mais comme je n’ai plus besoin de votre collaboration active pour la suite, j’ai trouvé plus excitant de vous révéler à qui vous aviez affaire.

Mme Lavisse, affreusement mortifiée, eut un sursaut de rébellion. Elle se débattait en tous sens afin de ne plus sentir sur elle le corps de l’odieux profiteur. Celui-ci se releva posément et gagna la tête du lit :

— Inutile de vous acharner de la sorte. Vous risquez de vous faire mal et de toute façon, cela ne vous évitera pas ce que j’ai l’intention de vous faire subir.

Marie-Cécile ouvrit des yeux terrifiés. Tournant la tête, elle vit Hector tirer sur les deux chaînes qui étaient fixées à ses chevilles, et faire rouler les poulies, jusqu’à ce que ses fesses soient soulevées. Son derrière sans défense n’était plus en contact avec le lit.

La bourgeoise humiliée redressa la tête en geignant. Elle aperçut alors, entre le V largement ouvert de ses jambes, le visage de son majordome, qui arborait un sourire sardonique.

— Votre mari, dit l’homme, dispose là d’une installation très ingénieuse. Vous voici totalement disponible, prête à être enfilée par le trou qu’il me plaira. Devinez-vous lequel ?

Une ombre d’effroi voila le regard de la victime écartelée, qui tremblait de tout son corps.

— Vous ne dites rien, mais vous l’avez deviné, bien sûr, reprit-il. J’ai l’intention de forcer votre petit trou, ma chère. Je vais vous défoncer la rondelle !

Mme Lavisse poussa un grognement plaintif tout en secouant la tête de droite à gauche.

Hector n’en eut cure. Il se contenta d’ajuster son sexe rigide à l’anus sans défense.

— Je pointe, dit-il avec un rire sarcastique, et je tire !

D’une brusque poussée, il engagea son pénis aux deux tiers dans le cul moelleux qui s’ouvrit comme un fruit mûr. La bourgeoise outragée poussa un cri d’indignation douloureuse que le bâillon étouffa en partie. Une seconde bourrade, et la bite se retrouva enfoncée jusqu’aux couilles dans l’étroit fourreau.

— Bon sang ! Je rêvais depuis longtemps de me farcir ce troufignon-là. Quel bonheur de fourrer une telle croupe ! T’entends, salope ? C’est encore mieux que dans ta bouche. Si serré… si velouté… Oooohh ! ouiiii…

Mme Lavisse était au comble de l’humiliation. Un avilissement que les mots crus de l’ignoble sodomite ne faisaient qu’amplifier. Son domestique s’était permis de la tutoyer, mais à vrai dire, ce n’était pas le pire outrage qu’il lui infligeait.

Le phallus conquérant d’Hector l’embrochait comme une barre d’acier chauffée à blanc ; son cul lui faisait si mal que Marie-Cécile n’en éprouvait aucun plaisir. L’excitation de tout à l’heure était définitivement retombée.

Malheureusement pour elle, les ressources du majordome avaient l’air inépuisables ; celui-ci la pilonnait avec fougue, à chacune de ses bourrades, ses couilles venaient claquer contre les fesses de sa maîtresse, laquelle geignait sourdement.

*  *  *

Léopold Lavisse, quant à lui, était sur le point de conclure. Son va-et-vient sauvage dans le vagin douillet de sa patiente endormie se fit de plus en plus incontrôlé. Il poussa un intense cri de jouissance et n’eut que le temps de se retirer pour éclabousser de foutre le ventre blanc d’Agnès Delatour.

Ensuite, il retomba nu dans son fauteuil, récupérant lentement de ses efforts tout en contemplant l’objet de son délit. Le corps de la jeune femme luisait de sperme, la poitrine était animée d’une respiration sereine.

Le docteur ne tarda pas à réagir ; il commença par se rhabiller, puis il s’appliqua à nettoyer la peau souillée de sa patiente avant de lui remettre, à son tour, ses vêtements. Enfin, à grand renfort de claques sonores, il entreprit de la tirer de sa somnolence.

*  *  *

Hector, pour sa part, avait atteint un niveau de ravissement tel qu’il ne pouvait plus différer l’éjaculation. D’autant que sa résistance avait déjà été mise à l’épreuve par des préliminaires enfiévrés. Il émit un beuglement obscène, et son pénis comprimé entra en éruption. Le flot de sperme inonda les entrailles de Marie-Cécile Lavisse ; leur chaleur immonde enflammait la muqueuse intime de la bourgeoise.

Le majordome resta un bon moment fiché en elle, savourant le contact de l’étui souple qui l’enserrait. Puis il s’extirpa du cul qu’il venait de pourfendre, et se rajusta avec flegme, insouciant du forfait accompli.

Après quoi, ignorant les éclairs de rage que lançaient les yeux de Mme Lavisse, Hector présenta à cette dernière l’écran de son téléphone portable sur lequel il fit défiler ses photos volées.

— Comme tu peux le constater, ma belle enculée, je dispose d’une assurance à toute épreuve pour me garantir d’éventuelles représailles de ta part. Tu auras bien sûr reconnu ton époux en train d’accomplir son devoir médical. Il a, semble-t-il, une façon toute personnelle d’interpréter le serment d’Hippocrate. Toutefois, je doute que cette vision soit partagée par monsieur Delatour. Je vais t’enlever ton bâillon et entendre de ta bouche ce qu’il convient que je fasse. Soit je garde ces photos secrètes et tu acceptes de devenir mon esclave sexuelle pendant tout un mois. Soit tu refuses, et j’envoie ces clichés compromettants à Delatour. Ce sera le discrédit total pour ton mari. Et quand je dis « discrédit », le mot est faible. Une condamnation pour viol, une radiation de l’ordre des médecins… Bref ! C’est la fin de sa carrière et l’opprobre sur la famille Lavisse. Alors, à toi d’en décider.

Délivrée de son bâillon, Mme Lavisse respira profondément, comme si elle s’éveillait d’un cauchemar. Elle demeurait silencieuse, l’estomac noué.

— Eh bien ? s’impatienta Hector.

— Je… j’accepte, murmura Marie-Cécile d’une voix blanche.

— Tu acceptes quoi ? triompha le majordome.

— D’être… votre… esclave…

CHAPITRE XIX

LA BOURGEOISE HUMILIÉE

Les jours passèrent sans qu’Hector entreprenne d’exercer son ignoble chantage sur Mme Lavisse. Attendait-il le moment propice, ou désirait-il faire monter l’angoisse chez sa patronne ? Le fait est que celle-ci ne vivait plus que dans la crainte de se retrouver nez à nez avec le scélérat qui avait si odieusement abusé d’elle, et de se trouver contrainte de satisfaire ses exigences.

Aussi évitait-elle le plus possible son majordome, tout en sachant que ce dernier saurait bien la trouver lorsqu’il le déciderait. Alors pour quelle raison tardait-il ? Le contrat stipulait qu’elle serait son esclave pendant un mois. Il avait donc tout intérêt à profiter d’elle sans perdre de temps. Mais après tout, s’il lui venait l’envie de prolonger ce délai, quel moyen avait-elle de s’y opposer ? Marie-Cécile tremblait d’une rage impuissante.

Ce qu’elle ignorait, c’est que si l’infâme Hector n’était pas pressé de disposer des charmes de sa maîtresse, c’est qu’il avait trouvé une autre victime pour satisfaire ses envies perverses.

Réfléchissant à la situation et à l’extraordinaire moyen de pression dont il disposait, le diabolique personnage était allé trouver Jennifer et lui avait mis sous les yeux les photos qui compromettaient son père adoré. Passant sous silence le fait qu’il faisait chanter la mère, il menaça à son tour la fille. Il révélerait l’affaire aux Delatour si celle-ci ne se soumettait pas à toutes ses volontés.

Accablée par ce terrible coup du destin, Jennifer accepta de se sacrifier pour épargner à son père la honte, le malheur, la prison peut-être.

Et voilà pourquoi, depuis plusieurs jours, la ravissante blonde faisait les délices du vieux débauché qui la sodomisait, avec une jubilation ignoble.

*  *  *

De son côté, Clara se trouvait quelque peu délaissée par le jeune Philippe, tel un jouet dont on se lasse parce qu’il a trop servi. D’ailleurs, comme son père l’avait prédit, le garçon avait exigé qu’elle interrompe le traitement de stimulation de la lactation, car à la longue, il trouvait cela déplaisant. Clara, elle, n’en était pas fâchée ; seul le vieil Arsène Lavisse, tout en s’inclinant devant les desiderata de son petit-fils, avait regretté la chose.

Les seins de la jeune fille regagnèrent en fermeté ce qu’ils perdirent en volume, et reprirent la forme parfaite qui faisait sa fierté. On lui offrit de nouveaux piercings en acier chirurgical pour orner sa poitrine : une paire de gracieux bijoux constitués chacun d’une courte tige qui transperçait le bout du téton, munie d’une petite boule à chaque extrémité. À cette tige était fixée un étrier en arc de cercle qui soulignait le mamelon ; y étaient suspendues deux chaînettes en métal qui s’arrêtaient sous le sein.

*  *  *

Et puis, Philippe tomba malade. Une angine sans gravité, mais son docteur de père lui fit garder le lit durant quelques jours. Clara, temporairement libérée de son poste rapproché auprès du fils de la maison, passa, en lieu et place, au service personnel d’Hector, sort qui n’était guère plus enviable.

Jusqu’à la complète guérison de Philippe, il ne se passa pas un jour sans que la soubrette se voie forcée d’offrir son cul au vicieux majordome, lequel avait, on l’aura compris, une nette préférence pour l’orifice anal.

Par chance pour Clara, le sodomite satisfaisait ses envies lubriques en alternance avec l’infortunée Jennifer, ce qui épargnait d’autant son anus endolori.

Cependant, l’odieux maître chanteur projetait de se servir de la charmante bonne pour pimenter les jeux pervers qu’il comptait exiger de Mme Lavisse.

Tout commença par une belle matinée. La veille, le docteur Lavisse avait opportunément quitté le domicile conjugal pour un séminaire médical de trois jours. La voie était donc libre pour Hector, bien décidé à exploiter au maximum ces trois journées propices. Il se rendit de bonne heure, en compagnie de Clara, dans la chambre de Mme Lavisse. Il frappa, mais par pure forme, car il entra immédiatement, sans attendre de réponse.

L’intrusion soudaine du majordome fit sursauter Marie-Cécile, occupée à s’habiller ; elle se hâta en vain de couvrir sa gorge, car en trois pas, Hector fut sur elle ; il lui saisit les poignets pour l’empêcher de boutonner son corsage.

— Comment va ma belle esclave ? demanda-t-il d’un ton suave. Trois jours sans son cher mari ! Elle a sûrement besoin d’une queue de substitution pour calmer ses appétits. N’est-ce pas ?

Elle ne répondit pas, mais ses yeux lançaient des éclairs de haine froide. Clara, qui ne comprenait rien à la situation, regardait avec incrédulité le majordome qui écartait les pans du corsage de sa patronne.

— Tu ne dis rien ? ricana-t-il en massant la poitrine somptueuse à moitié dévoilée. Qui ne dit mot consent, n’est-il pas vrai ?

La fière bourgeoise détourna la tête pour ne pas voir le sourire égrillard de son maître chanteur. Ce dernier avait dégrafé le soutien-gorge qui s’ouvrait par-devant, libérant les glorieux globes qu’il se permit de pétrir, sous les yeux écarquillés de Clara.

— Tu aimes ça, hein ? Tu aimes te faire tripoter les nibards, ma petite pute ! T’es rien d’autre qu’une belle putain, tu sais, alors dis-le, je veux l’entendre de ta bouche.

Les larmes aux yeux, Marie-Cécile se laissait faire sans broncher. Pourtant, elle eut une réaction de révolte :

— Je suis bien forcée de me soumettre à votre ignoble chantage. Mais sachez que cela ne fera jamais de moi une prostituée !

— C’est ce que nous allons voir ! proféra-t-il en la toisant d’un air menaçant. Et pas plus tard qu’aujourd’hui ! Pour commencer, fous-toi à poil ! C’est moi qui vais choisir tes fringues.

Il ouvrit la penderie et, après un rapide inventaire, porta son choix sur la robe la plus courte qu’il pût trouver. En soie liquide de couleur noire, largement décolletée sur la poitrine, elle l’était davantage encore dans le dos, épousait étroitement les formes du corps. Mme Lavisse eut une réaction affolée.

— Mais… c’est une robe de cocktail, s’offusqua-t-elle. Je… ne peux pas sortir dans cette tenue…

— Non seulement tu vas le faire, mais par-dessus le marché, sans rien dessous !

— Sans rien dessous ? Vous n’êtes pas sérieux !

— Prends donc exemple sur cette jolie poupée, fit le majordome en désignant Clara du doigt. Elle est moins timide que sa maîtresse.

Il souleva la robe légère de la soubrette, troussa celle-ci jusqu’au nombril pour dévoiler sa nudité. Les anneaux d’argent scintillèrent entre ses cuisses, qui s’entrouvrirent, mues par un réflexe conditionné.

— Elle aussi sortira court-vêtue, reprit-il avant de changer brusquement de ton : Et puis, ne commence pas à m’énerver ! Nous avons conclu un accord, et tu feras tout ce que je t’indiquerai. Tu n’auras sur toi que cette robe, tes chaussures et ton sac à main ! Compris ?

Sans mot dire, en guise d’assentiment, Marie-Cécile voulut attraper la robe qu’il avait jetée sur le lit. Mais son majordome l’arrêta dans son geste en lui saisissant le poignet.

— J’ai dit : compris ? insista-t-il.

— Oui, acquiesça-t-elle à regret. C’est compris, oui.

— Oui, qui ?

— Oui, Hector.

— Tss… Tss ! Il n’y a plus d’Hector qui tienne entre nous désormais. Je suis ton maître et tu es mon esclave. Mon beau jouet qui va satisfaire gentiment tous mes désirs. Alors, compris qui ?

— Oui, articula-t-elle péniblement, les yeux embués de larmes de rage. C’est compris… Maître.

*  *  *

Mme Lavisse était au volant de la Mercedes, tandis qu’Hector, confortablement assis à l’arrière, caressait négligemment le sexe de Clara qui se laissait tripoter cuisses ouvertes.

Sur les indications du majordome, la conductrice se gara en face d’un grand magasin du IXe arrondissement.

— Il est temps que je te mette au parfum, esclave. J’ai l’intention de t’équiper de quelques… accessoires pour étoffer ta garde-robe. Mais comme il n’est pas question que je te les offre, il va falloir que tu te les gagnes. Alors, j’ai repensé à la superbe fellation dont tu m’as gratifié, le soir de notre accord. Un tel savoir-faire ne peut pas rester inexploité. Tu vas donc pratiquer quelques pipes pour te faire un peu de monnaie.

— Mais… vous n’y pensez pas ! Si c’est une question d’argent, je peux…

— Suffit ! Ce n’est justement pas une question d’argent. C’est une question de principe, et même de morale… Pour une fois, tu ne dépenseras pas le fric de ton mari, mais celui que tu auras gagné à la sueur de ton front… ou plutôt, à la salive de ta langue.

— Non ! Je refuse… Je ne pourrai jamais… Faire une… fellation… à un inconnu… c’est au-dessus de mes forces…

— Allons donc ! Non seulement tu vas le faire, mais pas qu’à un inconnu. À plusieurs ! Et tu avaleras, en plus ! Car si tu t’obstines dans ton refus, tu sais que je n’ai qu’un geste à faire…

Il brandit son téléphone mobile d’un air menaçant, avant de poursuivre sur le même ton :

— … Une touche à enfoncer, et, dans la seconde, monsieur Delatour recevra une série de photos croustillantes. Alors, décide-toi vite, et une fois pour toutes ! J’ai pas l’intention d’avoir à répéter mes ordres chaque fois que tu auras des états d’âme.

— Je… je… balbutia-t-elle, en sanglotant. Oh mon Dieu ! C’est bon ! Je… je ferai tout ce que vous voudrez.

— Parfait ! sourit Hector en faisant disparaître le téléphone dans sa poche intérieure. Dans ce cas, voilà comment je vois la suite des opérations. Tu vas te rendre dans le magasin d’en face, au rayon lingerie, il est équipé de cabines d’essayage. Tu devras attirer tes clients dans celle des cabines qui est située tout à droite, et là, tu suces et tu avales ! Surtout, pas d’échappatoire ! Clara et moi, nous serons dans la cabine d’à côté. Je te surveillerai tout en t’isolant, pour plus de discrétion, de la cabine suivante. Tu as des questions ?

— Quel est… Enfin… Combien dois-je demander pour ce… service ?

— Bonne question ! Tu réclameras vingt euros. À ce prix-là, les clients y verront une bonne affaire, surtout avec une beauté comme toi. Mais s’ils refusent, tu baisseras le prix de moitié. J’estimerai ton contrat rempli quand tu auras récolté la somme de cent euros. Si tu te débrouilles bien, ça ne te fera que cinq clients. Sinon, ça durera plus longtemps. À toi de jouer !

Dans l’avilissant marché que Mme Lavisse avait été contrainte d’accepter, il lui sembla tout d’abord que la plus grande difficulté, pour elle, était de racoler ses clients. Non pas qu’avec son physique de top-modèle, mis en valeur par la robe extraordinairement osée, qui lui arrivait à mi-cuisse, elle aurait du mal à séduire un homme, mais parce qu’elle se sentait incapable d’articuler les mots infâmes qu’elle devrait dire à ces inconnus. Pour cette bourgeoise BCBG, aborder le premier type venu et lui proposer de le sucer était tout simplement inenvisageable. Certes, l’étape suivante, la fellation proprement dite, ne serait assurément pas une partie de plaisir. Cependant, le premier pas restait le plus épineux.

La jeune femme se tenait à présent dans la cabine d’essayage, nerveuse, les joues brûlantes, cherchant le courage qui lui manquait pour franchir le pas. Le rideau entrouvert lui permettait d’observer la clientèle peu nombreuse et essentiellement féminine du rayon lingerie. Et pour compliquer les choses, les quelques hommes qu’elle apercevait flânaient le plus souvent en compagnie d’une femme.

Enfin, un homme d’une quarantaine d’années passa à proximité d’elle. Il n’était pas particulièrement beau, mais elle ne pouvait pas se payer le luxe de faire la difficile. Vu la rareté des clients potentiels, celui-ci ne ferait pas moins l’affaire qu’un autre. Et puis, il avait l’air tout à fait inoffensif.

Elle tira le rideau et l’aborda maladroitement, d’une voix altérée par la honte :

— Pardon, monsieur… voulez-vous que je… enfin, que… que je vous fasse une… fellation ?

— Quoi ? sursauta l’homme, perplexe, se demandant s’il avait bien entendu le dernier mot prononcé dans un souffle. Vous avez bien dit une…

— Fellation… oui, monsieur… répéta-t-elle sur un ton confidentiel, les joues empourprées et le cœur battant.

— Mais… C’est une blague ? se méfia-t-il en jetant un rapide coup d’œil autour de lui.

— Je… Pas du tout, monsieur ! Pour vingt euros… je… je vous suce et… je… j’avale, aussi.

Le type détaillait la superbe bourgeoise des pieds à la tête, avec un regard où se joignaient l’incrédulité et l’envie. Visiblement il se demandait où était le piège. Il fit mine de s’éloigner en lançant à voix basse :

— Désolé, madame… Mais je ne crois pas que…

— Attendez ! s’affola-t-elle à l’idée de perdre une occasion. Je… Pour vous, ce sera dix euros seulement. Venez avec moi dans une cabine, et vous ne le regretterez pas, vous verrez.

— Dix euros ? releva l’homme, l’air visiblement intéressé. Pour une pipe ? Pourquoi pas ? D’accord, ma belle pute, je te suis.

Marie-Cécile se mordit les lèvres. Jamais encore on ne l’avait traitée de la sorte, mis à part son odieux maître chanteur, qui l’obligeait à se comporter comme une véritable prostituée.

Elle attira son client dans la cabine, glissa le billet qu’il lui tendit dans son sac à main, qu’elle accrocha ensuite à la patère fixée au mur. L’homme, qui avait baissé son pantalon et son caleçon, s’assit sur la banquette et écarta les jambes.

Marie-Cécile se laissa tomber à genoux, prit dans sa main le pénis déjà dur, et se l’introduisit dans la bouche. Elle se mit à le pomper savamment, le couvrant de salive, et en même temps, de ses doigts diligents, elle flattait ses couilles velues. La respiration de l’homme s’accélérait. Cette femme d’allure si distinguée avait l’air non pas d’une putain de bas étage, mais d’une call-girl de luxe, et pourtant, elle acceptait de lui tailler une pipe pour une somme ridicule ! L’homme devinait obscurément que quelque chose ne collait pas, mais l’excitation qu’il sentait s’intensifier l’empêchait de s’interroger davantage sur ce point ; incapable de se retenir plus longtemps, submergé par la jouissance, il éjacula dans la gorge de la bourgeoise, en ahanant.

Il se dégagea en faisant coulisser sa queue entre les lèvres humides de sa délicieuse fellatrice.

Marie-Cécile demeura quelques instants la bouche pleine de sperme, incapable de se résoudre à l’ingurgiter, ce qui divertit l’inconnu.

— Tu te demandes si tu dois tout bouffer ou bien recracher, hein ? Tu avais pourtant annoncé que tu avalais… mais il est vrai que tu as baissé ton prix, depuis. Écoute ! Si tu me bois, je te donne cinq euros de plus… Et tu me diras si mon jus est à ton goût. D’accord ?

Humiliée, Marie-Cécile se mit à déglutir, à avaler le foutre gorgée après gorgée, cachant sa répugnance et retenant ses larmes.

— Alors ? C’est bon ?

— Oui, monsieur… Ce… c’est très bon.

Satisfait, souriant, l’homme lui tendit un billet de cinq euros qu’elle rangea machinalement dans son sac, sans oser affronter son regard.

— À bientôt, beauté ! Qui sait ? On remettra peut-être le couvert une autre fois.

Après son départ, Marie-Cécile demeura un moment prostrée, assise sur le tabouret de la cabine, écrasée par l’énormité de ce qu’elle venait de faire. Elle avait en bouche le goût tenace du sperme.

Hector tira le rideau et son visage apparut devant elle, barré d’un rictus sardonique.

— Eh bien ! Je te félicite pour tes débuts de tapineuse. Mais il ne s’agit pas de mollir. Ta clientèle t’attend. Je te conseille de bien te vendre si tu ne veux pas qu’on te refuse vingt euros. Il ne faut pas hésiter à vanter la marchandise, tu sais. Fais-leur un peu de gringue.

La bourgeoise dévoyée mit du temps à repérer un second client potentiel. Les hommes non accompagnés étaient rares, il ne fallait pas les rater.

Un individu un peu plus jeune que le précédent examinait avec un intérêt visible les sous-vêtements affriolants d’un mannequin sans tête ni jambes.

Marie-Cécile quitta furtivement sa cabine ; elle accosta le type dans un élan de froide précipitation :

— Je vous plais, monsieur ? Pour vingt euros, je vous suce et je vous bois. On peut faire ça discrètement dans une cabine d’essayage. Vous ne serez pas déçu, monsieur.

Elle avait dit cela avec une assurance et un calme étonnants, d’un air détaché, comme si elle parlait d’une tierce personne dont elle vantait les performances.

— Si je m’attendais à être racolé ici ! fit le quidam, sidéré. Mais t’as trop la classe, toi ! Pour ce prix-là, je te suivrai en enfer, poupée.

Elle l’emmena dans la cabine, non sans jeter un regard circulaire, épouvantée à l’idée que son manège pouvait être découvert.

— Voilà ton fric, putain ! dit-il en brandissant deux billets de dix. Montre-moi ce que tu sais faire.

Il fallut un peu plus de deux heures à l’apprentie prostituée pour rassembler les cent euros exigés par son maître chanteur.

Le temps ne sembla aucunement long à Hector : installé sur le tabouret de la cabine voisine, il avait fourré sa longue bite dans le derrière de Clara, à califourchon sur lui, et il faisait danser la soubrette sur ses cuisses, pendant que leur patronne léchait des queues, à moins de deux mètres d’eux – circonstance qui contribua à porter son excitation à un degré extrême. Aussi, le majordome finit-il par éjaculer dans le fondement de la jolie brune.

Celle-ci dut le nettoyer et le câliner de la langue durant tout le temps qu’il fallut à Mme Lavisse pour atteindre la somme convenue. À la suite de quoi le trio regagna la Mercedes qui redémarra en direction de la porte de Clichy.

— Pour une novice, tu t’en es bien tirée ! la complimenta Hector. Tu dois être rassasiée de foutre avec tout ce dont tu t’es gavée. Ose prétendre encore que tu n’es pas une putain !

— Si j’ai fait ça, c’est que je n’avais pas le choix, et vous le savez bien.

— Qu’importe la raison ! Tu t’es vendue contre du fric, ça s’appelle se prostituer. Que crois-tu donc ? T’es une pute comme les autres, et je veux te l’entendre dire.

— Je… Je suis… une putain, dit contre son gré la bourgeoise déshonorée, fixant la route sans la voir.

— Voilà, c’est ça ! Une putain bon marché que n’importe qui peut se payer. Prête à se faire sauter gratis par le premier mec venu… Attends… Ralentis un peu… tu vois l’éboueur, là ? Un pauvre type qui n’a sans doute jamais eu le privilège de s’enfiler une belle dame comme toi. Eh bien, c’est son jour de chance. Dépasse-le et gare-toi !

— S’il vous plaît… supplia Marie-Cécile, les larmes aux yeux.

— La ferme ! Tu vas pas recommencer, non ? gronda le féroce majordome. Obéis et tais-toi !

Hector abaissa sa vitre et attendit que s’approche le type qu’il avait repéré : un agent de voirie qui, à l’aide d’une pince articulée ramassait les papiers gras qui jonchaient le trottoir. Marie-Cécile, le voyant apparaître dans son rétroviseur, le détailla non sans répugnance.

C’était un Maghrébin d’une trentaine d’années aux traits grossiers, aux cheveux ras et huileux. Il avait une courte barbe. Son allure trapue laissait deviner un corps musculeux, légèrement enveloppé.

— Dis donc, toi ! le héla Hector. T’as pas envie de baiser une belle garce ? Profites-en, c’est gratuit !

— Mais… je… j’ai pas les moyens de…

— Puisque je te dis que c’est cadeau ! T’es lourd, toi… À ta place, je laisserais pas passer une occasion pareille. Une superbe bourgeoise bien propre et parfumée, au corps de rêve, ça se refuse pas. Alors tu montes ou tu dégages, mais décide-toi vite !

L’homme ouvrit la portière avant, puis hésita, ne sachant que faire de sa pince et de son sac de détritus.

— Laisse ça là, mon gars, ricana Hector. On risque pas de te le piquer !

Après une ultime hésitation, le type monta dans la voiture, et prit place à côté de Mme Lavisse qui tremblait d’appréhension à la pensée de ce qui allait suivre. D’un claquement de doigts, son majordome lui intima l’ordre de redémarrer.

La Mercedes se faufila dans le trafic des rues parisiennes, avec une gaucherie qui trahissait le manque d’habitude de sa conductrice. Celle-ci, qui n’avait pas le choix, se laissait guidée par Hector, lequel paraissait savoir exactement où aller.

L’élégante bourgeoise était de plus en plus nerveuse. Elle ne cessait de tirer sur le bas de sa robe moulante, tentant vainement de couvrir ses cuisses lustrées. Dans le rétroviseur, elle surprit le sourire diabolique de son maître chanteur, occupé à pétrir les seins de Clara.

La voiture finit par s’immobiliser dans une ruelle aux façades délabrées, en face d’un sex-shop à la vitrine noire dépolie. L’endroit était désert.

— Au fait, comment tu t’appelles ? demanda Hector à l’agent de voirie.

— Karim, m’sieur.

— Ah ! s’extasia le majordome. Karim ! Un nom qui fleure bon l’exotisme et le sable chaud. Tout ce qu’apprécie la respectable bourgeoise qui se trouve à tes côtés. N’est-ce pas, beauté ?

Mme Lavisse ne répondit pas, mais ne put s’empêcher de jeter sur le Maghrébin un coup d’œil méprisant, quelque peu dégoûté. Cette œillade furtive n’échappa aucunement à Hector :

— Ouh là ! On dirait au contraire que l’idée de se faire sauter par un bougnoule ne plaît pas à Madame.

Du doigt, le Nord-Africain désigna Clara :

— C’est pas avec la fille que je dois…

— Non, mon cher Karim. Ce n’est pas la soubrette, mais sa charmante patronne que tu vas avoir le privilège d’honorer. Et je t’engage à passer à l’action séance tenante !

Le vieux vicelard lui fit reculer son siège et incliner le dossier en arrière. Puis Karim, déboutonna tout le devant de sa combinaison fluo, et extirpa une longue verge brune, de belle taille encore qu’à moitié en érection.

— Notre exquise bourgeoise va être gâtée, applaudit Hector. Mais je constate que le vigoureux pénis de notre ami Karim n’a pas encore atteint son plein potentiel, aussi Madame va se faire un devoir de la mettre en condition. Tu vas voir, Karim, comme elle sait se servir de sa jolie bouche pulpeuse !

Le majordome obligea sa patronne à se courber sur le ventre du Maghrébin. Celle-ci arrondit les lèvres en un O parfait, et goba l’épaisse verge qui sentait fort. Surmontant sa répulsion, elle la suça habilement, et n’eut que peu d’efforts à fournir pour la mettre en condition.

Le membre majestueux se cabra sous la langue de la femme, qui salivait abondamment. Le phallus de Karim était si long que Mme Lavisse réussit non sans peine à en enfourner la moitié ; elle se contenta surtout de le lécher du gland jusqu’aux testicules.

Hector eut un sifflement admiratif :

— Diable ! Quel engin ! C’est un vrai démonte-pneu, le nœud que tu as là, Karim. Avec ce monstre, tu vas pouvoir défoncer notre fière bourgeoise.

— Ouais ! sourit le Maghrébin, à présent plus à l’aise. Elle va le sentir passer, m’sieur !

— T’entends ? lança le majordome à sa patronne. Qu’est-ce que t’attends pour grimper sur cette grosse bite ?

Marie-Cécile, une fois de plus, refoula ses larmes, et disposant ses jambes de part et d’autre du siège passager, enjamba le type tout en lui faisant face. Elle remonta ensuite sa robe jusqu’à la taille et ajusta sa fente à la pointe du dard redoutable. Se mordant les lèvres, elle se laissa retomber sur le pieu dressé.

À un moment, Marie-Cécile poussa un long râle : son vagin distendu allait se déchirer si la formidable trique s’enfonçait davantage. Mais la tige chaude, vibrante, se retrouva bientôt fichée en elle jusqu’aux couilles.

Les yeux clos, Marie-Cécile se demandait confusément comment sa chatte pouvait accueillir en entier un tel gourdin. Elle n’osait plus bouger, submergée par l’ivresse d’être intimement comblée.

— Alors, Karim ? interrogea Hector qui se faisait à présent pomper par Clara. Comment c’est ?

— Rhaaah !… Elle est super serrée, cette meuf ! C’est comme si j’avais mis mon zob dans un goulot de bouteille…

Agacé de constater que sa partenaire demeurait passive, l’agent de voirie donna de vigoureux coups de bassin, la faisant valser sur lui, l’obligeant à se soulever et à retomber sur sa verge bandée. Sous les ruades, le décolleté de la robe glissa, dévoilant un sein d’une rondeur idéale.

Karim tira sur le vêtement, dénudant la poitrine somptueuse de Mme Lavisse, qui n’osait protester. S’emparant des seins, il se mit à les malaxer sans douceur.

Peu à peu, un plaisir insidieux envahissait Marie-Cécile ; ses tétons gonflaient, s’érigeaient, sa fente suintait. Morte de honte, elle pensa soudain à son beau-père, le colonel Lavisse, qui avait fait la guerre d’Algérie. S’il voyait sa bru en train de chevaucher un Maghrébin sur le siège en cuir pleine fleur de la Mercedes, il aurait instantanément une crise cardiaque. Surtout qu’elle prenait, à se faire ramoner par l’imposante queue de l’agent de voirie, un plaisir honteux qu’il lui était impossible de dissimuler. Mais elle sentait que l’orgasme approchant, elle ne pourrait plus rester maîtresse d’elle-même et risquerait bientôt de trahir sa volupté secrète.

Karim ne put retenir sa propre jouissance plus longtemps : la femme aux seins nus qui caracolait sur sa bite était trop bandante. Des comme elle, il n’en avait vu jusque-là que dans les magazines. Celle-là non seulement n’avait rien à envier aux playmates de papier glacé qui le faisaient fantasmer, mais elle avait un corps de chair qu’il pouvait toucher, pétrir, pénétrer, et le jus de sa chatte lui coulait sur la bite.

— Je… vais… gicler ! grogna-t-il en pinçant brutalement les nichons de Marie-Cécile.

— Pas dans sa chatte ! avertit Hector d’un ton impératif. Donne-lui ton sirop à boire !

— Ouais ! D’accord… Viens me traire, salope !

L’insulte lui fit l’effet d’une gifle ; révoltée, la bourgeoise cependant s’exécuta, s’avouant secrètement qu’elle se retirait à regret du pieu qui l’empalait, frustrée de n’avoir pu jouir alors qu’elle était proche de l’orgasme.

Le sexe de Karim cracha sa semence laiteuse dès que Marie-Cécile l’eut pris en bouche.

— Avale tout ! ordonna son majordome, avec un rictus sardonique.

— Ouais… renchérit Karim. Bouffe tout et régale-toi ! Ooooh ouiiii… Que ta bouche est chaude !

Quand Marie-Cécile eut ingurgité sa ration de sperme jusqu’à la dernière goutte, Hector congédia le Maghrébin de façon expéditive. Celui-ci ouvrit des yeux ronds.

— Mais… vous ne me ramenez pas ? protesta-t-il.

— Tu veux pas qu’on te paye un taxi, en plus ? Alors, casse-toi !

Comme dans un rêve éveillé, Mme Lavisse suivit des yeux l’agent de voirie jusqu’à ce qu’il disparaisse au bout de la rue. Elle n’arrivait pas à se convaincre, malgré le goût âcre qu’elle gardait en bouche, que ce bougnoule crasseux venait de la baiser, et encore moins, que ça l’avait excitée.

— Pouvons-nous rentrer, à présent ? demanda-t-elle d’une voix lasse, n’ayant qu’une envie, celle de prendre une bonne douche qui la laverait de toutes ses souillures.

— Comment ça ? ricana le maître chanteur. Sans dépenser l’argent que tu as si durement gagné ?

— Mais… où voulez-vous que…

— Ici, en face ! dit Hector en pointant son doigt vers le sex-shop de situé de l’autre côté de la rue.

Suivit un grognement sourd : secoué par une vague de jouissance, le majordome se vidait abondamment dans la bouche de Clara…

CHAPITRE XX

MISE SOUS CLÉ

Le magasin était plus grand qu’il y paraissait vu de l’extérieur. Les rayons croulaient sous le nombre de produits pornos : livres, revues, films X, illustrés, lingerie affriolante, poupées gonflables, sextoys, gels, huiles aphrodisiaques, accessoires SM et autres articles plus fantaisistes les uns que les autres.

Derrière le tiroir-caisse trônait un type chauve et corpulent, aux manières efféminées, une boucle d’or à l’oreille gauche.

— Salut Paulo ! lui lança Hector en entrant, suivi de Clara et de sa patronne. Je viens te voir comme convenu.

— C’est pour elle ? interrogea le dénommé Paulo en désignant Mme Lavisse d’un mouvement du menton.

— Tout juste ! Qu’est-ce que t’en penses ?

— Tu sais bien que je préfère les garçons, mais je reconnais que c’est un canon. J’ai pas souvent vu de pareilles pin-up se pointer dans ma boutique. Et la petite est pas mal non plus…

— Bon, tu me montres ?

Après les avoir fait passer derrière la caisse, Paulo ouvrit un grand tiroir dont il sortit une grosse boîte en carton brillant. Il en ôta le couvercle et en présenta le contenu à ses clients :

— Voilà ! Ça devrait lui aller.

— Ça te plaît ? demanda Hector à Marie-Cécile qui écarquillait les yeux de surprise.

— Que… Qu’est-ce que c’est ?

— Elle a jamais vu de ceinture de chasteté ? s’informa Paulo.

— T’occupe ! lança Hector. Si c’est le cas, elle va vite découvrir ce que c’est. Mais dis-moi… J’attendais une version plus… enfin, tu sais bien… avec des godes…

— Je vois, acquiesça Paulo, seulement, c’est plus cher.

Il ouvrit un second tiroir, et dévoila, non sans une certaine fierté, une nouvelle ceinture en métal argenté et cuir noir, équipée de deux godes rivetés à l’entrejambe de l’instrument.

— Combien ? s’enquit Hector, très excité à la vue de l’objet.

— Cent vingt euros… Mais ça les vaut. La ceinture est munie d’un plug anal à boules en acier chirurgical et d’un gode plus long, en latex, pour la chatte. Son cadenas est inviolable. Deux clés sont fournies pour…

— Il nous manque juste vingt euros, coupa Hector.

— No problem. Je peux te faire une avance.

— Il n’en est pas question. Mon esclave doit gagner elle-même de quoi se payer ses accessoires. Tu veux pas la baiser pour vingt euros ?

— Tu connais mes goûts. Je suis homo.

— Alors, prends-la comme un garçon.

— Hum ! hésita Paulo qui souleva la robe de Marie-Cécile et lui découvrit le derrière. C’est vrai qu’elle a un joli cul. Marché conclu, mon vieux ! Mais c’est bien pour toi, parce que péter la rondelle d’une fille, ça fait longtemps !

Il alla fermer la porte du magasin et revint, suant à grosses gouttes, vers la bourgeoise tremblante.

— À poil et viens me branler ! lui signifia-t-il d’un ton cassant, baissant son pantalon et son caleçon à petits cœurs rouges. Seulement, il va falloir t’appliquer drôlement si tu veux m’exciter ! J’ai pas l’habitude de bander pour des gonzesses. Alors, je te conseille d’utiliser aussi ta langue.

Mme Lavisse ôta sa robe de soie et se mit à genoux, nue devant le gros type qui, les jambes écartées, lui présentait son pénis en se cambrant comme s’il avait voulu pisser.

Elle se résigna, stoïque, et pour ne pas penser à ce qui lui était encore imposé, fit le vide en elle. Elle prit dans sa main le phallus encore flasque, le massa doucement, tout en flattant de l’autre main les couilles plissées qui roulaient sous ses doigts.

Surmontant sa répulsion, elle passa sa langue sur le bout du sexe, plusieurs fois, puis pinçant le gland entre ses lèvres, elle l’aspira, le recracha, lécha la salive qui le couvrait. Grâce à ce savant et délicat manège, la verge se raidissait, atteignant bientôt de belles proportions.

— Elle se débrouille bien, la salope ! jubilait Paulo. Et puis, avec ses cheveux courts, elle pourrait presque passer pour un garçon… Si l’on fait abstraction de ses pis de vache !

— Dis plutôt qu’elle a des nibards de rêve, cette bimbo !

— Parle pour toi. Moi, j’ai toujours trouvé disgracieux ces trucs qui pendent et qui s’agitent de façon vulgaire. Alors, qu’elle se retourne, je ne veux voir d’elle que le cul.

Sans ménagement il poussa la femme sur un rayon de revues emballées sous cellophane, où elle dut plaquer son torse, jambes écartées, robe retroussée, dévoilant entre ses fesses lisses et fermes l’œillet plissé, prêt à être sacrifié.

Paulo ajusta la pointe de son sceptre, poussa avec le savoir-faire acquis par une longue expérience. La hampe de chair rigide s’emmancha à moitié, arrachant un long râle à la bourgeoise outragée qui se cramponnait désespérément à l’étalage.

— Elle est serrée, haletait le pédéraste. Comme j’aime ! Mais la porte résiste, et il va falloir entretenir ma flamme. Si la petite me faisait une feuille de rose, ça aiderait…

— T’as entendu, Clara ? fit le majordome à la soubrette interloquée. C’est de toi qu’on parle ! Qu’est-ce que t’attends ?

— Mais je… je ne sais pas ce que…

— Quelle gourde ! T’as jamais entendu parler de feuille de rose ? T’as donc jamais léché un trou du cul ? Allons ! Ne fais pas attendre notre ami Paulo !

La brune s’approcha de mauvaise grâce du postérieur poilu qu’elle devait honorer. Elle se remémorait la première et unique fois où elle s’était livrée à cette caresse, sur la personne de Jennifer.

L’anus du gros porc n’avait rien de comparable avec la délicate corolle de l’adolescente. Se pliant pourtant, à son corps défendant, à l’obscène besogne, elle titilla les plis étoilés de l’orifice, ce qui déclencha chez l’homosexuel une série de couinements nerveux.

— Ouiii… Continue comme ça, poulette ! Ta langue est douce comme une peau de pêche… et mon membre redevient dur comme une barre de fer… Ouiii ! Je vais me planter dans le cul de cette bourge !

D’une poussée, Paulo pénétra au fond du rectum moelleux qu’il dilata comme une chambre à air. Sa verge entière disparut jusqu’aux testicules. Marie-Cécile poussait des cris qui traduisaient à la fois la douleur due à l’intromission et la jouissance lascive qu’elle en tirait.

— Vas-y, Paulo ! l’encourageait Hector, échauffé par le spectacle. Bourre-la bien, cette fière garce ! J’ai déjà essayé son cul et je t’assure que c’est du premier choix.

— Ouais ! Je confirme : cette poule de luxe a un pétard sublime ! Dommage qu’elle soit une femme… Putain ! Comme c’est bon ! Je… je vais… Merde ! Je peux pas me retenir… Ouiiiii ! Je jute !

Marie-Cécile sentit une giclée chaude envahir son intestin, tandis que le phallus logé dans son fondement se contractait par à-coups. Puis, le sodomite se retira graduellement, non sans peine, de l’étroit fourreau, arrachant à l’enculée des plaintes déchirantes. Un trop-plein de sève gluante s’écoula de l’anus béant quand la bite rubiconde s’en fut extirpée.

On laissa à Marie-Cécile Lavisse quelques minutes de répit, puis on lui intima l’ordre de s’équiper de la ceinture de chasteté que ses exploits lubriques avaient permis de payer.

La digne bourgeoise manipulait l’objet redoutable avec des gestes maladroits. Elle n’avait encore jamais rien vu de tel et s’inquiétait de l’effet produit. Le gode en latex pénétra aisément sa chatte, ce qui lui fit honte, car la mouille qu’elle sécrétait trahissait l’étendue de son désir. Marie-Cécile sentait une houle de chaleur envahir son entrecuisse.

Le plug anal, lui, passa moins facilement dans son trou du cul pourtant toujours dilaté, car son anus, enflammé par les va-et-vient de la bite, lui faisait mal. Marie-Cécile dut forcer en serrant les dents et refoulant ses larmes. Elle réussit à s’enfiler comme des perles les trois boules métalliques, de la plus petite à la plus grosse, qui composaient le plug. Puis elle ajusta la ceinture autour de sa taille, et la referma par un cadenas dont Hector seul détenait la clé. Ainsi harnachée, elle ne put s’empêcher d’éprouver un sentiment de plénitude teintée de soumission, un état de dépendance qui l’enivrait inexplicablement.

Pour la première fois, elle dépendait d’un homme pour disposer de son intimité. Il lui faudrait solliciter le bon vouloir de son majordome pour satisfaire ses besoins ou quémander une bite à la place des godes qui la remplissaient. Cette idée la troublait, et elle se consolait en se disant que ce n’était que temporaire. Au retour de son mari, Hector serait bien obligé de lui ôter la ceinture. Mais il lui faudrait attendre trois longs jours avant d’être libérée.

*  *  *

Quand la Mercedes fut de retour chez les Lavisse, Jonas se tenait près du garage, dont il avait ouvert les battants. Marie-Cécile descendit de la voiture avec une gêne manifeste. Ses lèvres dessinaient un rictus qui témoignait d’un embarras, dont le chauffeur ne pouvait qu’ignorer la cause.

Mme Lavisse fit quelques pas vers lui, avec une gaucherie inhabituelle, et, sans prononcer un seul mot, lui tendit les clés de la voiture ; Jonas s’en empara, impassible, comme il en avait l’habitude. C’est à peine s’il eut un regard pour sa patronne, qui se dirigeait vers la maison, dans sa robe noire audacieusement décolletée, appuyée au bras d’Hector que suivait docilement Clara.

Une fois à l’intérieur, le majordome attira contre lui sa fière maîtresse pour lui chuchoter à l’oreille :

— Si t’as besoin de te soulager, tu n’as qu’à venir me trouver dans ma piaule, pieds nus et en robe de chambre. Et si t’es sage, je te débarrasserai de ton attirail.

Sur ce, il s’éloigna avec un ricanement obscène tandis que la honte et la rage mêlées empourpraient le visage de Marie-Cécile.

La journée qui suivit fut un vrai tourment pour la belle bourgeoise qui faillit plus d’une fois se rendre auprès de son majordome pour le supplier d’ôter la ceinture qui la tyrannisait. Mais chaque fois, sa fierté l’emportait, l’empêchant d’aller s’humilier davantage auprès du serviteur indélicat.

Elle sauta le repas de midi, prétextant une migraine, et resta recluse dans sa chambre où, le soir venu, elle se fit servir une collation.

Une impérieuse envie d’uriner la torturait si bien qu’elle dut contre son gré avoir recours à son maître chanteur.

Elle enfila un déshabillé de soie fuchsia dont le haut en dentelles dévoilait ses seins par transparence. Cette tenue était destinée à érotiser ses relations privées, lors de moments intimes qu’elle n’avait aucunement prévu de partager avec un autre homme que son époux, aussi regrettait-elle amèrement de ne disposer d’aucune robe de chambre plus décente.

C’est dans cette tenue suggestive, et pieds nus qu’elle gravit l’escalier conduisant au second étage, en priant intérieurement de ne rencontrer personne, et gagna la chambre du majordome. Le cœur battant, la vessie douloureuse et le dos couvert d’une sueur froide, Marie-Christine frappa discrètement à la porte de son abject serviteur.

Hector lui ouvrit, un sourire sarcastique aux lèvres.

— J’ai failli ne pas entendre, beauté. Alors, on joue les timides ? Entre donc ! On pourrait te surprendre en petite tenue, et ça ferait jaser.

Une fois la porte refermée, Marie-Cécile s’adressa à son maître chanteur d’un ton implorant, tout en se trémoussant d’un pied sur l’autre :

— Je vous en prie ! Débarrassez-moi de cette horreur ! Je n’en peux plus ! Il faut absolument que je me soulage…

— Certes ! ricana le scélérat en exhibant la clé de la ceinture de chasteté. Voilà la solution à tes malheurs, mais il faut en payer le prix.

— Je ferai ce que vous exigez, vous le savez bien, couina-t-elle, puisque je suis en votre pouvoir. J’ai déjà satisfait vos caprices les plus vicieux. Qu’attendez-vous encore de moi ? Que je vous supplie à genoux ?

— Ce serait un bon début, en effet ! Alors, ôtez ce négligé affriolant… exécution !

Mme Lavisse après en avoir dénoué la ceinture, fit glisser son déshabillé le long de son corps. Le majordome arrêta un regard concupiscent sur les seins dressés de sa victime, qui luisaient dans la lumière tamisée de la pièce.

Elle s’agenouilla aux pieds de celui-ci, non sans peine à cause des godes qui la pénétraient.

— S’il vous plaît, libérez-moi de ma ceinture. Je… je vous en prie… Soyez indulgent…

— Il te faut être plus convaincante que ça si tu veux m’apitoyer, conseilla sèchement Hector. J’attends de toi davantage que ces banalités ! Tu es mon esclave soumise, non une employée de bureau face à son patron. Sois plus inventive, fais preuve d’initiative !

Marie-Cécile accusait le choc des reproches qui lui étaient adressés. Après une hésitation, elle prit une attitude langoureuse et se fit aussi servile qu’elle put :

— Je vous en supplie, Maître ! Ayez pitié de votre esclave ! Je… je serai sage et obéissante. Je suis disposée à… à tout accepter pour vous satisfaire…

Mme Lavisse osa alors un geste qu’elle n’aurait jamais exécuté de son propre chef ; surtout pas au bénéfice d’un domestique : elle tendit les mains vers le bas-ventre d’Hector, et elle entreprit de lui masser le sexe à travers l’étoffe du pantalon. Puis d’une voix altérée par la honte, elle prononça les mots dégradants que le vieux salopard attendait :

— Vous… n’aurez pas à vous plaindre de moi, Maître. Je… suis prête à vous offrir l’orifice qu’il vous plaira pour soulager votre belle queue.

Lui déboutonnant la braguette, Marie-Cécile en sortit un large pénis violacé, à demi érigé. Les yeux embués de larmes, elle proféra les paroles qui scellaient sa déchéance :

— Voulez-vous ma bouche, Maître ? M’autorisez-vous à sucer votre magnifique bite ?

— Accordé, petite chienne ! triompha Hector en mettant les mains sur ses hanches. Déguste donc le bel os que te donne ton maître. Astique-moi bien, salope !

S’efforçant de paraître insensible aux insultes dont elle était l’objet, Marie-Cécile goba la verge épaisse de son persécuteur, qui se mit à enfler dans sa bouche. Comment le vieux pervers pouvait-il encore bander, lui qui avait éjaculé déjà deux fois au cours de la matinée ?

Elle pompait vaillamment la lourde tige, honteuse des bruits de succion qui se faisaient entendre dans la chambre. Ses mâchoires étaient douloureuses à cause des nombreuses fellations qu’elle avait pratiquées au cours de la matinée.

Quand son phallus fut devenu raide comme du bois, Hector saisit la suceuse par les cheveux, afin de se dégager du gosier délectable.

— Assez, esclave ! Je veux jouir dans ton cul. Mais d’abord je veux te récompenser, car j’estime que tu le mérites.

Il la fit se relever, puis introduisit la clé dans la serrure du cadenas, déclenchant l’ouverture de la ceinture. Avec précaution, la séduisante bourgeoise se dégagea des deux godes qui la farcissaient. Au moment où elle allait se précipiter dans la salle de bains attenante, Hector l’arrêta en la saisissant par le bras.

— Un moment ! Tu vas faire ça à ma façon, et sous mes yeux. Je veux te voir pisser devant ton maître… comme la chienne impudique que tu es !

Mme Lavisse blêmit à ces mots, mais refoula son orgueil bafoué pour obéir à son maître chanteur.

Il la fit grimper face à lui sur la lunette des toilettes, les pieds reposant sur les bords, les jambes repliées. Elle offrait ainsi aux regards libidineux de son domestique la vue de sa chatte épilée aux lèvres entrouvertes.

— Vas-y, salope ! Soulage-toi ! Qu’est-ce que t’attends ?

Marie-Cécile avait une envie torturante d’uriner, mais sous le regard salace du majordome, elle n’y parvenait pas. Un reste d’amour-propre l’empêchait de se relâcher ; de plus, les ricanements moqueurs de l’homme la mettaient au supplice.

Cependant, à sa grande honte, un puissant jet doré s’échappa de son méat urinaire. Marie-Cécile se mit à pleurer et à pisser en même temps – en force ! Profondément humiliée, elle fermait les yeux pour ne pas voir le visage triomphant de son tourmenteur. Celui-ci lui rappela ensuite ce qu’il attendait d’elle :

— Maintenant que tu as eu ta récompense, passons à la suite. Appuie-toi contre le mur, pliée en équerre, le dos creusé, la croupe tendue, et ouvre les jambes !

Et il lui claquait la croupe avec délectation.

Il prit les fesses de la belle bourgeoise, les écarta afin de dévoiler ce qu’il convoitait ; il cracha sur la rosette, ce qui fit sursauter la victime outragée. L’anus qui lui était offert restait encore dilaté par la longue intromission du gode qui l’avait foré.

Hector y ajusta son gland gonflé comme une balle de ping-pong, et l’y fit pénétrer d’une lente poussée. Le pénis rougeaud disparut tout entier dans le rectum accueillant.

— Tu es presque trop large, salope ! C’était mieux la dernière fois que je t’ai enculée. C’est peut-être pas une bonne idée, finalement, cette ceinture-gode. À moins que ce soit la grosse bite de Paulo qui t’ait distendu la rondelle…

Il donna de furieux coups de reins d’avant en arrière, ramonant sévèrement la merveilleuse croupe qu’il ne cessait de fesser d’une main puis de l’autre, comme s’il chevauchait une pouliche rétive. Ses couilles pesantes cognaient avec un bruit mécanique contre la vulve humide.

Humiliée, les joues baignées de larmes amères, Marie-Cécile n’en ressentait pas moins un ineffable plaisir. Arc-boutée nue contre le mur, offrant son cul en sacrifice, elle éprouvait des sensations troubles, inconnues d’elle jusqu’alors. La grosse verge qui la défonçait sauvagement lui faisait perdre la tête.

L’éjaculation du majordome se produisit trop vite au goût de la blonde bourgeoise, qui était elle-même proche de l’orgasme.

— Rrraaah ! Sale pute ! T’es moins serrée que d’habitude, mais t’es un vrai délice à farcir… Oooh ouiiii… Je viens !

Le foutre chaud gicla dans les entrailles de Marie-Cécile ; le maître chanteur se cramponnait à ses seins, les malaxant bestialement tandis qu’il jouissait.

La verge glissa sans effort hors du trou qu’elle venait de combler, en crachant un dernier filet de sperme.

— À genoux, salope ! proféra Hector. Tu vas me nettoyer la bite et aspirer les dernières gouttes de mon jus.

Mme Lavisse s’exécuta en silence, réprimant à grand-peine une envie cuisante de se masser l’entrejambe.

*  *  *

Pendant ce temps, Clara était allongée dans son lit, le drap rabattu dévoilant la nudité de son corps alangui. Elle se trouvait dans un état de surexcitation que les événements érotiques de la journée avaient exacerbé. Ses sens étaient échauffés, ses doigts couraient sur sa peau, sans s’attarder sur les endroits les plus intimes, comme on joue avec le feu.

La porte de sa chambre s’ouvrit brusquement : le visiteur n’avait pas pris la peine de frapper. Surprise, la soubrette, d’un geste vif, remonta le drap sur elle.

Jonas referma derrière lui et s’avança vers le lit de la jeune fille avec un sourire engageant. Il s’assit auprès d’elle et lui adressa la parole sur un ton affectueux :

— Je te dérange, ma beauté ?

— Non… pas du tout, répondit-elle d’une petite voix.

— J’ai besoin de te parler.

Le chauffeur fit glisser le drap le long du corps de la jolie brune jusqu’à ce qu’il l’eut dénudée.

— Ensuite, je te ferai l’amour… si tu veux bien, ajouta-t-il.

Clara éprouva une émotion de tendre complicité qui lui était devenue étrangère depuis qu’elle était arrivée à Paris, tentant d’y gagner sa vie par tous les moyens. « L’amour, si tu veux bien… » voilà des mots qu’elle n’avait plus l’habitude d’entendre et qui la charmaient.

— Je… si vous voulez… Oui…je veux bien, acquiesça-t-elle, n’osant le tutoyer.

Pour la première fois, elle le regarda réellement. Grand, athlétique, il approchait de la trentaine. Ses yeux bleu acier illuminaient un visage aux traits réguliers, encadré de cheveux blonds mi-longs.

Il la questionna sur le pouvoir dont disposait manifestement le majordome sur Mme Lavisse et fut très intéressé d’apprendre que celui-ci la faisait chanter. Clara lui révéla qu’il avait menacé sa patronne devant elle, au sujet de photos compromettantes concernant la famille Delatour.

Pendant que la jolie soubrette lui donnait ces explications, Jonas s’était posément déshabillé. Il exhiba des épaules larges, un torse glabre aux muscles développés et surtout, un pénis en érection d’une longueur remarquable.

Il monta sur le lit, écarta les jambes de la jeune fille, lui plaqua les mains sous les fesses pour les relever, puis braqua sa verge tendue vers la fente aux lèvres humides.

Les dents serrées pour ne pas crier, Clara faillit défaillir de bonheur quand elle sentit la rigide tige de chair plonger en elle d’un seul élan, comme si on l’embrochait jusqu’au fond du ventre.

Quand le membre commença à aller et venir dans son vagin délicat, elle ne put retenir un geignement continu de plaisir qu’elle tenta d’étouffer du dos de la main.

— Tu aimes, ma chérie ?

— Oh oui… Ooooh oui… gémissait la fille, secouée par les ruades de son amant. Que c’est bon ! J’aime ça, oui… Ooooh ! Encore… Encore !

Non seulement Clara avait rarement atteint un tel degré de plaisir, mais les émois des sens qu’elle avait connus jusque-là avaient été cruellement privés des affinités du cœur. Ses seins agités en tous sens luisaient de sueur. Ses cheveux ébouriffés lui cachaient en partie le visage. Son corps se cambrait en s’ouvrant intensément. Elle avançait le bassin à l’unisson de chaque bourrade pour recevoir au plus profond la longue tige qui la transperçait.

— J’aime… tellement… ça ! bégaya-t-elle, le regard flou, Je… Je vous aime !

Ce n’était pas des mots vides de sens. Clara découvrait, comme une évidence, qu’elle aimait tout chez cet homme : sa voix, ses gestes, son physique, sa discrétion, sa tendresse, sa force rassurante. Et si faire l’amour avec lui la transportait à ce point, n’était-ce pas qu’elle était amoureuse de lui ? Était-ce là ce qu’on appelle un coup de foudre ? Ou bien le feu couvait-il sous la cendre depuis le temps qu’ils se côtoyaient ? Elle se rappela ce qu’elle avait ressenti le jour où Jonas était venu la récupérer dans la ruelle sordide où Philippe l’avait livrée à des inconnus, l’émotion intense qu’elle avait éprouvée dans ses bras, et aussi une infinie reconnaissance envers lui… Non, c’était bien plus que ça. C’était déjà de l’amour !

Elle pleurait de félicité au moment où l’orgasme l’emportait. Et Jonas paraissait n’avoir attendu que ce moment pour jouir. Il se retira vivement… son pénis vibrant arrosa le ventre de Clara d’une série de giclées laiteuses.

CHAPITRE XXI

PROMENADE AU BOIS

Quand Clara entra dans la chambre de Philippe, ce dernier l’attendait avec une visible impatience, les bras croisés, assis près de son lit. La jolie soubrette reprenait son service auprès de son jeune maître, à présent remis de son angine.

— Tu es en retard ! lança-t-il sur un ton de reproche.

— Je suis désolée. Je devais…

— Ça suffit ! la coupa le garçon en lui indiquant du doigt une pile de vêtements posée sur le lit. Déshabille-toi et enfile cette tenue. Nous sortons.

Une sueur froide coulait dans le dos de la jeune fille ; un frisson lui parcourait l’échine. Elle savait de quoi était capable le fripon, surtout quand il avait ce regard mauvais qui lui assombrissait le visage, le faisant paraître bien plus âgé.

Elle s’exécuta sur-le-champ, sans se hasarder à demander de plus amples explications. Clara troqua son costume de soubrette contre une jupe noire fendue d’un côté et un chemisier rouge, décolleté. Sur injonction de Philippe, elle garda son porte-jarretelles, ses bas résille et ses chaussures à haut talon.

— On y va ! déclara l’adolescent, qui attrapa le sac que Clara connaissait bien : c’était celui qui renfermait la corde et les accessoires dont Philippe s’était servi lors de la fameuse sortie au cinéma. Qu’avait-il en tête, cette fois ?

Morte d’inquiétude, elle le suivit néanmoins dans la rue, où les attendait Jonas, devant la Mercedes. Au moment de monter dans la voiture, Clara croisa le regard chaleureux du chauffeur, ce qui lui redonna confiance.

Ils roulèrent assez longtemps. Étant donné que Clara ne connaissait pas la capitale, et qu’elle n’avait aucunement cherché à savoir où on l’emmenait, elle n’aurait pu dire le nom du bois où la Mercedes finit par aboutir. Boulogne ? Vincennes ? Cela n’avait, en l’occurrence, aucune importance.

Philippe, en tout cas, était visiblement un habitué des lieux. Il entraîna la jeune fille dans les allées du parc, laissant la Mercedes à la garde de Jonas. Clara lança au chauffeur un regard de détresse, mais fut bien obligée de suivre son jeune maître sous les frondaisons silencieuses.

Ils croisèrent des personnages douteux, passèrent devant un trio de prostituées qui ricanèrent à leur adresse. Sans doute virent-elles en Clara une consœur qui allait déniaiser un fils de bourgeois encore puceau.

Philippe la mena dans un endroit isolé où la végétation plus dense les abritait des regards.

— Enlève ton chemisier et ta jupe, ordonna l’adolescent en tirant des cordelettes de son sac. Et colle-toi à cet arbre.

Clara obéit en frissonnant. Elle se plaqua contre le tronc lisse, n’ayant sur elle que son porte-jarretelles et ses bas résille, juchée sur ses talons aiguilles qui accusaient le côté provocant de sa posture.

Philippe la ligota à l’arbre par les poignets et les chevilles, la forçant à écarter les jambes. Son derrière était magnifiquement offert, son sexe exposé aux regards. Le garçon lui passa la main entre les cuisses, glissa ses doigts dans le sillon fessier, lui titilla son petit trou plissé qui se contractait nerveusement.

— Que… que veux-tu… me faire ? interrogea la jeune fille angoissée.

— Simplement jouer avec ma jolie poupée. Et la rudoyer pour que ce soit plus amusant.

— Oh, s’il te plaît… Ne me fais pas de mal. Tu sais bien que… je serai sage. Tu n’as pas besoin de…

— Déjà les jérémiades ! l’interrompit Philippe d’un ton excédé. S’il y a une chose que je déteste, c’est de t’entendre te plaindre constamment. Mais j’ai prévu de quoi te couper le sifflet.

Il tira de son sac à malices le bâillon de cuir muni d’un mors, ajusta solidement l’engin entre les mâchoires de sa victime qui ne fut plus alors capable d’articuler le moindre mot.

— On va tester si tu sais être silencieuse, à présent.

Le garçon fouilla à nouveau dans son sac, en sortit une cravache en cuir noir, dont le bout était largement évasé. Il fit claquer celle-ci dans la paume de sa main, puis s’approchant de la jeune captive, sans le moindre avertissement, il abattit la cravache sur le postérieur sans défense. Le bout aplati de l’instrument cingla la fesse droite, arrachant à Clara un piaillement étouffé de douleur et d’effroi.

— Excellent ! s’exclama Philippe. Je constate que ton bâillon atténue suffisamment tes cris. Maintenant, je vais dresser ma pouliche rétive. Tu vas te cabrer sous mes coups et bien remuer de la croupe. Je veux t’entendre hennir comme une jument en chaleur !

Le vicieux garnement entama sur-le-champ une série de coups de cravache, tous portés sur le cul de l’adolescente, qui se stria de zébrures rouges. Il visait alternativement une fesse puis l’autre, tandis que sa victime se tordait de douleur, soumise à une punition qui lui était injustement infligée.

— Magnifique ! jubilait Philippe. Sous la cravache, avec ton mors dans la bouche et ta croupe prête à être montée, tu as vraiment tout d’une pouliche. Il ne te manque plus que la queue. Rassure-toi, j’en ai une pour toi !

Impatient, il se débarrassa de son pantalon. De la braguette de son caleçon surgit un pénis déjà complètement bandé. Le jeune pervers était manifestement très excité par les larmes versées par sa poupée.

Il vint se poster derrière elle, la fit descendre légèrement le long du tronc d’arbre en la prenant par les hanches. Clara, les jambes un peu fléchies, mais toujours largement écartées, était à présent à bonne hauteur pour être investie par son orifice le plus exigu.

Philippe avait décidément tout prévu, car il trouva au fond du sac un tube de lubrifiant, dont il badigeonna l’anus de sa proie gémissante. Il fit aller et venir plusieurs fois de suite son majeur dans l’étroit conduit, y fourrageant sans vergogne pour l’assouplir de façon préventive.

Clara, en rongeant son mors de latex, salivait abondamment. Son derrière la brûlait, mais une excitation incontrôlable l’envahissait insidieusement. Elle creusait les reins de manière suggestive, et poussa un long geignement quand elle sentit la bite du garçon l’enculer.

Après avoir été mise pendant plusieurs jours à la disposition d’Hector, lequel avait usé et abusé de la sodomie – et Clara, à la longue, y avait pris goût – son anus était devenu souple, malléable, et elle raffolait de la délicieuse sensation que lui procurait au plus profond de ses entrailles une verge bien raide qui astique avec ardeur.

La longue et fine verge coulissait à présent dans le rectum élastique de Clara. On aurait dit, quand l’adolescent y avait enfoncé son gland, que le trou du cul de sa poupée se dilatait de plaisir !

Clara sentit bientôt le pénis se contracter spasmodiquement en libérant dans ses intestins un flot brûlant de semence.

— Ouiiiii ! Prends tout, sale pute ! ahanait le garçon. Prends tout mon sirop dans ton petit cul de salope !

Indifférente aux insultes, Clara se frottait nerveusement la chatte contre l’écorce lisse de l’arbre. Elle tortillait de la croupe afin de mieux sentir la queue qui dégorgeait en elle.

L’orgasme l’emporta sans que l’adolescent ait encore déculé. Un orgasme violent, qui lui fit presque perdre connaissance.

*  *  *

Quand Philippe se dégagea du cul béant, la bite encore rigide, une voix derrière lui le fit sursauter :

— Beau spectacle, vraiment !

Le garçon se retourna, masquant son sexe des deux mains. Un couple se tenait à quelques mètres de là. L’homme était habillé avec élégance. Il avait des cheveux grisonnants, une moustache finement taillée, des épaules larges, un peu de ventre. Il accusait la cinquantaine.

La femme, beaucoup plus jeune – autour de trente-cinq ans – était plutôt belle. Blonde aux cheveux coiffés en chignon, elle avait de longues jambes nues, une prestance distinguée. Elle portait une robe noire, ouverte, lacée sur les côtés, et dont le décolleté audacieux descendait jusqu’au nombril. Elle n’avait visiblement rien dessous.

— Quelle remarquable performance ! renchérit la femme en applaudissant discrètement. J’aurais aimé me trouver à la place de cette veinarde.

— Mais nous pourrions peut-être arranger cela avec ce charmant jeune homme ? suggéra l’inconnu.

— Que… Comment… ? bafouilla Philippe, pris de court.

— C’est simple, sourit l’homme. Nous sommes un couple échangiste. Vous avez déjà entendu parler de ça, non ? Je laisse ma femme à votre bon vouloir, et en contrepartie, vous m’autorisez à disposer de votre ravissante captive.

— Mon bon vouloir ? interrogea l’adolescent qui posait déjà sur la belle blonde un regard concupiscent. Qu’est-ce que vous entendez exactement par là ?

— Oh, tout bonnement qu’elle fera tout ce que vous lui ordonnerez. C’est une esclave parfaitement dressée que vous pourrez posséder par l’orifice de votre choix.

Sans s’en rendre compte, Philippe eut un rictus salace. Il convoitait la piquante inconnue, qui lui inspirait une foule d’idées lubriques.

— Entendu ! lança-t-il en écartant ses mains pour dévoiler un pénis débandé. Je suis d’accord pour faire l’échange. Votre femme pourrait commencer par me sucer pour me rendre ma vigueur.

— Je suis au service de mon jeune maître, assura la dame d’un ton soumis. Ce sera un plaisir d’exécuter ses volontés.

Elle s’accroupit entre les jambes de l’adolescent, et séance tenante, emboucha la bite qui lui était proposée.

Pendant que sa compagne pompait savamment le garçon qui se pâmait de contentement, l’inconnu s’approchait de Clara. Bientôt, il la pelota sans vergogne, explorant l’un après l’autre les trésors intimes de son anatomie.

Il soupesait les seins orgueilleux, s’attardant en connaisseur sur les élégants bijoux qui les décoraient. Puis il glissait ses mains le long du dos, appréciant la douceur de la peau, flattait la croupe, passait son doigt dans le velouté sillon culier.

Il découvrit avec intérêt les anneaux qui perçaient les lèvres du sexe. Il examina ensuite l’intérieur humide du vagin, introduisit l’index et le majeur dans l’orifice anal, lequel s’ouvrait complaisamment à leur passage. Il en retira un filet de sperme gluant qu’il essuya dans les cheveux de la brunette.

— Ce conduit-là vient d’être visité, constata l’homme en ouvrant sa braguette. Il est plein de jus, et je m’en voudrais de ne pas remplir de même l’autre orifice.

Il sortit son membre en érection, en frotta le gland sur la fente de Clara. La jeune fille s’en voulait de l’émoi qu’elle ressentait. Une fois de plus, elle se sentait coupable d’éprouver du plaisir aux attouchements que lui prodiguait un inconnu. Elle perdait pied, ivre du vertige qui s’emparait de son corps, trahie par ses sens, par la volupté qu’elle goûtait à être avilie, asservie, abusée…

L’homme la pénétra sans hâte, d’un mouvement continu. Une fois sa bite engagée, ses couilles pressées contre les lèvres du sexe, il s’immobilisa un moment comme pour tester la chaleur, le moelleux du vagin juvénile. Puis il entreprit en cadence une série de va-et-vient langoureux ; la croupe de la jeune fille ondulait au même rythme.

C’en était trop… Clara se mit à jouir une fois de plus, contractant son vagin pour mieux sentir dans sa vulve le membre dur qui l’investissait. Elle secouait la tête en tous sens, se cambrait en tirant sur les liens qui la maintenaient au tronc de l’arbre. Son orgasme se prolongeait, devenait une tornade qui l’emportait. Elle serrait entre ses dents le mors de sa bouche, d’où s’échappait un filet de salive qui lui coulait dans le cou.

Pour sa part, Philippe appréciait les talents de l’exquise blonde qui le suçait avec une virtuosité à laquelle il n’était pas habitué. Il s’était débarrassé de son caleçon, et son pénis avait retrouvé sa rigidité.

Il fit s’allonger la femme dans l’herbe, la robe troussée et les cuisses écartées, et il se coucha sur elle. D’un vigoureux coup de reins, il lui planta son dard dans la chatte et se mit à la besogner à un rythme de plus en plus rapide ; la blonde poussait des petits cris de bonheur. À un moment, Philippe griffa ses seins dénudés et lui mordit cruellement un téton. Les gémissements lascifs de l’inconnue s’intensifièrent, faisant écho aux grognements libertins de l’autre couple. La blonde atteignit rapidement l’orgasme, refermant ses jambes sur le garçon qu’elle sentait se crisper en elle, au bord de l’éjaculation.

Philippe se mordait les lèvres pour se retenir de jouir : c’était trop bon de baiser cette belle femme. Pourtant, il ne put se contenir longtemps : il émit un long râle en giclant copieusement dans le con juteux qu’il pistonnait. Comme il tardait à débander, il reprit ses va-et-vient dans le vagin qu’il venait d’inonder d’une semence épaisse.

Le partenaire de Clara, quant à lui, s’irritait de ne pouvoir jouir à son tour. Il était d’autant plus contrarié qu’il s’était rendu compte que les trois autres participants de la partie carrée avaient pris leur pied. Était-ce dû à son âge, à son impatience, à sa nervosité ? Il avait beau agiter son membre raide dans le con suave de la demoiselle, il ne parvenait pas à éjaculer.

Prodigieusement agacé, il se retira brusquement, la queue luisante de sécrétions.

— Désolé, ma beauté. Mais il me faut davantage que ton ravissant fessier pour m’exciter… Comme par exemple te donner quelques coups de cravache.

Clara mordilla son bâillon en émettant une supplication inintelligible. Mais l’homme n’y prêta pas la moindre attention ; il leva la cravache, déterminé à châtier l’infortunée captive.

Celle-ci se crispa, attendant avec angoisse un premier coup, qui ne vint pas : derrière elle, le bras de l’inconnu était happé par une poigne solide qui lui fit lâcher la cravache.

Clara reconnut aussitôt la voix assurée qui s’élevait :

— Je regrette, monsieur, mais il y a d’autres moyens pour parvenir à jouir que d’user de violence.

Jonas entreprit aussitôt d’ôter le bâillon et de dénouer les liens qui entravaient la soubrette.

— Que… Qui êtes-vous ? demanda l’autre, dépité de voir qu’on lui coupait son plaisir.

— Le légitime propriétaire de cette fille que vous vous apprêtiez à fouetter, répondit Jonas en revenant tranquillement vers lui, le bâillon à la main.

— Mais je… j’ignorais que… blêmit l’inconnu. Je croyais que ce… ce bel éphèbe…

Et il désignait du doigt Philippe, qui s’était relevé, l’air furieux.

— Mais enfin, Jonas ! s’exclama ce dernier avec colère. Que signifie cette…

Il n’eut pas le loisir d’en dire davantage, car son chauffeur lui ouvrit la bouche de force, l’obligeant à avaler le mors qu’il fixa en resserrant les sangles de cuir.

Hors de lui, mais fermement maintenu par Jonas, l’adolescent se mit à se débattre et à proférer des sons inintelligibles.

Comme le couple d’échangistes les regardait, perplexe, Jonas prit la parole pour leur expliquer la situation :

— Cet éphèbe, comme vous dites, n’a aucun droit sur cette jeune fille qui, je vous le répète, m’appartient entièrement. Elle peut d’ailleurs vous le confirmer.

— Oui, dit Clara remplie de gratitude, tout en achevant de se débarrasser de ses cordes. Cet homme est mon Maître. Je le sers et je l’aime de tout mon cœur.

— Mais alors… dit la blonde, en faisant une irrésistible moue.

— Alors, vous avez été trompés tous deux, mais je vous propose de prendre une revanche sur ce garnement.

Le chauffeur s’empara d’une des cordelettes qui avaient servi à attacher Clara, et s’en servit pour lier les mains de Philippe dans son dos. Puis poussant l’adolescent en avant, il le fit tomber à plat ventre dans l’herbe.

— Je vous avais parlé d’autres moyens de parvenir à jouir, reprit Jonas à l’adresse de l’inconnu. Si un derrière de fille ne vous inspire pas, peut-être apprécierez-vous le petit cul de cet éphèbe ?

L’homme s’avança en hésitant, regarda avec intérêt la lune ronde, laiteuse du jeune garçon. Un frisson délectable ranima ses ardeurs. Son pénis gonflait, s’érigeait, prêt à défoncer le troufignon de l’adonis qui s’était joué de lui.

— Ma foi ! jubila l’homme aux tempes grises, un pétard pareil ne se refuse pas. Qu’il soit de sexe masculin ou féminin.

Il s’agenouilla derrière l’adolescent, le redressa en le tirant par les bras.

Philippe émit une longue supplique étouffée, tentant vainement de résister aux aspirations contre nature de l’inconnu. Mais il n’avait ni la position ni la force nécessaires pour se soustraire à un traitement qui lui faisait horreur, et de plus, il était ligoté.

Le sodomite cracha deux fois sur la rondelle du garçon, puis fit un signe à sa compagne. Celle-ci vint alors étaler la salive, malaxant l’anneau élastique qui n’avait encore jamais été investi.

— Quel charmant petit oignon ! lança la blonde, admirative. Ça donne envie d’y goûter.

Elle colla sa bouche à l’étoile plissée qu’elle lécha avec gourmandise avant d’y introduire la langue, forant le seuil étroit qui palpitait. La caresse obscène entamait la résistance de l’adolescent ; son petit trou s’ouvrait à la langue qui le fouillait. L’anus se dilatait à regret. Enfin, après quelques minutes de ce traitement, la femme se redressa pour encourager son compagnon :

— Tu peux y aller, chéri ! Ce joli cœur est assez lubrifié pour recevoir ta belle bite. Je sens qu’il commence même à apprécier la chose. Vas-y, encule-moi ce mignon !

Toujours à genoux, l’homme pressa sa bite érigée contre l’orifice anal qui crispa, et d’une poussée, introduisit son gland à l’intérieur du conduit.

Philippe émit un gémissement de douleur, mais son trou du cul céda sous la pression constante. La bite s’enfonçait. Elle n’arrêta sa progression que lorsqu’elle eut disparu, jusqu’aux couilles, dans le fondement du garçon.

Alors commença un régulier va-et-vient, scandé par les ahans de l’homme et les cris sourds du garçon. Le sodomite tirait sur les bras de Philippe, lui creusant le dos pour le défoncer plus intimement.

Les cris du jeune enculé se faisaient plus rauques. La blonde en avertit son compagnon :

— On dirait que ton giton commence à aimer ce que tu lui fais, chéri. Il bande dur, tu sais !

Cette remarque augmenta l’excitation du sodomite ; celui-ci s’accroupit sur les fesses de l’adolescent en lui tirant les cheveux pour lui faire relever la tête. Il l’empala alors de toute la longueur de sa queue, très rigide, cette fois, faisant claquer ses couilles sur le cul qu’il limait méthodiquement.

— Alors, tu aimes ça, ma salope ? dit l’homme en accentuant ses mouvements. Tu sens ma queue dans ton petit cul de pédé ? Dis, tu la sens ?

Philippe était incapable de répondre, mais il braillait confusément d’un plaisir intense. Passant sa main sous le ventre du garçon, l’homme s’empara du pénis en érection et le branla rudement. Puis il glissa sa main plus bas, à la recherche des jeunes couilles gonflées qu’il serra entre ses doigts comme deux noix qu’il aurait cherché à briser.

— Tu es prêt à jouir, petit enculé ! Tes burnes sont pleines d’un jus qui ne demande qu’à sortir. Vas-y, mon mignon ! Crache ton foutre pour moi avant que je vide le mien dans ton troufignon de pédale…

L’adolescent humilié, vaincu, le cul bourré, les testicules malaxés, se tétanisa. Il mordit son mors à pleines dents et remua son derrière pour mieux savourer le bâton de chair qui l’embrochait. Alors, il déchargea de longues giclées de sperme, s’arrosant le ventre, tandis que son œillet se resserrait par spasmes autour de la queue qui le farcissait.

À son tour, l’homme se libéra. Il éjacula dans les entrailles du garçon, cloué à son petit cul étroit qu’il inondait de foutre brûlant. Puis, tous deux s’affalèrent dans l’herbe, haletants, soudés par le sexe.

*  *  *

Jonas tira par la main Clara, qui s’était rhabillée. Elle eut du mal à s’arracher à la contemplation de l’extraordinaire scène qui s’était jouée sous ses yeux.

Silencieuse, elle suivit le chauffeur qui la ramena à la voiture, la fit monter à l’avant, sur le siège passager.

— Tu as le choix, Clara, dit-il sur le ton calme qui lui était propre. Soit je te ramène chez les Lavisse, où tu poursuis ton service de bonne à tout faire, soit tu viens avec moi, et nous commençons ensemble une nouvelle vie.

— Et toi ? Tu ne restes pas chez eux ?

— J’ai quitté le service des Lavisse qui m’ont laissé la Mercedes et une forte somme d’argent. Madame Lavisse me devait bien ça, car j’ai fait disparaître les photos qui permettaient à Hector de la faire chanter. Nous avons assez d’argent pour profiter de la vie. Je ne t’offre pas grand-chose et je ne te promets pas la Lune, mais je suis tombé amoureux de toi dès le premier jour. J’avoue que j’ai mis du temps avant de l’admettre. Alors, si tes sentiments sont aussi forts que les miens, je te propose de tenter l’aventure. Qu’en dis-tu ?

Clara n’avait jamais entendu Jonas parler autant. Elle l’aurait écouté pendant des heures, et suivi jusqu’au bout du monde. Dès cet instant, elle oublia toutes les avanies qu’elle avait subies, les humiliations, les peines. Seule comptait la promesse qu’elle lisait dans les yeux de l’homme qui l’aimait. Une larme coula sur sa joue, tandis qu’elle murmurait tout bas :

— Je te choisis, toi… mon amour !

Pour l’édition originale :
© Éditions Sabine Fournier, 2015.
ISBN de l’édition originale : 978-2-36237-021-2

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Sabine Fournier, 2015.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-220-9

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Collection Les Aphrodisiaques

La Chienne d'Olaf, Gil Debrisac

La Stagiaire de Madame, Sophie Villalonga

Jeux de dames, Philippe Valentin

Le Caresseur aux doigts pervers, Pierre Fournier

La Sodominatrice, Etienne Arsenal

L'Ingénue Lubrique, Dimitri Bolyeu

Le Sexe en contrebande, Roseline Parny

Une petite modèle lubrique, Bernard Margeride

La Chasse aux fesses, Frédéric Mancini

La Concupiscence, Camille Gravel

Extrêmes Jouissances, Gil Debrisac

Femme de routiers, Gil Debrisac

L'Esprit de famille, Bernard Dufossé

Amours ordurières, Frédéric Mancini

Vicieuses Dodues, Christian Defort

Liens de cuir, Isabelle Delange

Le Père soumis, Victor Harker

Le Manoir de Neuchâtel, Gil Debrisac

Rebecca, Jean-Yves Masson

Insatiable sexologue, Alegarec

Collection Les Petits Aphrodisiaques

Madame et sa Bonne, Sophie Villalonga

Le Jouet vivant, Adrian Nell

La Fille de Satan, Gilles Debrisac

La Serveuse soumise, Edouard Leconte

Femelles Hystériques, Mâles Pervers, Francis Welsh

La Poupée, Gilles Debrisac

Mama Girl, Jacques De Souabe

La Folie du Sexe, Sarah De La Force

Cruels Plaisirs, Nicolas Stoecklin

Rendez-vous sexuels, Claudio Verdi

Les Frasques d'une femme fidèle, Roseline Parny

Esclavage domestique, Nicolas Stoecklin

Les Chiennes en rut du ranch Lester, Francis Welsh

Plaisirs sales, Etienne Arsenal

Collection Châtiments corporels

Châtiments Corporels, Bernard Margeride

La Maison des punitions, Cathy Grimaldi

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com